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Estudio Bíblico #403288

 Crea este salmo.

SALMO 103
Bendice, alma mía, a Jehová,

Y bendiga todo mi ser su santo Nombre.

// Bendice, alma mía, a Jehová ([JBP] YHWH),
Y no olvides ninguno de sus beneficios.

Él es quien perdona todas tus iniquidades,
El que sana todas tus dolencias;
El que rescata del hoyo tu vida,

El que te corona de favores y misericordias;
El que sacia de bien tu boca

De modo que te rejuvenezcas como el águila. //

[JBP] Amén. Que seamos cada vez más y más rejuvenecidos.
 “EL ESPÍRITU DE DIOS Y EL ESPÍRITU DEL 
ANTICRISTO”�
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.

TEMA

Palabras por la partida 
de Luz Otero

Domingo, 7 de abril de 2024
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el otro”. Él dijo: “El perro blanco quiere que yo 
haga bien; el perro negro quiere que haga mal”.
 Dije: “Bueno, jefe, ¿cuál de ellos gana la pelea?”.
 37 Dijo: “Eso depende de a cuál (jefe) alimente 
más”. Por tanto, creo que eso aquí es una buena 
respuesta. ¿Ven? Ahí solo depende de la pelea del 
cuerpo que hay en ti; depende a cuál tú abastezcas, a 
cuál naturaleza tú abastezcas, la naturaleza carnal 
tras las cosas del mundo, o la naturaleza espiritual 
tras las cosas de Dios. Eso lo hace.

[JBP] Y él escribe, el hermano William escribe allí:

[WSS] «El perro blanco — la naturaleza espiritual, 
el espíritu teofánico, de la 6ta dimensión».
«El perro negro — la naturaleza carnal, el espíritu 
del mundo, de la 5ta dimensión».

[JBP] ¡Qué enseñanza tan hermosa!, la cual la habíamos 
leído en otra ocasión, pero aquí cayó bien esta partecita 
al final, para que la tuvieran allí.

 Adelante, José Guillermo, con la alabanza que tengas allí 
preparada.
 [José Guillermo: Cantemos el Salmo 103].
 Ahí vamos a invitar a Ruth para que también esté ahí, y 
le dé ese toquecito ahí, de su voz también (pero puede seguir 
tocando); y así estamos en esta quietud (puedes seguir 
tocándolo, el piano); y así que se asiente bien Su presencia 
aquí en medio nuestro, en nuestros corazones.
 Que el Espíritu Santo obre en cada alma, en cada corazón. 
Es la Columna de Fuego, mis hermanos, en medio de Su pueblo 
hoy.
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mano, dijo: “Jefe, escribe ahí: ‘Yo enfermo’”.
 35 Él entró en la línea de oración, y yo estaba orando 
por él, y le dije: “Jefe, ¿crees?”.
 Él dijo: “Eso correcto”.
 Y yo dije: “Bien, ¿crees que Dios te sanará?”.
 Él dijo: “Eso correcto”.
 Yo dije: “¿Serás un buen muchacho?”.
 Él dijo: “Eso correcto”.
 Como una semana más tarde lo encontré. Creo que allí 
estaba el hermano Fred Sothmann. Fue cuando ellos… y 
cuando acontecía el servicio de carpa. Fue en Phoenix. Y 
le encontré un poco después en la semana; le dije: “Jefe, 
¿estás bien?”.
 Él dijo: “Eso correcto”. Me enteré, hablé con… ¿Cuál 
era el nombre de aquel misionero allá, aquel anciano con 
el bigote blanco, allá a los apaches? No puedo recordar 
su nombre. Bueno, él es un buen sujeto anciano. Su esposa 
fue sanada de cáncer, ustedes saben. Él dijo: “Hermano 
Branham, eso es todo lo que él puede decir”. Dijo: “Le 
enseñé a decir: ‘Yo enfermo’. Esa es la única cosa que 
puede decir: ‘Eso correcto’”. Así que eso es todo, ¿ven 
ustedes? “Eso correcto. ¡Yo enfermo!”.
 36 Alguien me dijo que tuvo uno que fue convertido una 
vez, recibió el Espíritu Santo, y él le dijo: “¿Cómo te va?” 
([JBP] ya este hablaba mejor).
 Él dijo: “Bastante bien y bastante mal”.
 Él dijo: “Bueno, ¿a qué te refieres con bastante bien y 
bastante mal?”.
 Él dijo: “Bueno, desde yo recibir Espíritu Santo”, 
dijo, “hay en mí dos perros; y uno de ellos un perro negro, 
y uno de ellos un perro blanco”. Y dijo: “Ellos discuten 
todo el tiempo”. Dijo: “Ellos gruñen y pelean el uno con 

Domingo, 7 de abril de 2024
(Tercera actividad)

Cayey, Puerto Rico

Palabras por la partida de Luz Otero
Dr. José Benjamín Pérez

Expreso mis más sinceras condolencias a toda la familia de 
nuestra hermana Luz Otero, quien partió con el Señor y se 
encuentra en la sexta dimensión disfrutando de las bendiciones 
que Dios tiene para todos los creyentes en Él; a sus hijos: 
Norma, César, Ángel, Luis, Luz y Antonio Maisonet, y todos los 
hermanos y hermanas reunidos en esta ocasión.
 En el tiempo de Jesús, vemos en la Escritura el momento en 
donde un amigo de Jesús murió, y le dieron la noticia a Jesús; 
y Jesús les dice: “Lázaro duerme”1. Porque todo creyente en 
el Señor, todo hijo e hija de Dios, cuando terminan sus días en 
este planeta Tierra, ahí no acaba la vida, sino que la persona 
sigue viviendo en ese cuerpo teofánico creado por Dios; es la 
imagen.
 Todo fue hecho y creado por el Verbo. Vean, aun eso es una 
creación del Verbo.
 Ahora, cuando los discípulos escuchan eso y Jesús les 
dice: “Voy allá donde Lázaro, a despertarle”, ellos pensaban que 
estaba durmiendo (de un sueño); o sea, que no había muerto, 
sino que estaba dormido, y que Jesús iba a despertarle; pero ya 
luego Él les dice: “Lázaro está muerto”, para que entendieran.

1 San Juan 11:5-15
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 Ahora, cuando llega allá se encuentra con Marta… Eso está 
en el Evangelio según San Juan, capítulo 11, y en el verso 20 
nos dice:

 San Juan 11:20
 20 Entonces Marta, cuando oyó que Jesús venía, salió 
a encontrarle; pero María se quedó en casa.
 21 Y Marta dijo a Jesús: Señor, si hubieses estado aquí, 
mi hermano no habría muerto.

[JBP] Ahora le viene a reclamar a Jesús la muerte de Lázaro. 
No tenía que ver Jesús con eso, y viene entonces a regañar 
a Jesús, de que debía haber estado allí para que no hubiese 
muerto Lázaro.
 Muchas veces echamos culpas; y casi siempre, en esas 
ocasiones, van y señalan a los líderes. Pero vean ustedes la 
enseñanza que allí nos da: y es que muchas veces, cuando 
nos suceden situaciones (y como esta que le pasó allí a Marta 
y a María, que su hermano murió), siempre, en todo momento, 
para todo hijo e hija de Dios, es para que la gloria de Dios sea 
manifestada.
 Por lo tanto, las palabras del apóstol Pablo: en donde nos 
enseña que “todo obra para bien para los escogidos”2.
 Y ella allí, cuando le dice eso (de seguro Jesús la estaba 
mirando), y es cuando la persona a veces dice algo que “se le 
chispotea”3, y se da cuenta que quizás habló de más; porque 
enseguida, luego, dice: “Mas también sé ahora que todo lo que 
pidas a Dios, Dios te lo dará”. Ahí por lo menos trata de arreglar 
un poquito eso que dijo allí, porque le habló un poquito fuerte al 
Maestro; y, de seguro, a ella le vino a la mente el mensaje que Él 

2 Romanos 8:28
3 [“se le chispotea”: cuando se escapa algo indebido al hablar]
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incrustada en la parte posterior de él, nada más estaba 
sentado allí.
 Billy se acercó a él, y él pasó al lado, y dijo: “¿Quieres 
una tarjeta de oración?”.
 “Mmm”.
 Él dijo: “¿Qué es lo que ocurre contigo, jefe?”.
 Él dijo: “¡Yo enfermo!”.
 Él dijo: “¿Pero qué es lo que ocurre contigo?”.
 Él dijo: “¡Yo enfermo!”.
 Él dijo: “¡Pero quiero saber qué ocurre contigo!”.
 Él dijo: “¡Yo enfermo!”.
 34 Eso era todo lo que podía conseguir de él, dijo: 
“Muy bien, estaré de regreso después de un rato”. Así que 
Billy prosiguió preguntándole a la gente. Y el viejo indio 
se mantuvo observando aquellas tarjetas de oración que 
se escaseaban más y más. Cada vez que él las sacaba de su 
bolsillo estaban un poquito más escasas. Así que después 
de un rato, el viejo indio se levantó, y se acercó, y le dio 
unos golpecitos en la espalda de Billy para recordarle que 
él también estaba en esto. Él dijo: “Jefe, ¿qué te ocurre?” 
([JBP] le dice Billy Paul a él).
 Él dijo: “¡Yo enfermo!”.
 Él dijo: “Jefe, bueno, tú tienes que decírmelo. Papi 
dijo que no diera estas tarjetas a la gente que iba a… solo 
tuviesen como dolor de estómago, y dolores de cabeza, 
y cosas. ‘Dáselas a los que están bien enfermos’”. Dijo: 
“Jefe, ¿qué tan enfermo estás?”.
 Él dijo: “¡Yo enfermo!”. Él lo sentó de nuevo y antes 
de que él… sus tarjetas realmente casi se habían agotado. 
Un par de minutos… Él se mantuvo observando aquellas 
tarjetas. Regresó y de nuevo le dio una palmadita. Él 
extendió su mano. Entonces Billy le puso la tarjeta en su 
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correr allá y agarrar la tarjeta de oración… mientras la 
gente que estaba sana realmente ([JBP] o sea, la gente sana, 
realmente sana) tenían dolor de cabeza, dolor de muelas, o 
algo mal con el dedo de su pie, ellos tomaban las tarjetas 
de oración, hermano Ruddell. Y cuando lo hacían, 
entonces en la línea de oración, lo único que tenía era 
alguien con dolor de cabeza, alguien que tenía algo mal 
con el dedo del pie, y algo como eso. Y allí había gente 
sentada muriendo con cáncer y cosas, que no entraron en 
la línea de oración. Yo dije: “Billy, baja allá y pregúntale 
a esa gente qué les ocurre. Y si no tienen cáncer, o alguna 
enfermedad horrible, o algo que les matará, no les des 
esas tarjetas de oración. En la línea de oración consíguete 
a esa gente que van… que ya están por morir si no son 
ayudadas por el Señor. Que esos otros esperen”.

[JBP] “Los que tienen dolor de cabeza o algo así, pues que 
esperen. Entrégales las tarjetas de oración a aquellos que están 
muriéndose, por enfermedades terminales”.

 [33] “Que pasen en una línea rápida o algo. Pero que 
esa gente que ya están por morir…”. Dije: “Pregúntales”.
 Él dijo: “Bueno, tú dijiste: ‘Solo mezcla las tarjetas y 
dáselas’. Eso era lo que yo estaba haciendo”.
 Yo dije: “Pero estás haciendo que esa gente llegue allá 
adelante de ellos, y ellos toman… Esos pobres inválidos y 
cosas no pueden obtenerlas”.
 “Muy bien, lo haré” ([JBP] dijo Billy).
 Él fue allá; allá había un viejo indio (y ellos son 
bien raros), él no se sentaría en una silla. Le dieron una 
silla, pero se sentó en el piso en la carpa. Tenía puesto 
un sombrero; no se lo quería quitar; tenía una pluma 
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había predicado, vean, en el capítulo 6, en donde Él había dicho 
que en el Día Postrero estaría ocurriendo una resurrección4.
 Porque ella recuerda y le cita esa parte de la Escritura que 
Él habló de esa Palabra, de esa promesa, y le dice:

 San Juan 11:22
 22 Mas también sé ahora que todo lo que pidas a Dios, 
Dios te lo dará.

[JBP] Y ahí Jesús le dice:

 23 Jesús le dijo: Tu hermano resucitará.

[JBP] Y ahí ella le dice:

 24 Marta le dijo: Yo sé.

[JBP] ¿Ve? O sea, ya recordaba eso; con esas palabras de 
Jesús ella recordó el mensaje.
 Vean que eso es lo que todo hijo de Dios debe tener siempre 
en mente: las promesas que Él hizo, las cuales, todas las que 
faltan por cumplir Él las cumplirá en este tiempo final. Y eso es 
lo que siempre tenemos que tener en la mente, constantemente 
pensando en esas promesas.
 Y cuando ocurre algo así, como le pasó allí a esas hermanas, 
de que su hermano murió, vean, se fue a la Escritura allí Jesús; 
porque cuando Él le dice: “Tu hermano resucitará”, eso le estaba 
profetizando, mostrando, una: que Lázaro sí iba a resucitar ahí, 
pero también estaba mostrando lo que sería la resurrección en 
este Día Postrero.

4 San Juan 6:39-40
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 Con la resurrección de Lázaro, Jesús estaba mostrando allí 
que, ya sea [pasados] cuatro días que la persona haya muerto 
—en donde el cuerpo empieza a descomponerse—, hasta el 
tiempo más lejano, desde el Día de Pentecostés hacia acá, esa 
persona que ha dejado de vivir en estos cuerpos terrenales: 
resucitará.

 San Juan 11:24
 24 Marta le dijo: Yo sé que resucitará en la resurrección, 
en el día postrero.
 25 Le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que 
cree en mí, aunque esté muerto, vivirá.
 26 Y todo aquel que vive y cree en mí, no morirá 
eternamente. ¿Crees esto?
 27 Le dijo: Sí, Señor; yo he creído que tú eres el Cristo, 
el Hijo de Dios, que has venido al mundo.

[JBP] Ahora, allí Jesús le estaba mostrando lo que sería la 
resurrección en este Día Postrero.

[Dr. José B. Pérez] Miren, más adelantito, en este mismo capítulo 
11, ya para el verso 39, Jesús le dice:

 San Juan 11:39
 39 Dijo Jesús: Quitad la piedra. Marta, la hermana del 
que había muerto, le dijo: Señor, hiede ya…

[JBP] Entonces, primero lo regaña (vamos a decir), y ahora 
viene y pone un estorbo de incredulidad con algo que Jesús le 
está diciendo que haga. Y ahí Jesús entonces le habla ya estas 
palabras. Dice Marta:
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo allí nuestro 
hermano William [(RM) “DIOS NO PUEDE CAMBIAR”]:

 [WSS] El reino de los gentiles vino descendiendo de 
la cabeza de oro hasta llegar a los pies de hierro y de barro 
cocido23. La Iglesia de Jesucristo ha venido subiendo de la 
etapa de los pies hacia arriba, hasta llegar a la Edad de la 
Cabeza de Oro del Reino de Cristo, la Edad de la Cabeza, 
que es la Edad de la Piedra Angular.

[JBP] Hemos visto, así en varios puntos allí, este tema: “EL 
ESPÍRITU DE DIOS Y EL ESPÍRITU DEL ANTICRISTO”.
 Vamos a estar puestos en pie, y así dejamos ya con nosotros 
en este tema… No sé si tenemos un canto, podemos cantar una 
alabanza. Si la tienen por allí, alguna alabanza de la que tenga 
el director de cantos José Guillermo, para cantar.

[Dr. José B. Pérez] Mientras él llega, miren esta partecita aquí 
(creo que la habíamos leído en una ocasión)24. En este mensaje 
“PREGUNTAS Y RESPUESTAS”25, hay una parte aquí que él 
habla de ese jefe indio. Estaba allí en una de las campañas 
de oración, o sea, de actividades, y se estaban repartiendo 
las tarjetas de oración; y dice… bueno para que entiendan un 
poquito de cómo viene él hablando y el porqué. Dice:

 33 Me acuerdo de uno en Phoenix, Arizona. Billy iba a 
repartir tarjetas de oración. Y él usualmente se para allá 
y reparte tarjetas de oración. Y esas personas que pueden 

23 Daniel 2:31-45
24 [Estudio Bíblico #261, 2022/dic/04 (domingo), págs. 16-17 (f), págs. 
140-141 (T1) (párrs. 36-37)]
25 [64-0830E “Preguntas y Respuestas, Parte 4”, párrs. 33-37]
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 [WSS] «La paz imperecedera, permanente, la vendrá 
anunciando Elías, y la estará estableciendo el Mesías, el 
Cristo, el Ungido, un hombre que vendrá ungido con el 
Espíritu Santo».
 (Y escribe): «[Nacerá en la Tierra y será un judío]». 
(Encima de eso que él mismo había escrito). 
 [WSS] «Ese es el Príncipe de Paz que destruirá 
al anticristo y establecerá Su Reino con su capital en 
Jerusalén; lo cual será el Reino de David restaurado; y es 
el Trono de David: el Mesías».
 «Para el judaísmo, para el cristianismo y el islam será 
Jesús viniendo, destruyendo al anticristo, y estableciendo 
Su Reino, y trayendo paz y felicidad».

[JBP] Todo eso lo escribió él en este estudio bíblico.
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 39 Señor, hiede ya, porque es de cuatro días.
 40 Jesús le dijo: ¿No te he dicho que si crees, verás la 
gloria de Dios?
 41 Entonces quitaron la piedra de donde había sido 
puesto el muerto.

[JBP] O sea, ahí enseguida: “Espérate, ya esto no hay más 
nada que decir; ya Él dijo que quitáramos la piedra, así que no 
vamos a cuestionar esto; vamos a quitarla”.
 Que todo estorbo Dios nos ayude a quitarlo de en frente, 
para que la gloria de Dios sea manifestada.

 41 Entonces quitaron la piedra de donde había sido 
puesto el muerto. Y Jesús, alzando los ojos a lo alto, dijo: 
Padre, gracias te doy por haberme oído.
 42 Yo sabía que siempre me oyes; pero lo dije por causa 
de la multitud que está alrededor, para que crean que tú 
me has enviado.
 43 Y habiendo dicho esto, clamó a gran voz: ¡Lázaro, 
ven fuera!
 44 Y el que había muerto salió, atadas las manos y los 
pies con vendas, y el rostro envuelto en un sudario. Jesús 
les dijo: Desatadle, y dejadle ir.

[JBP] Será en este tiempo final, eso que pasó allí con ese caso 
de Jesús, Marta, María, Lázaro y todos los que estaban allí, 
eso se repetirá en este tiempo final; en donde la Voz del Hijo 
del Hombre, la cual dice allí que “ellos escucharán la Voz”5, y el 

5 San Juan 5:25
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hermano William escribe6: [WSS] «en carne»…; porque Dios 
siempre que habla en la Tierra lo hace por medio de un ser 
humano; es la forma en que Él se comunica con el ser humano: 
a través de un ser humano.
 Y en este tiempo final Él hablará a Gran Voz: es la Gran Voz 
de Trompeta, la cual llamará; y los que han partido resucitarán; 
como el hermano Branham habló y dijo: [WMB] “Él llamará y yo 
responderé, algún día Él llamará y yo responderé”7.
 Vean, eso mismo dijo Job, donde dice:

 Job 14:15
 15 Entonces llamarás, y yo te responderé;

[JBP] Porque todos los profetas, conscientes de que había una 
promesa de una resurrección para vivir ya eternamente en un 
cuerpo eterno y glorificado, la estuvieron esperando en el tiempo 
en que ellos estaban viviendo; siempre tenían la esperanza, y 
creían que en su tiempo eso iba a ocurrir.
 Ahora, para este tiempo final la promesa es que Dios traerá 
nuevamente a Luz Otero, una fiel creyente en el Señor; y así 
estará siempre con nosotros por toda la eternidad.
 Que Dios consuele vuestros corazones y vuestras almas; y 
les ayude a todos a estar preparados para ese glorioso evento, 
el cual, vean ustedes, será en un tiempo de apretura, en donde 

6 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3) / Estudio “Comiendo 
del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda Venida”, 2023/oct/16 
(lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): [WSS] «del Espíritu Santo en carne».
7 [Los Sellos, pág. 265, párr. 168] [Citas, pág. 48, párr. 418: 60-1231 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párr. 153] [Citas, pág. 76, párr. 
656: 62-1014M “La estatura de un Varón perfecto”, párr. 248] [Citas, 
pág. 166, párr. 1476: 65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, 
párr. 26]

Estudio Bíblico #403 281

[JBP] Él lo había escrito, déjenme ver si lo traje, en donde él nos 
escribió que vendría otro… Aquí está:

[WSS] «Después de mí viene otro mensajero», escribe él.

Y también escribió: [WSS] «Como pueda entregar esta 
Espada a otro que lleva la Verdad…».

[JBP] Ahora vean, cada mensajero en cada edad, estuvo: de uno 
pasó al otro, al otro, al otro… Y vean lo que dice allí el hermano 
Branham, y aquí el hermano William nos lo está citando. Y dice 
[(RM) “DIOS NO PUEDE CAMBIAR”]:

 [WSS] Pero el que la entrega es Cristo, el Espíritu 
Santo, el cual la había entregado a cada mensajero; ha ido 
pasando de mensajero en mensajero; y para este tiempo 
final estará en aquel mensajero que Cristo tendrá en Su 
Iglesia en la etapa de la Edad de la Piedra Angular, la 
etapa gloriosa de la Iglesia de Jesucristo, la Edad de Oro.

[Dr. José B. Pérez] Y en un mensaje, en un estudio, él escribe: 
[WSS] «La paz temporera vendrá. Y cuando digan paz 
y seguridad [por medio de tratados humanos], vendrá 
destrucción repentina, dice San Pablo en 1 Tesalonicenses 
5:1-10».
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 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.

Apocalipsis 19:11-16
 144. Como impostores en contra de la Palabra 
de Dios y porque estos no concordaban con ellos, 
Satanás colocó y unió sus poderes políticos y sus 
poderes espirituales, y formó una iglesia que llega a 
toda nación. Y después de bajar de su caballo blanco 
y subir al caballo rojo, salió con su espada y mató a 
varios millones de personas. Pero Dios dijo que la 
misma cosa que él pervirtió o trató de pervertir con 
su enseñanza falsa —esa misma Palabra de Dios—, 
se levantará con poder saliendo de los labios de 
Jesucristo ([JBP] vean, por la Palabra hablada), y acabará 
con él y todo lo que fue antes. ¡Amén! ¡Allí está el 
Segundo Sello!

[JBP] Y él escribe ahí al lado: [WSS] «La espada del 
diablo = los dogmas».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “DIOS NO PUEDE 
CAMBIAR”]:

 [WSS] Esto es así porque Dios no puede cambiar.
 Si estuvo la Palabra en la boca de San Pablo y de cada 
uno de los ángeles mensajeros hasta el reverendo William 
Branham… Ahora, el reverendo William Branham dice: 
“Concédeme ser honesto, sincero y verdadero, y llevar el 
Mensaje hasta donde debo llevarlo; y luego, cuando me 
lleguen las olas, permíteme entregar esta Espada a otro 
que lleve el Mensaje”. ¿Ven?

Palabras por la partida de Luz Otero 9

la gloria de Dios será manifestada en medio de la raza humana.
 Por lo tanto (la Escritura que leímos en esta mañana)8, 
cuando todas esas cosas estén ocurriendo, Él nos dijo esas 
palabras tan hermosas: “No temáis, manada pequeña, que al 
Padre le ha placido daros el Reino”9.
 Son promesas para este tiempo final que Él estará 
cumpliendo. Y la esperanza para todos los familiares que tienen 
hermanos, hermanas, padres o hijos, o hermanos en Cristo, que 
parten en este tiempo final, la esperanza es: que los volveremos 
a ver.
 Que Dios consuele vuestros corazones con estas palabras. 
Y siempre agarrados de esas promesas, mirando siempre al 
blanco, lo cual es: la resurrección; y los vivos, al verlos, ser 
transformados.
 Que Dios les bendiga y les guarde, y continúen pasando 
un día lleno de paz y de amor; y que la paz del Señor esté en 
vuestros corazones.
 Dios les bendiga.
 “PALABRAS POR LA PARTIDA DE LUZ OTERO”�

8 [Estudio “El Eterno y el libre albedrío”, 2024/abr/07-1 (domingo), 
págs. 25-26 (f), págs. 171-172 (T1)]
9 San Lucas 12:32
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 La Estrella de la Mañana es Cristo, el cual en 
Apocalipsis 22, verso 16, dice:
 “Yo Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio 
de estas cosas en las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de 
David, la estrella resplandeciente de la mañana”.
 Cristo le va a dar la Estrella de la Mañana; o sea que 
ese Vencedor va a recibir a Cristo en Su Segunda Venida, 
y Cristo se va a manifestar a través de él. Él va a tener la 
Estrella resplandeciente de la Mañana, y, a través de él, 
Cristo va a manifestar Su poder. A través de él, la Espada 
de dos filos de la Palabra estará siendo manifestada. Esto 
es así porque Dios no puede cambiar.
 [JBP] O sea, no puede cambiar la forma en que Dios lo 
hace: a través de un velo de carne.

[Dr. José B. Pérez] En la página 186 del libro de Los Sellos, 
nos dice:

 142. Ahora fíjense: ¿Qué dijo Jesús? “Todos los que 
tomaren espada…”. Bien. Ahora: jinete del caballo 
bermejo, aquí está lo que te viene: “El que toma espada…”. 
Tú probablemente has matado más de sesenta y ocho 
millones a través de estas edades, pero Jesús dijo: “El que 
tomare espada, a espada perecerá”. Fíjense bien:
 Y de su boca sale una espada aguda…
 143. Hebreos 4:12 dice: “La Palabra de Dios es más 
penetrante que toda espada de dos filos y que alcanza hasta 
el tuétano de los huesos y (¿qué más hace la Palabra?) 
discierne los pensamientos del corazón”.
 Y de su boca sale una espada aguda, para herir con ella 
las gentes: y él los regirá con vara de hierro; y él pisa el 
lagar del vino del furor, y de la ira del Dios Todopoderoso.
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[JBP] Y ahí escribe, en esa última oración que leí: [WSS] 
«Moisés y Elías, el Ángel de Jesús».

Y también en este libro, ahí escribió: [WSS] «La Espada del 
Rey entregarla a otro ¿?».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “DIOS NO PUEDE CAMBIAR”]:

 [WSS] Y ahora, veamos en Apocalipsis, capítulo 2, 
verso 26 en adelante, dice:
 “Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo 
le daré autoridad sobre las naciones,
 y las regirá con vara de hierro…”.
 ¿Y no era el Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 
el que con la Espada que sale de Su boca hará esas cosas? 
Es que esta Espada será otorgada al Vencedor.
 “… y las regirá con vara de hierro, y serán 
quebrantadas como vaso de alfarero; como yo también la 
he recibido de mi Padre…”.
 Y ahora, estas profecías (vean ustedes) luego, para 
su cumplimiento, tienen que hacerse carne; y entonces 
estaremos viendo el cumplimiento de esas profecías. La 
Palabra tiene que hacerse carne, y eso será el Jinete del 
caballo blanco de Apocalipsis 19, el Verbo; el Verbo, la 
Palabra hecha carne en un hombre.
 Y luego también dice:
 “… y le daré la estrella de la mañana”.

TEMA

La Redención
de Israel

Lunes, 8 de abril de 2024
Cayey, Puerto Rico
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 Y los ejércitos que están en el cielo le seguían en 
caballos blancos, vestidos de lino finísimo, blanco y 
limpio.
 Y de su boca sale una espada aguda, para herir con ella 
las gentes; y él los regirá con vara de hierro; y él pisa el 
lagar del vino del furor, y de la ira del Dios Todopoderoso.
 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.

Apocalipsis 19:13-16’.
 133. Allí viene el Mesías, allí es donde está”.
 Y ahora, viene el Jinete del caballo blanco [de 
Apocalipsis 19] con una espada, y viene para regir. Ahí en 
esa lectura dice: “Y los regirá con vara de hierro”.
 Y ahora, hemos visto que el reverendo William 
Branham es el precursor de Aquel al cual él le está 
preparando el camino.
 Y ahora, él dice que ese pasaje: Cristo viniendo sobre 
un caballo blanco, será la Venida del Verbo, la Palabra 
encarnada en un hombre.
 Y ahora, en un hombre será vista entonces la Espada; 
la Espada, que es la Palabra, la Espada que sale de Su 
boca. El reverendo William Branham, hablando en el libro 
de Los Sellos, página 479 dice, orando dice:
 ([JBP] Vamos a tenerlo allí también; página 479 del libro de 
Los Sellos):
 “[188]. Ruego que me ayudes y me concedas ser sincero, 
honesto y verdadero para que así pueda llevar el Mensaje 
hasta donde me es ordenado llevarlo. Luego, cuando me 
llegue el tiempo de descanso, cuando llegue allá al río y 
me lleguen las olas, oh Dios, concede que pueda entregar 
esta Espada a otro que sea honrado y que lleve la verdad”.
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 4122 - “[57] Si Él es el mismo, Él tiene que ser el mismo 
en todo, excepto en Su cuerpo físico. Ahora, ese cuerpo, 
cuando venga, el tiempo no será más. ([JBP] Es Dios en 
morphe, cambiando de máscara). ¿Cuántos saben eso? 
Cuando Jesús venga en Su cuerpo literal. Pero ahora Él 
ha venido en la forma del Espíritu Santo”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «La Venida del Señor en 
cuerpo físico: el tiempo no será más».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “DIOS NO PUEDE 
CAMBIAR”]:

 [WSS] Y en la página ([JBP] el hermano William está 
leyendo todas esas porciones) 131 dice, primer párrafo 
(primer párrafo, dice):
 “131. Y ahora Jesús: Su Nombre sobre la Tierra fue 
Jesús el Redentor, porque fue el Redentor cuando estuvo 
sobre la Tierra; pero cuando conquistó el infierno y la 
muerte, los venció y ascendió, entonces recibió un nuevo 
Nombre. Por esa razón es que gritan y hacen tanto ruido 
y no reciben nada. Será revelado en los Truenos.
 132. Fíjense en el misterio. Él viene cabalgando. Tiene 
que haber algo para cambiar esta iglesia. Ustedes saben 
eso. ¡Tiene que venir algo! Ahora noten: Nadie entendía 
ese nombre, sino Él mismo.
 ‘Y estaba vestido de una ropa teñida en sangre: y su 
nombre es llamado EL VERBO DE DIOS.

22 [Cita 41, pág. 4-B: 57-0310E “A Él oíd”, párr. 57]

Lunes, 8 de abril de 2024
Cayey, Puerto Rico

La Redención de Israel
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los ministros, hermanos y hermanas, 
en los diferentes países que en esta ocasión nos están 
escuchando, desde Cayey, Puerto Rico, hoy lunes 8 de abril de 
este año 2024.
 En el Evangelio según San Lucas, capítulo 21, verso 7 en 
adelante:

 San Lucas 21:7
 7 Y le preguntaron, diciendo: Maestro, ¿cuándo será 
esto? ¿y qué señal habrá cuando estas cosas estén para 
suceder?
 8 Él entonces dijo: Mirad que no seáis engañados; 
porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy 
el Cristo, y: El tiempo está cerca. Mas no vayáis en pos de 
ellos.
 9 Y cuando oigáis de guerras y de sediciones, no os 
alarméis; porque es necesario que estas cosas acontezcan 
primero; pero el fin no será inmediatamente.
 10 Entonces les dijo: Se levantará nación contra 
nación, y reino contra reino;
 11 y habrá grandes terremotos, y en diferentes lugares 
hambres y pestilencias; y habrá terror y grandes señales 
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del cielo.
 12 Pero antes de todas estas cosas os echarán mano, 
y os perseguirán, y os entregarán a las sinagogas y a las 
cárceles, y seréis llevados ante reyes y ante gobernadores 
por causa de mi nombre.
 13 Y esto os será ocasión para dar testimonio.
 14 Proponed en vuestros corazones no pensar antes 
cómo habéis de responder en vuestra defensa;
 15 porque yo os daré palabra y sabiduría, la cual no 
podrán resistir ni contradecir todos los que se opongan.
 16 Mas seréis entregados aun por vuestros padres, y 
hermanos, y parientes, y amigos; y matarán a algunos de 
vosotros;
 17 y seréis aborrecidos de todos por causa de mi 
nombre.
 18 Pero ni un cabello de vuestra cabeza perecerá.
 19 Con vuestra paciencia ganaréis vuestras almas.

[JBP] Vean, por causa del Nombre, allá en la Primera Venida del 
Señor, le vino esa persecución allí a los discípulos y a todos los 
que seguían el Evangelio, llevaban el Evangelio, predicándolo 
en el Nombre de Jesucristo. Y en Su Segunda Venida también 
ocurrirá lo mismo, a causa del Nombre.
 Ahora, sigue diciendo:

 20 Pero cuando viereis a Jerusalén rodeada de ejércitos, 
sabed entonces que su destrucción ha llegado.
 21 Entonces los que estén en Judea, huyan a los montes; 
y los que en medio de ella, váyanse; y los que estén en los 
campos, no entren en ella.
 22 Porque estos son días de retribución, para que se 
cumplan todas las cosas que están escritas.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “DIOS NO 
PUEDE CAMBIAR”]:

 [WSS] O sea que habrá dos hombres en la Tierra en 
este tiempo final, en los cuales se encarnarán los dos 
espíritus mayores: en uno se encarnará el diablo, y en el 
otro se encarnará el Espíritu Santo.
 También en la página 134 del libro de Los Sellos, dice:
 “142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como ‘Rey de Reyes y 
Señor de Señores’”.
 Y ahora, veamos en la página 256. Recuerden que si 
se va a encarnar, pues tiene que ser en un cuerpo de carne 
([JBP] si tiene que encarnarse, pues tiene que ser en un cuerpo 
¿de qué?, de carne); y si se va a encarnar, tiene que ser en 
un hombre.
 [JBP] “Más claro no canta un gallo”, como dicen en Puerto 
Rico.
 [WSS] Página 256 dice (por el centro de la página) 
[Los Sellos]:
 “121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre”.

[Dr. José B. Pérez] Y miren en la página 4-B del libro de Citas lo 
que nos dice allí, párrafo 41:
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[JBP] Y ahí escribe: 
[WSS] «Un espíritu no puede ser coronado».

 103. Luego recibe la espada, porque une sus poderes, 
y no tiene que pedirle permiso a nadie. Es el gobernante 
del Estado y del Cielo; recibió su triple corona; inventó la 
idea del “purgatorio”, un lugar a donde irían al morir; y si 
tenían dinero, y querían pagar, pues, él podía orar para que 
salieran de tal lugar, porque tenía el poder para hacerlo; 
es un vicario. Ciertamente. Él 
toma el lugar de Dios sobre la 
Tierra ([JBP] ahí escribe): [WSS] «2 Tes. 2:1-8». Eso es 
tan claro. Lo hallamos en otras partes en la Biblia; hasta 
podemos contar su número. Aquí está en el número cuatro, 
no en el número tres; pero el cuatro… Ahora vamos a ver 
en Apocalipsis 12:13.
 Y cuando vio el dragón que él había sido arrojado a 
la tierra, persiguió a la mujer que había parido el hijo 
varón.
 104. Ahora vemos que fue arrojado a la Tierra, y se 
encarna como espíritu anticristo en un hombre. Entonces 
ese hombre cambia de una cosa a otra: cambia de espíritu 
anticristo a falso profeta, y luego llega a ser la bestia.
 105. Es igual como crece la iglesia. Su iglesia fue de 
anticristo a falso profeta, y en la gran edad que 
está por delante ([JBP] y ahí dibuja una flecha, 
y una Piedra Angular, y las edades), la bestia se 
levantará. Así la Iglesia verdadera viene por la 
vía de justificación, santificación, y el bautismo 
del Espíritu Santo, lo cual es Cristo en la gente.
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 23 Mas ¡ay de las que estén encintas, y de las que críen 
en aquellos días! porque habrá gran calamidad en la 
tierra, e ira sobre este pueblo.
 24 Y caerán a filo de espada, y serán llevados cautivos 
a todas las naciones; y Jerusalén será hollada por los 
gentiles, hasta que los tiempos de los gentiles se cumplan.
 25 Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las 
estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, confundidas 
a causa del bramido del mar y de las olas;
 26 desfalleciendo los hombres por el temor y la 
expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; 
porque las potencias de los cielos serán conmovidas.
 27 Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en 
una nube con poder y gran gloria.
 28 Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y 
levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención está 
cerca.
 29 También les dijo una parábola: Mirad la higuera y 
todos los árboles.
 30 Cuando ya brotan, viéndolo, sabéis por vosotros 
mismos que el verano está ya cerca.
 31 Así también vosotros, cuando veáis que suceden 
estas cosas, sabed que está cerca el reino de Dios.
 32 De cierto os digo, que no pasará esta generación 
hasta que todo esto acontezca.
 33 El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no 
pasarán.
 34 Mirad también por vosotros mismos, que vuestros 
corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de 
los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros 
aquel día.
 35 Porque como un lazo vendrá sobre todos los que 
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habitan sobre la faz de toda la tierra.
 36 Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos 
por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, 
y de estar en pie delante del Hijo del Hombre.

LA REDENCIÓN DE ISRAEL

[Dr. José B. Pérez] Hemos visto en esta Escritura cómo Jesús 
nos estuvo mostrando lo que sería allí en esos días, en donde 
se estaba cumpliendo la Venida del Señor en esa parte de la 
Redención, o sea, como Cordero de Dios.
 Porque la Venida del Señor tiene dos partes: la Primera 
Venida como Cordero de Dios, para quitar el pecado del 
mundo, y Su Segunda Venida como León de la tribu de Judá, 
para reclamar lo que Él redimió con Su Sangre en Su Primera 
Venida.
 Y Él está mostrando allí que Jerusalén iba a ser destruida 
allí; o sea, estaba profetizando lo que sería en esos días, luego 
de Él llevar a cabo el Sacrificio allí en la Cruz del Calvario.
 Pero también nos está profetizando y hablando lo que 
sería en el tiempo final, en el fin del tiempo; de lo cual, en esta 
Escritura que leímos, nos da un resumen completo de todo lo 
que estaría ocurriendo tanto en el Cielo como en la Tierra, tanto 
Israel como nación y también como el Israel celestial, la cual 
recibiría también su transformación, la redención del cuerpo. De 
lo cual en el libro de Los Sellos él nos habló que para eso es que 
Él vendría: para redimirnos.

[Dr. José B. Pérez] Libro de Los Sellos, página 352:
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después de este éxodo, donde viviremos eternamente con 
Él. Él siempre tiene la Palabra del Padre, siempre prueba 
que Ella está correcta.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en el mensaje: “DIOS NO PUEDE CAMBIAR”, dice:

 [WSS] Y ahora, en el grupo de la cizaña, los hijos del 
malo, el diablo se encarnará en un hombre; y ese hombre 
será el hombre de pecado, el falso profeta, el anticristo; y 
vendrá a ser la bestia, el diablo encarnado en un hombre, 
que será (ese hombre) la cabeza de la cizaña; o sea, la 
cabeza del pueblo de la cizaña, la cabeza de los hijos del 
maligno.
 Pero el Espíritu Santo está prometido para ser 
encarnado en el Día Postrero también. Y dice, la lectura 
que tuvimos:
 “[192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube y viene 
encarnado en un hombre”.

[Dr. José B. Pérez] También en el libro de Los Sellos, en la 
página 252, allí nos dice:

 102. Entonces él está en contra de la Palabra, y por eso 
es anticristo. Pero un espíritu no puede ser coronado, por 
eso no recibió una corona al principio, sino solamente 
un arco sin flechas; pero luego cuando llegó la hora de 
la coronación, entonces llegó a ser el falso profeta de su 
misma enseñanza anticristo. ¿Entienden?
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Eso es correcto.
 ¿Dónde los guio ese Pilar de 
Fuego?
 294 Ahora, recuerde, Moisés 
no era el Pilar de Fuego. Él era 
un líder ungido, bajo ese Pilar 
de Fuego, y el Pilar de Fuego 
solamente vindicó su Mensaje con 
señales y maravillas.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Líder ungido con el Pilar de Fuego, ungido».

 295 Y ese Pilar de Fuego les 
guio a la tierra que Dios les 
prometió, donde Él mismo 
sería hecho carne entre ellos, 
algún día.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Hecho carne».

[JBP] O sea, ese Pilar de Fuego que los guio, se haría carne 
algún día en medio del pueblo hebreo, donde se cumplió la 
Primera Venida del Señor.

 [295] ¿Es eso correcto? [La congregación dice: “Amén”. 
–Ed.] ¿Qué hicieron ellos? Murmuraron, se incomodaron, 
y todo lo demás, para mostrar que era bajo la sangre de 
un cordero ordinario.
 296 Pero esta vez (¡gloria a Dios!), el Pilar que vemos 
entre nosotros, el Pilar de Fuego nos guiará al Milenio, 
donde Él regresará a Su pueblo en ese gran Reino Milenial 
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 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios 
también vendrá en Su plenitud 
para redimirnos.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «con Moisés y Elías».
Y escribe: [WSS] «Transformarnos».

[JBP] O sea que es la Venida del Señor con Sus Ángeles, con 
los ministerios de Moisés y de Elías.
 Ahora, vean ustedes que para eso Él estaría cumpliendo 
en este tiempo todo eso que Él está allí mostrándonos en este 
capítulo 21, en donde nos habla de todas esas cosas que 
estarían aconteciendo; y que estuviéramos con nuestra mirada, 
con nuestros ojos espirituales, mirando las cosas del Cielo, 
“porque vuestra redención está cerca”, o sea, la transformación.
 ¿Y quién es el que lleva a cabo esa Obra en cada escogido? 
Él en Su Venida, como leímos ahí, en el libro de Los Sellos, en 
la página 352.

EL SOL Y LA LUNA MARCANDO EL TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 3 de noviembre de 1994
Encarnación, Itapúa, Paraguay

 Ahora el reloj celestial está marcando una hora 
completa, en donde Dios desde el Cielo ha visto la hora 
que es, y nos dice en San Lucas, capítulo 21: “Cuando 
ustedes vean [todas] estas cosas suceder, levantad vuestras 
cabezas al Cielo, porque vuestra redención está cerca”.
 Dice: “Orad que seáis tenidos por dignos de evitar 
todas estas cosas que vendrán (o sea, los juicios divinos 
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que han de venir, los juicios de la gran tribulación), y estar 
en pie delante del Hijo del Hombre”1.
 Estar en pie delante del Hijo del Hombre en Su Venida, 
en donde Él se revela a Su pueblo como León de la tribu 
de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en Su 
Obra de Reclamo, en Su manifestación final; en donde Él 
trae el Título de Propiedad, el Libro de los Siete Sellos 
abierto, para entregarlo a Su Iglesia, a Sus hijos, a Sus 
primogénitos, representados o encabezados en el Ángel 
del Señor Jesucristo, para nuestro regreso a la vida eterna, 
para nuestro regreso a nuestra herencia celestial; porque 
somos herederos de Dios y coherederos con Cristo Jesús 
Señor nuestro2.

[JBP] Ahora vean dónde y cuándo, esa Escritura de “ser tenidos 
por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y estar 
en pie delante del Hijo del Hombre (delante de la manifestación 
como León de la tribu de Judá en este tiempo final)”…; el cual, 
en esa manifestación final, en donde nos habla allí, estaría 
llevando a cabo esa Obra de Reclamo.
 Y ahí es que el escogido de Dios tiene que estar en pie 
delante del Hijo del Hombre. No delante de ningún mensajero 
de las edades, ni tampoco delante del Arcángel Gabriel; porque 
ellos estaban bajo la Dispensación de la Gracia; porque todavía 
Él estaba haciendo intercesión hasta por el último escogido, y 
Él no se había levantado todavía del Trono de Intercesión, no 
había tomado el Título de Propiedad, y no había venido a la 
Tierra con el Libro abierto ni se lo había entregado a un hombre; 
eso todavía no había ocurrido.

1 San Lucas 21:36
2 Romanos 8:17
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estos estudios bíblicos, ni nos imaginábamos que lo estábamos 
preparando para nosotros mismos.
 [WSS] “Sácate una copia para mí y sácate una para ti”.
 Y el mismo estudio bíblico que estudiamos para colocarle a 
él, cuando él nos predicó ese mensaje tan importante, vean, nos 
lo deja con anotaciones y todo; y ahora estamos disfrutando de 
esos estudios, donde hay mucha revelación allí, que era para 
darla a conocer en este tiempo: bajo Carpa.

Él escribe allí: [WSS] «Para heredar el Trono de Dios en el 
Cielo, y el Trono de Cristo, el Trono de David: el Espíritu 
de Dios, el Espíritu de Cristo = se encarnó en Jesús, y se 
hará carne de nuevo».
 Y abajo de eso escribe:
 [WSS] «Para heredar el trono de Satanás — el 
espíritu del anticristo = en Judas se hizo carne, como 
en la serpiente antigua; y se hará carne en el hombre de 
pecado, en el anticristo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en este… Miren, vamos a seguir un 
poquito más adelante, porque aquí… Vamos a leerlo de una 
vez. En el mensaje “EL TERCER ÉXODO”21, allí en la página 
41, nos dice:

 293 Cuando Pedro estuvo en la prisión, el Pilar de 
Fuego entró y abrió las puertas, y lo tomó y lo llevó fuera. 

21 [63-0630M “El tercer éxodo”, párrs. 293-296] [Estudio Bíblico #299, 
2023/abr/16 (domingo), págs. 6-7 (f) (T3)]
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 [WSS] “El que está equivocado ([JBP] diciendo la 
persona) es el precursor o el precursado”; y entonces 
echan a un lado la revelación o que trajo el precursor o 
que trae el precursado, y entonces implantan su propia 
revelación; y Dios no estará en eso. Y como Dios no 
estará, entonces tremendos problemas tienen con Dios, 
y tremendos problemas tiene el pueblo de Dios que esté 
bajo ese ministerio.
 [JBP] “Bajo ese ministerio”, el cual está siendo usado por 
ese espíritu de error; que son ministros. Se dejan usar por esos 
espíritus de error, espíritus de mentira; porque el diablo, como es 
un mentiroso, pues se convierten esas personas en mentirosos 
también.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William en 
el mensaje “DIOS NO PUEDE CAMBIAR”:

 [WSS] Y ahora, veamos también la página 146 del libro 
de Los Sellos, donde también nos habla de esto mismo; y 
nos dice de la siguiente manera, el último párrafo dice:
 “[192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube y viene 
encarnado en un hombre”.

[JBP] Allí, en esa página 146, ahí es que él escribe:
[WSS] «El Espíritu Santo encarnado en un hombre».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren también aquí en un escrito de 
un estudio bíblico; él dice, él escribe allí… Vamos a ver, este 
estudio bíblico es el de hoy; este se lo preparé acá. Miren, 
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[Dr. José B. Pérez] De lo cual él habló en el mensaje:

[Mensaje de estudio del domingo, 13 de agosto, 2023]
LA VOZ QUE CONMOVERÁ
LOS CIELOS Y LA TIERRA
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 4 de mayo de 2005
(Tercera actividad)
Talcahuano, Biobío, Chile
 [PÁG. 39] Todavía Cristo está en el Cielo, en Su Trono 
de Intercesión; todavía la Segunda Venida de Cristo no se 
ha realizado; todavía la Venida del Ángel Fuerte no se ha 
realizado; porque Cristo todavía está en el Trono del Padre 
haciendo Intercesión con Su Sangre.

[JBP] Por lo tanto, ahí esa Escritura en ese tiempo no se estaba 
cumpliendo; porque estar en pie delante del Hijo del Hombre 
para poder escapar de los juicios divinos es estar en pie delante 
de aquel instrumento en donde Dios en Su manifestación final 
estaría revelándose, velándose y revelándose a Su Iglesia como 
León de la tribu de Judá en Su Obra de Reclamo.
 Y bajo esta manifestación, ahí en el 2005, en donde Dios 
estaba hablándole a Su Iglesia las Buenas Nuevas, estaba como 
Intercesor todavía, Él en el Cielo; todavía no estaba hecha esa 
manifestación, o sea, no estaba cumplida esa manifestación del 
Ángel Fuerte; y en Su Obra de Reclamo no estaba haciendo 
Él esa labor en ese momento, porque todavía estaba haciendo 
intercesión.
 Ahora, vean cómo las personas, al leer esto que él habla en 
el 1994, entonces enfocan esa promesa en el mensajero y en el 
instrumento que Dios estaba usando en ese momento.
 Pero vean ustedes que cada uno de los mensajeros estaba 
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reflejando, mostrando, lo que sería Él en el cumplimiento de esa 
promesa.
 Y aquí en el 2005 ya nos está diciendo que todavía eso no 
se ha realizado, no se ha cumplido. Por lo tanto, aparenta una 
contradicción allí; pero no hay ninguna contradicción.
 Los profetas estaban mostrando en el Antiguo Testamento 
los sufrimientos que padecería Cristo en Su Primera Venida; y 
vean, la manera en que hablaron y la forma en que hablaron, 
aparentaban que eran ellos los que estaban pasando por todo 
ese proceso3; pero más bien ellos estaban apuntando con sus 
vidas, con su Mensaje, y con todo lo que estaban llevando a 
cabo en su tiempo, apuntaba a ese Cordero perfecto, a ese 
Sacrificio perfecto, a esa labor que estaría llevando a cabo Él 
en Su Primera Venida. Todo fue mostrado, reflejado en esos 
profetas.
 Y así es para Su Segunda Venida.

[JBP] Ahora, vean ustedes que él aquí, en este mensaje de 
“LA VOZ QUE CONMOVERÁ LOS CIELOS Y LA TIERRA EN 
EL DÍA POSTRERO”, él nos habla aquí que ese Ángel Fuerte 
todavía no se había manifestado, no se había cumplido, porque 
en ese momento Él estaba haciendo intercesión con Su Sangre; 
y él dice:

 [WSS] Él está como Sumo Sacerdote hasta que haya 
entrado a Su Iglesia hasta el último escogido.
 Luego es que Él se levantará del Trono del Padre…
 [JBP] Lo pone a futuro; porque todavía no estaba levantado, 
todavía no había tomado el Libro, todavía no lo había abierto, 
todavía no había descendido, todavía no se lo había entregado 

3 1 Pedro 1:10-11
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 [WSS] Y les he recomendado siempre: que se esperen, 
que aguanten; que si quieren saber de algún tema, entonces 
pues oren a Dios, para que Dios entonces lo dé a conocer 
conforme al orden que Él tiene establecido.

[JBP] ¿Cuál es el orden que Dios tiene establecido de cada 
edad, en cada edad y en cada dispensación? Amós 3:7: “No 
hará nada el Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus 
siervos Sus profetas”, esa es la forma, esa es la manera.

 [WSS] Y si lo da a conocer conforme al orden que tiene 
establecido, entonces no se caminará hacia atrás después 
que sea revelado; pero si se camina sin haber venido la 
revelación conforme a la manera en que Dios ha dicho 
que Él la traerá, entonces hay que caminar hacia atrás 
cada vez, y caminan después hacia adelante en alguna otra 
cosa, y después para atrás; y nunca llegaremos a donde 
debemos de llegar.
 Siempre estaremos entonces (¿cómo?) confundidos, 
creyendo una cosa hoy, y mañana diciendo: “Yo estaba 
equivocado. Hay que arreglar esto, porque estaba 
equivocado”. O si uno pues no quiere reconocer que 
se equivocó, entonces dice: “Bueno, yo lo creo de esta 
manera, y no doy mi brazo a torcer”.

 [JBP] Como leímos el viernes en un extracto que el hermano 
William dice que20: [WSS] Por el orgullo entonces prefieren decir: 
“No, es que eso es incorrecto lo que está pasando ahí”.

20 [Estudio “El Ángel diferente a los demás con el Séptimo Sello velado 
en carne humana”, 2024/abr/11 (jueves): 1975-12-21 “El liderato de la 
Columna de Fuego”]
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estarán nunca de acuerdo al Mensaje que estará trayendo 
el mensajero de esa dispensación.
 Y entonces, ¿para qué entonces uno traer revelación 
si no es uno escogido para traerla?, porque entonces se 
estará haciendo un servicio a Dios fuera de la voluntad de 
Dios, lo cual siempre ha traído muerte. Muerte trajo en el 
tiempo de David, y muerte espiritual trae en estos tiempos 
en que vivimos.
 Por lo tanto, yo he sabido de todos esos problemas que 
ha habido en medio del pueblo de Dios, pero siempre he 
dado el Consejo Pastoral que he tenido que dar para que 
no sigan adelante trayendo cosas que Dios no ha dado 
para nuestra edad o nuestra dispensación.

[JBP] Y este consejo lo doy hoy también.
 Miren, ¿qué nos había dicho? Iba a venir un avivamiento 
para la Iglesia en una Gran Carpa Catedral, y nos dijo hasta 
cómo hacer. Lo que le faltaba era que le dij-… bueno… ¡él nos lo 
dijo todo!: [WSS] “Conéctense con la Carpa”, hasta ¡acompañar 
el devocional!19.
 Pero algunos son tan cabeciduros que ¡ni diciéndoselo él! 
Como siempre tropiezan con el velo de carne: “No, es que eso 
no puede ser así. Es conforme a como yo estoy pensando que 
es”, y ahí se llevan a mucha gente, lo cual son ciegos también.

19 2016-01-03 “Será según la visión divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
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a un hombre; por consiguiente, lo coloca ahí ya más claro.
 ¿Ve?, cada vez va abriendo más ese misterio, hasta donde 
Dios le permitió abrirlo.
 [WSS] Luego es que Él se levantará del Trono del 
Padre, tomará el Título de Propiedad, lo abrirá en el 
Cielo, y hará Su Obra de Reclamo. Y le dará el Título de 
Propiedad a un hombre, que será Su Ángel…

[JBP] Y cualquiera dice: “¿Ve? Eso es el Ángel, porque él ha 
dicho: ‘el Ángel del Señor Jesucristo’”. Pues tiene que enfocar 
a quién se refiere cuando habla del Ángel del Señor Jesucristo 
en ciertas ocasiones, a quién y a qué instrumento se refiere; y a 
qué instrumento se refiere cuando habla de otra forma.
 Ahora, es bien sencillo identificar al instrumento en donde el 
Ángel del Señor, el Espíritu Santo, está obrando; bien sencillo: 
cuando usted ve alguna promesa que ya se cumplió, pues usted 
sabe en quién se cumplió; pero cuando usted ve promesas 
que todavía no se han cumplido, pues tiene que verlo en un 
velo de carne vivo; porque Dios todo lo cumple por medio de 
Sus instrumentos, de Sus mensajeros, de Sus socios, Sus 
embajadores, Sus profetas.
 Y cuando usted puede conocer ese misterio de cuándo 
es que él habla de cierto personaje, usted lo que hace es que 
busca: “Pero ¿qué cosas aún no se han cumplido? ¡Esta! Pero 
aquí habla del Ángel del Señor Jesucristo. Pero aquí habla que 
el Ángel va a estar obrando y haciendo estas cosas, pero es que 
eso no se ha cumplido”, pues entonces tiene que ver y buscar 
el instrumento al cual Dios está usando en el tiempo en que 
usted está viviendo, y ahí puede identificar a quién se refiere 
cuando habla del Ángel del Señor Jesucristo. Ahí bastante 
desmenuzado les he hablado.
 Porque es el mismo Dios, ¡y Dios es uno! Él no es tres 
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personas, ¡Él es uno!
 Ahora miren… No es que nos vayamos a salir un poquito 
del tema aquí; pero miren, cuando él habló de que Miguel tiene 
Su Reino y Su Trono, y que Luzbel tiene su reino y su trono…; 
pero pone a Gabriel como Su Reino: tiene un Reino, pero no 
tiene trono4.
 Ahora, sí tiene trono, por un lado; y usted va a decir: “Pero 
es que él no escribió ahí que tiene trono”. Recuerden que Él 
dijo: “Al que venciere se sentará conmigo en Mi Trono”5. Y ahí ya 
les hablé claro cómo es ese misterio de cómo el Espíritu Santo 
se sentaría en el Trono de Miguel.

[Dr. José B. Pérez] Porque él dice, en la página 134 del libro 
de Los Sellos: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse…”; y ahí le estamos sacando más 
bendiciones, más vitaminas a esta Escritura.

 [142]. Cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue 
a encarnarse, el que está en nuestro medio ahora mismo 
en la forma del Espíritu Santo, cuando Él llegue a ser 
encarnado en la Persona de Jesucristo ([JBP] miren, si se los 
está diciendo ahí), entonces nosotros le coronaremos como 
“Rey de Reyes y Señor de Señores”.

[JBP] ¿Ve por qué él no escribió allí que Gabriel tenía trono? ¡Sí 
tiene Trono! Porque Dios es uno.

4 Estudio “La revelación a su debido tiempo”, 2024/abr/04 (jueves), 
págs. 30-31 (f), págs. 60-61 (T1): [WSS] «El Arcángel Miguel y Su Reino 
y Trono». «El Arcángel Gabriel y Su Reino». [WSS] «El arcángel caído 
Lucero y su reino y trono».
5 Apocalipsis 3:21
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje también, que 
él predicó, titulado: 

MI CONSEJO PASTORAL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 27 de enero de 1980
(Segunda actividad)
Pasto, Nariño, Colombia
 Los que trataron de tomar el lugar de Moisés tuvieron 
problemas con Dios, los que trataron de tomar el lugar 
de cada mensajero de cada edad tuvieron problemas con 
Dios; y nosotros debemos de entender que el cuarto Elías 
dice que “a todo avivamiento le sigue una ola de locura”18.
 Y por eso es que todos los ministros y todos los 
hermanos tienen que cuidarse mucho cuando hay, de parte 
de Dios, una bendición; porque entonces, así como Dios 
tiene libertad para manifestarse, conforme a la ley de Dios 
también el enemigo tiene su libertad para él manifestarse.
 Porque cuando vino Jesús, vino Judas; cuando vino 
Moisés, vino Janes y Jambres, y vino Datán y Coré.
 O sea que siempre que viene el Espíritu de Dios para 
manifestarse: el espíritu del anticristo, el espíritu diabólico, 
viene para interrumpir la Obra de Dios; y el que se deje 
tomar de un espíritu malo, entonces corre el peligro de ser 
un instrumento de un espíritu maligno para interrumpir el 
Plan de Dios.
 Y si no se da cuenta, a tiempo, de que lo ha tomado 
un espíritu malo para actuar, para interferir en la Obra 
de Dios, entonces seguirá añadiéndole error sobre error, 
falsas revelaciones sobre falsas revelaciones, que no 

18  Las Edades, pág. 70, párr. 19
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “DIOS NO 
PUEDE CAMBIAR”]:

 [WSS] Ahora, en “la edad afilada”, que es la Edad de 
la Piedra Angular: por un lado, el diablo estará con los 
suyos, y llegará el momento en que el diablo se encarnará 
plenamente en el hombre de pecado, en el anticristo, y 
será la bestia; pero, por otro lado, Cristo ha prometido 
algo muy importante aquí, y vamos a leerlo.
 La página 352 del libro de Los Sellos, dice:
 “[107]. Y sucederá…”.

[JBP] Vamos a ir a la página 352 para ver allí esta lectura que 
nuestro hermano William va a hacer; en donde él nos escribió 
allí… Dice, el hermano William lee esa porción [Los Sellos]:

 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el 
anticristo venga en su plenitud, Dios también 
vendrá en Su 
plenitud para 
redimirnos. Siempre corren 
paralelos. Caín y Abel, el 
cuervo y la paloma en el arca, Judas y Jesús.

[JBP] Y donde dice “Dios también vendrá” escribe: 
[WSS] «con Moisés y Elías»; “en Su plenitud para 
redimirnos”, escribe: [WSS] «transformarnos».

Y también escribe ahí al lado: [WSS] «Dios 
vendrá en Su plenitud en Moisés y Elías para 
redimirnos, para transformarnos».
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[Dr. José B. Pérez] Ese Vencedor es el que cumple esa promesa 
que dice: “En aquel tiempo se levantará Miguel, el gran Príncipe 
que está de parte de los hijos de tu pueblo; y será tiempo de 
angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta entonces”.
 Vamos a leerlo. Dice, Daniel, capítulo 12:

 Daniel 12:1
 1 En aquel tiempo se levantará Miguel, el gran príncipe 
que está de parte de los hijos de tu pueblo; y será tiempo 
de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta 
entonces; pero en aquel tiempo será libertado tu pueblo,

[JBP] Ahí ya ven ese Año de Liberación, ahí ven ese Año de 
Jubileo. ¿Y quiénes serían los que serían libertados? Dice:

 1 … todos los que se hallen escritos en el libro.

[JBP] En el Libro de la Vida del Cordero.
 Ahora, hemos visto esa parte ahí, de la cual Dios nos ha 
estado hablando y mostrando todo ese gran misterio de esos 
Arcángeles, sus reinos, y el trono del cual Lucifer…, vean, 
él quiso tener ese reino mejor o mayor que el de Miguel; y 
recuerden que Miguel es Cristo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes cómo el trono de 
Satanás, el cual está allá en Roma, y vean ustedes cómo para 
el diablo el Milenio… Hay un lugar en el libro de “LAS EDADES” 
sin editar6 en donde él dice que para ellos el Milenio es esto 
que está ocurriendo ahora, que “no hay Milenio”, algo así dice 
allí en el libro de “LAS EDADES”.

6 La Revelación de Jesucristo, pág. 251 (Branham.org: 60-1208 “La 
Edad de la Iglesia de Tiatira”, párr. 17)
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 Pero vean ustedes que ese Trono…, el cual es luchado 
y peleado; porque el que se siente en ese Trono, el Trono de 
David, es el que va a reinar, va a tener ese dominio a nivel 
mundial, universal; porque todo saldrá de ese Trono.
 Ahora, vamos a ver aquí: en la página 251 (vamos a ver si 
es esta partecita aquí), donde nos dice… ese párrafo 17 de la 
251 dice:

 17 El 25 de diciembre. Durante esos cinco días era 
cuando los romanos tenían sus grandes celebraciones, el 
circo, y demás, y era cuando ellos tenían esta gran fiesta 
pagana. Y ellos pusieron a este hombre como un dios 
allá, y lo vistieron y todo. Y ellos tenían su dios allí con 
ellos. Y el… Eso es cuando la gente del postmilenio vino 
a existencia, allí mismo, porque pensaron que la iglesia 
estaba en el Milenio allí mismo. ¿Ven?, porque eran 
ricos, de ninguna cosa tenían necesidad, el Estado y la 
iglesia juntos. “El Milenio está aconteciendo”, todavía es 
una enseñanza católica hasta este día. ¿Ven? Ahora, “el 
Milenio está aconteciendo”, pues sabemos que eso está 
errado. El Milenio; la Segunda Venida de Cristo trae el 
Milenio.

[Dr. José B. Pérez] Por eso es que él en el libro de Los Sellos 
ahí habla que el Séptimo Sello trae la introducción al Milenio. 
Vamos a buscar esa parte: página 464 y 465 dice:

 139. Al final de este Séptimo Sello es el fin de la edad 
de la Iglesia; es el fin del Séptimo Sello, es el fin de las 
Trompetas, es el fin de las Copas y aun es el fin de la 
entrada al Milenio. Todo eso es contenido en el Séptimo 
Sello.
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[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, página 43, párrafo 349, 
dice:

 34917 - “[106] Cada avivamiento produce un par de 
gemelos. Uno es un hombre espiritual; el otro es un 
hombre natural de la Tierra: ‘Yo me uno a la Iglesia, soy 
tan bueno como cualquiera’. Y es lo que este avivamiento 
produce. Es lo que cada avivamiento produce”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Cada avivamiento produce 
gemelos: Abel y Caín; Jacob y Esaú; David y Saúl; Jesús 
y Judas».

«Cristo y la bestia, el anticristo».

Y abajo de ese párrafo escribe (más abajo):
[WSS] «Cristo – ».
«El anticristo – ».
[WSS] «Los avivamientos trae gemelos».

17 [Cita 349: 60-1205 “La Edad de la Iglesia de Éfeso”, párr. 106] 
[Estudio Bíblico #292, 2023/mar/24 (viernes), págs. 5-6 (f), págs. 93-94 
(T4)]
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[JBP] Y usted dice: “Pero ¿y cómo va a oír al diablo?”. Pues por 
medio de sus instrumentos, seres humanos también.

 [80] Por ahora ustedes son un gran grupo dulce y 
amoroso. Pero recuerden mi advertencia: Satanás no 
permitirá que se queden así; no señor. Él disparará con 
todo, aunque tenga que traer a alguien que le sirva de 
instrumento. Él traerá a un crítico, un incrédulo, y lo pondrá 
para hacer que aquella persona tenga compañerismo con 
ustedes bajo la quietud y todo eso. Entonces lo llenará con 
algún veneno, y empezará a correr entre la Iglesia con eso; 
pero no vaya usted a tomar parte en eso; no tenga usted 
nada que ver con eso. Manténganse amorosos, amables y 
bondadosos los unos para con los otros.

[JBP] Y ahí lo que ya hemos leído16.
 Pero vean esa advertencia que nos da el Espíritu Santo ahí 
por nuestro hermano Branham.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “DIOS NO PUEDE 
CAMBIAR”]:

 [WSS] Recuerden que el anticristo, en cada edad del 
pasado, también obró en contra de Cristo y Su Iglesia, 
e hizo sus imitaciones para tratar de hacerse pasar (el 
anticristo con su pueblo) como la verdadera Iglesia del 
Señor, y como el verdadero grupo de Dios.

16 [Estudio Bíblico #274, 2023/ene/20 (viernes), págs. 18-22 (f), págs. 
28-32 (T4) / Estudio “El Ángel y la separación del trigo y la cizaña”, 2023/
jun/28 (miércoles), págs. 21-22 (f), págs. 151-152 (T5)]
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 140. Es como disparar un cohete al aire. Este cohete 
hace una explosión por aquí cerca; y luego mucho más alto 
hace otra explosión, y de allí salen cinco estrellas. Una de 
esas cinco hace una explosión, y de allí salen otras cinco 
estrellas; y una de esas estrellas explota, y de allí salen 
otras cinco estrellas; y después desaparece gradualmente. 
Así es el Séptimo Sello. Allí termina el tiempo para el 
mundo. Es el fin del tiempo para esto y aquello y todas 
las cosas. Todo termina con el Séptimo Sello. Ahora, 
¿cómo lo va a hacer Dios? Eso es lo que no sabemos, no 
lo sabemos. En esto será el tiempo para todas estas cosas 
y la entrada del Milenio.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo el Séptimo Sello pone fin 
a los sistemas mundiales, pone fin al reino del anticristo, de 
la bestia; “porque los reinos de este mundo (dice Apocalipsis, 
capítulo 11, verso 15 en adelante) vendrán a ser de nuestro 
Dios y de su Cristo; y Él reinará por el Milenio y por la eternidad”; 
“y por los siglos” es que nos dice allí Apocalipsis, capítulo 11. 
Vamos a ver cómo lo dice:

 Apocalipsis 11:15
 15 El séptimo ángel tocó la trompeta, y hubo grandes 
voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han 
venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará 
por los siglos de los siglos.

[JBP] O sea, eso es eternamente.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí. Dice en el 
mensaje “LA VOZ QUE CONMOVERÁ LOS CIELOS Y LA 
TIERRA EN EL DÍA POSTRERO”, dice:

 [WSS] [PÁG. 39] Luego es que Él se levantará del 
Trono del Padre, tomará el Título de Propiedad, lo abrirá 
en el Cielo, y hará Su Obra de Reclamo. Y le dará el Título 
de Propiedad a un hombre, que será Su Ángel…

[JBP] “Le dará el Título de Propiedad a un hombre”; y ahora a 
ese hombre él le llama también el ministerio, el instrumento en 
donde el Ángel estaría obrando; porque ese es el Ángel que 
era diferente a los demás, que contiene y tiene el misterio del 
Séptimo Sello.
 Cuando ese Ángel estuviera manifestándose en carne 
humana, pues en ese Ángel es en donde Dios le estaría 
entregando ese Libro, que ya había sido abierto; y viene abierto, 
viene ya mostrándole a ese instrumento el contenido. Viene 
diciéndole: “Esto es así. No tienes que estar abriendo tú esto 
ni lo otro; sino que te lo estoy dando abierto para que lo des a 
conocer al pueblo”.
 Es un mensajero con un Mensaje que Dios ha traído por 
medio de Su precursor, el cual él dijo7: [WMB] “Estoy colocando 
un fundamento, una plataforma, para que alguien más suba en 
ella”. ¿Pues qué es lo que va a estar trayendo ese instrumento? 
Estará trayendo el Mensaje que lo precursó, estará trayendo el 
Mensaje…; y cada vez que saque una porción de esa Escritura, 
de todo ese Mensaje, estará diciendo: “Esto se ha cumplido 
hoy; esto se ha cumplido en el pueblo; esto se ha cumplido 

7 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 86-87]
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 82 Ahora, ¿recordarán eso? [La congregación dice: 
“Amén”. –Ed.] El enemigo vendrá; y cuando lo haga, 
aférrense lo más posible el uno al otro. Y aquel al que el 
diablo esté usando como enemigo, se apartará de ustedes 
o entrará para ser uno de ustedes. Eso es todo.

[JBP] Vamos a ver qué partecita habla de…: en el próximo 
párrafo [“CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”]:

 86 Si usted piensa que algún hermano o hermana 
está un poco errado, diga: “Señor, nunca permitas que 
nazca en mí raíz de amargura, porque eso le afectará 
a él, y también sacaría a Cristo de mi vida”. Los 
ácidos venenosos de malicia y celo y odio, apartarán 
inmediatamente al Espíritu Santo de usted; lo alejará de 
aquí del tabernáculo. Eso eliminará al Espíritu de Dios, o 
lo ahuyentará de aquí, hará daño a su pastor. Hará todo 
eso. ¿Ve usted? No hagan ustedes eso.
 87 Más bien júntense lo más posible; acérquense, 
abróchense… Así como un hermano testificó, un ministro 
aquí la otra noche, sobre una hebilla que vio en una visión, 
que se abrocha sobre toda la armadura de Dios. Póngasela, 
ajústela; júntense así el uno con el otro. Ámense uno al 
otro, a pesar de todo. Hablen bien del otro, digan cosas 
buenas uno acerca del otro; y entonces Dios les bendecirá.

[JBP] Ahora vean… Es el primer párrafo también, ahí habla 
alguito [“CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”]:

 80 Sobre todo, amaos los unos a los otros. ¡Amaos los 
unos a los otros! ¡No importa lo que el diablo procure 
decir!
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Y también él escribe 
a la derecha: 
[WSS] «Cuando 
el Sello de Dios 
está siendo conocido», o sea, el Séptimo Sello.

DIOS NO PUEDE CAMBIAR
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 10 de julio de 2003
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Y ahora estamos en “la edad afilada”13.
 Recuerden que el anticristo, en cada edad del pasado, 
también obró en contra de Cristo y Su Iglesia, e hizo sus 
imitaciones para tratar de hacerse pasar (el anticristo con 
su pueblo) como la verdadera Iglesia del Señor y como el 
verdadero grupo de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Eso, hay una parte en donde, en las 
“Palabras a la Novia”, él nos habla allí de ese veneno que corre 
por la Iglesia; dice: [WMB] “Usted no se haga parte de eso, no 
sea parte de eso”. Eso él lo predicó en el mensaje “CRISTO ES 
EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”14; de lo cual el hermano 
William nos había dicho: [WSS] “Ténganlo en sus Biblias como 
marcador”15. Y vean, ahí él nos habla, en una partecita ahí:

13 [El Dr. Soto está haciendo referencia a la lectura que venía haciendo 
del libro de Citas, pág. 165, párr. 1469: 65-1127B “Tratando de hacer 
un servicio a Dios sin ser la voluntad de Dios”, párr. 179 - La traducción 
oficial dice “la edad pulida” –Ed.].
14 [63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 80, 82, 86-
87]
15 Marcador: https://imprenta.carpa.com/es/materiales/separador-
unas-palabras-para-la-novia/
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en ustedes; esto se ha cumplido en mí. Esto se cumple en 
ustedes; esto se cumple en mí”; y así sucesivamente. Va a estar 
hablando esa Escritura que habló Jesús allí, cuando dijo: “Hoy 
se ha cumplido esta Escritura delante de vosotros”8.
 ¿Qué fue la Escritura que buscó? Pues lo que habían 
hablado de Él los profetas del Antiguo Testamento. Los que 
habían dicho que “una virgen concebiría y daría a luz un niño”9: 
esa Escritura se cumplió en Él.
 Cuando decía Isaías: “El Espíritu de Jehová, del Señor, 
está sobre mí, por cuanto me ha ungido”10, ahí Él tomaba esa 
Escritura…; San Lucas, capítulo 4, cuando tomó el libro…: “le 
dio el libro y halló el lugar donde estaba escrito…”. ¿Ve? Buscó 
en las Escrituras, buscó en lo que había sido traído ya. Y lo que 
hizo fue: tomó esa Escritura, y estaba allí esa letra en vida; y lo 
que hizo fue hablarla; y al hablarla, todo eso entonces vino a ser 
cumplido en Jesús, el sencillo carpintero de Nazaret.
 ¿Quién se iba a imaginar que la Primera Venida del Señor 
iba a nacer como un bebé; y para colmo, en un establo, lleno 
de estiércol (era un lugar de animales); el Creador de los Cielos 
y de la Tierra nacer de esa manera? Ni por la mente humana 
podía pasar a ninguno de ese tiempo que el cumplimiento de la 
Venida del Creador de los Cielos y de la Tierra, en donde estaría 
Él llevando a cabo esa Obra tan gloriosa y tan importante para 
la raza humana, iba a nacer como un bebé allí en un establo, y 
que fuera un carpintero; porque por lo menos hubiese sido un 
ingeniero, un abogado, una persona con preparación.
 Miren, le vino…, y no es que esté minimizando esas 
profesiones; pero vean la simplicidad de Dios. Le llegó en una 
forma sencilla.

8 San Lucas 4:16-21
9 Isaías 7:14
10 Isaías 61:1-2
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 Por eso él decía11: [WSS] “¿Qué si Dios cumple Su Segunda 
Venida en un obrero de la construcción?”. Miren, se los estaba 
diciendo ahí ese poderoso Arcángel, el cual estaba trayendo 
esas Buenas Nuevas, pero él no podía hablar más. Él no podía 
decir: “Mira, en este muchacho es que se va a cumplir esa 
promesa”.
 Ahora uno ve todas esas porciones, todas esas Escrituras, y 
el que tiene percepción profética dice: “Esto ya yo lo identifiqué. 
Esto está identificándolo ahora a él. Esto es lo que él va… o está 
identificando que será más adelante. Esto es esto, esto es esto”.

11 [Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), pág. 35 (f), pág. 
105 (T1)]: 1996-11-30 “Rompiendo barreras, Parte 3”: [WSS] ¿No le 
pasará al cristianismo lo mismo que le pasó al pueblo hebreo, en el Día 
Postrero? ¿Qué si Dios cumple esa promesa como cumplió la Primera 
Venida de Cristo: en un obrero de la construcción? ¿La recibiría o la 
rechazaría el cristianismo?
 • [Mensaje de estudio del domingo, 5 de junio, 2022]: 1997-09-01-
2 “El misterio de la profecía cumplida” [PÁG. 36]: [WSS] Y ahora, ¿qué 
si Cristo cumple Su Segunda Venida en forma similar a la Primera? ¿Qué 
si nos envía un carpintero o un obrero de la construcción, y cumple en 
algún obrero de la construcción Su promesa, la profecía del Día Postrero?
 • 1997-06-18 “La última profecía para esta generación”: [WSS] Y, 
¿qué si Dios nos da la sorpresa o nos toma por sorpresa, enviándonos otro 
velo de carne y que sea un obrero de la construcción también? ¿Creerán, 
el mundo creerá, el mundo político creerá, y el mundo religioso creerá en 
el cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo? Recuerden que cuando 
Dios hace una promesa de algo grande, lo cumple en forma sencilla.
 • 1997-09-15 “El misterio de la Palabra de Dios: Alimento a su 
debido tiempo”: [WSS] Y ahora, si Dios les llega a cumplir la Segunda 
Venida de Cristo en un obrero de la construcción, ¿les tomará por 
sorpresa de nuevo? Pues claro que sí, porque en las interpretaciones 
teológicas no hay nada de que la Segunda Venida de Cristo será en un 
profeta, en un hombre, en un obrero de la construcción.
 Eso está fuera de los pensamientos humanos, pero está dentro del 
pensamiento divino; porque Dios dijo que sería en simplicidad; y dijo 
que si no vigilamos: nos pasaría por encima y ni lo veríamos.
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para que crean a la mentira (crean a la mentira);
 Para que sean condenados todos los que no creyeron 
a la verdad, antes consintieron a la iniquidad.

[JBP] Eso fue el caso de Micaías12, en donde se le permitió…, en 
este mismo mensaje; Micaías, ahí nos habla…, en el mensaje 
de hoy ya lo vamos a ver. Porque vean, ahí hay una parte donde 
él dice:

 [“EL ESPÍRITU DE DIOS Y EL ESPÍRITU DEL 
ANTICRISTO”]
 [WSS] [PÁG. 28] No puede contradecir un profeta lo 
que ya otro profeta ha dicho por Palabra de Dios.
 Por lo tanto, el que tenía la Palabra de Dios 
verdaderamente era Micaías.

[JBP] Ahí ya lo van a escuchar. Ahora, sigue diciendo [“LAS 
SETENTA SEMANAS DE DANIEL”] [PÁG. 81 - LGCC]:

 117. ¿Lo entiende? ¡Oh, vaya! Ahora, Pablo hablando… 
el tiempo cuando el Sello de Dios está siendo conocido, 
Su Espíritu, Su Nombre, Su Gracia, todos estos grandes 
misterios que están saliendo ahora, planes para Su Iglesia 
ir en el Rapto, el derramamiento del Espíritu Santo ha 
hecho esto. Eso es lo que Él hizo en los últimos días.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «La Fe de Rapto, 7mo Sello y el Nombre».

12  1 Reyes 22:18-23, 2 Crónicas 18:15-22
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pueblo. Pero ese príncipe que se levantaría, que causaría 
“la abominación para hacer desolación”, ese fue Roma 
por medio de Tito; y en este tiempo es un príncipe que 
sale de Roma que lo hará. Y él será revelado en los 
últimos días (ahora, escuchen) “haciéndose a sí mismo 
Dios”, como el Espíritu Santo nos advierte en Segunda de 
Tesalonicenses, el segundo… Vamos justo a ello – Segunda 
de Tesalonicenses, y entonces no tendrán mi palabra sino 
la Palabra de Dios. Segunda de Tesalonicenses, el capítulo 
2 y verso 12. Vamos a ver. Comenzamos arriba de eso, el 
verso 7:
 Porque ya está obrando el misterio de iniquidad (este 
es Pablo hablando por el Espíritu Santo); solamente espera 
hasta que sea quitado de en medio el que ahora impide. 
(¿Quién es este aquí? ¿Nadie sabe? El Espíritu Santo. El 
que impide).
 Y cuando —entonces cuando— Entonces será 
manifestado aquel inicuo… (¿Cuándo? Justo en el tiempo 
cuando el Espíritu Santo esté siendo quitado, el cual está 
aparejándose para salir ahora mismo. ¿Por qué se va Él? 
Para llevarse la Iglesia con Él)… manifestado… (Pablo 
hablando bajo la inspiración)… al cual el Señor matará 
con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor 
de su venida. (Al inicuo, por supuesto).
 A aquel inicuo, cuyo advenimiento es según operación 
de Satanás, con grande potencia y señales, y milagros 
mentirosos. (“Nosotros somos la más grande Iglesia”. 
“Tenemos esto y tenemos lo otro. Todos ustedes únanse”. 
¿Ve? “Somos lo más grande”)… milagros mentirosos,
 Y con todo… de iniquidad en los que perecen; por 
cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos.
 Por tanto, pues, les envía Dios operación de error, 
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 Ahora puede ver —ese escogido— todo ese Mensaje del 
hermano Branham, todas las Buenas Nuevas que nos trajo 
nuestro hermano William Soto Santiago, y pueden comprender 
de quién estaban hablando ellos; porque ahora ese personaje 
lo tienen de frente, lo tienen hablando desde el lugar donde él 
dijo que estaría llevando a cabo esa promesa: desde una Gran 
Carpa Catedral.

[JBP] Ahora, sigue diciendo [“LA VOZ QUE CONMOVERÁ 
LOS CIELOS Y LA TIERRA”]:

 [WSS] Y le dará el Título de Propiedad a un hombre…

[JBP] Pues si se lo dará a un hombre, cuando Él se levanta del 
Trono del Padre —porque ya habrá hecho intercesión sobre el 
último y hasta por el último escogido—, pues tiene que ser un 
hombre vivo. No puede ser un hombre que se lo lleve y que 
después lo venga a traer para entonces venir y cumplir esa 
promesa. Tiene que ser un hombre de carne y hueso, para, más 
adelante, vean ustedes el por qué tiene que ser así.
 Si no, entonces usted está añadiendo o quitándole a la 
Palabra, y eso no le va a ser de bendición; más bien le son 
añadidas plagas, si las personas añaden; y si le quitan, le será 
quitado su nombre del Libro de la Vida12.
 Porque una persona que esté cuestionando y esté 
combatiendo la promesa que Dios está cumpliendo en este 
tiempo de Su Venida, y toma mensajes para combatir; y solo 
con ponerlos nada más para combatir y atacar con el mismo 
Mensaje el cumplimiento de lo que Dios está llevando a cabo: 
esa persona automáticamente está escrita en el Libro de la 

12  Apocalipsis 22:18-19
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Vida, y tiene que andar muy cuidadosamente, porque su nombre 
puede ser borrado.
 Porque un escogido, por más que no entienda, lo que hace 
es orar, pedirle a Dios: “Señor, ábreme el entendimiento”. Y 
anda cauteloso, buscando la guianza divina, buscando que 
Dios le abra el entendimiento. No habla como una fatua, sino 
que se mantiene mirando el cumplimiento de lo que Dios está 
llevando a cabo; y de un momento a otro Dios le abre entonces 
el entendimiento. Pero si no ora, si no clama, si no pide, Dios no 
le puede dar revelación.
 Aun las fatuas, vean ustedes, cuando vienen tocando la 
Puerta en ese tiempo que se ve de mucha gente recibiendo al 
Señor, tienen una oportunidad; porque vean ustedes que llega a 
un punto en donde ellos piden, ellos claman; y Dios les escucha 
porque Dios conoce sus corazones, Él sabe quiénes son; y 
sabe que: o no han escuchado el Mensaje, no han tenido esa 
bendición de hacer contacto con la Obra de Dios en el tiempo 
en que ellos están viviendo; o fueron engañados por esos falsos 
ungidos, falsos ministros, nubes vacías, o sea, sin la guianza 
del Espíritu Santo. Y, al Él conocer sus corazones, Dios tiene 
misericordia de ellos.

[Dr. José B. Pérez] Vean, eso también es dicho por el reverendo 
William Branham: página 481 del libro de Los Sellos, dice:

 [191]. Ellas allí ya están purificadas; y les fue dada una 
ropa blanca a cada una. Ahora, esto no es la Novia, sino 
la iglesia. Son gente pura y buena que quizás no tuvieron 
oportunidad de recibir el Mensaje o que de alguna manera 
fueron cegados por estos falsos profetas, y no tuvieron 
oportunidad; sin embargo, son sinceros de corazón, y Dios 
conoce sus corazones; y aquí es donde fueron purificados.
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fue Jesucristo – no una tercera persona, no la segunda 
persona, no la tercera persona, sino la persona de Dios. 
Todos estos otros misterios de Dios serán revelados, 
porque está escrito aquí en este Libro, y será revelado a la 
generación del tiempo del fin.

[JBP] Y dibuja a la derecha una Pirámide.
Y escribe: [WSS] «Generación».
O sea, la Edad de la Piedra Angular.

 [113]. Ellos no pueden verlo en los seminarios y escuelas 
y denominaciones, igual que los judíos no podían ver a 
Jesús siendo el Mesías. No es extraño que ellos traten de 
pensar que usted es loco. No importa que ellos piensen 
que usted es necio. No es extraño que ellos no puedan 
entender por qué usted no cacarea con ellos; porque hay un 
poder y una visión detrás de eso, una 
Palabra de Dios que ha sido revelada 
para poner a la Iglesia en orden ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Apoc. 4:1» ([JBP] y 
dibuja una Piedra Angular y las edades) 
para el Rapto y la ida a la Casa. Sí. “Muchos correrán de 
allá para acá y la ciencia se multiplicará”. Ciertamente.
 114. Ahora, ¿cuál es la otra cosa que sería conocida? 
Mire las iglesias hoy. Aquí está. Yo espero que eso no lo 
lastime, pero tengo que decírselo. Haciendo…
 115. En este día se levantará 
el anticristo [WSS] «666».
 116. Ahora recuerde, cuando lleguemos a los Sellos, 
ese anticristo cabalgará a través de estos Sellos. Daniel 
habló de esto aquí, “el príncipe que vendría”. Él sería 
cortado (Jesús lo sería) para hacer expiación por Su 
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tiempo, tiempos, y la mitad. Y cuando (él) acabe… 
(“él”, pronombre personal ahora, el anticristo)… 
cuando se acabare el esparcimiento del escuadrón 
del pueblo santo (eso es cuando él rompe su pacto 
en la mitad de la semana), todas estas cosas serán 
cumplidas. (Amén).

[JBP] Y escribe, a la izquierda: [WSS] «El pacto con 
los judíos a la mitad de la semana» (escribe a la 
izquierda).

 … todas estas cosas serán cumplidas. 
(Amén).
 Y yo oí, mas no entendí. Entonces dije, 
Señor mío, ¿qué será el cumplimiento de estas 
cosas?
 Y dijo: Anda, Daniel, que estas palabras 

están cerradas y selladas hasta el tiempo… 
[La congregación dice: “del fin” –Editor] 
(Oh, no olviden eso)… hasta el tiempo del fin.
 Muchos serán limpios, y emblanquecidos, 
y purificados; mas los impíos obrarán 
impíamente: y ninguno de los impíos 
entenderá, pero los entendidos entenderán.
 113. El mensaje del tiempo del fin lo 
revelará, la última edad de la Iglesia ([JBP] 
y escribe allí): [WSS] «el tiempo del fin = el 
de la Semana 70 / el Mensaje = el Mensaje 
de Apocalipsis 11». ¡Gloria! ¡Allí está! ¡Oh, 
vaya! Me sacude pensarlo. El misterio, las 
cosas que la iglesia en el mundo guiña sus 
ojos y dice: “Tonterías”. El misterio de quién 
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[JBP] Y ellos son preparados, o sea, para recibir fuerzas para 
pasar por la gran tribulación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LA VOZ QUE 
CONMOVERÁ LOS CIELOS Y LA TIERRA”]:

 [WSS] [PÁG. 39] Y le dará el Título de Propiedad 
a un hombre, que será Su Ángel, para que se lo coma y 
profetice sobre muchos pueblos, naciones y lenguas; o 
sea, predique, profetice, los juicios divinos que han de 
venir sobre la raza humana, predique las plagas.

[JBP] Y él había dicho que en La Carpa serían predicadas las 
Copas, las Plagas, las Trompetas. Ahora, vean ustedes cómo 
todo eso ya Dios lo está cumpliendo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes que él ahí viene y… 
Vamos a ver en el libro de Citas algo aquí, en donde en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa nos dice que los Truenos 
estarían siendo manifestados. Él escribe: [WSS] «La Carpa 
= los Truenos», o [WSS] «Los Truenos: La Carpa» (vamos a 
buscar aquí rapidito), o [WSS] «En la Carpa: los Truenos». En 
este libro de Citas del reverendo William Branham, ahí es donde 
nos dice, en la página 155, párrafo 1387, nos dice:

 138713 - “16 Ahora, en hacer esto, he venido aquí con 

13 [Cita 1387: 65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 16] 
[Compilación, pág. 340] [Estudio Bíblico #331, 2023/ago/06 (domingo), 
págs. 36-37 (f), págs. 232-233 (T1) / Estudio “La Vida está en la Palabra 
hecha carne”, 2023/nov/09 (jueves), págs. 6-7 (f), págs. 78-79 (T2) / 
Estudio Bíblico #383, 2024/feb/04-2 (domingo), págs. 48-49 (f), págs. 
216-217 (T1)]



La Redención de Israel32

el propósito de enseñar las últimas Copas, últimas Siete 
Copas, y las últimas Siete Trompetas, y los últimos Siete 
Truenos del libro de Apocalipsis, ligándolos juntos en 
esta hora en que vivimos; para proseguir después de la 
apertura de los Siete Sellos, las Siete Edades de la Iglesia. 
Y no podríamos tener espacio para hacerlo. Así que yo 
espero que, tan pronto como pueda, nosotros… podamos 
obtener un lugar suficiente para eso, ya sea aquí o en 
Louisville, New Albany, o ya sea que pongamos una carpa, 
para que así solo podamos quedarnos por todo el tiempo 
que el Señor nos guíe a estar”.

[JBP] Ahora vean que lo primero que Él estaría cumpliendo en 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa es la Palabra, traer la 
Enseñanza; de lo cual ahí escribe:

[WSS] «La Enseñanza en la Carpa = los 7 Truenos, las 7 
Trompetas».

También escribe:
[WSS] «las 7 Trompetas.
Las 7 Copas.
Los 7 Truenos».

Arriba había escrito allí 
también: [WSS] «Una 
Carpa».
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 [“LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”] [PÁG. 79 - 
LGCC]
 [111]. ¿Cómo sabemos que esto es sellado hasta ese 
tiempo? Daniel justamente terminó… Este es el último 
capítulo de Daniel.
 112. La hermana Simpson me dijo esta tarde, ella dijo: 
“Hermano Branham, yo leí el libro entero de Daniel. Yo 
no sabía más cuando terminé que cuando comencé”. Aquí 
está, hermana Simpson, si usted está aquí esta noche. Yo 
creo verla sentada allí. Yo nunca dije nada en la casa móvil. 
Yo guardé silencio, porque pensé que tal vez llegaríamos a 
esto. Pero la visión que Daniel había visto allí en el río fue 
sellada “hasta el tiempo del fin”. Eso es… déjeme seguir 
adelante y leerlo aquí11. ¿Ve?
 Tú empero Daniel, cierra las palabras y sella el libro 
hasta el tiempo del fin: pasarán muchos, y multiplicaráse 
la ciencia.
 Y yo, Daniel, miré, y he aquí - estaban… dos - uno de 
esta parte á la orilla del río, y el otro a la otra parte á la 
orilla del río.
 Y dijo uno al varón vestido de lienzos, que estaba sobre 
las aguas del río: ¿Cuándo será el fin de estas maravillas?
 (Ahora, escuchen) Y oía al varón vestido de lienzos, 
que estaba sobre las aguas del río, el cual alzó su diestra 
y su siniestra al cielo, y juró por el Viviente en los siglos, 
que será por tiempo, tiempos, y la mitad… (Ahora, 
estamos llegando bien – bien exactamente)… tiempo, 
tiempos, y la mitad… (Ahora, vigile cuando lleguemos 
a las setenta semanas de Daniel, cómo eso sale. Allí es 
cuando los misterios van a ser revelados. Correcto)… 

11  Daniel 12:4-10 RVR-1909
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en una visión, y el Ángel bajó 
para sellar la visión y sellar la 
profecía. Ellos pueden leerlo pero 
no pueden entenderlo – hasta el 
tiempo del fin. El tiempo del fin, 
¿qué es el tiempo del fin? El fin 
de la semana setenta, cuando ese 
príncipe, anticristo, será revelado 
en ese tiempo, haciéndose Dios.

[JBP] Escribe: [WSS] «El fin del 
tiempo: el fin de la Semana 70» (al 
lado derecho).

Ahí también escribe, al lado izquierdo: [WSS] «Cuando 
está sellado = pueden leerlo pero no entenderlo».

[JBP] Como el Séptimo Sello, cuando fue hablado en la forma 
que lo habló el hermano Branham en el libro de Los Sellos, “EL 
SÉPTIMO SELLO”, que él dice que el Espíritu Santo le dijo: 
[WMB] “¡Párate, no prosigas!”9; y él dice que hay cosas que 
no serían habladas sino cuando Él venga (en la 483 por ahí)10; 
y todo lo que la Iglesia iba a necesitar saber en cuanto a Su 
Venida.
 Vean, pueden leer todo eso, pero mientras estaba sellado: 
nadie podía entender qué era. Podían interpretar e imaginarse 
cosas, pero cuando Dios entonces lo cumple, ahí es que se ve 
lo que era, lo que estaba en ese Sello.

9 Los Sellos, pág. 467, párr. 148
10 Los Sellos, págs. 482-483, párrs. 199-200
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Y escribe también:
[WSS] «2002, Carpa».

[JBP] Ahora vean, todo eso es lo que hoy podemos decir: Hoy 
se está cumpliendo esa Escritura delante de vosotros.
 El cumplimiento de la promesa de la Venida del Señor 
con Sus Ángeles lo estamos viendo siendo cumplido, siendo 
materializado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí donde nos 
detuvimos, en el mensaje anterior: “EL SOL Y LA LUNA 
MARCANDO EL TIEMPO”; nos dice:

 [WSS] Hemos de ser restaurados a nuestra posición de 
hijos e hijas de Dios, reyes y sacerdotes con Cristo, para 
reinar por mil años y luego por toda la eternidad; y para 
eso es que Él trae el Título de Propiedad en Su Venida en 
el fin del tiempo.
 En este tiempo final hemos visto que es paralelo al 
tiempo de la Primera Venida del Hijo del Hombre, al 
tiempo de la Primera Venida de Cristo, en donde pudimos 
ver que la Iglesia hebrea bajo el judaísmo se opuso a 
Cristo.
 Cristo, siendo el Sol, la Luz del mundo, encontramos 
que la Luna en aquel tiempo (que era la Iglesia hebrea, el 
judaísmo, bajo la Ley) se opuso a Cristo y trajo un eclipse, 
para evitar que el mundo y el pueblo hebreo viera la Luz 
de Cristo, la Luz del Sol de Justicia, resplandeciendo en 
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Su Primera Venida.
 Y con la muerte del Señor Jesucristo, podemos ver que 
eclipsó al Sol, pero solamente por tres días. Pero el domingo 
de resurrección se levantó victorioso y resplandeciente, 
para alumbrar en una nueva dispensación: la Dispensación 
de la Gracia, en donde ha estado resplandeciendo en el 
corazón, en el alma de cada hijo de Dios que lo ha recibido 
como su Redentor, como su Salvador, y ha sido su alma 
iluminada con la Luz de Cristo.
 Tenemos, en el libro del Apocalipsis, que en la 
manifestación de Cristo en los Dos Olivos, el enemigo 
de Dios encontramos que opacará por tres días y medio 
la Luz de Cristo, la Luz del Sol manifestada por medio 
del ministerio de Moisés y Elías, de los Dos Olivos; pero 
después de tres días y medio el Sol nuevamente alumbrará, 
resplandecerá; y resplandecerá en todo el Reino Milenial 
del Señor Jesucristo.

[JBP] Ahora, ¿en qué mensajero esa Escritura se cumplió? En 
ningún mensajero se cumplió esa Escritura: que después de tres 
días se levantó. Solamente queda un instrumento: el ministerio 
de Moisés y Elías y Jesús; los cuales Cristo, el Espíritu Santo, la 
Columna de Fuego, estará operando, vean, en ese instrumento, 
aquí donde Apocalipsis nos dice que es; y sabemos que es 
Apocalipsis 11. Y él nos dice que en esa manifestación, dice que 
el enemigo de Dios tratará de opacar la Luz, la Luz de Cristo.
 Ahora, miren ustedes aquí algo: que para poder opacar el 
enemigo esa manifestación, tiene que estar en carne humana; 
para lo cual es el ministerio bajo Carpa en el cual Dios está 
cumpliendo esta promesa de la manifestación de estos 
ministerios.
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está el verdadero sellamiento).
 Pero tú empero, Daniel, cierra las palabras y sella el 
libro hasta el tiempo del fin…
 110. ¿Qué es esto? ¡Oh, Aleluya! ¿Ven ustedes, clase? 
Esta revelación de Jesucristo, y de Su poder, de Su Venida, 
del tiempo del fin, fue sellada hasta este tiempo. Esto es 
lo que Él vino a hacer. Eso está escondido de los sabios. 
No es extraño que ellos quieran aplicar el sellamiento en 
el pasado a estos profetas y todo allá atrás.

[JBP] Y él escribe ahí al lado: [WSS] «El Sello 
[7mo] (o sea, el Séptimo Sello) de la Venida. 
La Venida del Mesías».

[WSS] «El Sello [7mo] de la Venida. La 
Venida del Mesías».

 [110]. Eso no es lógico. Pero la visión – esta 
visión ha estado sellada hasta aquí ahora, y 
ALLÍ ES DONDE YO ESTOY PONIENDO 
MI FE, QUE DIOS REVELARÁ ESAS 
SETENTA SEMANAS. ¡Amén! “Séllalo”, 
Él dijo, “hasta el tiempo del fin. Cierra las 
palabras y sella el libro hasta el tiempo del 
fin”.

[JBP] Ahí en ese párrafo es que escribió: [WSS] 
«El Sello [7mo] de la Venida. La Venida del 
Mesías».

 111. ¿Qué hizo Él? ¡Sellar la visión y la profecía! 
Daniel había profetizado estas cosas. Él lo había visto 



Estudio Bíblico #403254

quiero que usted lea desde el primer versículo en adelante. 
Vamos a leer desde el versículo 1 al 4.
 Y en aquel tiempo se levantará Miguel, el gran príncipe 
que está por los hijos de tu pueblo (ahora, esto es el fin del 
tiempo); y será tiempo de angustia, cual nunca fue desde 
que hubo gente… (eso es cuando el anticristo, el jinete del 
primer sello ([JBP] ahí escribe al lado): 
[WSS] «666», sale, cuando él viene 
a cumplimiento)… hasta entonces… (no en el tiempo 
cuando Tito tomó los muros de Jerusalén. Eso solo fue en 
un lugar. Vigile cuando este anticristo, ese príncipe que 
habría de venir, vigile cuando él venga)… hasta entonces: 
mas en aquel tiempo será libertado tu pueblo, todos los 

que se hallaren escritos en 
el libro ([JBP] y escribe al lado 
izquierdo ahí): [WSS] «144.000». 

(¡Aleluya! Tu pueblo, Israel, será escrito en un Libro).
 Y muchos de los que duermen en el polvo de la tierra, 
serán despertados, unos para vida eterna, y otros para 
vergüenza y confusión perpetua.
 109. ¿Cómo en el mundo pudo haber sido eso cuando 
Tito tomó los muros de Jerusalén? ¿Cómo pudo haber 
sido eso? Eso no podía haber sido. ¿Ve? Él está hablando 
del tiempo del fin en la 
resurrección. ¿Es eso 
correcto? Ahora…

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «La Resurrección».

 Y los entendidos resplandecerán como el resplandor 
del firmamento; y los que enseñan á justicia la multitud 
como las estrellas a perpetua eternidad (escuchen, aquí 
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[Dr. José B. Pérez] Porque miren, vean ustedes algo (otra vez 
nos detenemos aquí un momentito), en el mensaje:

¿QUÉ VES TÚ?
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 28 de marzo de 2009
Ciudad de Guatemala, Guatemala
 “… (por lo tanto, esa es una promesa para el tiempo 
de la restauración de todas las cosas). Mas Yo os digo que 
ya Elías vino y no le conocieron, e hicieron de él (o con 
él) todo lo que quisieron. Y entonces entendieron que les 
hablaba (¿de quién?) de Juan el Bautista”; porque Juan era 
el Elías precursor de la Primera Venida de Cristo.
 Pero después de él —más adelante, dos mil años 
después— vendría Elías de nuevo: en su cuarta 
manifestación; otro hombre, pero no tenía que tener 
el nombre de Elías, sino el ministerio de Elías; y fue el 
reverendo William Branham, en quien estuvo el ministerio 
de Elías por cuarta ocasión. Él fue el Elías precursor de la 
Segunda Venida de Cristo; y como él precursó, como él 
dijo que vendrá el Señor en Su Venida a Su Iglesia, así se 
va a cumplir.

[JBP] Ahora miren, cuando Jesús le apareció a Pablo en esa 
Nube, esa Luz, en esa luz más fuerte que el sol, y le dijo: “Saulo, 
Saulo, ¿por qué me persigues? Dura cosa te es dar coces contra 
el aguijón”, Saulo (que luego le cambió el nombre a Pablo) al 
ver esa Luz, él sabía que era el Señor, porque le dice: “¡Señor! 
¿Quién eres?”14. Porque así como Moisés le preguntó allí por el 

14 Hechos 9:1-6, 22:6-8
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Nombre15…
 Vean, porque cuando uno va a un lugar y alguien le está 
hablando, pero uno no sabe de dónde viene la voz, uno dice: 
“¿Pero quién está ahí, quién me habla?”. Rápido lo que se 
enfoca uno es a saber quién es, para ya identificar, aunque no 
lo esté viendo, pero sabe que es fulano de tal; y al hablar, pues 
uno: “¡Ah! Es Fulano; pues déjame seguir…, aunque no lo veo, 
pero déjame estar hablando con él”, y ya uno sabe quién es.
 Y así sucedió con Moisés y también con Pablo: “Señor, 
¿quién eres?”. Ahora, Él le dice allí: “Yo soy Jesús”. En estos 
días se tocó alguito ahí, y ha estado dando vueltas eso16. Y 
vamos a ver aquí (porque vean ustedes algo que allí Dios nos 
quiso mostrar), hasta donde podamos hablar algo ahí.
 Porque mientras Él estuvo en la Dispensación de la Gracia, 
Él estuvo manifestándose bajo el Nombre de Redención: Jesús.
 Y los diferentes mensajeros…, vino Pablo, Ireneo, ¿ve?, 
diferentes mensajeros con sus nombres. En ninguno Él se había 
revelado, manifestado, cumpliendo ese Nombre que Él recibió 
cuando ascendió; porque todavía, durante toda la Dispensación 
de la Gracia, no se llevaría a cabo la Segunda Venida del Señor 
como León de la tribu de Judá con un Nombre Nuevo. Para 
manifestar Su Nombre Nuevo tenía que hacerse carne.
 Y Él podía haberle dicho allí: “Yo soy…”. Miren, vamos a 
tener otro ángulo acá, hasta donde podamos.
 Cuando el pueblo hebreo vino a donde José… Recuerden 
que allí le había cambiado el nombre el faraón a José por 
Zafnat-panea17; y él se estaba mostrando a sus hermanos con 
ese nombre, pero él era José.

15 Éxodo 3:13-14
16 [Estudio “El Eterno y el libre albedrío”, 2024/abr/07-1 (domingo), 
pág. 28 (f), pág. 174 (T1)]
17 Génesis 41:45
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[WSS] «Esaú — Roma / denominación».
[WSS] «Jacob — Israel / la Iglesia».

Vean que siempre van esas dos líneas.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos aquí al libro de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”8, en la página 66, que sería la 74…, 
75, vamos a ver: 77 sería el otro libro; de este es la 66; nos dice 
[PÁG. 77 - LGCC]:

 107. Ahora, no debemos tomar lo que algún hombre 
dijo. Ahora, no hay una Escritura para probar eso. Así que 
¿cómo podría yo recibir eso? Bien, vamos a averiguar lo 
que realmente es el sellamiento. ¡Vigilen! Él viene para 
hacer eso: SELLAR LA VISIÓN Y LA PROFECÍA.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Cumplir la 2da Venida del Señor».

[JBP] ¿Cómo se sella la visión y la profecía? Cumpliendo la 
Segunda Venida del Señor.

 108. Ahora, vamos a regresar al libro de Daniel donde 
estábamos. Allí en el libro de Daniel encontraremos justo 
lo que decía. Ahora, abramos en Daniel en el capítulo 12. 
Ahora, mientras llegamos a Daniel… Ahora, podríamos 
comenzar a leer desde… cuando usted vaya a casa, yo 

8 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730E “El Séxtuple propósito 
de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 77, párrs. 107-117 (Publicado en 
LGCC)
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«El diablo se hizo carne en la serpiente y se reprodujo a 
través de (la mujer) Eva.
Ella estaba diseñada de tal forma (como Lucero) que 
podía traer vida de Adán o de la serpiente. Del primero 
que llegara a ella, tendría el primogénito y formaría un 
pueblo que gobernaría».

[JBP] Ahora, recuerden que Adán no esperó que ese Árbol se 
hiciera carne.
 En este también, ahí al ladito de este estudio que leímos (el 
primero), ahí había escrito también:

[WSS] «El diablo se hizo carne 
en la serpiente y se reprodujo por 
Eva.
El árbol de ciencia del bien y el 
mal.
La serpiente = el diablo.
Adán = Cristo, el Árbol de la Vida.
Cristo tenía que hacerse carne en 
Adán».

Y miren, también, más abajito… 
Recuerden, estos son los dos 
espíritus; comenzaron desde allá. 
Escribe:

[WSS] «Anticristo — Caín / la bestia».
[WSS] «Cristo — Abel / la Iglesia-Novia».

Y más abajo escribe:
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 Ahora, es como un mensaje que él había hablado18: 
[WSS] “No se pongan a ponerle nombre a José porque…”. No 
sé si lo tengo por ahí este mensaje; creo que es el de “JOSÉ 
REVELÁNDOSE A SUS HERMANOS”; en ese hay una gran 
revelación. Pero Dios ahí lo ocultó para que no se inclinen 
tampoco al fanatismo. 
 Ahora, miren ustedes, él se revela allí, o sea, le habla y 
se muestra a sus hermanos como Zafnat-panea; pero vean 
ustedes que cuando ya se va a revelar a ellos, él les dice: “Yo 
soy José, vuestro hermano”19.
 Ahora, cuando Dios está en toda la Dispensación de la 
Gracia con ese Nombre de Redención, y el mundo entero conoce 
ese Nombre…, vean, allá todo Egipto conocía ese nombre de 
Zafnat-panea. Y vean ustedes que al final, en la Dispensación 
del Reino, cuando Él viene y se manifiesta, se encarna, y viene 
a cumplir Su Segunda Venida en carne humana, pues ya al 
terminar la Dispensación de la Gracia, ese Nombre ya no es 
para usarlo en la Dispensación del Reino.
 Por eso usted ve que cuando él dejó de usar el Nombre 

18 1977-08-14 “José entre los gentiles”: [WSS] Ahora, recuerde que 
José no se llamaba José entre los gentiles. Cualquiera que se ponga ese 
nombre para tratar de hacer una imitación, a lo último se da cuenta ahí 
que entre los gentiles no se llamaba José; pero era José.
 Así que esperamos que Dios nos ayude mucho en esta hora en que 
estamos.
 ¿Sabe que el cuarto Elías leyendo la Biblia, Dios le mostró eso? 
Y él cuando vio esa historia de José empezó a clamar: “¡José viene!, 
¡viene José!”. Muchas personas piensan que es el hijo según la carne del 
hermano Branham; algunas personas piensan eso porque él le puso José 
en tipo y en símbolo, en memoria de eso que él vio ahí.
 (…) Quien sea, será el que Dios haya escogido y Dios haya ungido 
para ese trabajo. Eso es asunto de Dios, en lo cual nosotros no podemos 
meternos, porque los planes son de Él, no de nosotros.
19 Génesis 45:4
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del Señor Jesucristo desde octubre del 2018 en adelante por 
ahí, pasaron, si mal no recuerdo (sin contar unas condolencias 
que están en el libro de “Por amor a los escogidos”), pasaron 
veintidós [22] introducciones después que él dejó de usar el 
Nombre del Señor Jesucristo.
 Vamos a ver si fue desde el 12…; o sea, contando desde 
el 12, vamos a ver aquí…; porque en el del 7 usó: “Nombre del 
Señor Jesucristo”; el 5 también lo usó.
 Verificando bien acá, miren, exactamente, para…, ya que 
entramos aquí. Todavía el 28 de septiembre estaba usándolo. O 
sea, fue, el 12 de octubre empezó con ese primero: ahí, cuando 
estaba haciendo esa introducción, ahí dejó de usarlo.
 Y si contamos (vamos a ver aquí): uno, dos, tres, cuatro 
(ustedes tienen este libro, pueden hacer ese ejercicio)… cuatro, 
cinco, seis, siete (estoy en la página 209)… siete, ocho, nueve, 
diez; y el de la 215, que fue las condolencias por la partida de 
Israel Álvarez (vamos a dejar ese pendiente), van diez. Sigue 
con la introducción de la 217: (diez) once, doce, trece, catorce, 
quince, dieciséis, diecisiete, dieciocho, diecinueve, veinte, 
veintiuno y veintidós; la 231 con el último, el domingo 23 de 
diciembre del 2018: veintidós introducciones en las cuales él 
terminó allí —que fue la última presentación de él— sin usar el 
Nombre del Señor Jesucristo.
 Usaba “el Dios Eterno”, “el Ángel del Pacto”, usaba “Dios 
Creador de los Cielos y de la Tierra”.
 Ahora, vean ustedes: veintidós [22]… En el año 2022, 
finales 2021, comenzó Dios a obrar en medio del pueblo en 
una manera muy pero que muy grande. Vamos a decir, “una 
coincidencia”, pero para Dios no hay coincidencias.
 Ahora, vean ustedes que eso del Nombre en Su Venida, 
pues si el Ángel es el que tiene el Nombre —de lo cual es el Yo 
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 Ahora, vean que no pueden estar los dos para gobernar la 
Creación.
 En este mensaje de “LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”, en este libro, nos dice…

[Dr. José B. Pérez] Ahora recuerden… Vamos a ver, aquí tenía 
otro lugar donde él escribió. Antes de leer acá vamos a tener 
este aquí también. En este otro estudio bíblico también nos 
escribió:

[WSS] «Adán — Cristo, el Árbol de la Vida Eterna.
Eva = La Iglesia.
La serpiente.
El diablo.
El árbol de ciencia del bien y del mal, de la muerte».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“LA TRAYECTORIA DE LA PRIMOGENITURA Y 
EL HEREDERO, EL HIJO DE LA LIBRE”]:

 [WSS] Y el rey que tenga la Primogenitura es el que 
tiene todos los derechos para ser el Rey de los Cielos y de 
la Tierra, y para Dios por medio de él manifestarse; y Dios 
por medio de esa persona, de ese rey, gobernar el universo 
completo, porque Dios es el Rey del Universo; pero Él ha 
establecido que gobernará en el Milenio y en la eternidad 
por medio de un rey, y tiene que ser un rey que tenga la 
Primogenitura.
 Y Cristo es ese Rey que tiene la Primogenitura, 
por lo tanto tiene el derecho a ser el Rey de los Cielos 
y de la Tierra; porque el que tenga la Primogenitura es 
el Heredero; y por consiguiente, es el que gobernará los 
Cielos y la Tierra, es el que se sentaría en el Trono del 
Padre; y por consiguiente sería el instrumento en el cual 
el Padre celestial, Dios, estaría, y desde él gobernaría el 
universo completo.

[Dr. José B. Pérez] Aquí hay otro escrito, en un estudio bíblico, 
en donde él escribe allí:

[WSS] «Dos príncipes y dos reinos y dos tronos: para 
gobernar la Creación».
«El Señor Jesucristo, el Ángel del Pacto, el Ángel de 
Jehová».
«El diablo, el ángel de la muerte, de ciencia del bien y del 
mal».

[JBP] Esos son esos dos arcángeles.
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soY—, y Él le dijo20:
 —“¿Cuántas letras hay en tu nombre?”.
 Y él dice:
 — [WMB] “Siete”.
 —“Tu nombre está sobre toda la montaña”.
 Ahora vean todo eso cómo Dios lo ha estado abriendo cada 
vez más y más; porque es el mismo Yo soY que obró desde el 
principio y que en Su Primera Venida vino en Gracia para redimir 
a Su pueblo, traer esa redención espiritual; y en Su Segunda 
Venida viene para libertarnos, viene para cosechar, viene para 
reunir, viene para llevar a cabo esa Obra que tiene que ver con 
el Nombre.

[JBP] Ahora miren, sigue diciendo aquí en el mensaje “¿QUÉ 
VES TÚ?”:

 [WSS] Y Dios ha estado vigilando por esa Palabra que 
fue hablada por el precursor, para ponerla por obra, para 
cumplirla en esa forma; porque fue Dios el que le dio a él 
esa Palabra de promesa para que la diera al pueblo. Y la 
Iglesia-Novia ha estado esperando por el cumplimiento de 
esa Palabra prometida.
 Esa Palabra prometida va a ser vista hecha carne, hecha 
realidad; va a ser vista plenamente en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa.

[JBP] O sea que esa promesa, vean, ¿dónde va a ser vista? En 
La Gran Carpa Catedral. ¿Hecha qué? Hecha carne.

20 [Citas, pág. 101, párr. 879: 63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 
139-155] [Compilación, págs. 261-262]
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[Dr. José B. Pérez] De lo cual él habló en este mismo libro “Por 
amor a los escogidos”, que él dice [PÁG. 5]:

Domingo, 13 de agosto de 2017
Cayey, Puerto Rico
(Estas líneas de texto son directas de la pluma del Dr. William Soto 
Santiago)
 Cuando vean a ese profeta mensajero del Séptimo 
Sello, estarán viendo la Venida del Señor con Moisés y 
Elías cumpliendo las profecías de la Tercera Etapa en 
la Visión de La Gran Carpa Catedral; y ahí me verán de 
nuevo. Los amo mucho. Que Dios les bendiga.

William.

[JBP] ¿Dónde es que vería la Iglesia ese mensajero profeta 
del Séptimo Sello, en el cual estaría Dios manifestando los 
ministerios de Moisés y Elías? En el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa, en una Gran Carpa Catedral.

[Dr. José B. Pérez] Porque miren lo que él dice… Sigue diciendo 
[(RM) “¿QUÉ VES TÚ?”]:

 [WSS] Ahí es que vamos a comprender más claramente 
lo que es esa Palabra prometida hecha carne en un hombre: 
el Verbo hecho carne, el Jinete del caballo blanco de 
Apocalipsis 19 viniendo; y eso será la Palabra, el Verbo, 
el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo en un velo de carne 
manifestándose en medio de Su Iglesia, y operando —el 
Espíritu Santo— el ministerio de Jesús, el ministerio de 
Elías y el ministerio de Moisés. Tan simple como eso.
 Y ese ministerio nos llevará a la realización de la 
Visión de la Carpa.
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 O sea, los reinos de este mundo pasarán a ser del Dueño 
original.

 Apocalipsis 11:15
 15 El séptimo ángel tocó la trompeta, y hubo grandes 
voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han 
venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará 
por los siglos de los siglos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, aquí, en este escrito él escribe: 
[WSS] «El Reino de Cristo, el reino del anticristo». De 
lo cual ese escrito, donde él escribió: [WSS] «Reino y Trono de 
Miguel; y reino y trono de Luzbel». Son los dos que tienen Reino 
y Trono. En el de Gabriel, escribe: [WSS] «Reino».

[WSS] «El Arcángel Miguel y Su Reino y Trono».
«El Arcángel Gabriel y Su Reino».
«El arcángel caído Lucero y su reino y trono».

[JBP] Ahora… sigue escribiendo:
[WSS] «El Reino de Cristo. El reino del anticristo.
Dos reyes y dos reinos no pueden estar a la misma vez 
reinando».
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 [WSS] Y ahora, así como Cristo venció al diablo en 
el Cielo, en Su Primera Venida también lo venció, y lo 
vencerá en este tiempo final. Y los que están con Cristo, 
que han sido redimidos por la Sangre de Cristo, vencen 
al diablo por medio de la Sangre de nuestro amado Señor 
Jesucristo.
 Y ahora, teniendo un cuadro claro de quién es el diablo 
y de quién es Cristo: Cristo es el Primogénito de Dios y 
también el Unigénito de Dios; pero el diablo ha querido 
quitarle esa Bendición de la Primogenitura a Cristo, pero 
no ha podido; pero el diablo ha hecho guerra, ha hecho 
una guerra en contra de Cristo y en contra de las huestes 
celestiales de Cristo, para tratar de quitarle el principado; 
porque en esa Bendición de la Primogenitura está contenido 
el derecho a gobernar el universo completo, incluyendo la 
Tierra.

[Dr. José B. Pérez] Recuerden, en Mateo 4, donde encontramos 
allí que Jesús fue tentado; miren, dice:

 San Mateo 4:8
 8 Otra vez le llevó el diablo a un monte muy alto, y le 
mostró todos los reinos del mundo y la gloria de ellos,
 9 y le dijo: Todo esto te daré, si postrado me adorares.
 10 Entonces Jesús le dijo: Vete, Satanás, porque escrito 
está: Al Señor tu Dios adorarás, y a él solo servirás.

[JBP] Vean, le mostró los reinos de este mundo; lo cual vemos 
en Apocalipsis, capítulo 11, verso 15, donde dice: “El séptimo 
ángel tocó la trompeta, y hubo grandes voces en el Cielo, que 
decían: Los reinos de este mundo han venido a ser de nuestro 
Dios y de Su Cristo”.
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[JBP] Si usted busca otro ministerio de otro ministro, de otra 
persona, no lo va a llevar al cumplimiento, la realización de esa 
Visión. Tiene que buscar ese ministerio y ese instrumento, que 
ese es el que lo va a llevar rumbo a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo. Y tiene que ser el que tiene esos ministerios, y tiene que 
ser el que tiene el Nombre Nuevo.
 Porque la Obra que Dios en Su Segunda Venida, en Su 
Obra de Reclamo, está haciendo, es con un Nombre Nuevo; y 
ese es el misterio que ya está siendo abierto a los escogidos.
 Pero a los demás seres humanos no les será abierto, 
porque a Él no le interesa que un incrédulo crea. A Él le interesa 
que los escogidos de Dios reciban Su Venida, reciban la Fe de 
Rapto, y Él llevárselos a la Cena de las Bodas del Cordero; los 
demás, que se queden en la gran tribulación, siendo purificadas 
las fatuas, y los incrédulos recibiendo su parte también. O sea, 
cada grupo recibirá lo que le corresponde.
 Ahora, sigue diciendo [(RM) “¿QUÉ VES TÚ?”]:

 [WSS] Y ese ministerio nos llevará a la realización de 
la Visión de la Carpa.
 Porque ¿de qué le vale tener una Carpa gigante, y 
que después el ministerio de Elías, de Moisés y de Jesús 
no esté allí para ser manifestado?, ¿y que la Columna de 
Fuego y el Ángel que acompañaba al reverendo William 
Branham no estén allí? Sería un edificio más.
 Pero para la etapa de oro, la Edad de Oro…; por eso 
será la Edad de Oro, la Edad de la Piedra Angular, la Edad 
de la Venida del Hijo del Hombre, la edad para la Palabra 
prometida para el Día Postrero, por la cual Dios ha estado 
vigilando, la cual fue hablada; Él ha estado vigilando 
para ponerla por obra, para cumplirla; y tiene que usar 
instrumentos a través de los cuales Dios obre para traer a 
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cumplimiento esa Palabra.
 Y por consiguiente estarán personas, ministros, 
trabajando brazo a brazo con la Palabra que estará velada 
en carne humana; porque eso es lo que une a la Iglesia: la 
Palabra velada en carne humana.

 [JBP] ¿Qué es lo que une a la Iglesia? La Palabra en carne 
humana, velada en carne humana; porque Él viene, vean, 
haciendo esa labor de la separación, la segregación. Es Dios, 
el Espíritu Santo, operando esos ministerios, porque Uno solo 
(dice en el libro de Citas)21 es el que hace esa separación. Y 
eso es lo que Dios está cumpliendo en este tiempo: trayendo la 
segregación, la separación, entre lo correcto y lo erróneo.
 Y el que no reciba el cumplimiento de Su Venida…; como no 
recibieron la promesa de un nuevo nacimiento aquellos que se 
opusieron al cumplimiento y no creyeron al cumplimiento de la 
Primera Venida del Señor: no recibieron el nuevo nacimiento. Y 
para los que no reciban el cumplimiento de la Segunda Venida 
del Señor en Su Obra de Reclamo: no serán transformados. Tan 
sencillo como eso.

 [WSS] Y ahora, la Palabra velada en carne humana 
será respaldada por todos los ministros y todas las 
congregaciones en el proyecto de La Gran Carpa Catedral. 
Tan sencillo como eso.
 Y luego, cuando esté construida esa Gran Carpa 
Catedral, Dios se encargará de obrar en el momento que Él 
desee obrar. O sea que quizás al comienzo no se comience 
con milagros; porque los milagros y señales van detrás de 
la Palabra, no delante de la Palabra.

21 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
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 211. [WSS] «II» El caballo 
rojo5: Asesina con la espada 
por el poder político cuando 
la iglesia y el Estado fueron 
unidos.
 212. [WSS] «III» El caballo 
negro6: Fue cuando él impartió 

su doctrina y sus fornicaciones, y vendió las oraciones, 
etc. Cuando pesaron dos libras de trigo por un denario.

 213. [WSS] «IV» 
El caballo amarillo7: 
Separación eterna de Dios. 

Este es el cuarto punto, y allí ve usted el cuatro de nuevo. 
¡Alabado sea Dios!
 214. ¿Me permiten otros diez minutos? He 
tenido tantas llamadas hoy relacionadas con 
el hecho de que estoy predicando aquí. Y ha 
surgido tanto fanatismo en cuanto a Elías hasta 
que… Pues la verdad es que lo han echado a 
perder con tanto hablar. Pero que Dios me 
ayude para ayudarles a ustedes a que vean lo 
que estoy mirando. Haga usted el esfuerzo.

[JBP] Y ahí escribe lo del fanatismo:
[WSS] «El fanatismo en cuanto a Elías».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA TRAYECTORIA DE LA PRIMOGENITURA Y EL 
HEREDERO, EL HIJO DE LA LIBRE”]:

5  Apocalipsis 6:3-4
6  Apocalipsis 6:5-6
7  Apocalipsis 6:7-8
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 209. Entonces Él viene con los santos resucitados 
[WSS] «Moisés y Elías», vindicando que Su Palabra es 
verdad [WSS] «Mensaje».

[JBP] En ese párrafo anterior 
escribe también: [WSS] 
«Embajador celestial».

Y en el azul también escribió: 
[WSS] «El Embajador del Reino de Cristo (de Dios)».

 [209]. Satanás sabe que el abismo le espera. La muerte 
viene sobre el caballo amarillo y sobre los credos y 
denominaciones; él los guio a una separación eterna de 
Dios. Cristo guio Su Iglesia a la gloria en la resurrección. 
Veamos bien el versículo 83, ya para terminar: “Y le fue 
dada potestad”. ¿A quién? Bien. El anticristo es llamado 
“Muerte” y el infierno le sigue. Fíjense bien en su plan, 
que es en cuatro partes:

[JBP] Y en números romanos los enumera:

 210. [WSS] «I» El caballo blanco4. Asesina 
espiritualmente. Siendo anticristo fue una matanza 
espiritual.

3  Apocalipsis 6:8
4  Apocalipsis 6:2
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[JBP] Para los que se quieren adelantar y decir: “Pero ¡que 
acabe!, ¡que haga los milagros!, ¡que reparta tarjetas y haga 
todo eso!…”. Vean, así obra el diablo.
 Él no está para cumplirle las payasadas a nadie ni para 
convencer a nadie, ni para complacer a nadie.
 El instrumento que Dios esté usando en La Gran Carpa 
Catedral se irá por la Escritura y con la dirección de la Columna 
de Fuego; y todo irá progresivamente, paso a paso: primero la 
Palabra, que es lo que estamos recibiendo en este tiempo, y es 
el avivamiento que el pueblo tiene; porque en el avivamiento que 
Dios está dando es donde está la revelación, la Fe de Rapto.

[Dr. José B. Pérez] Como él lo dijo en el libro de Los Sellos, 
que: [WMB] “La Iglesia todavía no ha tenido un avivamiento, un 
despertamiento. Se necesita la Voz de los Siete Truenos para 
despertarla…”. Página 212 nos dice… y también 104. Vamos a 
ver en la 212:

 [104]. La Novia todavía no ha tenido un avivamiento; 
todavía no ha habido allí ningún avivamiento, ninguna 
manifestación de Dios para sacudir a la Novia. Estamos 
esperando eso. Se necesitarán esos Siete Truenos 
misteriosos para despertarla. Él los mandará, lo ha 
prometido.

[Dr. José B. Pérez] Ahora…, vamos a seguir un poquito más 
aquí, en donde nos detuvimos, del mensaje que estamos 
leyendo (que comenzamos con este y ya vamos por tres o dos 
más) “EL SOL Y LA LUNA MARCANDO EL TIEMPO”; él dice 
allí… sigue diciendo:
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 [WSS] Hemos de ser restaurados a nuestra posición de 
hijos e hijas de Dios, reyes y sacerdotes con Cristo, para 
reinar por mil años y luego por toda la eternidad; y para 
eso es que Él trae el Título de Propiedad en Su Venida en 
el fin del tiempo.
 En este tiempo final hemos visto que es paralelo al 
tiempo de la Primera Venida del Hijo del Hombre, al 
tiempo de la Primera Venida de Cristo, en donde pudimos 
ver que la Iglesia hebrea bajo el judaísmo se opuso a 
Cristo.
 Cristo, siendo el Sol ([JBP] esto ya lo leímos, estamos 
repasando un poquito antes), la Luz del mundo, encontramos 
que la Luna en aquel tiempo (que era la Iglesia hebrea, el 
judaísmo, bajo la Ley) se opuso a Cristo y trajo un eclipse, 
para evitar que el mundo y el pueblo hebreo viera la Luz 
de Cristo, la Luz del Sol de Justicia, resplandeciendo en 
Su Primera Venida.
 Y con la muerte del Señor Jesucristo, podemos ver que 
eclipsó al Sol, pero solamente por tres días. Pero el domingo 
de resurrección se levantó victorioso y resplandeciente, 
para alumbrar en una nueva dispensación: la Dispensación 
de la Gracia, en donde ha estado resplandeciendo en el 
corazón, en el alma de cada hijo de Dios que lo ha recibido 
como su Redentor, como su Salvador, y ha sido su alma 
iluminada con la Luz de Cristo.
 Tenemos, en el libro del Apocalipsis, que en la 
manifestación de Cristo en los Dos Olivos, el enemigo de 
Dios encontramos que opacará por tres días y medio la 
Luz de Cristo, la Luz del Sol manifestada por medio del 
ministerio de Moisés y Elías, de los Dos Olivos ([JBP] Por 
aquí fue donde nos detuvimos. Pero vean, hasta en el Mensaje 
nos entrelazamos para que vayan refrescándose de lo que 
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esperamos la Venida del Señor”.

[JBP] ¿Ve?

 [182]. “Aquí estamos 
reposando mientras 
esperamos la Venida del 
Señor”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Apoc. 11:3-12». Esperando 
(¿qué es Apocalipsis 11?) los ministerios de Moisés y Elías.

Y en ese párrafo 182 hacia arriba, del que leí. Escribe:
[WSS] «El Paraíso, la 6ta dimensión».
«Allí están esperando la Venida del Señor».
Y también escribe: [WSS] «de 18 a 21 años».

 183. Respondí: “Quiero verle a Él”.
 184. Él dijo: “Todavía no Lo puedes ver; pero Él viene 
muy pronto. Y cuando venga, vendrá a ti primero y tú serás 
juzgado según el Evangelio que has predicado, y nosotros 
seremos tus súbditos”.

[JBP] Y ahí sigue relatando todo eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, aquí donde nos detuvimos, en 
la 271 del libro de Los Sellos, dice [PÁG. 271]:
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responderé”1.
 —“Oye, cómo todas esas Escrituras ahora las estoy viendo 
cumplidas en mi ser querido, aquí está. ¡Estás aquí de nuevo!”.
 Y nos dirán: “No nos vamos a separar jamás”. Será 
un encuentro ¡para siempre!, de los encuentros que jamás 
olvidaremos.
 Como cuando se va alguien de viaje. Uno se pone triste 
porque se va de viaje, y está anhelando…: se va hoy, y vamos a 
decir que regresa de aquí a un mes, y ya está contando los días 
para cuando regrese. Y montado en el avión:
 —“Bueno, nos vemos, ya va a despegar”.
 —“¿Cuándo es que tú vas a regresar?”.
 No se ha ido todavía y ya está esperando el regreso. Porque 
es el día de alegría cuando regresa la persona. Así será con la 
resurrección.
 Por eso él dice en la página 373 de Los Sellos: [WMB] “Ese 
gran día de alegría”2. ¿Ve?

 [Las Edades] [PÁG. 228]
 [178]. Mientras trataba de razonar quiénes eran estas 
gentes, uno que estaba a mi lado dijo: “Son tus gentes”.
 179. Estuve tan sorprendido. Pregunté: “¿Son todos 
estos Branham?”.
 180. Él dijo: “No, ellos son tus convertidos”. Entonces 
él señaló a una dama en particular y dijo: “¿Ves esa joven 
que estabas admirando hace un ratito? Ella tenía 90 años 
cuando la guiaste al Señor”.
 181. Dije: “¡Ay, ay, y para imaginar que de esto es lo 
que tenía temor!”.
 182. El hombre dijo: “Aquí estamos reposando mientras 

1 Job 14:14-15
2 Los Sellos, pág. 373, párr. 215
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veníamos hablando); pero después de tres días y medio el 
Sol nuevamente alumbrará, resplandecerá; y resplandecerá 
en todo el Reino Milenial del Señor Jesucristo.
 Encontramos que lo que hemos visto en el día o en la 
mañana…

 [JBP] Ahora, algo importante allí: que para la adopción de 
Jesús tuvieron que estar los ministerios de Moisés y de Elías 
allí, siendo manifestados en teofanías, y hablando allí de la ida 
de Jesús hacia Jerusalén.
 O sea que para que esté en medio del pueblo el cumplimiento 
de la adopción de cada hijo e hija de Dios, tienen que estar esos 
ministerios.
 Como él decía allí: [WSS] “Va a haber una Carpa, tiene 
un edificio y todo; pero si no están los ministerios, ¿de qué le 
vale?”.
 Por lo tanto, lo que Dios está llevando a cabo es el 
cumplimiento de Su promesa, Él está cumpliendo lo que Él 
prometió.
 Ahora, sigue diciendo:

 [WSS] Encontramos que lo que hemos visto en 
el día o en la mañana de hoy es tipo y figura de cosas 
que acontecerán en el Programa Divino; las cuales son 
profecías bíblicas que están en el libro del Apocalipsis, en 
el libro del profeta Isaías, en el libro del profeta Daniel, en 
el libro del profeta Malaquías, y en otros libros proféticos 
de la Biblia.
 Pero nosotros estamos viviendo en el tiempo en 
que todo lo que está escrito, cumplimiento tiene22; y 

22 San Lucas 22:37
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tiene que ser cumplido, y nosotros seremos testigos del 
cumplimiento de cada una de esas profecías bíblicas que 
corresponden al fin del tiempo.
 Hemos visto, en la mañana de hoy, el reloj, las 
manecillas del reloj en la luna y el sol marcando el tiempo 
final, marcando el tiempo en el cual vivimos, dando 
testimonio que hemos llegado al tiempo señalado por Dios 
para cumplirse el resto de las profecías bíblicas que tienen 
que ser llevadas a cabo.

[JBP] Ahí se llevó a cabo o se estaba cumpliendo un eclipse 
también. Y, vean ustedes que en el día de hoy estuvo ocurriendo 
ese eclipse, en el cual en varios estados de Estados Unidos 
se puso de noche, aún siendo de día se oscureció. Hubo 
lugares donde dijeron: “Ahora salen los insectos y los animales 
nocturnos”, los animales nocturnos y eso, salen, pensando 
que es de noche. Ahora, automáticamente ahí, luego sale 
nuevamente el sol, y quedan destapados, quedan descubiertos.
 Ahora, todo eso nos muestra un sinnúmero de cosas que 
están cumpliéndose, y que se cumplirán ya a medida que 
vamos avanzando en el tiempo; porque ya nos fue dicho que 
el enemigo de Dios, el diablo, tratará de opacar ese ministerio 
de los Dos Olivos. Vean que al final allí dice que hará guerra a 
la muerte…: “el enemigo hará guerra contra ellos y los matará”, 
Apocalipsis 11.
 Y dice que por tres días y medio, vamos a decir, estará 
oscuro; aparentemente lo apagaron. Pero vean ustedes cómo 
nuevamente el Sol de Justicia se levantará nuevamente, y ahí 
se cumple plenamente en ese velo de carne esa Escritura.
 En ningún mensajero estando vivo en esta Tierra se cumplió 
esa promesa de Apocalipsis 11.
 Esa promesa de Apocalipsis 11 se cumple en el ministerio, 
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y Apocalipsis 19, y ahí ve todos los ángulos en los cuales se 
estará cumpliendo ese enfrentamiento. Pero antes de eso habrá 
también un enfrentamiento, un reto.
 Vean los diferentes momentos en que estas Escrituras se 
cumplen.

[Dr. José B. Pérez] En la página 227 del libro de Las Edades, 
(en este es la 229), donde él dice (a mitad de párrafo allí) [PÁG. 
228]:

 [178]. Pero fui transportado y miré para atrás para ver 
a mi esposa y vi mi cuerpo allí a su lado. Entonces me 
hallé en el lugar más hermoso que jamás he visto. Era 
un paraíso. Vi a multitudes de gente, las personas más 
contentas y más hermosas que jamás he visto. Todos 
parecían estar tan jóvenes (de 18 a 21 años de edad). Entre 
ellos no había ni un cabello gris, ni una sola arruga, ni 
una deformidad ([JBP] o sea, no había nadie discapacitado 
ni nada). Todas las jóvenes tenían cabello hasta la cintura 
y los jóvenes eran tan masculinos y fuertes. ¡Oh, cómo 
me dieron la bienvenida! Me abrazaron y me llamaron su 
“precioso hermano”, y me decían repetidamente que cuán 
contentos estaban por verme.

[JBP] ¡Imagínese cuando vengan para acá!, ¡cuán contentos 
nos sentiremos nosotros al verlos nuevamente! Esa alegría la 
pasarán para nosotros. Si ellos se pusieron contentos cuando 
vieron al hermano Branham, ¡me imagino cuando llegó el 
hermano William allí! ¡¿Cómo será cuando regresen para 
acá?! Será algo muy glorioso, será una alegría inexplicable. 
¡De lo que habló Pablo!, ¡de lo que Job dijo!: “Tú llamarás y yo 
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hacia arriba ahí): [WSS] «Armagedón». Bien. Y por acá 
viene Jesús, del Cielo [WSS] 
«6ta dimensión», con los 
santos resucitados —La Palabra vindicada.
 208. Yo siempre he dicho: “Si Dios envió a alguien, Él 
respaldará lo que el tal diga”. [WSS] «Moisés y Elías». Si 
usted es un embajador celestial, todo el Cielo lo respaldará; 
y el Cielo consiste de la Palabra [WSS] «Teofanía».
 209. Entonces Él viene con los santos resucitados…

[JBP] Arriba de “Él viene” escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

 Ahora, recuerden que todo esto tiene cumplimiento luego de 
que hubo ese juicio en la sexta dimensión. O sea que el juicio de 
la sexta dimensión será antes de la resurrección; porque ellos 
están esperando allí la Venida del Señor.
 Y como están esperando la Venida del Señor allí, para luego 
venir a la Tierra, eso todavía no ha ocurrido en el Cielo, todavía 
no ha llegado allí el Personaje que ellos están esperando. 
Porque cuando ese Personaje llegue allí, solamente faltarán 3 
días y medio; y no ha sucedido con ningún mensajero que haya 
ido allí. El mensajero que va a ir allí es el mensajero que antes 
estuvo en la Tierra cumpliendo Apocalipsis 11. ¿Ven? O sea, el 
que tiene los ministerios de Moisés, Elías y de Jesús: el Séptimo 
Sello. Con la ida de él allí, luego ocurrirá la resurrección.
 Y esta Escritura aquí nos muestra esa batalla de 
Armagedón, la cual, cuando usted lee allí Apocalipsis 11, ahí 
ve que ocurre ese enfrentamiento; y lo une con Apocalipsis 17 
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en el instrumento en donde Dios está obrando en medio de Su 
Iglesia con un Nombre Nuevo. Ese es el instrumento en el cual 
el Ángel que era diferente a los demás está obrando todo lo que 
Dios está llevando a cabo en medio de Su Iglesia en una Gran 
Carpa. Todo lo que habló el reverendo William Branham se está 
cumpliendo en todas las fases de ese Séptimo Sello.
 Ahora, sabemos que vendrá cada vez más y más esa 
apretura; y conscientes de que hasta van a intentar cerrar los 
auditorios (porque eso lo dice el hermano Branham)23; pero 
cuando esas cosas ya comiencen, y cada vez más y más 
progresivo, nosotros lo que hacemos es: nos agarramos más 
de la Palabra, de las promesas; y no nos ponemos tristes, 
sino que nos ponemos contentos, porque decimos: “Esto, si 
es la apretura, pues entonces está cerca la promesa de mi 
transformación”.
 Y nos unimos más, y nos preparamos más para el momento 
de la gran visita angelical; y así tornamos todo eso en las 
promesas que Dios ha hecho, que serán cumplidas en medio 
de la Iglesia.
 Ahora, vean ustedes que para ese tiempo, como él decía 
en una ocasión: [WSS] “Mira, Benjie, cuando estamos entre 
los hermanos nos buscamos la vuelta el uno con el otro, y 
buscamos seguir adelante, y trabajar en la Obra, y seguimos 
adelante. Pero cuando venga ya lo de afuera, ahí no hay vuelta 
que buscar”.
 O sea que cuando ya venga el enemigo como un río, dice la 
Escritura que “Dios levantará bandera contra él”, o sea, contra el 
enemigo24. Y ahí no hay forma de buscar ayuda; porque ¿cómo 

23 [Citas, pág. 108, párr. 942: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 416] [Citas, pág. 119, párr. 1053: 63-1229M “Hay un 
Hombre aquí que puede encender la Luz”, párr. 272]
24 Isaías 59:19
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usted va a buscar ayuda al reino de las tinieblas? O sea, no se 
puede ir a quejar al reino de las tinieblas. Más bien ir a Dios, a 
la presencia de Dios; y Dios nos ayuda y nos da protección, de 
Su protección.
 Ahora, ¿dónde está la protección en este tiempo final? 
Bajo las Alas de Moisés y Elías, bajo los ministerios de 
Moisés y Elías; ahí está la protección en este tiempo final 
contra toda astucia, todo dardo del enemigo, y toda cosa; 
ahí encuentra el escogido la protección�
 Por lo tanto, [WSS] no va a haber vuelta que buscar (me 
decía él) cuando venga lo de afuera. Y si la persona va a tratar 
de ir afuera para buscar ayuda, más bien con eso lo que está 
haciendo es uniéndose a la bestia, a la imagen de la bestia y 
todo.

[Dr. José B. Pérez] Porque eso fue lo que nos dijo el reverendo 
William Branham en el libro de Las Edades editado, en “LA EDAD 
DE FILADELFIA”, en donde allí nos muestra que vendrá una 
tentación, y pensarán que es mejor unirse a eso, ¿ven? Estarán 
más bien buscando, sin darse cuenta, por tratar de salvarse el 
pellejo, estarán buscando en el mismo reino de las tinieblas 
protección; cuando la protección está bajo los ministerios de 
Moisés y Elías.
 Miren, eso está en “LA EDAD DE FILADELFIA”, en los 
últimos párrafos. Página 348 de este libro, dice [Las Edades]:

 115. “Te guardaré de la hora de la tentación que ha de 
venir en todo el mundo, para probar a los que moran en la 
Tierra”.

[JBP] ¿Para qué? Dice: “Para probar”. Porque recuerden que 
estamos siendo probados, y la actitud que usted asuma, ahí ya 
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cuál. Muéstreme una, y yo le mostraré algo a usted aquí 
en la Biblia. ¿Cuál es?
 203. Usted probablemente dirá: “Pentecostales”.
 204. ¡Oh, hermano! Capté ese pensamiento de alguien 
aquí. Vale más dejar eso porque ya vi que es un punto 
delicado. No es mi intención dañar a nadie, pero quería 
dejarles saber que sabía en qué estaban pensando.
 205. Cuando usted mezcla algo con el original, se 
convierte en color de muerte; como dijo Jesús de la 
semilla de mostaza. Aunque es la más pequeña de todas, 
no se mezclará con nada. La mostaza no se mezclará, es 
mostaza genuina. Entonces si apenas tiene esa cantidad de 
fe, reténgala.

[JBP] Ahí en el medio, entre estos dos párrafos, ahí escribe: 
[WSS] «La semilla de mostaza».

 206. El que viene sobre el caballo blanco es la Palabra y 
la Vida, vindicado por Sus santos resucitados que vienen 
con Él. Ahora, ¿cómo se va a desarrollar la batalla? Jesús 
dijo: “El que creyere en mí, aunque esté muerto vivirá”. 
“El que vive y cree en mí, no morirá”. “El que creyere en 
mí, lo resucitaré en el día postrero y le daré Vida Eterna” 
[WSS] «en un cuerpo». 
Eso nos prometió en las 
Escrituras.
 207. Ahora, aquí viene Satanás por los cuatro ángulos 

de la Tierra, con los protestantes, los 
católicos y todos, marchando hacia la 
batalla de Armagedón ([JBP] escribe 
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 [200]. Es una perversión mezclar algún color con el 
blanco. En eso se pervierte el color original. ¿Correcto? 
Cuando el único color es blanco, luego usted le mete 
otro color, está pervirtiendo su causa verdadera. Amén. 
Entonces si Él viene sobre el caballo blanco, y Él es la 
Palabra, al mezclar cualquier cosa con eso, ya será un 
credo; agregarle o quitarle una palabra, únicamente sirve 
para pervertir la cosa entera. ¡Oh Señor, mantenme con la 
Palabra!

[JBP] Ahí al lado escribe hacia arriba, así hacia arriba: [WSS] 
«Añadirle a la Palabra de…», y escribe: [WSS] «es un 
credo», o sea, «de Dios», pero no lo termina.

[WSS] «Añadirle a la Palabra de… es un credo».

 201. No importa cuán bueno aparece, la verdad y el 
error no se pueden mezclar. No pueden mezclarse. O es 
ASÍ DICE EL SEÑOR o está mal. No importa lo que dijo 
el “Santísimo Padre Fulano de Tal” o San Bonifacio o el 
arzobispo de Canterbury. Sea quien sea que lo diga, si es 
contrario a la Palabra, entonces es perversión. No se puede 
mezclar.
 202. Usted me dice: “Pero este tipo hizo…”. No 
importa lo que hizo o cuán santo es, etc. Esto aquí es la 
única verdad directa que tenemos. No hay iglesia ni credo 
que contenga la verdad, si está fuera de esto (la Palabra). 
Muéstreme usted una sola que tenga la verdad. Dígame 
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se ve que cuando venga eso va a pasarle como a Pedro:
 —“¡No, no! ¿Yo…? Yo no soy de ellos”.
 —“Pero si es que tú haces las cosas en la iglesia como 
que se parecen a esos grupos, o a ese instrumento, o a esa 
persona, o ese ministro que está allá en Puerto Rico. Tú como 
que te pareces a él”.
 —“¡No, no! Yo no soy de él, yo no soy de esos. Yo tengo 
todo aparte, yo no creo en él”.
 Y ahí lo negó.
 Miren lo fácil que usted en este tiempo final entrega, 
crucifica, al Señor en Su Segunda Venida; porque apenas esto 
está empezando.
 Cuando venga esa tentación y esa apretura fuerte, ahí 
es que se va a saber quién es quién. Mientras tanto estamos 
como…, o están pensando que estamos jugando a quién es el 
villano y quién es el superhéroe.
 Esto no es un juego. Aquí es un tiempo de preparación, un 
tiempo de prueba; en el cual vamos a cambiar el escenario los 
escogidos de Dios, vamos a cambiar la escena nuevamente, o 
sea, vamos a hacer lo que no hizo Eva allí.
 Ahora, ¿por qué Adán no fue adoptado? No pasó el tiempo 
de prueba, y no esperó que ese Árbol de la Vida se hiciera carne 
en él.
 Y nosotros en este tiempo final, los escogidos de Dios, 
tienen todo el escenario, todos los elementos para recibir la 
adopción, su transformación; porque en este tiempo, en medio 
del pueblo, tienen ese Árbol de la Vida en medio del pueblo, el 
cual les está dando de comer ese alimento espiritual, ese Maná 
escondido; y así ellos poder recibir su transformación.
 Y podremos decir: “En este tiempo final hemos cambiado la 
historia de lo que Adán y Eva tenían que recibir allí al principio. 
Nosotros ahora, con este alimento espiritual, este Maná 
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escondido, hemos cambiado la historia, ¡hemos cambiado 
el escenario! Y somos el cumplimiento de lo que serían esos 
hijos de Dios que le hubiesen nacido a Adán”. El primero iba a 
ser Jesús, los demás íbamos a ser nosotros. Por consiguiente, 
ahora estamos regresando a la continuación de lo que hubiese 
sido si Adán y Eva no hubiesen pecado.
 Estamos en un tiempo tan glorioso, y tan grande y tan 
grande, que todavía no podemos verlo claramente; porque Dios 
nos va dando esto poco a poco; pero si no, estuvieran muchos 
lugares llamando a nuestros teléfonos, a nuestros hogares, 
gente tocando la puerta, porque nosotros nos iríamos a una 
esquina a gritarle al Señor, a llorar de alegría de la bendición 
tan grande que cada uno de nosotros tenemos. Se sentirían en 
los lugares: “Aquí falta Fulano, ¿dónde estará?”.
 Ahora, recuerden que eso va a suceder cuando ocurra el 
rapto:
 —“¿Dónde estará esta muchachita?”.
 —“¿Dónde estará este muchachito?”.
 —“¿Dónde está Fulano?”.
 —“Zutano, este hombre nunca falta al trabajo y no ha 
llegado; ya va un día, dos días, tres días… ¡no ha llegado!”.
 —“¡Oye!, ¿pero y estos juicios?”.
 Vean, todo eso se va a materializar.
 Y aunque de vez en cuando nos arrinconamos en un 
rinconcito, ya sea en el carro, ya sea en el hogar, ya sea en la 
cama cuando nos acostamos, ya sea por la mañana, ya sea en 
el desayuno, ya sea solo, ya sea con nuestra esposa, ya sea 
con nuestro hermano, con nuestro hijo, con nuestro amigo; nos 
abrazamos, lloramos, gritamos de alegría…
 Sí lo hacemos, porque no podemos estar todo el tiempo en 
una esquina llorando, porque hay cosas que hacer; pero Dios 
sabe en nuestro corazón que está siendo avivado día a día, 
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 198. Aquí quiero decir algo, puede ser que ustedes 
no quieran creerlo, pero lo escudriñé para estar seguro: 
Hay un solo color original: el blanco. Cualquier otro 
color es algo mezclado. Cristo está sobre la Palabra 
completamente blanca y sin adulterio desde el principio. 
¡Amén! Todo color sería blanco si no hubiese intervenido 
alguna química. ¡AMÉN! ¡GLORIA! Toda iglesia estaría 
sólida sobre la doctrina apostólica de la Palabra, con Dios 
confirmando la Palabra, si no tuviéramos la mezcolanza 
de credos y denominaciones. Allí lo tiene usted. Ahorita 
me siento gozoso. Sí señor. Hay un solo color original 
—el blanco. Nunca se ha mezclado con denominaciones 
o credos. No señor.
 199. Recuerden también: Sus santos son vestidos en 
ropa blanca ([JBP] ahí 
escribe, arriba de eso): 
[WSS] «vestiduras blancas = la Palabra», no mezclados 
en credos y denominaciones. Hallamos que con los credos 
y denominaciones es de donde viene el color mezclado. 
Esto aquí es el color original, donde Él viene montado. El 
color original también está sobre Su pueblo, y ellos han 
sido sumergidos en la Sangre, lo cual limpió sus vestiduras 
y envió esos colores mezclados a su lugar.

[JBP] Porque hemos sido limpiados con la Sangre de Cristo.

 200. Los que son mezclados, se volvieron amarillo y 
fueron a la muerte.

[JBP] Cuando una persona está enferma, regularmente se pone 
amarilla, o los ojos; eso es muestra de alguna enfermedad.
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diablo será expresada a través del anticristo, del hombre 
de pecado.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 269, 
nos dice:

 196. Entonces, si Él es la Palabra y Su Nombre es 
la Palabra, la Palabra es Vida. Ahora, el anticristo… 
Cualquier cosa que comienza con anti, significa que es 
contra. Anticristo: en contra de Cristo, la Palabra. Tiene 
que ser un credo o denominación en contra de la Palabra. 
Yo no veo cómo se puede pasar esto por alto. ¿Entienden? 
¿Cómo puede ser? Correcto. “Anti” es en contra, quitar 
de; y así es él. Viene sobre su caballo mezclado. Lo vemos 
aquí en la Palabra de Dios y también cuando estudiamos 
“Las Edades de la Iglesia”. Ahora, aquí lo está mostrando 
en los Sellos, mostrando las cosas que sucedieron durante 
las distintas edades de la Iglesia. Anti es “en contra de la 
Palabra”. Entonces ¿puede ver usted por qué estamos tan en 
contra de los credos y denominaciones? 
Porque están en contra de la Palabra.
 197. Aquí vemos la Vida y la Muerte 
llegando a su último encuentro. El 
caballo blanco de Vida verdadera y el caballo amarillo de 
credos mezclados. La cosa está llegando a un verdadero 
reto.

[JBP] Arriba él escribe: [WSS] «El color original = el blanco». 
Y a la derecha de ese párrafo escribe: [WSS] «El reto».
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minuto a minuto, segundo a segundo, por todo este Alimento 
que Él nos está dando.
 Pero conocer abiertamente lo que Dios está haciendo en 
cada uno de nosotros, todavía eso no lo hemos comprendido 
claramente. Cuando lo comprendamos, de seguro va a ser 
cuando estemos transformados, que ahí sí podemos expresar 
con un cuerpo eterno la alegría que tendremos.
 De seguro van a aparecer un montón de luces a las millas: 
¡chun-chun-chun!, de lado a lado; como si fueran esas luces 
que uno ve en algunos sitios, en diferentes cosas que hay luces 
así, que tú lo ves pasando a las millas.
 Y si lo ponemos así, que son los escogidos en sus cuerpos 
glorificados: son los escogidos brincando y saltando de montaña 
en montaña, de aquí para allá, de allí para acá. Y si se aleja 
un poquito más de la Tierra: pues de aquí a Marte, de aquí a 
Júpiter, de aquí allá, en todos lados; si lo pusiéramos para verlo.
 Y uno pudiera expresar físicamente que lo vean, la alegría 
de nosotros. No tan solo nos podemos poner en un rincón a 
llorar (porque en ese cuerpo se puede llorar, se puede comer, 
se puede dormir, se puede hacer de todo), sino que también 
podremos expresarlo con alegría, con gozo.
 O sea, la bendición de Dios…, Dios nos ha dado el 
privilegio de utilizar aquello que Él ha permitido que tengamos 
en estos cuerpos, que es las lágrimas. La tristeza, vean, en el 
rostro, eso Dios lo torna en alegría. O sea que una lágrima no 
necesariamente es tristeza; una lágrima es motivo también de 
alegría, lloramos de alegría.
 Ahora, vean que todo eso, en el cuerpo eterno y glorificado 
podremos utilizar todos esos medios para expresar nuestro 
gozo, nuestra felicidad, de haber llegado a la meta de la 
transformación.
 Por eso cuando usted llore por algún problema, o se 
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entristezca por algún problema, usted piense: “Estas mismas 
lágrimas las voy a derramar estando en el nuevo cuerpo; me 
acordaré de este momento y allí diré: ‘¡Valió la pena seguir! 
¡Valió la pena seguir agarrado de Tu Palabra, de Tu Mensaje! 
¡Valió la pena estar en pie delante del Hijo del Hombre!’”.
 Y ahí uno dice: “Bueno, me voy a secar esas lágrimas, que 
esto es ahí por este momento nada más. Es tan corto el tiempo 
que estamos en esta Tierra, que no vale la pena sacar tiempo 
para ponernos tristes”.

[Dr. José B. Pérez] Más bien, si hacemos eso, más bien es 
lo que dice allí el hermano Branham, de lo cual hemos citado 
varias veces. Cuando eso ocurra, él dice…: página 80 del libro 
de Los Sellos (estaba en la página 80 de Las Edades) 80 de 
Los Sellos dice:

 [102]. Oh, hermano, ¿no tiene usted el deseo de alejarse 
solo a un rincón y llorar por un rato?

[JBP] ¡Claro!, por todo eso que estaba ocurriendo allí. Ahí sí 
vale la pena sacar tiempo para uno sacar un ratito y llorar de 
alegría, de felicidad. Aunque también se llora por situaciones, 
porque el cuerpo se expresa de esa manera; pero sabemos que 
todo, todo, todo, todo obra para bien.
 No podemos desanimarnos por nada; más bien buscarle la 
parte positiva; y con las luchas y las pruebas, eso nos indica 
que estamos cerca, cada vez más cerca, de la promesa de la 
transformación.
 Ahora, hay que tener cuidado: porque todas son pruebas 
para probar qué había en el corazón de la persona.
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[Dr. José B. Pérez] Aquí nos muestra que el rey de Tiro está 
reflejando al diablo; de lo cual nos dice nuestro hermano William, 
hablándonos de esa Escritura:

LA TRAYECTORIA DE LA PRIMOGENITURA
Y EL HEREDERO, EL HIJO DE LA LIBRE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 13 de mayo de 2001
Villahermosa, Tabasco, México
 Aquí en el rey de Tiro se está reflejando el diablo: el 
diablo, el querubín protector, ese arcángel que estuvo en 
el Cielo.
 Y ahora, podemos ver la forma en que Dios muestra lo 
que sucedió en el Cielo con ese arcángel llamado Lucero, 
que se llama en la actualidad: diablo, Satanás o Lucifer.
 Vean, lo que sucedió en el Cielo, ahora sucede con un 
rey que está ungido por el diablo, y que el diablo se refleja 
a través de él; es un reflejo del diablo en ese rey. Un rey 
inspirado por el diablo, en donde todas las cosas que siente 
el diablo las hizo sentir a este rey, y la forma del diablo 
actuar fue la forma [en la] que el diablo hizo que este rey 
actuara.
 Ahora, esa es una de las formas en que el diablo se 
manifiesta, se refleja y actúa en la Tierra; es el acto de 
Satanás de expresarse a través de un rey, de una persona.
 Ahora, podemos ver que aquí se está reflejando 
también lo que será la manifestación del diablo en el 
tiempo final a través del anticristo, del hombre de pecado. 
Por lo tanto, este rey es un prototipo del anticristo, del 
hombre de pecado, en el cual estará el diablo encarnado 
en toda su plenitud; por lo tanto, los deseos del diablo, la 
ira del diablo, el enojo del diablo y toda la forma de ser del 
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 11 Vino a mí palabra de Jehová, diciendo:
 12 Hijo de hombre, levanta endechas sobre el rey de 
Tiro, y dile: Así ha dicho Jehová el Señor: Tú eras el 
sello de la perfección, lleno de sabiduría, y acabado de 
hermosura.
 13 En Edén, en el huerto de Dios estuviste; de toda 
piedra preciosa era tu vestidura; de cornerina, topacio, 
jaspe, crisólito, berilo y ónice; de zafiro, carbunclo, 
esmeralda y oro; los primores de tus tamboriles y flautas 
estuvieron preparados para ti en el día de tu creación.
 14 Tú, querubín grande, protector, yo te puse en el santo 
monte de Dios, allí estuviste; en medio de las piedras de 
fuego te paseabas.
 15 Perfecto eras en todos tus caminos desde el día que 
fuiste creado, hasta que se halló en ti maldad.
 16 A causa de la multitud de tus contrataciones fuiste 
lleno de iniquidad, y pecaste; por lo que yo te eché del 
monte de Dios, y te arrojé de entre las piedras del fuego, 
oh querubín protector.
 17 Se enalteció tu corazón a causa de tu hermosura, 
corrompiste tu sabiduría a causa de tu esplendor; yo te 
arrojaré por tierra; delante de los reyes te pondré para 
que miren en ti.
 18 Con la multitud de tus maldades y con la iniquidad 
de tus contrataciones profanaste tu santuario; yo, pues, 
saqué fuego de en medio de ti, el cual te consumió, y te 
puse en ceniza sobre la tierra a los ojos de todos los que 
te miran.
 19 Todos los que te conocieron de entre los pueblos 
se maravillarán sobre ti; espanto serás, y para siempre 
dejarás de ser.
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[Dr. José B. Pérez] Lo que pasó allí con el pueblo hebreo: “Y te 
hizo tener hambre…”. Vamos a ver en Deuteronomio, capítulo 
8, verso 1 en adelante, donde nos dice:

 Deuteronomio 8:1
 1 Cuidaréis de poner por obra todo mandamiento que 
yo os ordeno hoy, para que viváis, y seáis multiplicados, 
y entréis y poseáis la tierra que Jehová prometió con 
juramento a vuestros padres.
 2 Y te acordarás de todo el camino por donde te ha 
traído Jehová tu Dios estos cuarenta años en el desierto, 
para afligirte, para probarte, para saber lo que había en 
tu corazón, si habías de guardar o no sus mandamientos.
 3 Y te afligió, y te hizo tener hambre, y te sustentó con 
maná, comida que no conocías tú, ni tus padres la habían 
conocido, para hacerte saber que no solo de pan vivirá 
el hombre, mas de todo lo que sale de la boca de Jehová 
vivirá el hombre.
 4 Tu vestido nunca se envejeció sobre ti, ni el pie se te 
ha hinchado en estos cuarenta años.
 5 Reconoce asimismo en tu corazón, que como castiga 
el hombre a su hijo, así Jehová tu Dios te castiga.
 6 Guardarás, pues, los mandamientos de Jehová tu 
Dios, andando en sus caminos, y temiéndole.
 7 Porque Jehová tu Dios te introduce en la buena tierra, 
tierra de arroyos, de aguas, de fuentes y de manantiales, 
que brotan en vegas y montes;
 8 tierra de trigo y cebada, de vides, higueras y 
granados; tierra de olivos, de aceite y de miel;
 9 tierra en la cual no comerás el pan con escasez, ni te 
faltará nada en ella; tierra cuyas piedras son hierro, y de 
cuyos montes sacarás cobre.
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 10 Y comerás y te saciarás, y bendecirás a Jehová tu 
Dios por la buena tierra que te habrá dado.
 11 Cuídate de no olvidarte de Jehová tu Dios, para 
cumplir sus mandamientos, sus decretos y sus estatutos 
que yo te ordeno hoy;
 12 no suceda que comas y te sacies, y edifiques buenas 
casas en que habites,
 13 y tus vacas y tus ovejas se aumenten, y la plata y el 
oro se te multipliquen, y todo lo que tuvieres se aumente;
 14 y se enorgullezca tu corazón, y te olvides de Jehová 
tu Dios, que te sacó de tierra de Egipto, de casa de 
servidumbre;
 15 que te hizo caminar por un desierto grande y 
espantoso, lleno de serpientes ardientes, y de escorpiones, 
y de sed, donde no había agua, y él te sacó agua de la roca 
del pedernal;
 16 que te sustentó con maná en el desierto, comida que 
tus padres no habían conocido, afligiéndote y probándote, 
para a la postre hacerte bien;
 17 y digas en tu corazón: Mi poder y la fuerza de mi 
mano me han traído esta riqueza.
 18 Sino acuérdate de Jehová tu Dios, porque él te da el 
poder para hacer las riquezas, a fin de confirmar su pacto 
que juró a tus padres, como en este día.
 19 Mas si llegares a olvidarte de Jehová tu Dios y 
anduvieres en pos de dioses ajenos, y les sirvieres y a 
ellos te inclinares, yo lo afirmo hoy contra vosotros, que 
de cierto pereceréis.
 20 Como las naciones que Jehová destruirá delante de 
vosotros, así pereceréis, por cuanto no habréis atendido a 
la voz de Jehová vuestro Dios.
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 Ezequiel 28:1
 1 Vino a mí palabra de Jehová, diciendo:
 2 Hijo de hombre, di al príncipe de Tiro: Así ha dicho 
Jehová el Señor: Por cuanto se enalteció tu corazón, y 
dijiste: Yo soy un dios, en el trono de Dios estoy sentado 
en medio de los mares (siendo tú hombre y no Dios), y has 
puesto tu corazón como corazón de Dios;

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «2 Tesalonicenses 2: ».

 3 he aquí que tú eres más sabio que Daniel; no hay 
secreto que te sea oculto.
 4 Con tu sabiduría y con tu prudencia has acumulado 
riquezas, y has adquirido oro y plata en tus tesoros.
 5 Con la grandeza de tu sabiduría en tus contrataciones 
has multiplicado tus riquezas; y a causa de tus riquezas se 
ha enaltecido tu corazón.
 6 Por tanto, así ha dicho Jehová el Señor: Por cuanto 
pusiste tu corazón como corazón de Dios,
 7 por tanto, he aquí yo traigo sobre ti extranjeros, los 
fuertes de las naciones, que desenvainarán sus espadas 
contra la hermosura de tu sabiduría, y mancharán tu 
esplendor.
 8 Al sepulcro te harán descender, y morirás con la 
muerte de los que mueren en medio de los mares.
 9 ¿Hablarás delante del que te mate, diciendo: Yo 
soy Dios? Tú, hombre eres, y no Dios, en la mano de tu 
matador.
 10 De muerte de incircuncisos morirás por mano de 
extranjeros; porque yo he hablado, dice Jehová el Señor.
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[Dr. José B. Pérez] El Dr. Soto nos leyó la Escritura de Primera 
de Juan, capítulo 4, donde nos dice de la siguiente manera:

 1 Juan 4:1
 1 Amados, no creáis a todo espíritu, sino probad los 
espíritus si son de Dios; porque muchos falsos profetas 
han salido por el mundo.

 2 En esto conoced el Espíritu 
de Dios: Todo espíritu que 
confiesa que Jesucristo [WSS] 

«el Logos» ha venido en carne, es de Dios;
 3 y todo espíritu que no confiesa que Jesucristo ha 
venido en carne, no es de Dios ([JBP] ahora, eso aplica 
para Su Segunda Venida también); y este es el espíritu del 
anticristo, el cual vosotros habéis oído que viene, y que 
ahora ya está en el mundo.
 4 Hijitos, vosotros sois de Dios, y los habéis vencido; 
porque mayor es el que está en vosotros, que el que está 
en el mundo.
 5 Ellos son del mundo; por eso hablan del mundo, y el 
mundo los oye.
 6 Nosotros somos de Dios; el que conoce a Dios, nos 
oye; el que no es de Dios, no nos oye. En esto conocemos 
el espíritu de verdad y el espíritu de error.

EL ESPÍRITU DE DIOS
Y EL ESPÍRITU DEL ANTICRISTO

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el libro de Ezequiel, en el capítulo 
28, verso 1 en adelante:
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[JBP] Ahora, vean ustedes que el pueblo hebreo estaba siendo 
probado esos 40 años para ver si amaba a Dios en las buenas 
o en las malas; y mostrarle a él —o sea, Dios mostrarle al 
pueblo—, que todo lo que tenían era por permiso, o sea, por la 
voluntad de Dios, que ellos obtuvieran todo lo que Dios les dio.
 Ahora, la prueba siempre viene antes de la recompensa. 
Siempre el hijo de Dios tiene que ser probado.
 Ahora, la prueba grande va a ser esa hora de la tentación, 
en donde serán tentados los ministros, los hermanos y todos los 
creyentes en el Señor, no tan solo de este tiempo final.
 Creyentes en el Mensaje del hermano Branham, o creyentes 
en el Mensaje del hermano William, o creyentes en el Mensaje 
del cumplimiento de la Venida del Señor con Sus Ángeles; van 
a ser tentados a seguir la corriente, a seguir esa marca.

[Dr. José B. Pérez] En donde aquí, página 348, donde 
nos detuvimos aquí… Vamos a leerlo desde el 115, donde 
empezamos [Las Edades]:

 115. “Te guardaré de la hora de la tentación que ha 
de venir en todo el mundo, para probar a los que moran 
en la Tierra”. Este versículo no declara que la Iglesia 
verdadera entrará y pasará por la tribulación. Si ese fuere 
el significado, entonces lo diría, en cambio dice: “Te 
guardaré de la hora de la tentación”. Esta tentación es 
exactamente igual a la tentación en el Edén.

[JBP] ¿Ven?, que lo que hemos estado hablando desde el 
domingo…, en donde estamos regresando…; y otros mensajes 
y pláticas anteriores, pero en estos días más; apuntando a algo 
que está siendo marcado y siendo cumplido en este tiempo, 
cada vez más y más; porque estamos regresando al Edén.
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 Y ahora, usted con su libre albedrío —lo cual lo tuvo 
Eva y Adán allí—, ahora es el momento de usted cambiar el 
escenario� A usted se le ha dado ese poder en este tiempo� 
Vigile cómo va a usarlo, porque de eso va a depender lo 
que usted va a recibir, con el poder que Dios le está dando; 
porque usted tiene libre albedrío� Por lo tanto, ahí está el 
poder; vamos a ver para qué lo van a usar�

 [115]. Será una proposición muy seductora, en oposición 
directa a la Palabra ordenada por Dios…

[JBP] O sea, allí estaba el Árbol de la Vida, y estaba el árbol 
de ciencia del bien y del mal; ahí estaban los dos poderes, allí 
estaban los dos tronos. Pero vean, se inclinaron a tomar del 
árbol de ciencia del bien y del mal.
 Ahora, esa decisión está delante del ser humano: ¿A qué 
árbol y de qué árbol usted desea comer o está comiendo: del 
Árbol de la Vida, o del árbol de ciencia del bien y del mal?

 [115]. Será una proposición muy seductora, en oposición 
directa a la Palabra ordenada por Dios; sin embargo, 
desde el punto de vista del razonamiento humano, será 
tan correcta, tan iluminadora y tan vivificante, que 
engañará al mundo; solamente los escogidos no serán 
engañados. La tentación vendrá de la siguiente manera: El 
movimiento ecuménico que ha comenzado sobre lo que 
parece ser un principio tan hermoso y bendito, dando así 
aparente cumplimiento a la oración de Cristo de que todos 
seamos uno, llegará a ser tan poderoso políticamente, que 
ejercerá presión sobre el Gobierno para hacer que todos 
se unan con él (movimiento ecuménico) directamente, o a 
través de una aceptación de principios establecidos como 

ESTUDIO BÍBLICO #403
DOMINGO, 14 DE ABRIL DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín; que Dios te bendiga y te continúe usando grandemente 
en la Obra en este tiempo final, en nuestra edad y nuestra 
dispensación, la Dispensación del Reino.
 Un saludo para ti, para tu esposa Ruth, y todos los 
ministros reunidos allá en Ciudad Juárez, Chihuahua, México, 
en la congregación que pastorea el reverendo Luis Gómez 
del Bosque; y todos los que están conectados a través del 
satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y demás medios de 
comunicación; hoy domingo 14 de abril de este año 2024.
 Un saludo para los hermanos que nos visitan de los 
diferentes países; que Dios los bendiga grandemente. (Ya los 
presentaron). Que Dios los bendiga, y que lleven saludos de 
todos acá hacia vuestras congregaciones.
 El licenciado Francisco Guerra y su esposa Norma, 
un privilegio tenerlos acá, de Ciudad Victoria; y también el 
reverendo José Luis Maldonado y su esposa Flor; que Dios los 
bendiga grandemente.
 Para esta ocasión tenemos el tema:

EL ESPÍRITU DE DIOS
Y EL ESPÍRITU DEL ANTICRISTO

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de mayo de 2011

Cayey, Puerto Rico

Escritura: 1 Juan 4:1-6
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ley ([JBP] principios establecidos como ley), de tal manera 
que ningún grupo sea reconocido como una iglesia si no 
está bajo el dominio directo o indirecto de este concilio. 
Grupos pequeños perderán sus títulos, privilegios y todos 
los derechos terrenos y espirituales con el pueblo. Por 
ejemplo, ahora mismo uno no puede rentar un edificio 
para tener servicios religiosos en muchas ciudades, quizás 
en la mayoría de ellas, si no tiene la aprobación de la 
asociación pastoral de dichas ciudades. Para llegar a ser 
capellán hoy día en el servicio militar y los hospitales, 
etc., casi es obligatorio ser reconocido y aceptado entre los 
grupos ecuménicos trinitarios. A medida que esta apretura 
aumente, y aumentará ([JBP] ¿Ve que va progresivo?), 
será más difícil resistirla, porque al hacerlo, uno pierde 
sus privilegios. Entonces muchos serán tentados a seguir 
la corriente, porque creerán que es de mayor beneficio 
servir a Dios públicamente dentro de la estructura de esa 
organización, que no servir a Dios de ninguna manera 
públicamente; pero ellos están en un error. Creer la 
mentira del diablo es servir a Satanás, aunque se quiera 
llamar Jehová; pero los escogidos no serán engañados.
 116. Además, los escogidos no solamente serán 
guardados, sino que a medida que este movimiento llegue 
a ser “LA IMAGEN EDIFICADA A LA BESTIA” ([JBP] 
recuerden que ese es el Concilio Mundial de Iglesias), los 
santos…

[JBP] Liderados, vean, por el anticristo, el hombre de pecado, el 
falso profeta; y esa imagen de la bestia: Estados Unidos. Pero 
vean ustedes que es ese movimiento ecuménico.

 [116]. … los santos ya han sido levantados en el Rapto. 
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Y este pequeño movimiento tan atractivo y encantador 
que empezó en compañerismo en Éfeso, llegará a ser 
el monstruo de Satanás que corromperá y engañará al 
mundo entero. Porque el sistema de la iglesia, la unión 
de la Iglesia Católica Romana con la Iglesia Protestante, 
controlará completamente las riquezas del sistema 
mundial y forzará a todos los habitantes de la Tierra a 
caer en su trampa religiosa, o los matará, al negarles el 
privilegio de comprar o vender, por lo cual lograrían su 
sustento. Esto será llevado a cabo muy sencillamente, 
porque a las hijas de la ramera les falta muy poco para 
regresar completamente a su madre. Entre tanto Roma ha 
adquirido casi todas las reservas de oro. Los judíos tienen 
todos los bonos y documentos. En el tiempo oportuno, la 
ramera destruirá el sistema monetario presente al exigir el 
respaldo en oro sobre el papel moneda. Sin oro, el sistema 
cae. Los judíos estarán atrapados y entrarán en la alianza, 
y la iglesia ramera tomará dominio sobre el mundo entero.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo todo eso es lo que se está 
moviendo en este tiempo, en donde Israel, ellos recibirán a ese 
que viene en su propio nombre. Dice: “A ese recibiréis…”. Vamos 
a buscarlo allí en uno de los evangelios: el Evangelio según San 
Juan, vamos a ver si es el capítulo 5, verso 39; miren, dice:

 San Juan 5:39
 39 Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os 
parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las 
que dan testimonio de mí;
 40 y no queréis venir a mí para que tengáis vida.
 41 Gloria de los hombres no recibo.
 42 Mas yo os conozco, que no tenéis amor de Dios en 
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siempre a estar preparados para recibir todo lo correspondiente 
a este tiempo final, todas las bendiciones contenidas en la 
Primogenitura.
 Y… ya Pito me está preguntando el tema. El tema de 
hoy… Hemos hablado de tantas cosas, pero vean, podemos 
colocarle… ese de: “ISRAEL (¿cómo el de ayer fue?), EL RELOJ 
DE DIOS”, pero podemos colocarle: “LOS DOS PALOS EN LA 
MANO DEL PROFETA”. Ya se ha hablado varias veces de eso, 
pero vean, hacia esa inclinación es que se está llevando, se 
está llegando a ese cumplimiento de Israel y la Iglesia juntos.
 O sea, sería: “LA IGLESIA-NOVIA E ISRAEL EN LA MANO 
DEL PROFETA”.
 Porque ellos son nuestros hermanos. Estamos esperando 
por… que pronto Benjamín se acerque y esté con nosotros; y 
eso será pronto. Porque la bendición que uno quiere para uno, 
también la desea para su hermano; y si es el menor, más cariño 
le tiene uno. Así que todo lo que tengamos que hacer por Israel 
lo vamos a hacer.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos. Muchas 
gracias por estos momentitos, que aún podemos tenerlos.
 Que Dios les bendiga y les guarde. Hasta ahorita, Dios 
mediante. Y buen provecho, los que van a desayunar.
 Dios les bendiga.
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vosotros.
 43 Yo he venido en nombre de mi Padre, y no me recibís; 
si otro viniere en su propio nombre, a ese recibiréis.
 44 ¿Cómo podéis vosotros creer, pues recibís gloria los 
unos de los otros, y no buscáis la gloria que viene del Dios 
único?
 45 No penséis que yo voy a acusaros delante del Padre; 
hay quien os acusa, Moisés, en quien tenéis vuestra 
esperanza.
 46 Porque si creyeseis a Moisés, me creeríais a mí, 
porque de mí escribió él.
 47 Pero si no creéis a sus escritos, ¿cómo creeréis a mis 
palabras?

[JBP] Vean, ellos tenían allí a Moisés en letra, o sea, lo que 
Moisés trajo. Y Él les dice allí: “Si hubiesen creído en Moisés, y 
si creen en él, creerían en Mí; porque eso que está escrito ahí 
está hablando de Mí”.
 Ahora vean que así podemos decir:
 Lo que ha escrito nuestro hermano William… O si ustedes 
dicen que creen en él…, cuando él escribió de mí, habló de mí. 
Si hubiesen creído en él: hubiesen creído en mí.
 Ahora, si no creen en sus escritos, ¿cómo van a creer en 
mí?
 Vean, todo se cumple, porque todo es paralelo. Dice el 
hermano Branham que todo sería paralelo25. Y si es todo: hasta 
la más mínima cosa que usted ve allí en el cumplimiento de la 
Venida del Señor en Su Primera Venida: en Su Segunda Venida, 
en forma actualizada, lo vemos siendo cumplido también.
 Bueno, hemos visto en esta ocasión el tema: “LA 

25 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación, pág. 87]
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REDENCIÓN DE ISRAEL”; del Israel celestial y del Israel 
terrenal.
 Ese eclipse de hoy, con esa alineación planetaria, vean, 
está marcando en el Programa Divino…; y es una señal muy 
importante para la raza humana. Y vean ustedes que ocurre a 
42, 43 o 41 días de llegar el día en donde estará cumpliendo 50 
años ese ministerio; de lo cual, vean, trata el enemigo de opacar 
la Luz que Dios nos está dando, ese Sol de Justicia.
 Y eso se cumplirá plenamente con el cumplimiento de la 
visión que tuvo… o sueño que tuvo esa hermana26, de lo cual 
vio al Elías (o sea, en ese tiempo era el hermano Branham) 
siendo asesinado; porque el único que no quiere que se cumpla 
el Programa Divino es el diablo.
 Y él ha sido un asesino desde el principio. Comenzó 
asesinando, terminará asesinando. Termina su obra igual que 
como la empezó. Y Dios termina Su Obra como la comenzó allí, 
para la preparación de Adán y Eva para que fueran adoptados.
 El bien prevaleciendo contra el mal. Porque Dios escogió el 
bien, ser un Dios bueno; el diablo escogió ser un dios malo.
 Por lo tanto, terminará Su Obra en este tiempo final 
 —estando en estos cuerpos nosotros—, la terminará en victoria, 
en amor; porque es la Gran Victoria en el Amor Divino. Y el diablo 
la terminará como un homicida, porque él ha sido un homicida 
desde el principio. Ahí están las dos líneas: la Simiente de Dios 
y la simiente de la serpiente.
 Bueno, “LA REDENCIÓN DE ISRAEL”.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y nos abra el 
entendimiento, las Escrituras, para seguir comprendiendo 
todo lo que Dios nos está dando en este tiempo final bajo la 
Enseñanza bajo Carpa.

26 [Citas, pág. 114, párr. 1004: 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, 
párrs. 231-234] [Compilación, pág. 274]
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¡el pueblo hebreo sí lo recibirá!; por eso son 60 por ciento; tienen 
más conocimiento que ellos mismos. ¡Vergüenza les debe dar!; 
pero bueno, así es la predestinación, la elección divina.
 Y para nosotros, que estamos en el 100…, porque ¡somos 
hijos de 100!, somos de la perfección. O sea que hacia eso 
estamos caminando, hacia eso estamos llegando. Muy pronto 
llegaremos a esa parte, de tener esas dos consciencias juntas, 
en la cual ya podremos entender todito; y no habrá nada que no 
pueda ser entendido por nosotros, comprendido.
 [WMB] “No puede haber (dice el hermano Branham, lo 
leímos hace tiempo) ni una sola pregunta”27. Y para no haber 
ni una sola pregunta es porque estará todo clarito; y si faltare 
alguna, y tendríamos que llegar a un momento de hacer 
preguntas y respuestas, las hacemos también.
 Porque todo lo que sea para bendición del pueblo, y que 
Dios tenga que acortar…, porque él dice que “esos días pueden 
ser acortados”. Dice: “Si no fueran acortados…”28, se cumple… 
y se cumplió también en ese tiempo del Holocausto. Pero si hay 
que acortar el tiempo en este tiempo final, se hará también. O 
sea que eso, no hay ningún problema.
 ¿Y cómo es que se puede acortar el tiempo? Con que 
los escogidos estén preparados. Miren la forma de acortar el 
tiempo y el por qué acortar el tiempo: siempre es y será por los 
escogidos. Ese es el motivo y objetivo de Dios: Sus hijos, Sus 
escogidos. Así que Él hará todo lo que sea necesario para que 
esté el pueblo preparado a tiempo.
 Bueno, que Dios los bendiga y les guarde; y nos ayude 

27 [Estudio Bíblico #199, 2022/may/01 (domingo), págs. 26-27 (f), 
págs. 28-29 (T1): “Conducta, Orden y Doctrina”, Vol. 1, pág. 420, párr. 
17 - 59-1223 “Preguntas y Respuestas” - [WSS] «Mientras hay una 
pregunta no podemos tener fe».]
28 San Mateo 24:22
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recibiendo el cumplimiento de la Venida del Señor en la forma 
en que Él la cumplió: la están esperando y la recibieron, o la 
esperaban y la recibieron conforme a como el pueblo hebreo la 
está esperando.
 O sea que estamos en la misma línea, y ellos están en la 
misma línea que nosotros. Todo está afilándose hacia ese punto, 
en donde llegará un momento en donde nos encontraremos los 
dos.
 Ellos son los que van a reinar con nosotros en ese Reino. O 
sea, cuando digo “reinar” es que estarán en ese Reino, porque 
los que reinarán son los escogidos, la Novia; pero para ponerlo 
todo en…
 Ellos son los que van a estar ahí en ese Reino como los 
eunucos; pero vean, estarán en ese Reino. Luego de la gran 
tribulación serán resucitados. Las fatuas no.
 Y usted podrá decir: “Oye, pero ¿cómo ellos tienen ese 
privilegio, y no lo tienen personas que han estado desde el 
principio en el Mensaje?”. Ahí usted puede ver esos tres, en 
renglones, que él puso: [WSS] «100 x 1 / 60 x 1 / 30 x 1»25. 
¿Y dónde puso el 60?: Los 144.000. Las fatuas las puso más 
abajo.
 O sea que los que sacan pecho ahora, diciendo que son 
conocedores del Mensaje, que tienen todo el Mensaje del 
hermano Branham, todo el Mensaje del hermano William, y todo 
el conocimiento posible; pero no pueden ver el cumplimiento del 
Séptimo Sello; ¡ahí se escracharon!26. Pero más sin embargo, 

25 Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 
2022/abr/30 (sábado), págs. 32-33 (f), págs. 456-457 (T): [WSS] «Los 
escogidos [gentiles]: a 100x1. Los escogidos hebreos: a 60x1 [los 144 
mil hebreos, Apoc. 7:2-5, 14:1]. El resto de los hijos de Dios: a 30x1, de 
los gentiles y de los hebreos».
26 [escracharse: arruinarse por un mal negocio]
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 Y conociendo estas señales, las cuales en la Tierra las 
vemos siendo cumplidas en este tiempo; las que ya se han 
cumplido, las que se están cumpliendo y las que se cumplirán 
más adelante.
 Que Dios nos ayude a seguir viendo el cumplimiento de 
esas señales para que no se nos pase por alto; y poder seguir 
viendo la señal más grande que Dios tiene en este tiempo final 
en medio de la raza humana; y saben ustedes ya cuál es: la 
señal más grande que Dios tiene en medio de la raza humana 
es un profeta.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando un 
día y una semana feliz, llena de las bendiciones de Dios.
 “LA REDENCIÓN DE ISRAEL”�
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 Ahora, luego hay una parte donde él dijo: “Déjenme solo”24. 
O sea que, como se venía haciendo, es un cumplimiento hasta 
cierto sitio, donde él abrió ese camino y estaban ahí todos; 
pero llegará el momento, iba a llegar el momento en donde ese 
ministerio estaría solo con ellos. Y va a ser…, ya ustedes verán 
cómo será: sencillo, todo será sencillo.
 Él abrió ese camino… Una vez él me dice…, él se fue, y…:
 —“Él tiene las botas del doctor Soto. Esas botas son 
pesadas. Pero si es él el que tiene las botas, pues entonces hay 
que oírlo y seguirlo a él, lo que nos diga”. Eso fue unas palabras 
que escribió Moshé.
 Porque vean, el pueblo hebreo no tiene ese problema 
(vamos a decir) que tienen los gentiles. El pueblo hebreo sabe 
que Dios siempre ha obrado por medio de un profeta.
 Cuando tú le preguntas a un hebreo:
 —“¿Cómo usted está esperando al Mesías?, ¿cómo será 
Él?”.
 Le dice:
 —“Un hombre”.
 —“¿Cómo que un…?”.
 —“Sí, es un profeta”.
 Tienen más conocimiento en eso que uno que ha estado 
en el Mensaje desde el principio; porque se van a lo místico 
entonces, a creer que es que va a reencarnarse y volver 
nuevamente un cuerpo que ya se usó. Y el pueblo hebreo 
espera un hombre del tiempo presente.
 Pero vean cómo esos dos palos tienen la misma mirada en 
cuanto a ese cumplimiento.
 Entre los gentiles, vean, la Edad de la Piedra Angular es 
una Edad Judía. Por consiguiente, los escogidos, que están 

24 Génesis 45:1
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estaba en Ella engendrado ese Hijo.
 Y como fue con Juan el Bautista, y el nacimiento de Jesús 
en un establo, así sería el Séptimo Sello22; sería: su nacimiento, 
creciendo, y llegar a una etapa en donde Dios empezaría a 
obrar, por medio de él, el cumplimiento de lo que fue prometido, 
de lo que fue escondido en ese secreto del Séptimo Sello.
 Pero cuando ya empieza a cumplirse la historia del Séptimo 
Sello aquí en la Tierra, en la Obra de Reclamo, ahí entonces ya 
se ve claramente quiénes eran los que lo iban a recibir, quiénes 
eran ese en donde estaba esos ministerios; y se empieza a ver 
claro todo lo correspondiente al cumplimiento de ese Ángel que 
era diferente a los demás, el cual tiene el Séptimo Sello.
 Y al eso estar ocurriendo en la Tierra, en el Cielo hay 
silencio; ni un movimiento. Si ellos se movían, podía saberse la 
forma, podían hasta copiarse en muchas cosas que solamente 
los escogidos identificarían dónde estaba.
 Todo Dios lo cumple en una forma sencilla. Y bienaventurados 
vuestros ojos porque ven, vuestros oídos porque oyen, y reciben 
lo que Él prometió para este tiempo final.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde; y hasta más ahorita, 
Dios mediante, donde estaremos ya en la actividad.
 Y continuemos orando por Israel:
 Que Dios guarde a Israel, cuide a Israel, y le dé la victoria 
en todo�
 Recuerden que cuando él se reveló a ellos…, estaban 
sentados en la mesa, le habían colocado la comida… o habían 
colocado a los de ahí en un área, porque no se pueden mezclar 
(en ese tiempo) los egipcios con los hebreos; y como José sabía 
eso, los colocó a ellos en un lado, y a los otros en otro lado, y los 
recibió23.

22 Los Sellos, pág. 472, párr. 165
23 Génesis 43:26-34
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 No se identificó abiertamente y dijo: “Yo soy el cumplimiento 
de esto”, así abiertamente; porque no era el tiempo ni era 
la persona, ni era él el que estaría llevando el Evangelio 
nuevamente al pueblo hebreo, ni el que estaría en medio de Su 
Iglesia, porque es donde lo ve el pueblo hebreo.
 Por consiguiente, tiene que estar en alguien el Espíritu 
Santo obrando; y tiene que, el pueblo hebreo, mirar y decir: 
“¡Pero este es!”. ¿Cómo puede decir: “Este es”, si no está en 
carne humana?
 Ahora, él sí estará hablando más abiertamente; y ahí es 
donde él dice: “¡Ajá! Pues si este es, pues entonces este es el 
problema del cual estamos recibiendo todo esto, todas estas 
cosas mundialmente; hay que eliminarlo”.
 Ahora, vean ustedes que todo eso ahora lo habla uno 
claro, porque es el tiempo de hablar las cosas cara a cara. Y 
nosotros entendemos, comprendemos, todas esas cosas de las 
Escrituras, las cuales todas se van a cumplir; las que faltan, 
estando en estos cuerpos, se van a cumplir. Así que para eso 
Dios nos está preparando.
 Y hubo… yo lo tomo como una enseñanza y…, cuando él 
nos decía: [WSS] “No vayan a llorar por mí”; y aún así todavía 
estábamos pensando que no se iba. Y luego nos agarrábamos 
de esa palabra: “Recuerden, él dijo que no lloráramos”. Entonces 
nos consolábamos nosotros: “No vaya a llorar”, “¡Eh! No vaya 
a llorar”. Pero en ese momento pues más bien cumpliendo lo 
que él había dicho: [WSS] “No vayan a gritar. No vayan a hacer 
escándalo, sino…”. Ahí comprendimos que sí se iba.
 Vean, todo él lo mostró en su vida; y pensábamos que era 
él. Pero vean ustedes, Dios tenía tan escondido ese misterio, 
en donde no era ya por creación divina que tenía Dios que crear 
ese cuerpo, como lo hizo en el tiempo de Jesús por medio de 
la virgen María; sino que ahora es una Virgen-Novia, en la cual 
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la muerte21.
 Vean, para poder resucitar a los de las edades hebreas tenía 
que tener las llaves y abrir. Y para resucitar a los de las edades 
de la Iglesia y los de nuestro tiempo, pues ese instrumento tiene 
que tener las llaves, tiene que tener el juego de llaves; porque 
sin las llaves no puede abrirles para que salgan.
 Pero nosotros, vean, estando vivos, también estamos en 
prisión en estos cuerpos. Pues no se preocupe: ya hay uno aquí 
que puede encender la Luz y puede abrir la Puerta. O sea, ya 
vemos ahí a un Electricista y un Cerrajero; pero no un cerrajero 
de que rompa la cerradura, sino que: con la llave facilito va a 
abrir la puerta.
 Mientras, están patalateando, tratando de entrar y recibir la 
Fe de Rapto muchos en los diferentes sitios, y buscan diferentes 
cerrajeros para tratar de romper las puertas de la revelación; 
pero ¡si tan fácil es buscar a aquel que tiene la llave!, y no gastan 
tiempo en otras personas tratando de que les dé la revelación 
de Fe de Rapto.
 Miren cómo todo eso va por esa línea en la cual, cuando Él 
salió de allí, miren, Él pudo sacar a los que habían partido del 
Antiguo Testamento.
 Ahora, él, luego, en las edades, vean todas esas etapas que 
pasó el anticristo en sus diferentes etapas; y luego, en el tiempo 
del hermano Branham, en varias ocasiones intentó también…, 
dice: “Espérate, por aquí… este será”; y él dice que en varias 
ocasiones fue intentado quitarle la vida a él, unos atentados; 
fueron… - atentados hubo contra su vida; pero vean ustedes, 
ahí no ocurrió nada.
 Luego, en el tiempo de nuestro hermano William, también; y 
tampoco ocurrió nada.

21 Apocalipsis 1:17-18

Martes, 9 de abril de 2024
Cayey, Puerto Rico

El significado profético de las señales
Dr. José Benjamín Pérez

Eso de ayer ha ocurrido en el noventa y… en varios años, pero 
en el 91 ocurrió uno, que el hermano William luego predicó: “EL 
CENTRO DE LA CREACIÓN”, y ocurrió un eclipse.
 O sea, como cuando ocurren esos eventos, si está el 
mensajero en ese tiempo y Dios no cumple lo que el cielo está 
mostrando, y no lo cumple ese mensajero, pues viene el otro, 
el próximo, y lo cumple; lleva a cabo con ese otro mensajero lo 
que no cumplió el anterior. Todo fue mostrado en el cielo.
 Y él ahí dice… viene hablando de todo lo que es las señales 
y todo eso, y dice… Vamos a ver aquí para ver…, para no pasar 
por alto algo. Mira, dice:

EL CENTRO DE LA CREACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de julio de 1991
Cayey, Puerto Rico
 Así como el sol literal hace que la tierra produzca 
sus frutos, así el Sol espiritual también, Cristo, hace que 
sean producidos los frutos de la Palabra: sea producida la 
Palabra, se cumpla la Palabra, y sea la Palabra el alimento 
espiritual para cada hijo de Dios.
 ¿Con qué se alimentan los hijos de Dios en cada 



El significado profético de las señales66

edad? Con la Palabra que corresponde para esa edad o 
dispensación.
 ¿Con qué se alimentó la Dispensación de la Ley por 
cientos o miles de años? Con el Mensaje de la Ley, con el 
Mensaje que les trajo Dios a través de Moisés.
 Y en cada edad de la Iglesia hebrea Dios envió a cada 
mensajero profeta dándole Palabra sobre Palabra, todo de 
acuerdo a ese Mensaje de la Ley; y dándole las profecías 
correspondientes para una nueva dispensación o nuevas 
dispensaciones que vendrían a existencia más adelante.
 Ahora, el pueblo hebreo creyó que esas grandes 
profecías que aquellos profetas habían dado, se realizarían, 
se cumplirían todas bajo la Dispensación de la Ley; pero 
no fue así; porque Dios tiene un Programa ([JBP] y mira esta 
parte aquí importante, dice), y ninguna persona puede atar a 
Dios a una forma humana de pensar, ni tampoco lo puede 
atar a una edad o dispensación para que Dios cumpla cosas 
que corresponden a otra edad o dispensación…

[JBP] No pueden atar a Dios a que cumpla las promesas de la 
transformación y el rapto en la Dispensación de la Gracia.
 Y aunque puedan decir: “No, es que estamos en la 
Dispensación del Reino hace tiempo, porque él lo dijo aquí”. No 
pueden entender, no pueden comprender; sin darse cuenta que 
están colocando las promesas de la Dispensación del Reino 
dentro de la Dispensación de la Gracia.
 Porque una forma tan sencilla, para ver que se estaba en la 
Dispensación de la Gracia, era que se estaban llevando a cabo 
cosas pertenecientes a la Dispensación de la Gracia. ¿Cómo 
vas a decir que estamos en la Dispensación del Reino?
 Y eso es lo que tú tienes que entender: lo que son los 
entrelaces dispensacionales. Las cosas que se hacen en los 
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Iglesia; la cual, cuando hiera a esa imagen en los pies de hierro 
y de barro cocido, eso va a ser terrible.
 Pero todo es en un proceso; ya ustedes van a ver cómo todo 
eso se va a estar cumpliendo, y todo por la Palabra hablada. 
La Palabra hablada es la que hace el efecto en todo, desde el 
individuo hasta la naturaleza completa; dice que tendrán control 
sobre la naturaleza18, ¡sobre todo!
 O sea que Dios primero tiene el control de nosotros como 
tierra, como cuerpo, ¿cómo? Por la Palabra hablada; y luego el 
reino de los gentiles también tendrá ese estremecimiento por la 
Palabra hablada.
 Por eso es que ahí dicen: “Ay, ¡ya!, salimos de este que 
nos atormentaba”19. ¿Ve? Pero ¿cómo que “nos atormentaba”?, 
¿cómo? Es la Palabra hablada. Lo puede decir fulano de tal, 
fulano de tal, y nunca ocurría nada. Lo dice el León de la tribu 
de Judá, y ahí sí que lo estremecerá.
 Porque recuerden una cosa: él siempre está buscando y 
estaba buscando ese momento en específico, porque él sabe… 
¿No dice la Escritura que él sabe que le queda poco tiempo?20. 
Él sabe; y si él lograba eliminar por donde viniera esa Simiente, 
pues daría (vamos a decir) el golpe, el golpe preciso para que 
su reino no sea quitado.
 Y pasó desde tiempos antiguos; pero vean, más cerca: 
desde Jesús; él pensaba que lo tenía ahí ya agarrado, hasta 
se puso contento cuando lo vio en el infierno, en la quinta 
dimensión: “¡Ajá! Ahora sí te tengo”; y no sabe que era que le 
iba a quitar las llaves, las cuales son las llaves del infierno y de 

18 Los Sellos, pág. 312, párr. 161; pág. 362, párrs. 154-158; pág. 364, 
párr. 170
19 Apocalipsis 11:7-10
20 Apocalipsis 12:12
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pronto estará plenamente en la mano del profeta.
 Y siempre que Dios va a hacer algo, hay un ataque del 
enemigo para tratar de interponer en lo que Dios va a cumplir.
 Ya van a ver luego, cuando ya esté todo pasando, las 
etapas, en donde les mostraré las cosas en que Dios se mueve 
a hacer algo en el Programa, y el enemigo se mueve también, 
para interponer el que no se cumpla el Programa Divino; pero 
todo se va a cumplir.
 El espíritu del anticristo… Vean que el mensaje de hoy, ahí 
el hermano William nos habla bastante claro de muchas cosas; 
las cuales el hermano Branham en el libro de Los Sellos, él nos 
habló en esa página 146:

 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube y viene 
encarnado en un hombre.

[JBP] Son los dos espíritus encarnados; porque recuerden: 
[WMB] un espíritu no puede ser coronado17; por consiguiente, 
tiene que estar encarnado.
 Ahora, eso es lo que en este tiempo final se estará viendo 
por medio y en medio de la Iglesia; y el mundo también verá esos 
dos espíritus. Pero uno prevalecerá: es el Reino del Mesías, es 
el Ejército de Miguel; porque vean, Daniel 12: “En aquel día se 
levantará Miguel”.
 Y ahí sí pueden decir los moradores de la Tierra: “Ayayay”; 
porque ahí ya no es como Cordero, sino como León. Piensan 
que es un Cordero, pero es el León de la tribu de Judá. Y ahí 
se va a dar tremendo tropezón con esa Piedra no cortada de 
manos, que es la Venida del Señor, vean, en medio de Su 

17 Los Sellos, pág. 252, párr. 102
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entrelaces corresponden siempre a la dispensación que está 
vigente, pero se habla de las cosas que sucederán en esa 
nueva dispensación; por eso se le dice “entrelace”.
 Pero no se utilizan cosas de la Dispensación del Reino en la 
dispensación anterior; pero sí, en la dispensación que le sigue, 
hay bendiciones y hay cosas, en cierta forma, que se usan. 
Como por ejemplo, para redondear y todo en el…: el amor.
 Dios es Amor en todas las dispensaciones, pero también es 
fuego consumidor. ¿Ve? Uno utiliza… o se utiliza, Dios utiliza 
cosas desde el principio, las repite.
 Pero hay cosas… (y vamos a ir a lo extremo): los bautismos; 
eso es para la Dispensación de la Gracia; bautizar en agua en el 
Nombre del Señor Jesucristo, la Santa Cena, lavatorio de pies. 
Eso se deja en la Dispensación de la Gracia, que ya terminó.
 En los entrelaces dispensacionales se vive el momento, se 
viven las cosas correspondientes a esa dispensación.
 Como él dice ahí: [WSS] “No puedes traer cosas y atar a 
Dios”. Dios es un Dios siempre que va hacia al frente, hacia 
adelante.
 ¿Se lleva al mensajero que Dios estaba usando ahí? No 
lo puedes atar a Él a quedarte donde ese mensajero los dejó 
a ustedes, y quedarte ahí esperando las promesas, cuando ya 
va Dios por allá adelante con otro mensajero cumpliendo las 
promesas que ese mensajero pasado habló. Si no se cumplieron 
en el mensajero anterior, pues se van a cumplir en el próximo.
 Y siempre hay un ejemplo bien importante: Elías, una orden 
divina dada por Dios a él: “Vas a ungir a Hazael por rey de Siria, 
a Jehú por rey de Israel, a Eliseo por profeta en lugar tuyo”1. 
¿Desobedeció Elías? No; fue y ungió a Eliseo, y Eliseo hizo lo 
que él no hizo.

1 1 Reyes 19:15-16
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 Siempre Dios cumplió lo que Él dijo; lo único es que no lo 
hizo el velo de carne en donde estaba ministrando primero ese 
instrumento, ese ministerio. Viene Eliseo, y lo cumple a través 
de Eliseo. Dios siempre lo cumplió.
 Dios es eterno, y no se puede encajonar a Él en una 
persona, en un velo de carne; que es lo que le ha pasado a 
muchas personas de edad en edad: se aferran al velo de carne, 
y cuando Dios se lo lleva, entonces esperan que regrese, una 
reencarnación, regrese para atrás para cumplir los deseos de la 
persona; porque no son los deseos de Dios; cumplir los deseos 
de la persona, cumplir las cosas de la persona. Y ata con eso, 
con sus creencias, con sus interpretaciones, ata a Dios en el 
tiempo en que está viviendo la persona, pero con una edad 
pasada y una dispensación pasada.
 Gabriel vino en un entrelace dispensacional en el tiempo 
de Jesús; se estaba viviendo en ese entrelace, en donde 
la Dispensación de la Ley estaba llegando a su final, y la 
Dispensación de la Gracia estaba por comenzar. No se podía 
atar a Jesús a decirle: “Nosotros tenemos a Moisés y a los 
profetas”. ¿Ve?, se ataron, quedaron, en la Ley.
 Y aquí las personas, sin darse cuenta, se han quedado en 
la dispensación pasada; y como ya esa dispensación se cerró, 
entonces quedan en el limbo, porque como no está vigente: ni 
para allá ni para acá; quedan como las… (hay una forma que la 
Biblia lo dice), como… [Hno: a la deriva] que la… Es, cuando es 
en el mar, queda a la deriva, cuando no tiene tampoco una vela 
que lo guíe; quedan a la deriva. [Hno: Sin timón]. Sí.
 Ahora mira, dice, sigue diciendo aquí [“EL CENTRO DE LA 
CREACIÓN”]:

 [WSS] … y ninguna persona puede atar a Dios a una 
forma humana de pensar, ni tampoco lo puede atar a una 
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[JBP] ¿Viste? Ninguno de los impíos.
 O sea que cuando todas esas cosas se están llevando a 
cabo, miren, hay personas que no van a entender, no van a 
comprender. Daniel aquí escucha de parte de Dios que son 
impíos.

 10 … y ninguno de los impíos entenderá, pero los 
entendidos comprenderán.

[JBP] Y ahí… y ahí sigue hablando, es como algo entre medio 
ahí que él coloca.
 Ahora vean, todo eso, ahora cuando uno ve el cumplimiento 
de todo Su Programa y todo lo que Dios prometió llevar a cabo, 
y ser uno parte de ese Programa, eso le da a uno ganas de lo 
que dijo el hermano Branham15: irse a un rincón (de alegría), y 
llorar y gritar de alegría, de regocijo; porque somos esos que 
Daniel dijo, somos esos de los que Juan… Dios le dijo a través 
del Ángel16: [WMB] “Juan, déjalo pasar. Yo lo revelaré en aquel 
día cuando tengan necesidad de saberlo”.
 Ahí está refiriéndose a nosotros. “Cuando tengan”, ¿quién? 
Tiene que haber un grupo. “Tengan necesidad”, pues hay alguien 
que tendrá necesidad: ¡Aquí estamos! Somos los que teníamos 
necesidad de este tiempo; porque la Iglesia estaba a punto de 
ser raptada, entonces necesitaba eso para tener el avivamiento 
final, el avivamiento de la Edad de la Piedra Angular.
 Así que estemos con nuestros ojos bien abiertos; porque 
todo lo que ocurre en este plano terrenal, en cuanto a las 
naciones y todo, vean, nos muestran muchas cosas en el 
Programa Divino, las cuales se van acercando más y más al 
cumplimiento de lo que fue prometido: ese palo de Judá, el cual 

15 Los Sellos, pág. 80, párr. 102
16 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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veces, si no tiene algún grado de algo: “Bueno, tú eres muy 
bueno en esto, pero necesito todavía que aprendas esto y esto. 
Arranca a estudiar”. Y te dan una ayuda para tú estudiar; y ya 
cuando tienes ese conocimiento, ahora sí: “Ahora estás con 
todos los ángulos de ese trabajo para que lo hagas bien”.
 Así está Dios haciendo con nosotros: está preparándonos 
para reinar en el Milenio y la eternidad. No va a llevar un pueblo 
allí que no sabe qué hacer.
 Él nos está preparando muy bien; y somos los mejores 
estudiantes. Los Magna Cum Laude los dejó para el final: “Allá 
estos van a sacar ‘Perfecto’, así que voy a dejarlos para este 
tiempo en específico”. Por eso Él dijo: “Los entendidos… Anda, 
Daniel, sella eso, déjalo quieto, que los entendidos entenderán”.
 Él de seguro estaba allí:
 —“¡Ea rayos! ¡Todo esto! ¿Cómo se va a entender todas 
estas cosas?”.
 —“Anda, Daniel…”.

[Dr. José B. Pérez] Busquen esa oracioncita, que es bien corta 
ahí. Él dice que “los entendidos entenderán”. O sea, es como 
cuando Él viene hablando del Hijo del Hombre, y viene y dice: 
“Donde está el cuerpo muerto, ahí se juntarán las águilas”14, 
algo como fuera de contexto. Verso…

 Daniel 12:9
 9 Él respondió: Anda, Daniel, pues estas palabras 
están cerradas y selladas hasta el tiempo del fin.
 10 Muchos serán limpios, y emblanquecidos y 
purificados; los impíos procederán impíamente, y ninguno 
de los impíos entenderá,

14 San Mateo 24:28, San Lucas 17:37
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edad o dispensación para que Dios cumpla cosas que 
corresponden a otra edad o dispensación; no puede una 
persona atarlo a una edad o dispensación para que Dios 
cumpla esas cosas en una edad o dispensación para la cual 
no son esas promesas.
 Así que, vean ustedes, Dios para cada edad o 
dispensación hizo promesas, y esas promesas son el 
Programa Divino que Dios tiene para ese tiempo, para esa 
edad o dispensación. Y cuando Dios las cumple: surge, 
para esa edad o dispensación, el alimento espiritual para 
las personas que viven en ese tiempo. Con esa Palabra: el 
Mensaje que da a conocer lo que Dios está realizando en 
ese tiempo, con ese Mensaje es que se alimenta el pueblo 
de Dios en esa edad o dispensación.
 Así que, “no solo de pan vivirá el hombre, sino de toda 
Palabra que sale de la boca de Dios”2 para cada edad y 
para cada dispensación.
 Y todo, hemos visto que, en cada edad o dispensación, 
gira alrededor del Señor Jesucristo; alrededor del Señor, 
porque Él es el Centro de la Creación. Siendo Él el Centro 
de la Creación: todo ha girado, todo gira y todo girará 
alrededor del Señor Jesucristo; para que así se cumpla lo 
que Él ha prometido para cada tiempo.
 En estos días, nosotros…, el jueves 11 [de julio], 
estuvimos viendo un eclipse de sol ([JBP] eso fue en ese 
año 91). Fue visto en muchos países de la América Latina, 
y en Hawái, y en México; fue un eclipse total. Fue el 
eclipse también “del milenio”, fue llamado “el eclipse del 
milenio”, fue llamado “el eclipse (también) del siglo”; y así 
por el estilo le han dado nombres así, muy significativos. 
Y llegó hasta el Brasil, fue visto en el Brasil (no sé en qué 

2 Deut. 8:3, Mt. 4:4, Lc. 4:4
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porción fue eclipsado el sol allá en el Brasil).
 Pero ¿qué nos muestra todo esto en este tiempo final?

[JBP] Ahora, un detalle de este eclipse es que llegó a ocultarse 
en parte de México, en la zona norte. Y hay muchas cosas allí 
que están todavía sin leer, que están escritas, de las cuales… 
Vean, el escudo de México es un águila devorando una 
serpiente. Todo eso tiene un significado.
 Y esto que ha pasado tiene un significado muy pero que 
muy importante, lo cual corresponde a ese ministerio de Moisés 
y Elías; lo cual está Dios obrando en medio de la Iglesia, en 
medio del pueblo, en medio de la humanidad.
 O sea que todo ahora, lo que se muestra en el cielo, apunta 
a lo que Dios está haciendo en la Tierra; a todo lo que ocurre, 
ocurrirá, en este tiempo de la Dispensación del Reino, que ha 
comenzado estando nosotros en estos cuerpos.
 Porque vean ustedes cómo se entrelaza una dispensación 
a otra en cada tiempo; también con la Dispensación del Reino; 
que es la única dispensación que se entrelaza estando nosotros 
en estos cuerpos, y los cuerpos glorificados y eternos que 
vamos a recibir. Es la única que tiene esa parte de que los 
escogidos de nuestro tiempo experimentarían, dentro de una 
misma dispensación, el cambio de cuerpo.
 Así como fue con el nuevo nacimiento: Las personas 
estaban en el mundo, en el reino de las tinieblas, y al entrar por 
la Puerta, que es Cristo, en la Dispensación de la Gracia, se 
fusiona, cambia esa persona: del reino de las tinieblas cambia al 
Reino de Cristo, en la esfera espiritual. Y ya tuvimos ese cambio 
y experimentamos eso.
 Ahora, en la Dispensación del Reino estaremos 
experimentando el cambio del cuerpo terrenal al cuerpo 
glorificado; porque son promesas que pertenecen a la 
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allá; ya yo estoy mirando el misterio del Séptimo Sello, qué es lo 
que es todo eso…”.
 Podríamos decir como uno de los vecinos de nosotros, 
los de República Dominicana, que estaban hablando algo de 
inglés, y algunas palabras él las hablaba medio en… español 
y medio inglés; y entonces en una de las preguntas la persona 
le dice: “¿Y usted habla inglés?”. Y él dice: “Ah, ¿pero de qué 
estamos hablando?” [simulando el acento dominicano –Ed.]. 
O sea, “¿pero qué…?”, como quien dice: “Pero ¿no estamos 
hablando inglés?”. Pero es un… Eso siempre lo contamos con 
nuestros compueblanos allá, o sea, con los de Santo Domingo; 
pero es como algo así.
 No… digamos: “¿Pero entonces de qué estamos hablando? 
Si eso es lo que yo estoy viendo; entonces es esto que estoy 
viendo. Esto que se está hablando, de que ‘ojalá todo el pueblo 
sea profeta’; pues entonces ya estamos como que inclinándonos 
a todo eso; porque estoy entendiendo Tu Programa, Señor; 
estoy conociendo Tus misterios, estoy entendiendo lo que Tú 
prometiste que estarías dando a conocer en la Carpa. Pues algo 
está pasando en mí, que yo antes no estaba viendo esto y ahora 
lo veo. ¡Ay, Señor!, eso es una confirmación que ¡yo soy uno!, 
¡yo soy uno de los que Tú dijiste que recibirían la Fe de Rapto 
en una Gran Carpa Catedral! ¡Así que no hay quién me despinte 
a mí que yo haga el rapto! Ya eso me asegura mi boleto, mi 
pasaje a esa Cena que yo acepté la invitación, ¡y yo estaré allí!”.
 Vean, cuando uno conoce que uno es parte del Programa 
Divino, que uno es parte de esa gran Obra que Dios prometió 
llevar a cabo en este tiempo, no hay situaciones en la vida que 
nos desanimen ni nada; al contrario, con esa aprendemos más; 
y ciertos caracteres que Él necesita en Su Reino…
 Porque para que usted trabaje en una farmacéutica o en 
una empresa, lo mandan a estudiar ciertas cosas; y muchas 
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acompañado que el más acompañado de aquí en la Tierra; que 
el guardaespaldas más fornido, fortachón, que pueda tener el 
más dignatario personaje acá en la Tierra, presidente o lo que 
sea. Usted es más que eso. Usted tiene un Guardaespaldas de 
los guardaespaldas.
 O sea que lo que él vio allí…, vean, vio la presencia de 
Dios como la tuvo el pueblo hebreo para guiarlos a la tierra 
prometida. Pero vean que esa Columna de Fuego, dice el 
hermano Branham que luego la vio Josué allí en carne.
 Ahora, todas esas cosas, cuando Dios las cumple, se ve en 
las Escrituras algo tan fuera de este mundo; pero cuando Dios 
las cumple, las cumple entonces de la forma en que los seres 
humanos ni se las imaginan.
 Cuando él estaba viendo todo allí, él lo que veía era el 
cumplimiento de la promesa del Séptimo Sello, del Ángel que 
era diferente a los demás; él veía el movimiento de todo con esa 
persona moviéndose. Iba al cuartito, ahí veía a la Columna de 
Fuego moviéndose, para hablarlo más claro.
 Porque tiene que tener un instrumento por el cual obrar, 
hablar; porque si llega a ser de otra forma, entonces “tutilimundi”13 
entra ahí, todo el mundo entonces cree. Pero como esto es 
por revelación, fe creyendo en las promesas…, y mirando a lo 
invisible siendo visible.
 Es algo mucho más grande de lo que usted se puede 
imaginar, lo que usted está viendo hoy. No se da cuenta que ya 
usted está con ese nivel (que no tenía antes), pero está en ese 
nivel que va llegando cada vez más y más; y cuando ya…, va 
a llegar el momento, usted ni se dará cuenta que ya usted es 
igual a Él; poder mirar más allá… Y usted dirá: “Pero espérate 
un momentito, si es mirar más allá, ya yo estoy mirando más 

13 [“tutilimundi”: del italiano “tutti li mondi”, todos los mundos]. En 
este contexto se entiende como “todo el mundo”.
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Dispensación del Reino.
 Ahora, vean que la Dispensación del Reino tiene un 
final. Al final del Milenio ya entra lo que él escribió allí: [WSS] 
«dispensación», y escribe: [WSS] «eternidad»3; porque ya es 
una dispensación número 8.
 Y por otro lado usted dice… usted ve que él dice: [WSS] “Tiene 
siete dispensaciones”. Cuando se habla en términos humanos y 
en términos de tiempo, esas son las siete dispensaciones; pero 
ya cuando se entra a eternidad, ya ahí no hay más nada, ya es 
eternidad.
 La quiera llamar o no la quiera llamar número 8, no hay 
problema, porque es… va a ser una; porque el 8 es eternidad. 
Pero si los enumeramos para tener un entendimiento más del 
común, pues le ponemos número 8; como él le puso allí: [WSS] 
«dispensación»: [WSS] «eternidad», en la Piedra Angular 
arriba.
 Y abajo había dibujado (en ese dibujo, que lo hemos 
colocado) puso las siete dispensaciones; y arriba, en la Piedra 
Angular, escribió: [WSS] «eternidad», [WSS] «8». Eso tiene 
también otro significado de otro ángulo; porque hay que ver todo 
en los diferentes ángulos para poder ver todo lo que conlleva 
este tiempo de la Dispensación del Reino.
 Y miren algo: la Piedra Angular es la única edad y 
dispensación que cuando tú la miras de arriba: tú miras una 
Piedra Angular de arriba, y como es puntiaguda, tú puedes ver 
todos los ángulos. Eso… ahí llegó hoy, ahora. Tú puedes ver 
todos los ángulos.
 Para tú poder ver todos los ángulos de la Palabra, de la 
revelación que ha traído el hermano Branham y nuestro hermano 
William, tienes que subir arriba, para poder mirar y ver todos los 

3 [Gráfico pirámides dispensaciones: Estudio Bíblico #258, 2022/
nov/25 (viernes), pág. 21 (f), pág. 89 (T4)]
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ángulos de la Edad de la Piedra Angular; y poder entender y 
poder comprender.
 Si no subes acá, no vas a poder ver; y vas a estar viendo 
solamente un solo ángulo. ¿Y cuál es el único ángulo que vas a 
estar viendo? El velo de carne; y ahí entonces viene el tropiezo. 
Pero cuando tú logras ver todo el panorama, ahí te es más fácil 
pasar.
 Ahora vean, ¡qué interesante está eso ahí! Hay unos escritos 
que voy a ver…, que él habla de eso, de los ángulos, y ahora 
entiendo él por qué escribió allí ciertas cosas.
 Miren, ahora sigue diciendo aquí [“EL CENTRO DE LA 
CREACIÓN”]:

 [WSS] La primera Biblia, el cielo, está mostrando algo 
que ha de ocurrir aquí en la Tierra. Y el sol, representando 
a Cristo, a Dios, la Palabra, entonces tenemos que entender 
que la Luna tratará de eclipsar al Sol.
 Recuerden, la luna representa la Iglesia. En el tiempo 
en que Dios trató con el pueblo hebreo, representaba la 
Iglesia hebrea, compuesta por simiente de Dios y simiente 
falsa, simiente de Dios y simiente del diablo.
 Y también la luna, cuando Dios está tratando con los 
gentiles, representa la Iglesia gentil, compuesta por dos 
simientes: la simiente de Dios y la simiente mala.
 ¿Y por qué están ahí, en la luna, representadas las dos 
simientes? Porque Dios dijo, [el Señor] Jesucristo dijo, que 
en el campo estaría el trigo y la cizaña juntos4: los hijos de 
Dios y los hijos del diablo.
 Así que llegará un tiempo en que habrá una apretura…

4 San Mateo 13:24-30
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 Y muchos cuando ven, dicen: “Pero es que no puede ser tan 
humano, tan…, ¡algo tan grande que Dios prometió que iba a 
cumplir!”. Y ya ahí entonces se inclina la persona: “No, tiene que 
ser algo más místico, algo que esté fuera de la mente humana 
(en esa inclinación divina), tiene que ser algo por allá”; y no está 
viendo que es por acá.
 Porque todo lo que Dios tiene que llevar a cabo en Su 
Programa ¡es aquí! Aquí está (¿qué?) la acción; o sea que aquí 
tiene que estar la acción en medio del pueblo y tiene que estar 
Él.
 Porque miren, si dejaron de alabar a Dios esos Arcángeles 
allá… Vean: “Santo, Santo, Santo…”, dice Isaías10; 24/7 
estaban ellos allí, adorando allí todo el tiempo. Dice el hermano 
Branham: [WMB] “Los ángeles dejaron de tocar - de cantar, 
dejaron de tocar; no había ninguna actividad allí”11. Si no hay 
ninguna actividad allí es porque no hay nadie que reciba ninguna 
adoración.
 Ahora, ¿dónde está? No hay nadie allá. ¿Dónde está Él? 
Está en medio de Su pueblo. Si él lo vio…, él dijo12: [WMB] “Vi la 
Columna de Fuego allí hablarle a alguien, después la vi moverse 
hacia el cuartito”. De esa dimensión él ve la forma en que se ve 
desde allá.
 De seguro, cuando usted está con ciertos problemas o 
ciertas situaciones de la vida, y piensa que está solo, y ahí, si 
ven de ese ángulo, de seguro se ve un ángel diciéndole: “No te 
preocupes, estate tranquila” o “tranquilo”. Y…: “Pero mira, y si te 
dieras cuenta que está todo bien. Mira, tienes a tu teofanía ahí 
al lado apoyándote”.
 O sea que jamás usted diga: “Estoy solo”. Está más 

10 Isaías 6:2-3
11 Los Sellos, pág. 465, párr. 141
12 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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hasta llegar a eso que él vio. No es que de la noche a la mañana 
un montón de gente y ya… No, eso ya viene progresivamente, 
progresivamente, poco a poco. Y como conocemos todas esas 
cosas, pues sabemos que todo va conforme a Su Programa y 
va todo en aumento.
 Ahora, vean que cuando Sara vio allí a esos tres hombres 
que se acercan: los ve polvorientos (polvo en los pies); ve las 
cosas que están ocurriendo allí con Abraham, tan humano, tan 
normal, que la hizo dudar. Vio a Elohim con polvo en los pies7.
 Ahora vean, recuerden que uno de los mandamientos o de 
los…, como el bautismo, Santa Cena, lavatorio de pies, ¿ve?, 
todos esos memoriales; está el lavatorio de pies, lo cual indicaba 
los errores que cometía la persona en su andar.
 Ahora, vean cómo desde allá Dios está mostrando la 
sencillez y simplicidad de Dios en Elohim; como él predicó 
un mensaje, el hermano Branham: “JESÚS CON LOS PIES 
SUCIOS”8; porque era algo tan y tan sencillo, lo cual estaría 
cumpliendo Él en Su Primera Venida y en Su Segunda Venida.
 Para la manifestación de ese ministerio de Moisés y Elías, 
vio el hermano Branham que era [WMB] “un hombre (dice) de 
este tiempo, ungido con ese Espíritu”9.
 Ahora, vean cómo eso que fue mostrado allí con Abraham, 
de la visita de Elohim, Gabriel y Miguel, es lo que la Simiente 
Real de Abraham hoy está viendo: en una forma sencilla, en un 
hombre de este tiempo; en el cual Él está cumpliendo todo lo 
que está en Su Programa dentro y contenido del Séptimo Sello 
y el Sexto Sello. Todo lo que está ahí encerrado es lo que hoy 
se está viendo en cumplimiento en medio de la Iglesia.

7 [Génesis 18:1-15] [Citas, pág. 166, párr. 1478: 65-1127E “Yo había 
escuchado mas ahora veo”, párrs. 108, 112]
8 [61-0429B “Uno de los hombres más viles de la ciudad”]
9 Los Sellos, pág. 399, párr. 94
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 [JBP] ¿Ven? Eso que está allí siendo mostrado en ese 
eclipse (en esos días ahí) está hablando de una apretura.
 ¿Vino la apretura en el tiempo del hermano William? No. 
Parcialmente, en algunos momentos, se vio un poquito de 
apretura aquí, allá, en ciertas cosas; pero no la apretura de la 
que habla la Escritura.

 [WSS] Así que llegará un tiempo en que habrá una 
apretura; como ha sido anunciado por el séptimo mensajero 
de la séptima edad de la Iglesia gentil, y como ha sido 
anunciado en el libro del Apocalipsis. Y habrá esa etapa, 
en donde la Escritura señala que se levantarán en contra 
del Cordero y en contra de los que vienen con Él; pero el 
Cordero los vencerá, porque Él es Rey de reyes y Señor de 
señores5.

[JBP] Esa Escritura, si nos detenemos ahí, eso es para 
hablar rato; pero dos cositas (esa Escritura tiene múltiples 
cumplimientos):
 • [WSS] “Los que vienen con Él”: ¿Los que vienen con 
quién? Con el Rey de reyes y Señor de señores. Está hablando 
de que viene esa apretura; por lo tanto, está hablando de que 
eso es antes de la resurrección; por consiguiente, antes de la 
transformación, antes del rapto, antes de la Cena de las Bodas 
del Cordero, antes de la gran tribulación; esa Escritura se 
cumple antes.
 • Pero también se cumple cuando vengamos a la Tierra 
después de la gran tribulación a reinar; ahí viene Él con Sus 
Ángeles. ¿Con quiénes? Con los escogidos.
 ¿Ve? Se cumple dos veces.

5 Apocalipsis 17:14
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 Porque el Señor viene tres veces; y luego añade cuatro: 
después del Milenio.
 Su Primera Venida: para redimir; Su Segunda Venida: en Su 
Obra de Reclamo, a buscar a Su Novia; la tercera vez: con Su 
Novia…
 Viene la segunda vez por Su Novia y se la lleva; y después 
de la gran tribulación viene con Ella a reinar. Y luego: después 
del Milenio, vuelve y dice6: [WSS] “Cuando seamos colocados 
en ese lugar, en lo que la Tierra pasará por esos juicios divinos; 
entonces Él viene nuevamente a la Tierra con Su Novia”. ¿Ve?
 Las últimas dos Venidas del Señor es con Ella. Porque si tú 
te vas a casar: tú te vas a estar andando… andas con ella; para 
dondequiera que va Él, va Ella. ¿Ve?
 Ahora, no es que vaya ahora a… la esposa a decir: “Ya él 
dijo ahí que…, así que llévame para todos los lados” [Se ríen]. 
Pues cuando puedan ellos, ¿verdad? Si puede llevarla, pues la 
lleva. Pero ahora no vaya a tomar eso: “Benjie dijo que la esposa 
tiene que estar al lado para dondequiera que vaya” [Se ríen].

6 RM 2007-06-30-2 “Permaneciendo con aquel que tiene la promesa 
de crecer”: [WSS] Él dijo que el Señor viene tres veces, y aun podemos 
decir cuatro veces:
• Su Primera Venida: como Cordero y Redentor.
• Su Segunda Venida: por Su Iglesia. Viene como ladrón en la noche para 
llevarse a Su Novia, a Su Iglesia; por esa causa esa es la más secreta y 
misteriosa de todas las Venidas del Señor.
• Luego por tercera vez: viene con Su Iglesia después de la gran tribulación 
y después de la Cena de las Bodas del Cordero para el establecimiento 
del Reino.
• ¿Y la cuarta vez? Luego del Juicio Final la Tierra pasará por fuego; 
pero Cristo con Su Iglesia, con todos los creyentes, estarán en la Casa de 
nuestro Padre celestial; y luego de esa etapa de juicio, de fuego, por el 
cual pasará el planeta Tierra, regresa Cristo con Su Iglesia para establecer 
Su Reino eterno en la Tierra. / Estudio “El socio de Dios del Día Postrero 
– Parte 2”, 2023/may/01 (lunes), pág. 18 (f) (T1)
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 Hay muchas cosas que el Ángel, cuando le dijo6: [WMB] 
“Mira, esto es así, esto es así, esto es así”, vean, cuando él 
relata eso, él dice que él explicó exactamente el modo en que 
el Ángel le dijo que lo hiciera; y como explicó exactamente 
la forma, así exactamente imitaron. Y las personas, cuando 
miraron a aquel ministro y miraron para acá: “Pues si eso es lo 
mismo”. Pero no era lo mismo: el Espíritu Santo estaba obrando 
por medio de Su profeta, de ese instrumento; los demás eran 
imitaciones. Aunque parecía exacto, perfecto, eran imitaciones.
 Recuerden que estamos en un tiempo de prueba.
 Ahora, llegó el momento de ver toda esa parte de la Tercera 
Etapa, pero vean que a él no le fue permitido ministrar; ya había 
alguien ministrando allí. A él lo dejaron mirar todo y estaba 
todo establecido ya; o sea, había un orden, ya había algo que 
se había ido preparando; ya las personas de ahí…, que son 
ustedes… [los hermanos se ríen de gozo y dicen “Amén” –Ed.]. 
No hay otro grupo.
 Pero para llegar ahí, vean, Dios nos ha estado preparando, 
ayudando en todo; y nos va puliendo: “Estos diamantes los 
tengo que pulir bien puliditos, quitándole todo para que brillen”, 
y sean de gran bendición en toda esa etapa, en todo ese tiempo, 
en donde todo estará ya funcionando bien.
 Él vio la fila, vio cuando se repartieron las tarjetas, vio…, 
pero ya eso estaba…, era algo común. Como cuando uno llega 
aquí y va a un lugar ahí - allí, busca su librito, busca el mensaje, 
se sienta, ora… O sea, desde que entra: parquea su carro, se 
baja; si tiene que ir al baño, va al baño; son cosas que ya son 
establecidas por las personas. Y así es en todo.
 ¿Ve? Todo va a tener un orden y va teniendo un orden, 

6 [Los Sellos, pág. 470, párrs. 159-161] [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 
1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 2”] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 306]
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 109. Ahora, ¿cuándo volverá el Evangelio a los 
judíos? Cuando se haya terminado la dispensación de los 
gentiles. El Evangelio está listo para volver a los judíos. 
Oh, si tan solo les pudiera decir algo que está a punto de 
suceder hoy, en este nuestro día. Esta gran cosa que va 
a suceder recorrerá hasta Apocalipsis 11; y aquellos dos 
testigos, aquellos dos profetas, Moisés y Elías, trayendo el 
Evangelio de nuevo a los judíos. Estamos listos. Todo está 
en orden. Igual como los judíos trajeron el Evangelio a los 
gentiles, así también los gentiles se lo llevarán de regreso 
a los judíos, y el Rapto sucederá.

[JBP] Por eso es que él dice que será antes de comenzar la gran 
tribulación que son sellados los 144.0005; pero hay una labor ahí 
que es realizada antes de la resurrección; lo cual, Dios ha tenido 
eso en secreto, porque hay cosas que no hay que hablarlas 
para que no se adelanten. Y cuando uno dice “se adelanten” 
se está refiriendo a ese espíritu del anticristo, que siempre está 
entremetiendo las narices en donde no le corresponde, siempre 
para entorpecer la Obra de Dios.
 Hay personas que uno les dice algo para compartir una 
bendición, y usted ve que rápido, por ganar el…, como que “yo 
lo sé también”, por allá va y lo dice; y quizás le dice alguna forma 
distinta; y causa eso, en otras personas que lo escuchan…, no 
causa el fruto correspondiente a eso cuando se vaya a cumplir.
 Por eso es bueno ser reservados y no estar hablando 
para adelante las cosas así, ehh… tirarlas así tal cual, sino 
ser reservados y esperar que sea Dios el que obre, para no 
interrumpir nada.

5 Los Sellos, pág. 359, párrs. 142-143
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 No, pero entendemos que es… eso, así en esa forma, en 
que dondequiera que vaya el Señor en Su Venida, vean, va la 
Novia, que es la Esposa.

 [“EL CENTRO DE LA CREACIÓN”]
 [WSS] Vean ustedes, el sol venció a la luna; solamente 
la luna pudo eclipsar el sol por un lapso de tiempo de 
algunos minutos.
 Así que algo ha de ocurrir, como ocurrió en medio del 
pueblo hebreo, en donde todas las religiones estuvieron 
en contra del Señor Jesucristo ([JBP] en Su Primera Venida. 
Ahora en Su Segunda Venida todas las religiones estarán en 
contra del León de la tribu de Judá; pero no se darán cuenta 
que Él no viene como Cordero, que Él está como León); pero 
en todo eso se cumplió una etapa del Programa Divino. Y 
así también se cumplirá una etapa del Programa Divino en 
lo que este eclipse está señalando que ha de acontecer; y 
eso dará lugar a que los juicios divinos se derramen sobre 
la Tierra.

[JBP] Ahora vean que no ocurrió, luego de ese eclipse, no 
ocurrieron los juicios divinos. Pero va a llegar un momento en 
que uno de esos eclipses, una de esas señales, va a mostrar 
(ya con ese último) que los juicios divinos están próximos por 
caer.
 Ahora, vean ustedes que la Escritura, cuando David dijo: 
“Horadaron mis manos y mis pies”7, no se cumplió en él. Pasaron 
cientos de años, y luego esa Escritura se cumple en Jesús; ahí 
está cumplida esa Escritura.
 Así es en el cielo, que es la primera Biblia. Dios muestra las 

7 Salmos 22:16
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cosas en el cielo; y tú ves que no se ha cumplido en la Tierra eso 
que fue mostrado; pero vuelve y se muestra en el cielo: pues 
ya es algo que está rematando de que eso va a suceder, una 
confirmación.
 Vuelve y Dios coloca un eclipse, ¡jum! Y cada vez uno de 
ellos ya marcará ya, final y firme, o sea, que eso va a ocurrir. O 
sea, la apretura que viene siendo anunciada está próxima por 
acontecer.
 Y mira que cuando Jonás va y predica: “De aquí a 40 días 
vendrá una destrucción sobre Nínive”8, no pasó; aparentemente 
falló Jonás o Dios. Dios lo que hizo fue: difirió la ira, la pospuso; 
no es que no la iba a cumplir.
 Pasaron los 40 días y no pasó nada: “Ah, pues falló el 
profeta”. No. Jonás sabía que si el pueblo se arrepentía, Dios no 
iba a destruirlo; pero siempre lo iba a hacer con otra generación, 
otro pueblo. El juicio era para los próximos9.
 Ahora, vean ustedes cómo ahora, con este eclipse que ha 
ocurrido ayer…; de lo cual, de seguro vamos a estar tocando 
algunas cositas durante todos estos días, porque es el tema 
(vamos a decir) que está…, y también otras cosas que Dios nos 
ha estado dando. Vamos a ir viendo cómo todo eso, ya es como 
algo final y firme lo que le viene a Estados Unidos.
 Ya con esa X, ya con eso ya es una sentencia a los Estados 
Unidos de América; de lo cual la Escritura, la profecía que vio 
el hermano Branham en esa visión, que cuando él se volteó vio 
cráteres y humo sobre Norteamérica10; eso son bombas que han 
caído y erupciones volcánicas; de seguro, todo eso, desastres 
por todos lados.

8 Jonás 3:1-10
9 Nahúm 2:13, 3:1-19
10 Las Edades, pág. 361, párr. 14
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le ha placido de esa forma, de “uno de vuestros hermanos”; 
un compueblano o un paisano, como le dicen así; pero ya eso 
cubre todo.
  Ahora, vean ustedes cómo, para cumplir esa promesa de 
llevar el Mensaje al pueblo hebreo nuevamente, tiene que ser 
por medio de un instrumento; porque Dios obra siempre de la 
misma manera, Dios no cambia Su forma; es la forma en que Él 
tiene y ha tenido siempre compañerismo con el ser humano.
 Si creó al ser humano a Su imagen (o sea, un cuerpo)…; 
ese fue el cuerpo que vio Moisés cuando él dijo que quería 
verlo; Él dijo: “Te pondré sobre la piedra, sobre la hendidura, 
pondré Mi Mano y pasaré”, y dice que vio las espaldas como de 
un hombre4.
 O sea que eso es lo que va a ver también Israel cuando Dios 
le quite la mano para que vea al que tanto estaban anhelando 
y esperando. Cuando le quitan: “¡Pero si es mi hermano!”. Eso 
dijo Benjamín cuando vio a José. Y lo que dijo Benjamín… 
Porque acuérdense que José era el que sabía; los hermanos no 
sabían quién era él, pero sí José, sabía.
 Vean, ellos son nuestros hermanos, y los hemos reconocido, 
sabemos quiénes son; y Dios los va a traer pronto; va pronto Dios 
a quitarles todos esos…, las cosas que ellos hacen: tradiciones 
y todas esas cosas; y ya luego serán comunes, como nosotros. 
Pero [en] todo hay un entrelace que se va a estar llevando a 
cabo, en donde, así como Dios ha tenido paciencia con nosotros, 
con ellos también hay que tener paciencia.
 Ahora, la forma en que Dios va a llevar el Evangelio 
nuevamente al pueblo hebreo, vean: como fue con Pedro y 
Pablo, representado en ellos el ministerio de Moisés y Elías. 
Página 30 de Edades:

4 Éxodo 33:18-23
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¿dónde está llevando esos ministerios el Evangelio al pueblo 
hebreo nuevamente? (Página 30 de Edades).
 Entonces ahí el pueblo tenía que estar vigilando; porque 
él no podía hablar abiertamente ese misterio del Sexto Sello y 
Séptimo Sello, porque entonces estaría abriendo el misterio de 
la Venida del Señor.
 Y muchas veces se enfocaba a él, porque era el instrumento 
que Dios estaba usando ahí; y tenía que hablar en cierta forma 
para que no se abriera ese misterio y el pueblo entonces 
pudiera tropezar en ese tiempo; porque se iban a levantar falsos 
ministros, falsos ungidos, diciendo que ellos eran; e iban a 
cambiar la mirada hacia esos ministros. Automáticamente iban 
a decir: “Ah, pero si entonces no es, si no eres tú, entonces pues 
vamos a buscar ya al otro”, y lo iban a dejar a él sin terminar la 
Obra para lo cual él vino. Todo es sencillo.
 Por eso cuando él decía2: [WSS] “Con ese mensajero de 
Edad de Piedra Angular se entra hasta el siglo tal, el siglo tal, el 
siglo tal, el siglo tal”. ¡Pues claro!, porque está hablando es el 
Espíritu Santo, y el Espíritu Santo es eterno; pero va a tener un 
último velo de carne.
 Y como uno “no es peseta de todo el mundo”, como dicen 
(¿peseta3 es que dicen?); o sea… (¿ah?, ¿vellón?). El velo 
de carne siempre es [en] el que hay el tropiezo; pero a Dios 

2 [1998-04-17 “La Voz de Dios en el Día Postrero”, 1998-11-07-2 
“El que recibe el Nombre Nuevo del Señor Jesucristo”, 1998-12-27-2 
“Tiempo de despertar a la realidad de lo que Dios está haciendo hoy”]
 RM 1998-03-19-2 “El Séptimo Sello y la Introducción al Milenio” 
[PÁG. 20]: [WSS] Ese ministerio es el ministerio del siglo XXI, del 
siglo XXII, del XXIII, del XXIV, del XXV, del XXVI, del XXVII, del 
XXVIII, del XXIX y del siglo XXX, y de todos los siglos que vengan 
más adelante.
3 peseta: moneda de 25 centavos de dólar / vellón: moneda de 5 
centavos de dólar (y en algunas áreas: 10 cts)
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 Ya él lo había dicho11: [WMB] “Yo ni oro ya por Norteamérica”. 
Cuando un profeta no ora ya por una nación, por reyes o por 
personas, ya es juicio divino lo que va a caerle a esa nación, a 
ese pueblo, a esos líderes o a esas personas.
 La gente podrá decir: “Es que yo he blasfemado tanto, yo he 
hablado tan mal, yo he tirado cosas, yo me he burlado, y no me 
ha pasado nada”.
 Espera, no te apures a recibir los juicios, espera un poquito 
más. Quizás todavía está faltando que hagas más cosas en 
contra, para que te caiga todo lo que ya fue sentenciado para ti, 
y tienes que cumplir la sentencia que ya se te dictaminó con los 
hechos.
 O sea, si hay una sentencia, pues es porque ya se han leído 
los casos de los cuales tuviste la infracción; y como Dios es 
eterno: Él sabe, ya la sentencia fue dada desde el principio.
 Ahora, para poder cumplir esa sentencia y lo que está 
escrito ahí, hay que llevar a cabo la obra para que esa sentencia 
se haga válida. ¿Me entienden?, ¿ve?
 Si todavía le falta llenar los requisitos para esa sentencia, 
pues hay que esperar todavía; no te avances, espérate. Te 
faltan todavía más cosas para que sigas burlándote o sigas 
haciendo cosas para que llenes esos requisitos. Una vez que 
ya los llenes, no hay quién te despinte el juicio divino.
 Ahora, cada uno de los hijos de Dios está llenando los 
requisitos de las bendiciones contenidas en el Título de 
Propiedad, en la Bendición de la Primogenitura. Y estamos 
llenando todos esos requisitos, porque ya ha sido hablada la 
Palabra de que los hijos de Dios en este tiempo final serán 

11 [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 (sábado), págs. 
50-51 (f), págs. 154-155 (T1): 65-0718M “Tratando de hacer un servicio 
a Dios sin ser la voluntad de Dios”, párr. 136] [Compilación de extractos 
“La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 98]
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como Él, a imagen y semejanza.
 Ya hay una parte que la cumplimos: el nuevo nacimiento; ya 
tenemos ahí esa representación, ese cuerpo teofánico. Ahora 
falta llenar ese otro; pero se requiere unos pasos para llegar 
a llenar esos requisitos para obtener la semejanza: el cuerpo 
eterno y glorificado.
 ¿Ven? Todo tiene explicación.
 Todo es tan sencillo que, cuando Dios está cumpliendo en 
este tiempo final lo que Él prometió, se les pasa a muchos por 
alto por la forma, la manera, en que Él lo está haciendo.
 Y ahí es lo que siempre hemos hablado: los únicos que 
verían el cumplimiento de la promesa de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles son los escogidos, son los elegidos, 
los predestinados, aquellos por los cuales Él vino.
 Él dijo que habría una Gran Carpa Catedral en medio de 
la Iglesia, que esa sería una señal, como fue la señal del arca 
de Noé en el tiempo de la Dispensación del Gobierno Humano. 
En la parte final del reino de los gentiles fue profetizado, y fue 
mostrado en visión, que habría una Gran Carpa Catedral en 
medio de la Iglesia.
 Él dice12: [WMB] “De todas las visiones que Dios me ha 
dado, hay una sola que no se ha cumplido, y es la Visión de la 
Carpa, en donde yo estaré en un cuartito de madera orando por 
los enfermos. Eso es algo que no se ha cumplido, hasta donde 
yo sé”, dice el hermano Branham.
 Por lo tanto, el pueblo iba a estar unido a ese ministerio 
trabajando para que se construyera ese lugar; y una vez 
construido, ¿qué va a hacer? Pues estar ahí pendiente a todo lo 
que Dios estaría llevando a cabo en ese lugar.
 Pero se le fue…, dice en un dicho que: “Sacó la bola”: botó 

12 [Citas, pág. 120, párr. 1068: 64-0120 “Sus palabras infalibles de 
promesa”, párr. 138] [Compilación, pág. 335]
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 Para ser establecido el Trono y Reino de David se necesitan 
los dos palos en la mano del profeta: palo de José, palo de 
Judá, que es la Iglesia y el pueblo hebreo.
 Será restaurado nuevamente el Reino del Mesías con esa 
manifestación de Ezequiel, capítulo 37, donde vemos allí los 
dos palos en la mano del profeta.
 Ayer, vean, hubo esa amenaza; y fue una amenaza con 
acción: lanzaron esos drones y misiles, lo cual ya es una 
provocación al Dios de Israel. Israel es la niña de los Ojos de 
Dios; pero recuerden que Israel las pasará muy duro, todavía le 
queda un tiempo de sufrimiento.
 Pero vean que en todo hay un programa, y no será destruido 
ni será exterminado Israel, ¡jamás! Sino que pasará por todas 
esas cosas, esas etapas, pero prevalecerá, porque está el 
Arcángel Miguel de parte de Israel; y si necesita ayuda, ahí está 
Gabriel.
 Lo que pasó en la parte del cambio de reino allá: que 
Gabriel necesitó ayuda, y vino Miguel y lo ayudó; son unos 
cuates, como decimos, para… (así en una forma… así es en 
México, ¿verdad?), son unos cuates, son panas, y se ayudan 
mutuamente.
 Ahora, vean ustedes cómo todo eso ya está en el Programa 
Divino, en las profecías de Daniel, está en el libro del Apocalipsis 
y en diferentes libros de la Biblia, que todo eso va a ocurrir.
 Pero como él me decía: [WSS] “Benjie, hay cuatro ángeles 
todavía sosteniendo, que no sople viento hasta que los 144.000 
sean sellados”.
 Pero vean ustedes, el mensajero que pensábamos que era 
el que iba a llevar a cabo esa Obra estando vivo para sellarlos, 
se fue. Y… Pero ¿qué pasó?, ¿dónde está ese entrelace de los 
gentiles al pueblo hebreo?, ¿dónde está el cumplimiento del tipo 
y figura de Pedro y Pablo trayendo el Evangelio a los gentiles?, 
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quizás muchos se han olvidado; y Dios como que ahora nos 
está poniendo en esta posición en donde las cosas ya se están 
hablando tan claras y podemos ir viendo que funcionan.
 En el Lugar Santísimo, que es donde está la presencia 
de Dios, todo lo que ocurre ahí, en ese lugar (en que está el 
Propiciatorio, vean, los Dos Querubines de Oro, están esos Dos 
Querubines de madera de olivo forrados de oro, en donde está 
la Shekinah allí en el medio, la Columna de Fuego), es donde Él 
le habla al pueblo, es donde el pueblo recibe todo de parte de 
Dios; pero así como recibimos de ahí, Él también escucha todo 
lo que se le hable a Él.
 Es algo como hemos estado hablando: un compañerismo 
con el Señor, de Tú a tú, con confianza, sin miedo, porque Él 
es nuestro Padre. Él se compadece de las debilidades de Sus 
hijos, y Él sabe qué necesidades tenemos; pero si no se las 
pedimos ¿cómo Él va a contestarnos?
 Dice que “antes que le pidamos ya Él sabe”1. Y está a punto 
Él de contestar, está esperando: “Bueno, ¿cuándo me vas a 
hablar?, ¿cuándo me vas a pedir? Pídeme y te daré”; y estamos 
en el tiempo de la Palabra hablada; por lo tanto, hay que hablar 
la palabra, para que sea una realidad eso que estamos pidiendo.
 En este tiempo es el tiempo de pedir conforme a la perfecta 
voluntad de Dios, para que el Reino del Mesías sea establecido. 
Por lo tanto estamos inclinándonos hacia ese lado, que es el 
cambio de dispensación.
 Vean, todo eso ha estado ocurriendo, el doblar la esquina, 
para —en esa nueva dispensación en la cual estamos— cumplir 
el Señor todo lo que hay para ser cumplido en esta dispensación, 
como es la restauración del Reino del Mesías, del Reino del 
Trono de David.

1 San Mateo 6:8
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el bate, el parque, con todo, porque Dios hizo algo que nadie se 
esperaba. Él era el que conocía todo.
 Por eso estaba en secreto ese misterio del Séptimo Sello. Y 
cuando iba a estar siendo abierto el Séptimo Sello, ahí el pueblo 
vería lo que sería. Y a muchos les sorprendió. Lo que él venía 
diciendo: [WSS] “Será tan humilde, será tan sencillo, que si no 
vigilamos, le pasará por alto”.
 ¿Cómo tú vas a estar vigilando algo que venga Dios a 
cumplir en medio del pueblo, y que él te esté diciendo: [WSS] 
“Vigílalo, porque si no, se te va a pasar por alto”, y venga Dios 
y lo cumpla con alguien que resucite y predique, y venga a 
predicar en La Carpa y todo eso? Eso no se le va a pasar por 
alto ni al más incrédulo aquí en este mundo. ¿Ven?
 O sea que, cuando él repetidas veces dijo: [WSS] “Vigilen, 
porque se les puede pasar por alto”, es porque era de una forma 
tan sencilla y del común, que un humano, lo que se puede pasar 
por alto es algo de lo que la mente humana puede pensar de 
ahí para abajo; todo lo que pueda ocurrir de ahí para abajo, 
cualquier cosa se le puede pasar; pero cuando empiezan a 
pensar en cosas místicas y cosas del otro mundo, ahí no se le 
va a pasar por alto.
 Por lo tanto, ya la promesa, cuando tú la ves en 
cumplimiento, y esa Palabra tú la ves siendo materializada, tú 
dices: “Verdaderamente sí que: es que era tan sencillo”; y por 
eso él decía: [WSS] “Si no vigilamos se nos pasará. Vigilen”.
 Y ha sido tan y tan sencillo que ese misterio que él no abrió 
en la apertura de los Sellos… Abrió seis Sellos; y el Séptimo 
Sello, dice: [WMB] “De esto no hay nada escrito, no hay en qué 
basarse”13.
 Lo mismo que muchas personas dicen: “Pero si es que 

13 Los Sellos, pág. 466, párr. 144
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esto…, eso no está… ¿Dónde dice el hermano William aquí que 
iba a venir otro?, ¿dónde dice el hermano William…? Él lo que 
dice es que él es el último”. ¿Pero y quién te dijo (a él) que él 
dijo ahí: “Yo, William Soto Santiago, soy el último”?
 Cuando él está hablando, habla el Espíritu Santo. Y en 
ese momento él era el último que estaría en ese entrelace 
dispensacional, lo que corresponde a la Dispensación de la 
Gracia; pero luego, en una nueva dispensación, entonces viene 
ese mensajero de esa dispensación.
 Como cuando Él decía: “Los profetas hasta Juan 
profetizaron”14. Con eso cualquiera podía decir: “Después de 
Juan no viene más nadie”. “Hasta Juan” perteneciente a la 
Dispensación de la Ley. Después vino Jesús: profeta; vinieron 
los apóstoles: allí había profetas en medio de los apóstoles 
también; vino Pablo, Ireneo, Martín, Colombo, Lutero, Wesley, 
hermano Branham. ¿Ve?
 Y por eso no se puede atar (lo que leímos), amarrar a Dios, a 
lo que Él ha hablado para una edad o dispensación, y decir: “No, 
con eso yo me quedo”; sino que Dios siempre va en aumento, 
en aumento, en aumento.
 Bueno, hemos visto así, en esto que les leí de este extracto 
que me mandó un hermano, refiriéndose a ese eclipse del 
91…; lo cual, todos esos muestran esa apretura que vendrá 
muy pronto, en donde en ese eclipse de la luna…, que está 
representada (vimos allí) la Simiente de Dios y la simiente del 
diablo, la cizaña.
 Pero Dios dice, y ha dicho, que Él envió Sus Ángeles para 
hacer esa separación, esa segregación. Y ese es el ministerio que 
está llevando a cabo esa Obra en este tiempo final; tan sencillo 
como eso; porque es la Palabra la que lleva a cabo esa labor.

14 San Mateo 11:13
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Un privilegio tenerlos acá por la mañana, que Dios nos concede 
esta bendición de poder llegar hasta este lugar para alabar a 
Dios y orar a Dios; orar a Dios y recibir Su bendición. Desde que 
llegamos sentimos la presencia de Dios.
 Y hemos venido para cantarle también, y así la sexta 
dimensión se abre. Dice que cuando se alaba a Dios la dimensión 
celestial se abre, cuando se ora, cuando se medita; o sea que 
ya tenemos esos tips de cómo hacer que esa dimensión se 
abra.
 Pero hay tantas luchas y cosas terrenales que muchas 
veces pasamos por alto todos esos detalles; aparentemente 
son tan sencillos, pero se mueve una dimensión completa con 
un hijo de Dios que usa una de esas cosas.
 La oración, la meditación, la alabanza, todo eso; se mueve 
todo un mundo celestial por esa persona, por ese escogido; 
y así es con las cosas terrenales, se mueven todas las cosas 
terrenales con la inclinación que tenga la persona hacia esas 
cosas.
 Pero los escogidos ya saben y conocen esas cosas; y ya 
vamos aprendiendo a utilizar todas esas herramientas que ya 
nos habían sido dichas, pero que con los afanes de la vida 
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 Y muchos están esperando que sea Dios el que venga, y 
venga el hermano William y todo, y haga…: “No, vente tú para 
acá; tú para allá”. Dios nunca ha obrado así.
 Lo que ellos están esperando, de que Dios es el que va a 
cumplir la separación, ya Dios la está haciendo en sus narices 
y no se están dando cuenta. Y muchos luego, cuando se den 
cuenta, ahí va a haber el lloro y el crujir de dientes.
 Y nuestro deseo es que se den cuenta antes de tiempo, que 
se den cuenta antes del tiempo de que la Puerta se cierre para 
ya entrar y pertenecer a la Dispensación del Reino. Porque Dios 
siempre da una alerta, una advertencia, antes del juicio.
 Podrán volver a…, porque siempre ocurre así. Como se 
escucha el audio y la voz para todos los grupos, en cada uno 
hace el efecto que tiene que hacer: Al escogido cada vez lo 
aviva más, lo regocija más, lo afirma más; al manufacturado y al 
incrédulo, y a esos otros grupos, hace el efecto a cada uno de 
ellos.
 Y uno dice: “Pero tan claro que él habló en este, o en este, 
o en este”; y luego del audio tú ves que hablan en contra, y 
buscan más extractos para combatir y todo eso.
 Bueno, pero ahí usted puede ver, ahora en este tiempo, la 
función de la percepción profética; ahí puede usted estar viendo 
esa segregación que está haciendo el Ángel por medio de la 
Palabra, en una forma sencilla. Es la misma Palabra que los 
saca.
 Como cuando él dijo: “Hermano Branham…”, le dijeron15:
 —“Hermano Branham, ¿pero usted me quiere decir que Él 
lo dijo eso a propósito?”.
 — [WMB] “Sí, señor”.
 Hay muchas cosas que aparentemente se dicen. “¡Pero 

15 [Citas, pág. 122, párr. 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
22-33]
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mira este!, ¡diciendo estas cosas!”. Es el Espíritu Santo el que 
hace que ese instrumento hable esas cosas, ¡para que salgan 
los que tienen que salir!
 Y tú ves que buscan y tienen en qué basarse: “Es que dijo 
aquí esto, y pues - esto no puede ser. Yo estaba oyendo pero 
ahora con eso me voy”. ¿Ve?
 Pero hay otros que dicen: “Yo escuché ese audio, y eso era 
lo que me faltaba para agarrarme más. ¡Ahora es que entiendo 
yo bien esto!”.
 ¿Ve? A unos saca, a otros entra; porque es el que sabe 
hacerlo. Es una pesca de anzuelo que sabe…, va uno a uno 
pescándolos.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y podemos colocarle a esta pequeña plática como tema: 
“El SIGNIFICADO PROFÉTICO DE LAS SEÑALES”.
 “El SIGNIFICADO PROFÉTICO DE LAS SEÑALES”, 
podemos colocarle ese tema, en donde hemos hablado así por 
encimita de todo eso; de lo cual vimos ayer algo muy importante 
que toda la humanidad vio.
 Así como se eclipsó el sol ayer…; y en los lugares aun 
donde no había ocurrido - en donde no ocurrió el eclipse, en 
el cual no pudieron verlo con sus propios ojos…, pero lo vieron 
¿por dónde? Por la pantalla, por el televisor. El mundo entero 
vio el eclipse.
 El mundo entero verá la señal de Apocalipsis 11 cuando le 
pase lo que le va a pasar. En un lugar lo van a ver físicamente 
allí; en otros lugares lo verán vía satélite, televisión y todo.
 ¿Ve? Todo eso va a estar siendo cumplido ya finalmente; o 
sea, ya el cumplimiento de eso que fue mostrado, a la final va a 
ser cumplido eso que fue reflejado, mostrado en el cielo.
 Ayer fue visto por la humanidad. Apocalipsis 11 será visto 
por la humanidad cuando ocurra eso.

TEMA

La Iglesia-Novia e Israel 
en la mano del profeta

Domingo, 14 de abril de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico
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 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; y adelante 
sirviendo al Señor y preparándonos para todo lo que ha de venir.
 Que esa apretura, cuando venga y arrecie cada vez más, 
estemos más agarrados de la Palabra, del Mensaje; y sepan 
Quién es el que ha venido para traer ese Maná escondido, esa 
Fe de Rapto.
 Ya lo han reconocido, ya lo han visto, ya lo han oído. Cuando 
llegue esos días, van a saber ya quién es; y no hay que estarles 
mostrando, ni explicando, ni dando a conocer, la revelación del 
Séptimo Sello, porque para eso es este tiempo.
 Se está preparando el pueblo, los escogidos, para, cuando 
llegue ese tiempo de apretura, ya ellos sepan y tengan también 
esa Espada; puedan también tomar agua con la Espada en la 
mano y vigilando; sepan usar la Espada. Porque la Espada es 
la Palabra.
 Y no hay quién se oponga y se ponga al frente a alguien 
que tiene la Fe de Rapto. Lo dijo el hermano Branham en el 
libro de Citas16: [WMB] “Yo no me pararé al frente de alguien 
con Fe de Rapto”, o que tenga Fe de Rapto. Ayayay, eso sí que 
es palabras mayores.
 Porque ese hombre, esa mujer, ese niño, ese anciano, que 
no ha sido transformado todavía, y él dice: [WMB] “Esa persona 
que tiene Fe de Rapto, yo no me pararía al frente”, esa persona 
tiene la Espada de dos filos, tiene la Palabra. ¡Cuánto más 
cuando esté transformado! Ahí sí que nadie nos podrá hacer 
frente.
 El tiempo que Dios le mostró y le dio al hermano Branham 
de vivir, vean, luego de que pasó todas las siete etapas, ya 

16 Citas, pág. 54, párr. 465: 61-0409 “Señores, nosotros veríamos a 
Jesús”, párr. 12 / Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 
(f), págs. 63-66 (T2) - [WSS] «No me pararía frente a…».
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cuando iba a partir, a Dios llevárselo17: [WMB] “Y ahora que Tú 
me sanas me estás llevando”.
 El hermano Branham estaba bien; era un hombre que estaba 
bien, no tuvo vicios nunca; era un hombre que podía durar, ¡ufff!, 
mucho tiempo. Por eso él decía18: [WMB] “Yo no me moriré de 
viejo sin que Él esté aquí; a menos que sea disparado, a menos 
que sea…, un accidente o algo (¿ve?, murió de un accidente), 
pero yo no me moriré de viejo”. Él sabía, de cierta forma el 
Espíritu Santo lo inspiró allí. Dice: [WMB] “Y si no (o sea), si 
yo no estoy vivo cuando Él venga, este Mensaje introducirá a 
Jesucristo al mundo”; porque el Mensaje y el mensajero es lo 
mismo.
 Ahora, vean, también en el tiempo del hermano William, él 
sabía cuándo se iba. Me explicó muchas cosas del por qué esa 
fecha y ese año, y todo eso; lo cual lo he tenido guardadito allí 
para mí. Lo cual, hay cosas que, si se hablan, se manufactura 
a las personas, y entonces creen por ciertas cosas; pero…: 
[WSS] “Esto no hables, esto no lo digas; esto lo guardas para ti”.
 Porque ya uno va basado en una promesa, y no hay quién 
le dé…, le haga daño a ese instrumento hasta que cumpla la 
labor. Como dijo allí en el libro de Citas19: [WMB] “Nadie podía 
tocar a Moisés hasta que él terminara su labor”. Y ya él sabía 

17 [Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una paloma 
blanca como la nieve”, párr. 225 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 
(viernes), pág. 37 (f) (T1)]
18 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
19 Estudio Bíblico #246, 2022/oct/14-2 (viernes), págs. 11-12 (f), págs. 
43-44 (T3) / Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 13-14 (f), 
págs. 217-218 (T1) / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 
29-30 (f), págs. 179-180 (T4): Citas, pág. 124, párr. 1105: 64-0614M 
“Develando a Dios”, párrs. 130-131 - [WSS] «Moisés era la Palabra 
para el pueblo, nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».
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 Ahora, todo eso tiene que ser primero llevado a cabo en 
medio de la Iglesia, porque la Iglesia está a punto de ser raptada; 
y ahí, por ese tiempo, Israel verá ese ministerio en medio de la 
Iglesia; pero la Iglesia lo está viendo primero.
 Así que estamos viendo todas estas cosas acontecer; y lo 
que Jesús dijo: “Cuando viereis todas estas cosas que están 
sucediendo, erguíos y levantad vuestras cabezas, porque 
vuestra redención está cerca”3.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 “ISRAEL, EL RELOJ DE DIOS”�

3 San Lucas 21:28
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 98. Es igual en la iglesia gentil. Hay una Novia, y ella 
es escogida, y será llamada según la elección. Noten que 
todo esto tipifica la iglesia perfectamente. Hay creyentes 
escogidos, mientras que otros no creen. Se pueden conocer. 
Dígale usted a un hombre una verdad, y deje que eso sea 
probado por la Palabra y hasta vindicado, y él dirá: “Yo 
no lo creo”. Y de allí ya no se le debe decir más nada. 
Así dijo Jesús, dijo: “No echéis vuestras perlas delante de 
los puercos, porque ellos las despedazarán y harán mofa. 
Dejadlos. Si los ciegos guían a los ciegos…”.

[JBP] Y sabemos el resto: “Ambos caerán en el hoyo”2.

Y escribe allí: [WSS] «La Novia = tipo de los 144.000».

[JBP] Que Dios en esta hora salve a Israel, como lo ha hecho, 
y que esos cuatro ángeles detengan esos vientos de guerra 
hasta que sea cumplida esa Escritura de Apocalipsis 7, y 
sean sellados en sus frentes los 144.000, en la etapa y fase 
que corresponde antes de comenzar la gran tribulación�
 Que Dios les bendiga; y estemos en oración por Israel, el 
Hijo Primogénito de Dios como nación.
 Pasen todos muy buenas tardes; y estemos pendientes a 
todo esto que está desarrollándose allá en el Medio Oriente.
 Recuerden que Israel es el reloj de Dios.
 Ya la Iglesia-Novia está muy adelantada en el conocimiento 
del Séptimo Sello; ya los que están recibiendo la Enseñanza 
bajo Carpa están con la fe ya bastante… a esa altura de esa Fe 
de Rapto; y ya pronto ellos estarán como Enoc.

2 San Mateo 15:14
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cuándo se tenía que ir.
 Y también el instrumento en donde los ministerios de Moisés 
y Elías están, también sabe cuándo; porque todo ya tiene Dios 
trazado, lo que en este tiempo final bajo la Dispensación del 
Reino va a ocurrir.
 Recuerden que bajo la Dispensación del Reino es una 
dispensación en que hay cosas bien marcadas: mil años, tres 
años y medio de gran tribulación. Vean que son cosas bien 
marcadas; ya estando nosotros en esos cuerpos glorificados.
 Y nos vamos un poquito antes, es dicho que: “Cuando abrió 
el Séptimo Sello hubo silencio en el Cielo por casi media hora”20. 
Eso nos muestra que todavía estamos en estos cuerpos.
 Ya para entrar a tiempo del nuevo cuerpo, ya tú ves que es 
todo bien marcado; pero mientras estamos en estos cuerpos, 
hay un renglón de espacio, un margen (se le dice ‘margen de 
error’); o sea, casi media hora.
 Como el ejemplo que pusimos hace un tiempito: de aquí a 
San Juan, al aeropuerto, más o menos 40 minutos sin tráfico; 
si hay tráfico, pues una hora; pero tú puedes decir: “De aquí a 
allá (¿qué?), pues casi media hora”. O si lo pones del otro lado, 
son 15 minutos o 20 a Montehiedra (que, para los que no saben, 
es un mall21 que hay por ahí por entre San Juan y Caguas). Y 
tú dices: “Eso es casi media hora”, pero tú sabes que puedes 
hacerlo en 15 minutos, en 17, en 20, depende del tráfico, yendo 
a la velocidad requerida; y ahora con el reversible22 pues se 
avanza más; pero normalmente uno puede decir: “Eso es casi 
media hora ahí”, o pueden decir: “Eso es casi 20 minutos”. ¿Ve?

20 Apocalipsis 8:1
21 [mall: centro comercial]
22 [reversible: carril en el que se puede cambiar el sentido de la 
circulación vehicular en determinadas horas, para mejor fluidez del 
tránsito]
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 El silencio en el Cielo, dice: “Por casi media hora”. Ahí 
conlleva un tiempo de margen; en el cual, cuando él dijo en 
el 200923: [WSS] “Todavía esa media hora de silencio no ha 
ocurrido”, pues es porque el Séptimo Sello no había sido abierto, 
porque todavía Él estaba en el Trono de Intercesión, no había 
tomado el Libro.
 Todas esas cosas: de tomar el Libro - levantarse del Trono, 
tomar el Libro y todo, pertenecen a la media hora.
 Y él lo decía tan claro; pero vean cómo se pueden agarrar 
solamente de una parte, y justificar su incredulidad agarrando 
de una parte y no de todo el panorama. Ahí es que entra la 
percepción profética.
 Pero vean ustedes que ya luego, cuando comienza esa 
media hora, ya por lo menos ahí los escogidos pueden decir: 
“Bueno, queda media hora, vamos a tenerle también un lapso de 
margen de error (vamos a decir), porque tiene que ser cuando 
el Séptimo Sello… Dios ha empezado a llevar a cabo esa Obra; 
y si hay un entrelace también ahí al final de la Dispensación de 
la Gracia, pues ya más o menos tenemos una idea de cuándo 
comenzó”.
 Ahora, todo eso envuelve todo lo que tiene que ver también 
con la Cena de las Bodas, y un montón de cosas por ahí que 
hay entrando en ese entrelace de estos cuerpos y el cuerpo 
eterno y glorificado.
 Ahora, todo eso, el hermano Branham en “LAS SETENTA 

23 2009-10-11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la media 
hora de silencio en el Cielo” [PÁG. 23]: [WSS] Por tanto, para este 
tiempo final la promesa es que estaremos siendo bendecidos con el 
cumplimiento de la media hora de silencio en el Cielo, estaremos siendo 
bendecidos con todo el misterio que causa silencio en el Cielo como por 
media hora. Todavía ese silencio en el Cielo no ha ocurrido, pero va a 
ocurrir. / Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes), pág. 31 (f), pág. 
127 (T2)
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de su incredulidad, y regresen a Dios”.

[JBP] Ellos estarán recibiendo al Señor en Su Segunda Venida, 
antes de comenzar la gran tribulación; para lo cual tienen que 
estar los ministerios de Moisés y Elías en medio de la raza 
humana, predicándole el Mensaje y sellando en sus frentes, o 
sea, dándole la revelación del misterio de la Segunda Venida 
del Señor; del misterio del Sexto Sello, de la Séptima Trompeta; 
lo cual ya la Iglesia tiene un conocimiento bastante claro del 
cumplimiento del Séptimo Sello, que es para la Iglesia la Venida 
del Señor.
 Y para el pueblo hebreo son los ministerios de Moisés y 
Elías, que es la Séptima Trompeta, el Sexto Sello, esos Dos 
Olivos que están delante de la presencia de Dios; representado 
en los ministerios de Moisés y Elías, allá representado en el 
Arcángel Miguel y Gabriel.

[Dr. José B. Pérez] Ahora sigue diciendo, página 457 [Los 
Sellos]:

 97. Hubo millones en la Palestina en el tiempo de la 
profecía de Elías, y hubo siete mil salvos de entre esos 
millones. Ahora, según la elección, cuando millones 
de judíos están congregándose en su patria (ya que es 
una nación), habrá millones; pero solamente 144.000 
escogidos serán llevados. Ellos oirán el Mensaje.

[JBP] Si lo van a oír, hay un instrumento en la Tierra por el cual 
estará hablando esa Palabra, ese Mensaje, y ellos escucharán. 
“Porque no hará nada el Señor, sin que antes revele Sus 
secretos a Sus siervos Sus profetas”1.

1 Amós 3:7
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 Y como nación, para que esa Escritura se cumpla, de la 
cual él nos habló en “EL SEXTO SELLO”, en donde nos dijo que 
serían sellados antes de comenzar la gran tribulación; eso nos 
muestra que con los líderes es que hay una Obra muy pero que 
muy importante, de la cual no se habla abiertamente de cómo 
es que el pueblo hebreo va a recibir al Señor en Su Segunda 
Venida.
 Ellos van a verlo y lo van a recibir. Ahí estaremos viendo 
esas Escrituras cumpliéndose en una manera y en una forma en 
donde, de un momento a otro, quedan sellados esos 144.000; 
y durante la gran tribulación viene a cumplirse plenamente esa 
Escritura; de lo cual no se habla para que no se adelante nadie 
y sea de estorbo a lo que Dios está llevando a cabo en este 
tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] Porque en la página 359 él nos dijo [Los 
Sellos]:

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos 
son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido 
tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por 
fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de 
ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también 
lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación. ¡Cuán hermoso! Estos dos profetas predicarán 
como Juan el Bautista, y les dirán: “El Reino de los 
Cielos está a la mano. ¡ISRAEL, ARREPIÉNTANSE!”. 
¿Arrepiéntanse de qué? “Arrepiéntanse de sus pecados y 
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SEMANAS DE DANIEL” dijo24: [WMB] “No fallará ni por un 
minuto”. Creo que es un minuto, dice. “No fallará (o) ni por un 
segundo”, o “un minuto”. ¿Ve? Porque todo está ya en ese 
Plano Divino.
 Bueno, ¿el tema? “EL SIGNIFICADO PROFÉTICO DE 
LAS SEÑALES”. Hoy martes, 9 de abril, de este año 2024.
 Saludo a todos los ministros y hermanos que se estarán 
reuniendo hoy, y en estos días; y pueden colocar este audio 
para esas reuniones (siempre me piden saludos y audio), y ahí 
aprovechan de una vez y escudriñan todo lo que fue hablado. Y 
busquen en los mensajes del hermano Branham esas citas que 
se citaron así de memoria, para que tengan el cuadro claro de 
todo lo que Dios está cumpliendo en este tiempo y no se nos 
pasen por alto esas promesas.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

24 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 29, párr. 111 (LGCC)
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 93. Ahora, concerniente a estos judíos, así como hubo 
reliquias por la elección en los días del primer ministerio 
de Elías a los judíos, tiempo en el cual hubo siete mil 
creyentes guardados por la mano de Dios; entonces ahora 
en este tiempo venidero, cuando habrá esta reliquia, habrá 
144.000, según la ELECCIÓN, que creerán el Mensaje.

[JBP] Escribe: [WSS] «Las reliquias: 144.000».

 94. Ahora, usted discutirá diciendo: “Pues hermano, yo 
no estoy muy de acuerdo con eso de la elección. Yo nunca 
lo he leído así”.
 95. Bien, vamos a ver si es así o no. Abramos la Biblia 
en el capítulo 24 de Mateo:
 Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, y 
juntarán sus escogidos de los cuatro vientos, de un cabo 
del cielo hasta el otro.

Mateo 24:31
 96. Los escogidos (elegidos) saldrán. ¿Cuándo? 
Durante el tiempo de la gran tribulación. Dios llamará 
a Sus escogidos —los judíos— durante ese tiempo. La 
Biblia lo enseña y también Pablo habla acerca de ello. 
Según la elección habrá 144.000 creyendo el Mensaje, los 
cuales saldrán, literalmente, de millones y millones que 
habrá en ese tiempo.

[JBP] Ahora, recuerden que Israel recibe el Mensaje como 
nación, y los gentiles como individuo.
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 Apocalipsis 7:1
 1 Después de esto vi a cuatro ángeles en pie sobre 
los cuatro ángulos de la tierra, que detenían los cuatro 
vientos de la tierra, para que no soplase viento alguno 
sobre la tierra, ni sobre el mar, ni sobre ningún árbol.

[JBP] Están deteniendo la Tercera Guerra Mundial.

 2 Vi también a otro ángel que subía de donde sale el 
sol, y tenía el sello del Dios vivo; y clamó a gran voz a los 
cuatro ángeles, a quienes se les había dado el poder de 
hacer daño a la tierra y al mar,
 3 diciendo: No hagáis daño a la tierra, ni al mar, ni a 
los árboles, hasta que hayamos sellado en sus frentes a 
los siervos de nuestro Dios.

[JBP] Que sean desviados e interceptados estos ataques de 
Irán, y que no toquen a Israel, el Hijo Primogénito de Dios como 
nación.
 Que Dios guarde a Israel, y sea hecha esa labor de sellar 
a esos 144�000 antes que los juicios divinos caigan sobre la 
Tierra�
 Y que Dios obre en todo esto en estos días, y que entre 
ese Ejército que está de parte de Israel: el Ejército del 
Arcángel Miguel y el Ejército del Arcángel Gabriel, en favor 
de Israel� Que el Eterno guarde a Israel�

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden que se repetirá nuevamente 
lo que ocurrió en el Holocausto; y además de los 144.000, habrá 
miles de personas que morirán también.
 En la página 457 del libro de Los Sellos nos dice…; 456 
abajo, empecemos desde allí, dice [PÁG. 456]:

TEMA

El Ángel diferente
a los demás con el 

Séptimo Sello velado 
en carne humana

Jueves, 11 de abril de 2024
Cayey, Puerto Rico



Sábado, 13 de abril de 2024
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Israel, el reloj de Dios
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los ministros, hermanos y hermanas 
en los diferentes países.
 Hoy sábado 13 de abril de este año 2024, hemos estado 
viendo en las noticias —los que han estado viendo las noticias—, 
de ese ataque que ha sido enviado por Irán, en donde ha enviado 
drones, diferentes ataques aéreos, los cuales, según la noticia, 
estarían llegando dentro de una hora, hora y media o dos horas.
 Y conscientes de que siempre el pueblo hebreo ha estado 
en estas guerras…; porque vean, la mecha siempre es allá en 
el Medio Oriente. Y sabemos que de un momento a otro se 
va a desatar esa Tercera Guerra Mundial; pero para que eso 
ocurra, ya la Iglesia-Novia, cuando ya eso esté ocurriendo en 
esa escala, ya estaremos en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Y hay una promesa para Israel, en donde será restaurado 
el Trono de David; para lo cual hay una serie de eventos que 
estarán llevándose a cabo en este cambio de reino, del reino de 
los gentiles al Reino del Mesías-Príncipe.
 E Israel, hay 144.000 que son las reliquias, los cuales tienen 
que ser sellados antes de comenzar la gran tribulación.
 Para lo cual, en Apocalipsis, capítulo 7, nos habla:



Jueves, 11 de abril de 2024
Cayey, Puerto Rico

El Ángel diferente a los demás con el Séptimo Sello
velado en carne humana
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches a todos los ministros, hermanos y hermanas 
de los diferentes países, hoy 10 de abril de este año 2024; que 
ya mismo va a ser 11 de abril, porque son las… (vamos a ver, 
son las ¿qué?) son las 11:51; o sea que ya mismo van a ser 
las 12:00, ya pasar para el 11; aunque conforme al calendario 
hebreo ya estamos en el día 11.
 Para todos los hermanos que nos están viendo y escuchando 
a través del satélite Amazonas e internet; y también de todos 
los diferentes medios de internet, y Telegram, y por todos los 
medios que estas palabras estarán siendo vistas, oídas y leídas.
 • Hoy nos encontramos acá, en el lado oeste, en esta 
parte de la construcción, en donde estamos llevando a cabo 
la edificación del edificio y el cuarto de máquinas, en donde 
van las bombas y los tanques presurizados de agua; y acá, en 
este piso que estaremos vertiendo en esta madrugada, donde 
van a ser colocados de 3 a 4 tanques de agua; y lleva, pues, 
las especificaciones correspondientes para el soporte de los 
tanques que van a ser colocados aquí.
 Se estarán vertiendo unas 220 por ahí, 220 yardas de 
hormigón. Así que empezamos tempranito, para que así ya para 
las 6:00 de la mañana (vamos a decir), ya amaneciendo, esté ya 
el piso tirado.
 En un mensaje… (y aprovechando en lo que llega el primer 
camión), en un mensaje que nos predicó… Aprovechando que 
estamos acá grabando en video, pues de una vez vamos a leer 
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aquí, a mostrar algo muy importante. Nos dice nuestro hermano 
William [EDITADO MBM]:

LA APERTURA DEL SÉPTIMO SELLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 28 de abril de 1991
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Por eso los Siete Truenos no emitieron sus voces en 
el Cielo, porque si emiten sus voces en el Cielo entonces 
era abierto en el Cielo ese gran misterio y era dado a 
conocer; pero aunque fue abierto el Séptimo Sello, el gran 
misterio contenido en el Séptimo Sello no fue revelado, 
no fue manifestado; por eso encontramos que dice: “Hubo 
silencio en el Cielo por media hora”1.
 Ellos vieron pero quedaron en silencio. Como también 
lo vio el séptimo mensajero de la edad de la Iglesia gentil, 
pero le fue dicho: “Tú no le dirás esto a nadie”: el gran 
misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Venida del 
Señor revelándose en el fin del tiempo, en el cumplimiento 
de Su Venida como el León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores, realizando esa Tercera 
Etapa, hablando la Palabra para producir todo lo que fue 
prometido a los hijos de Dios.

[JBP] Para conocer el misterio del Séptimo Sello, conocer el 
misterio de la Venida del Señor, es ver el velo de carne, el 
instrumento, en el cual Él estaría llevando a cabo el cumplimiento 
del Séptimo Sello.
 Y para identificar ese instrumento tiene que ser abierto el 

1 Apocalipsis 8:1

TEMA

Israel,
el reloj de Dios

Sábado, 13 de abril de 2024
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
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Séptimo Sello. Y como el Séptimo Sello es la Venida del Señor, 
fue abierto en el Cielo pero no hubo movimiento en el Cielo, todo 
quedó en silencio; porque si identificaban qué era el Séptimo 
Sello… ¡La identificación de conocer el Séptimo Sello era ver el 
instrumento!, ese era el misterio; porque era por medio de ese 
instrumento que Dios iba a darle a Sus hijos la Fe de Rapto.
 Era tan importante mantener ese secreto, porque en el 
Edén eso fue lo que el diablo se opuso para que los hijos de 
Dios no vivieran eternamente; o sea, el diablo se interpuso…; 
que para todo eso sabemos que había un propósito, porque ahí 
Dios estaba mostrando que Él para desplegar ese Dios, que era 
objeto de adoración, pues sabemos todo lo que ocurrió en la 
caída para que Dios entonces desplegara misericordia, amor, 
Su gracia derramada a Sus hijos, y todas esas cosas.
 Pero vean, el diablo sabía que si Adán pasaba la prueba y 
era adoptado: no moriría, no caería de la vida eterna, y no podría 
el diablo meterse a la raza humana. Como él no es creador, 
¿pues cómo lo iba a hacer? Pues a través de la serpiente; y ahí 
logró mezclar la raza, y se introdujo ahí la raza de la serpiente.
 Ahora, Eva era una muchacha joven, tierna. De María, dice 
el hermano Branham que tenía 15 años; de Eva, hay un lugar 
que (si mal no recuerdo) habla que era jovencita2.

2 [Estudio Bíblico #298, 2023/abr/14-2 (viernes), pág. 24 (f), pág. 174 
(T2)]: 1993-07-11-2 “La enseñanza del verdadero Maestro”: [WSS] 
¿Vieron ustedes algo que no habíamos hablado nunca, algo que en 
ningún otro tiempo (que yo recuerde) había sido dado a conocer? ¿No 
se dieron cuenta de algo que fue dicho del Génesis? Que cuando Dios 
hizo a Adán y a Eva, lo que hizo fue un joven primero y después una 
jovencita.
 Por eso es que cuando todos nosotros regresemos a la vida eterna 
seremos jovencitos de 18 a 21 años; seremos restaurados a todo lo que 
se perdió en la caída; seremos restaurados a jóvenes: jóvenes con vida 
eterna, con cuerpos eternos, en la flor de la juventud, de 18 a 21 años.
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 Pero miren, el Espíritu Santo usa a María, que estaba 
desposada de José; y es la edad en donde Dios escogió para 
engendrar allí —por medio del Espíritu Santo— ese cuerpo, que 
fue creado célula sobre célula, y fue creado Jesús3.
 O sea que esa edad de joven es donde…, vean, es la más 
difícil para los jóvenes; es la edad en donde está el corazón tan 
tierno, y cualquiera puede llenar ese vacío que hay de amor.
 Por eso es importante encaminar los hijos por el camino del 
Señor, y que sea Él el que reine allí; que reciban las bendiciones 
al recibir la Obra y todo lo que Dios está llevando a cabo en el 
tiempo en que la persona está viviendo. Porque si no, el trono 
entonces, que es el alma, lo agarra el enemigo, y la persona se 
enamora del mundo y de las cosas del mundo, y se envuelve 
en las cosas del mundo; cuando debe ser engendrada ahí la 
Palabra, para que produzca los frutos de esa Palabra que ha 
sido colocada en el corazón.
 Y la Palabra que fue hablada sobre María produjo ese 
cuerpo.
 La palabra que cualquier persona puede hablarle a un 
hijo de Dios, alguien del mundo, y le habla a una persona, a 
una joven, que está tierna; si ella deja que entre y penetre esa 
palabra, puede engendrarle ahí una mala semilla, lo cual va a 
producir malos frutos.
 Por eso él escribe4: [WSS] «No hagan yugos desiguales bajo 
ninguna ni por ninguna circunstancia». Debemos de cuidarnos, 
cuidar a nuestros niños, nuestros jóvenes, que no dejemos que 
eso ocurra.
 Y… Ahí nos desviamos un poquito del tema, pero eso 

3 San Lucas 1:26-31
4 Estudio Bíblico #277, 2023/ene/29 (domingo), pág. 14 (f), pág. 126 
(T5): [WSS] «Ningún creyente debe casarse con una incrédula (bajo 
ninguna circunstancia). – Creyentes con creyentes».
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RECLAMO CON UN NOMBRE NUEVO”.
 Ahí hay como cuatro temas en este. Por ejemplo:
 • “El Yo Soy”: pues el Dios Creador de los Cielos y de la 
Tierra.
 • “El Hijo de David”: pues como viene para sentarse en el 
Trono de David, viene con ese título también, de Hijo de David.
 • “La Obra de Reclamo” - “En la Obra de Reclamo”: pues la 
Obra que Él está llevando a cabo: haciendo esa separación, esa 
segregación; reuniendo, llevando a cabo esa Cosecha; vean, 
para preparar los escogidos de Dios para ser transformados y 
raptados.
 • Y “con un Nombre Nuevo”: pues con el Nombre que Él está 
llevando a cabo esa Obra; el Nombre el cual tiene que ver con 
esa labor.
 “EL YO SOY, EL HIJO DE DAVID, EN LA OBRA DE 
RECLAMO CON UN NOMBRE NUEVO”�
 Que Dios les bendiga y les guarde; continúen pasando un 
día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 Y hasta mañana, Dios mediante, en donde esperamos que 
Dios nos hable todo lo correspondiente al tema de mañana, 
el cual es: “EL ESPÍRITU DE DIOS Y EL ESPÍRITU DEL 
ANTICRISTO”.
 Hoy hemos visto este tema: “EL YO SOY, EL HIJO DE 
DAVID, EN LA OBRA DE RECLAMO CON UN NOMBRE 
NUEVO”.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades. Y ahí escribe, 
abajo de eso, escribe: [WSS] «Se reflejó en las 7 edades en 
los 7 ángeles».

 237 “El que era…”. En cuanto Juan lo vio por primera 
vez, dijo: “El que era, que es, y que ha de venir, el Dios 
Todopoderoso, la creación de Dios, el Alfa, la Omega, el 
principio y el fin”. Esa es la verdadera Luz que debe ser 
reflejada. ¿Lo ven?

[JBP] Vean, fue reflejado en los siete mensajeros de las edades 
el Yo soY.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo (retorno acá, al mensaje del 
hermano William) [“EL VENCEDOR SENTÁNDOSE EN EL 
TRONO DE DAVID —Introducción—”]:

 [WSS] … eso es: añadiendo a Su Iglesia los que han 
de ser salvos en cada edad; hasta que en el Día Postrero, 
al llegar a la Edad de Piedra Angular, será paralelo a la 
Primera Venida de Cristo para llevar a cabo la Obra de 
Reclamo, de todo lo que Él ha redimido con Su Sangre 
preciosa.

[JBP] Vean, para llevar a cabo la Obra de Reclamo. Así como 
llevó a cabo la Obra de Redención, Jesús en Su ministerio, tiene 
que haber una Obra para Él llevar a cabo en este tiempo final; 
porque será paralelo en todo.
 Hemos visto este tema, así por encima, de: “EL YO SOY, 
EL HIJO DE DAVID, EN LA OBRA DE RECLAMO”. Y podemos 
colocarle: “CON UN NOMBRE NUEVO”.
 Sería: “EL YO SOY, EL HIJO DE DAVID, EN LA OBRA DE 
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podemos hablarlo luego, más adelante, más abiertamente, de 
todo eso. Pero miren, dice, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA APERTURA DEL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] Ellos vieron pero quedaron en silencio. Como 
también lo vio el séptimo mensajero de la edad de la 
Iglesia gentil, pero le fue dicho: “Tú no le dirás esto a 
nadie”: el gran misterio del Séptimo Sello, el misterio de 
la Venida del Señor revelándose en el fin del tiempo, en el 
cumplimiento de Su Venida como el León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, realizando 
esa Tercera Etapa, hablando la Palabra para producir todo 
lo que fue prometido a los hijos de Dios.

[JBP] Ahí nos detuvimos.
 Vean que es por la Palabra hablada, ¿para producir qué? 
Para producir cuerpos eternos y glorificados; para eso es la 
Segunda Venida. La Primera Venida fue para producir cuerpos 
teofánicos. Siempre hay un nacimiento.
 Ahora, miren, sigue diciendo:

 [WSS] Por eso encontramos que en la Visión de 
la Carpa él vio esta Tercera Etapa llevándose a cabo; y 
dice que él estaba de frente, mirando hacia adelante. Él 
estaba, por ejemplo, donde están ustedes, mirando hacia la 
plataforma; y miró hacia su izquierda y vio un lugar allí. Y 
él recibió, de parte de Dios, la revelación que allí sería la 
Tercera Etapa, allí estaría el Pilar de Fuego manifestado.

 [JBP] Él estando… allá atrás está el este; y él estaba así 
parado, mirando hacia el oeste; y a la izquierda estaba ese 
cuartito allí; y le fue revelado que ahí sería cumplida la Tercera 
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Etapa.
 Ahora, uno dice: “Un cuartito de madera, allí se cumple la 
Tercera Etapa”. Recuerden que Dios siempre obra por medio 
de Su instrumento, de un velo de carne. Por lo tanto, esa es la 
oficina de ese que estaría ministrando en ese auditorio, en esa 
Gran Carpa Catedral, en ese lugar que él fue colocado allí; por 
consiguiente, la Tercera Etapa está en ese instrumento, que es 
la boca de Dios.
  Y él ahora dice:

 [WSS] Y también cuando él subió a la constelación de 
los siete ángeles, él dice que lo subieron, y él allí estaba 
entre ellos; y dice que aquellos ángeles que estaban en esa 
constelación eran los ángeles de la Iglesia.
 Pero vean ustedes, él dice que subió y vio siete ángeles; 
pero vemos que él no estaba contándose. Pero si usted 
examina, usted ve ocho ángeles.
 Y él dijo: “Uno de ellos era muy sobresaliente, 
era diferente a los demás: tenía Sus alas grandes y 
puntiagudas. Y yo estando mirándolo a él, el cual estaba a 
mi izquierda… Yo mirándolo a él, él estaba en el occidente 
mirando hacia el oriente”. El séptimo mensajero mirando 
hacia el occidente lo veía a él mirando hacia el oriente.
 Por ejemplo, ustedes están en el oriente; y yo estoy acá 
al occidente ([JBP] él estaba predicando hacia allá). Ustedes, 
si miran hacia mí, están mirando hacia el occidente, porque 
el occidente está acá. Y yo mirando hacia ustedes y estoy 
mirando hacia el oriente, hacia el este.
 Ahora vean, él dice: “Era el que estaba a mi izquierda”. 
Y en la Visión de la Carpa, él dice que estaba a su 
izquierda…
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se interpreta en realidad como un “mensajero”. Y vemos 
que hay siete ángeles de las siete iglesias… (y no ahora…) 
a través de las edades de la iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en el mensaje: “EL VENCEDOR SENTÁNDOSE EN 
EL TRONO DE DAVID”, donde nos detuvimos:

 [WSS] Y para el Día Postrero ya ha venido el precursor 
de la Segunda Venida de Cristo, el precursor de aquel en 
el cual estará Cristo en Espíritu Santo, así como estuvo en 
cada mensajero, así como estuvo en los apóstoles, y estuvo 
hablando por medio de cada mensajero, Cristo en Espíritu 
Santo, hablando Su Palabra y añadiendo a Su Iglesia los 
que están escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida del 
Cordero…

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el libro de “LAS EDADES” sin 
editar19, en la página 615, allí nos dice (es el párrafo 236):

 236 Se refleja aquí adentro como el “YO SOY”, no el 
“yo era” ([JBP] escribe ahí): [WSS] 
«Yo Soy». No tres o cuatro diferentes 
personas, sino Dios sentado allí 
adentro reflejándose a Sí mismo a 
cada una de esas iglesias. Miren allá 
atrás y vean lo que ellas hicieron, 
(acabamos de pasar por la historia), 
ellos lo reflejaron como Él era, como 
Él es, y como Él siempre será.

19 La Revelación de Jesucristo, pág. 615 (Branham.org: 61-0108 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, párrs. 230-231)
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le nacería —lo cual es tipo y figura de la Segunda Venida del 
Señor—, el Ángel le dice18: [WMB] “Le vas a poner por nombre 
José”.
 Y ese Ángel también ha tenido que ver con lo correspondiente 
al cumplimiento de ese ministerio, de ese instrumento, el cual le 
nacería a la virgen María actualizada: Su Iglesia-Novia, y sería 
un miembro de la Iglesia.
 Ahora, vean que todo eso es ese Pilar de Fuego; es el 
mismo Yo soY que le apareció a Moisés, es el Yo soY ahí en el 
tiempo de Jesús, es el Yo soY en las edades, es el Yo soY hoy.
 Sigue diciendo:

 1260 - [19] Él es el que va a decir cuál es cierto y cuál 
es erróneo. Dios dijo que Él enviará Sus Ángeles en los 
últimos tiempos. No ángeles aquí abajo, sino Ángeles en 
el último tiempo, y reuniría.

[JBP] Ahí está esa labor, que, además de separar el trigo y la 
cizaña, quién es cierto y quién es erróneo, también está llevando 
a cabo esa Obra de reunir: de colocarlos en la Edad de la Piedra 
Angular; el “sube acá” de Apocalipsis 4.

 1260 - “[19] Sabemos que esto es el tiempo venidero de 
cosecha ahora ([JBP] ahí está la Cosecha). Ahora, un ángel 
es en realidad interpretado un ‘mensajero’. Y vemos que 
hay siete ángeles de las siete iglesias… y no ahora… a 
través de las edades de la Iglesia”.

 1260 - [19] Sabemos que este es el tiempo de la cosecha 
que viene ahora ([JBP] ahí está la Cosecha). Ahora, un ángel 

18 [Citas, pág. 164, párr. 1462: 65-1126 “Obras es la fe expresada”, 
párrs. 239-240, 243, 277-280] [Compilación, págs. 105-106]
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 [JBP] Ahora, ya ven dónde está el Ángel que era diferente a 
los demás: en una Gran Carpa Catedral está a la izquierda. ¿Y 
qué está a la izquierda? Un cuartito.
 ¿Y qué está en el cuart-…? ¿Qué es ese cuartito? Es una 
oficina. ¿Y qué se supone que esté en una oficina? Pues alguien 
estudiando, alguien recibiendo de parte de Dios lo que va a 
hablar, lo que va a predicar; porque es un lugar de Enseñanza.
 Él dijo: [WSS] “En la Carpa será la Enseñanza dada a Sus 
hijos, donde ellos estarían recibiendo la Fe de Rapto”.

 [WSS] Y en la Visión de la Carpa él dice que estaba 
a su izquierda… Dice: “Yo estando parado allá, mirando 
hacia la plataforma, él estaba a mi izquierda (que sería 
entonces la derecha del predicador)”. Y así también el 
Ángel que le apareció en esa constelación.
 Ahora, él dice: “Ese es el Ángel que tiene el Séptimo 
Sello”. Y el Séptimo Sello es la Segunda Venida del Señor. 
Uno de esos ángeles es el Ángel con el Sello del Dios 
vivo, el Ángel que aparece en el fin del tiempo mirando 
hacia el este (con su mirada puesta en Israel), pero parado 
en el occidente.

[JBP] La mirada que tiene ese instrumento es hacia el oriente.
 La mirada que tenía puesta José era a Benjamín; siempre 
preguntaba por él: “¿Dónde está mi hermanito?, ¿dónde está mi 
hermano?, ¿vive?”. Como él decía…, después preguntó: “¿Vive 
mi padre?”5, pero él estaba pendiente a Benjamín.
 Vean que cuando llega Benjamín, que se lo traen, ahí ya 
para él todo fue gozo. Él se fue, él salió de la presencia y se fue 

5 Génesis 45:3
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a un rincón a llorar; luego se compuso6; ¡porque es un humano! 
La Segunda Venida ¡se cumple en un humano!, que padece, 
que siente.
 Y él, cuando ve a su pequeño Benjamín —que son mis 
hermanos, son los 144.000—… Cuando él lo vea… Vean que 
allí dice que José se echó a llorar en el cuello de Benjamín; 
y dice que Benjamín… búscalo si dice que Benjamín se echó 
también a llorar en su cuello. Y a los hermanos, no dice que fue 
a su cuello. Ahí hay una confianza más de familia, más de tú a 
tú, más de sangre.
 Recuerden que los 144.000 están escritos en el Libro de la 
Vida del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] Ahora… (Búscalo ahí). Génesis 45, verso 
10, dice:

 Génesis 45:10
 10 Habitarás en la tierra de Gosén, y estarás cerca de 
mí, tú y tus hijos, y los hijos de tus hijos, tus ganados y tus 
vacas, y todo lo que tienes.

[JBP] Está hablándole ahí a todos, sus hermanos por parte de 
padre, y estaba Benjamín allí.

 11 Y allí te alimentaré, pues aún quedan cinco años de 
hambre,

[JBP] Ahora vean ustedes algo aquí: habían pasado dos años 
ya; habían pasado dos años ya, de esa escasez de siete años.
 Y vean ustedes, como a mitad del 2022, ya después de 

6 Génesis 43:29-31
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luego se fue; pero vean ustedes que Él no dejó de obrar.
 Él entonces viene en esa Columna de Fuego; la cual vimos 
allí que Jesús es esa Columna de Fuego, es ese Pilar de Fuego; 
el cual en la Visión de la Carpa vemos hablándole a alguien más 
arriba de donde él estaba —o sea, a un profeta—; en donde 
la Columna de Fuego, el Pilar de Fuego, estaría llevando a 
cabo en medio de la Iglesia, en una Gran Carpa Catedral, el 
cumplimiento del Séptimo Sello.

 1260 - [19] Un Ángel viene para traer la separación, la 
segregación entre lo cierto y lo erróneo. Y nadie puede 
hacer eso sino el Ángel del Señor.

[JBP] Ahora vean, el Ángel del Señor tiene que tener un velo de 
carne; pero si ese velo de carne se va, usa otro velo de carne. 
Así ha sido en todas las edades.
 Pero vean ustedes que para llevar a cabo esa Obra de 
Reclamo y esa separación, cuando se hace carne viene con un 
Nombre Nuevo. Y ahí vemos a Elías con un nombre nuevo, a 
Moisés con un nombre nuevo y a Jesús con un nombre nuevo.
 Y él, o sea, ese Arcángel Gabriel, ha estado colocándole 
el nombre, vean, a diferentes seres humanos desde el Antiguo 
Testamento (donde lo vimos hace unos minutos atrás). Vean, 
le dijo a Abraham que le pusiera por nombre Isaac a su hijo. Lo 
vemos en Juan: le dijo al sacerdote Zacarías que a su hijo le 
pusiera por nombre Juan. A José y María, vean, le dijo a María 
que le pusiera por nombre Jesús; y luego a José se lo dijo: “Le 
vas a poner por nombre Jesús, se llamará Jesús”17.
 Y así es que ese Ángel, también en el tiempo en donde el 
hermano Branham está relatando… en el relato de ese hijo que 

17 San Mateo 1:21
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[JBP] O sea, Él no dependía de ninguna de las edades de la 
Iglesia con su mensajero para hacer esa separación.

 1260 - [19] Él dijo: “Él envía a Sus Ángeles para 
separarlos”.

[JBP] Si no los separó en las edades, pues tiene que ser más 
adelante. Ni [en] la primera, segunda, tercera, cuarta, quinta, 
sexta o séptima edad, no hizo esa separación; porque Él no 
podía depender de ninguna de esas iglesias, porque no estaban 
los ministerios de Moisés y Elías.
 Entonces, ¿dónde es que lleva a cabo esa separación? 
Tampoco en el tiempo de la brecha ahí, en donde Él colocó: 
[WMB] “El Espíritu Santo”, o: [WMB] “Espíritu Santo”; vean, 
tampoco llevó a cabo la Obra allí, esa Obra de separación.

 1260 - [19] Él dijo: “Él envía a Sus Ángeles para 
separarlos”. Un Ángel viene para traer la separación…

[JBP] Ahora vean, este Ángel, ya identificamos que en la 
manifestación, en una de las manifestaciones de ese Ángel, en 
donde el hermano Branham dice: [WMB] “Cuando este Espíritu 
Santo que tenemos (¡ahí está el Ángel!) llegue a encarnarse, el 
que está en nuestro medio ahora mismo…”16.
 Ahora vean, todo eso, cuando Él lo cumple en este tiempo 
final, ese es el misterio del Séptimo Sello.
 Vean ustedes que allí le habló a la virgen María. Acá, ese 
mismo Ángel le habla a la virgen María, que es la Iglesia-Novia. 
Vean, estuvo en ese velo de carne hablándole a Su Iglesia, 
guardando todo ese ministerio, cuidando todo ese ministerio; y 

16 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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Semana Santa se estaba viendo más claro todo; y entre abril 
y junio, por ahí, ya Dios estaba abriendo más y más el cuadro. 
Y estamos en un ciclo paralelo, en donde se van a estar 
cumpliendo alrededor de dos años.
 Recuerden que José es tipo perfecto de Cristo, de Su 
Primera y Su Segunda Venida. Por lo tanto, algo hay ahí que va 
a estar ocurriendo en estos días, muy pero que muy importante; 
porque ellos son advertidos mucho antes; porque si no, mira lo 
que les puede pasar (creo que es aquí mismo)…
 • (¿Puedes grabar para allá?, que acaban de llegar los 
camiones). Ya vamos a estar vertiendo…; como no hay que… 
es tan hondo la profundidad, que se va a vaciar corrido. Ya 
cuando vengan los demás, que va a seguir llenándose la parte 
de arriba, pues ya ahí nos movemos para allá; mientras tanto 
estamos aprovechando aquí.
 Ahora descargan ese camión y viene el otro. Y por lo menos 
las primeras 100 yardas vamos a estar tirándolas directo; luego 
esa grúa que ustedes ven ahí es la que vamos a utilizar para 
toda la parte del centro del piso.
 • Bueno, miren, dice:

 Génesis 45:11
 11 … [porque] pues aún quedan cinco años de hambre, 
para que no perezcas de pobreza tú y tu casa, y todo lo 
que tienes.
 12 He aquí, vuestros ojos ven, y los ojos de mi hermano 
Benjamín, que mi boca os habla.
 13 Haréis, pues, saber a mi padre toda mi gloria en 
Egipto, y todo lo que habéis visto; y daos prisa, y traed a 
mi padre acá.
 14 Y se echó sobre el cuello de Benjamín su hermano, 
y lloró; y también Benjamín lloró sobre su cuello ([JBP] 
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¿Ve?).
 15 Y besó a todos sus hermanos, y lloró sobre ellos 
([JBP] pero no dice que lloró sobre su cuello); y después sus 
hermanos hablaron con él.

[JBP] Ahora, no sé si aquí también es que dice que “si no, iban 
a perecer” (o ahí mismo, más arribita, vamos a ver; más arribita, 
aquí mismo era, aquí mismo lo que leímos); en donde la única 
esperanza para el mundo… Por supuesto, en “el mundo” está 
(¿qué?) la Novia, las fatuas, los incrédulos y los 144.000.
 La única esperanza para la Novia es la Segunda Venida del 
Señor, como también para las fatuas. Son vírgenes, pero que 
no fueron purificadas, vean, y ellas mismas entonces tienen que 
pasar por la gran tribulación.
 No aceptarían el cumplimiento del Séptimo Sello (las que 
están dentro); porque en el libro de Los Sellos él dice que 
[WMB] unas, o fueron engañadas por esos falsos ungidos, 
falsos profetas, y otras porque no tuvieron la oportunidad de 
conocer el Mensaje7.
 O sea que ahí hay, dentro de ese grupo de las fatuas, hay 
unos que —por una causa o por otra— no recibieron la Venida 
del Señor cuando tenían que recibirla; por eso, al no aceptar el 
cumplimiento de la Segunda Venida, no aceptan entonces esa 
Obra de purificación que va a ser para ellas.
 Los escogidos… Por eso él decía8: [WSS] “Si no, ustedes 
tendrían que pasar por la tribulación”. ¡Pues claro! Porque el 
Séptimo Sello, al no ser abierto…, que estaba listo allí para ser 

7 Los Sellos, pág. 481, párr. 191
8 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
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Escrituras”14.
 ¿Y qué es lo que dice la Escritura? Vean que Él dice que en 
el fin del tiempo enviaría los Ángeles Segadores.
 Eso no había ocurrido en las edades, no había ocurrido en 
el tiempo de las Buenas Nuevas de nuestro hermano William; 
de lo cual muchos dicen: “Pero si él venía hablando de unidad, 
de amor; él no viene peleando con nadie. Ese es el ángel 
mensajero que no viene discutiendo con nadie”. ¡Pues claro!, 
porque en él no se iba a cumplir la Obra de Reclamo, en él no 
se iba a cumplir la separación, la segregación; de lo cual estaría 
llevando a cabo el instrumento que tendría esos ministerios; por 
eso es que él no llevó a cabo esa labor.
 No iba a encontrar usted en él esa labor siendo realizada. 
“Él no venía a discutiendo con nadie”. ¡Pues claro que no!; 
porque él, vean ustedes, no iba a llevar a cabo esa labor.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, los Ángeles Ministradores, los 
Ángeles, que son los ministerios de Moisés y Elías… Miren, en 
la página 141, párrafo 1260, nos dice [Citas]:

 126015 - 19 Noten en el verso 41 [Mateo 13], los dos 
también muy parecidos; tan parecidos en los últimos 
días hasta que Él no podía depender de alguna iglesia 
determinada para separarlos; digamos, la metodista o la 
bautista o los pentecostales, para separarlos.

14 San Juan 5:39
15 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación, pág. 147] [Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 
2022/jul/30 (sábado), págs. 16-17 (f), págs. 222-223 (T3) / Estudio “Un 
Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 12-13 (f), págs. 
80-81 (T1) / Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), págs. 29-30 
(f), págs. 175-176 (T3)]
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el tal debe de ir al infierno”12.

 [61]. Ellos saben que tiene que ser Dios en ellos haciendo 
las obras, cumpliendo Su propia Palabra. Él no completó 
toda Su Obra cuando estaba aquí en Su ministerio terrestre, 
así que ahora obra en y por medio de la Novia. Ella sabe 
eso, porque no era el tiempo para hacer ciertas cosas que 
ahora tiene que hacer; pero Él ahora cumplirá por medio 
de la Novia aquella Obra ([JBP] y 
escribe): [WSS] «León» que dejó 
para este tiempo en particular.

[JBP] Si Él está llevando a cabo algo en este tiempo, que fue 
lo que precursó el reverendo William Branham, y es algo que 
el pueblo estaba necesitando, porque dice que: [WMB] “Se 
necesitarán esos Siete Truenos para despertarla”13, ¡pues lo 
que están viendo los escogidos de Dios es el cumplimiento de 
lo que fue prometido!
 Y las personas que ven todo lo que Dios está haciendo, y 
dicen: “Pero… pero ¿qué es todo esto?”; ven una segregación 
que está produciendo esa Obra: “Algo hay ahí. Vamos a 
buscar las Escrituras”. De lo cual Jesús lo dijo: “Escudriñad las 

12 [Estudio Bíblico #261, 2022/dic/04 (domingo), pág. 19 (f), pág. 
143 (T1)]: 65-0124 “Dolores de parto”, párr. 197: [WMB] 197 ¡Visiones! 
Noten, para cerrar ahora. Quiero decir esta cosa antes de cerrar: Eso 
es lo que me guía a decir esto. Yo tengo “ASÍ DICE EL SEÑOR”. Si un 
hombre dijera eso, sin… poniéndolo de su propio pensamiento, sería 
un hipócrita y debe ir al infierno por ello. Correcto. Si él tratara de 
conseguir un grupo de gente, buena gente como estas, y engañarlos, él 
sería un demonio en carne humana. - [WSS] «El que diga ASÍ DICE EL 
SEÑOR sin ser profeta: es un hipócrita, y debe ir al infierno».
13  Los Sellos, pág. 212, párr. 104
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abierto, porque él dice que [WMB] se iba a presentar Él mismo9; 
pero la presentación de Él la tenía que hacer Él.
 [WMB] “Este Mensaje introducirá a Jesucristo al mundo”10. 
Y el Mensaje ¿quién lo pondría en circulación? El mismo que 
estaría cumpliendo eso que fue traído.
 Ahora miren, ahí él dice:

 Génesis 45:11
 11 …. quedan cinco años de hambre, para que no 
perezcas de pobreza tú y tu casa, y todo lo que tienes.

[JBP] Ahora, Israel, la única esperanza que hay para Israel es la 
Segunda Venida del Señor.
 Ahora, seguimos aquí… Ya esa es otra línea, de ese 
encuentro con Benjamín. Se ha tenido encuentros con los 
otros hermanos; antes lo tuvo José. Pero hay un encuentro en 
específico con su hermano, hermano de sangre, de padre y de 
madre. Ahí está uniendo ese palo de Judá.
 Ahora, vean cómo se ha estado abriendo el camino para, 
cuando se presente Benjamín: esté su hermano allí. Se ha 
abierto la trayectoria; y Él ha abierto el camino y Él ha preparado 
el camino, ese poderoso Arcángel, y ha estado saludando a sus 
diferentes hermanos por parte de padre, pero no por parte de 
madre: no por parte de la Novia hebrea.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [“LA APERTURA 
DEL SÉPTIMO SELLO”]:

9 [Citas, pág. 59, párr. 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa 
por alto”, párrs. 180-182] [Compilación de extractos “La introducción de 
la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 39]
10 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
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 [WSS] Ahora, él dice: “Ese es el Ángel que tiene el 
Séptimo Sello”. Y el Séptimo Sello es la Segunda Venida 
del Señor. Uno de esos ángeles es el Ángel con el Sello 
del Dios vivo, el Ángel que aparece en el fin del tiempo 
mirando hacia el este (con su mirada puesta en Israel), pero 
parado en el occidente. Es el Ángel que tiene el Séptimo 
Sello.
 Él dijo que era el Ángel más importante, más 
sobresaliente. Él dice: “Todos los ángeles significaron 
mucho; pero este Ángel fue el que más significó para mí”; 
porque es el Ángel que en el fin del tiempo aparece para 
el cumplimiento del Séptimo Sello, para la realización de 
todo el Programa Divino contenido en el Séptimo Sello.

[JBP] Y miren, yo le decía a los muchachos que lo tenía, todo 
esto, desde antier (y ayer Dios me fue dando todo esto; y otras 
cositas por ahí que vamos a ver, si nos da tiempo), para el 
viernes; pero hay que soltar esto rápido, porque ya tenía un 
ardor en el corazón, que hay que hablarlo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en este mensaje nos dice:

[Mensaje de estudio del viernes, 7 de julio, 2023]
ELIAS VENDRÁ ANTES DE
LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 4 de julio de 2014
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 [PÁG. 20] La Espada, la Palabra, el Mensaje. El que 
continuará llevando el Mensaje que precursa la Segunda 
Venida de Cristo, para que todos estén esperando el 
cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo, como dijo 
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[JBP] Vean que Ella sabe; o sea, los escogidos de Dios de 
este tiempo final, ellos saben lo que Dios quiere hacer con esa 
Palabra, lo que Dios está cumpliendo con esa Palabra.

 [60]. Ella lleva a cabo el mandamiento de la Palabra 
en Su Nombre porque ella tiene ASÍ DICE EL SEÑOR. 
Entonces la Palabra es vivificada por el Espíritu, y llega a 
suceder. Así como una simiente que es sembrada y regada, 
llega a la cosecha madura, cumpliendo su propósito.

[JBP] Ahí tienen ya los diferentes escritos, que ya se han 
hablado11 (para seguir aquí). Dice:

 61. Aquellos en la Novia hacen solamente Su voluntad; 
nadie los puede hacer que hagan de otra manera. Si no 
tienen ASÍ DICE EL SEÑOR, se quedan callados.

[JBP] Lo que deben hacer los ministros: si no tienen ASÍ DICE 
EL SEÑOR deben quedarse callados.
 Hay una parte que leímos, que dice que: [WMB] “Aquel que 
diga que tiene ASÍ DICE EL SEÑOR… debe de ir al infierno si 
dice que tiene ASÍ DICE EL SEÑOR y no tiene ASÍ DICE EL 
SEÑOR”. O sea, que es una mentira; que está diciendo que 
es ungido o que tiene un ministerio o algo así. (Después lo 
conseguimos, creo que lo llegamos a leer alguna vez). Dice: 
[WMB] “… y no sea cierto (o sea, que no sea verdad eso; dice), 

11 [Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), págs. 41-42 (f), 
págs. 187-188 (T3): [WSS] «Carpa Catedral». [WSS] «traída a vida, 
a cumplimiento». / Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), pág. 
21 (f), pág. 183 (T4): [WSS] «No hay más muerte». [WSS] «María = la 
Novia». / Estudio Bíblico #370, 2023/dic/22-2 (viernes), págs. 25-26 (f), 
págs. 121-122 (T4): [WSS] «Gabriel». [WSS] «mente». [WSS] «de hoy». 
[WSS] «el Espíritu Santo en y por la Novia obra».]
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[JBP] ¿Ve?, fue un Ángel; porque un ángel es (¿qué?) un 
mensajero.
 ¿Quién nos trajo el Mensaje en este tiempo final? El Ángel 
Gabriel, un ángel mensajero. Por eso él dijo10: [WSS] “He sido 
enviado de la presencia de Dios para traer estas noticias, estas 
Buenas Nuevas; y mientras más rápido las dé, más rápido me 
puedo ir a la Casa de mi Padre celestial”.

¿Ven? Él se estaba identificando como ese mensajero 
para traer esas Buenas Nuevas a la Iglesia, no para llevar a 
cabo la Obra de Reclamo.

 [58]. … pero el mensaje del Ángel fue la Palabra de 
Dios (Isaías 9:6). Él en ese tiempo cumplió todo lo que 
estaba escrito acerca de Él, porque ella aceptó Su Palabra.
 59. Los miembros de la Novia-Virgen le amarán y ellos 
tendrán Sus virtudes, porque Él es su cabeza y todo poder 
le pertenece. Ellos son sujetos a Él, así como los miembros 
de nuestros cuerpos son sujetos a nuestra cabeza.
 60. Note la armonía entre el Padre y el Hijo. Jesús nunca 
hizo nada sin que primeramente le fuese mostrado del Padre 
(Juan 5:19). Esta armonía ahora habría de existir entre el 
Novio y la Novia. Él le enseña a ella Su Palabra de Vida, 
ella la recibe y nunca la duda. Así que nada la puede dañar, 
ni aun la muerte. Porque si la simiente fuere sembrada, el 
agua la traerá de nuevo. Aquí está el secreto de esta cosa: la 
Palabra está en la Novia (así como estuvo en María) ([JBP] 
¿Ven?). La Novia tiene la mente de Cristo porque ella sabe 
lo que Él quiere que se haga con la Palabra.

10 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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Dios a través del reverendo William Branham, que fue el 
precursor de la Segunda Venida de Cristo.
 Que Dios envíe y nos permita ver cuando esté ese que 
recibirá la Espada de dos filos ([JBP] esto fue en el 2014), la 
Palabra…
 [JBP] “Ruego, cuando llegue al río (dice) y me lleguen las 
olas, ruego, Señor, que me permitas pasar esta Espada a otro 
que lleve la Verdad”11.
 Y él escribe en un extracto, en un escrito12: [WSS] «Otro 
que lleva o que llevará el Mensaje», o [WSS] «que sea honesto 
y lleve el Mensaje»13, algo así hay un escrito (lo leímos hace 
poco), pero por ahí.
 [WSS] Que Dios envíe y nos permita ver cuando 
esté ese que recibirá la Espada de dos filos, la Palabra, 
el Mensaje, para continuar adelante el Espíritu Santo 
llevando a cabo Su Obra, hasta que nos transforme en el 
Día Postrero.

 [JBP] Esa es la finalidad de Dios. Por lo tanto, por medio de 
ese instrumento es que Dios transformará los cuerpos de los 
creyentes.
 Tiene que estar el ministerio de ese Ángel en medio de la 

11 Los Sellos, pág. 479, párr. 188
12 [Estudio “La apertura del Séptimo Sello en La Gran Carpa Catedral”, 
2024/feb/28 (miércoles), págs. 56-57 (f), págs. 240-241 (T5): [WSS] «La 
Espada del Rey». [WSS] «Entregar a otro». [WSS] «La Espada del Rey, 
entregarla a otro ¿?».] / [Estudio Bíblico #241, 2022/sep/25 (domingo), 
pág. 19 (f), pág. 121 (T4): [WSS] «la Palabra, la Espada, entregarla a 
otro. Al 5to Elías y 2do Moisés». «Apocalipsis 11:3. San Mateo 24:31».]
13 Plática “Cuando la Novia reconozca su posición, el Rapto 
acontecerá”, 2023/feb/13 (lunes), pág. 15 (f), pág. 205 (T2) / Estudio 
Bíblico #287, 2023/mar/05 (domingo), pág. 24 (f), pág. 176 (T1): [WSS] 
«Después de mí viene otro mensajero». [WSS] «Como pueda entregar 
esta Espada a otro que lleva la Verdad…».
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Iglesia, que es el que tiene el Séptimo Sello, para cumplir esa 
promesa. No puede estar en otra dimensión; tiene que estar en 
la dimensión terrenal.

 [WSS] El ministerio de Elías por cuarta ocasión 
continuará por quinta ocasión, con el ministerio de Moisés 
y el ministerio de Cristo en Su [Segunda] Venida, en medio 
de Su Iglesia, en el Día Postrero, hablándonos como León, 
clamando como cuando ruge un león, y siete truenos 
emitiendo sus voces; o sea, un Mensaje consecutivo. 
No como fue en las siete edades, que fue el Mensaje a 
través de un mensajero: San Pablo; después a través de 
un segundo mensajero, y después a través de un tercero, 
luego a través de un cuarto mensajero, luego a través de un 
quinto mensajero, luego a través de un sexto mensajero, 
y luego a través del séptimo mensajero: el reverendo 
William Branham.
 (…) [PÁG. 21] “ELÍAS VENDRÁ ANTES DE LA 
SEGUNDA VENIDA DE CRISTO”.
 Como precursor de la Segunda Venida de Cristo, ya 
vino. Como dijo Jesús en Su tiempo, cuando le preguntan: 
“¿No dicen los escribas que es necesario que Elías venga 
primero y restaure todas las cosas?”. Jesucristo les dijo: 
“Elías ya vino, y no le conocieron; sino que hicieron de 
él todo lo que quisieron”. Y entonces entendieron que les 
había hablado de Juan el Bautista.
 Elías viene cinco veces, el ministerio de Elías en 
cinco personas diferentes: En Elías Tisbita, en Eliseo en 
una doble porción, en Juan el Bautista como precursor 
de la Primera Venida de Cristo, en el reverendo William 
Branham como precursor de la Segunda Venida de Cristo, 
y en el Mensajero a Israel.
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libro de Las Edades, en la página… en este es la 188… (186 
sería en el otro, en el rojo). Dice [PÁG. 186]:

 55. El primer hijo (Adán) era la Palabra-simiente hablada 
de Dios. Le fue dada una esposa para reproducirse. Para 
eso le fue dada la esposa, para reproducirse; para producir 
otro hijo de Dios. Pero ella cayó. Ella cayó por medio de 
cruzamiento. Por causa de ella él murió.
 56. Al segundo Hijo (Jesús), también una Palabra–
Simiente hablada de Dios, fue dado una novia así como 
fue Adán. Pero antes de que Él se pudiera casar con ella, 
ella había caído también. Ella, como la esposa de Adán, 
fue puesta a la prueba para ver si creería la Palabra de 
Dios y tener Vida, o dudar la Palabra y morir. Ella dudó, 
ella dejó la Palabra; y por eso ella murió.
 57. De un grupo pequeño de la verdadera simiente de la 
Palabra, Dios presentará a Cristo una Novia querida. Ella 
es una virgen de Su Palabra. Ella es una virgen porque no 
conoce ningún credo ni dogma hecha por el hombre. Por 
y por medio de los miembros de la Novia será cumplido 

todo lo prometido de Dios que habría de ser 
manifiesto en la virgen.
 58. La Palabra de promesa vino a la virgen 
María, pero esa Palabra de promesa era Él 
mismo, Quien habría de ser manifestado. 
Dios fue manifestado. Él mismo actuó en 
ese tiempo y cumplió Su propia Palabra de 
promesa en la virgen ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Dios hecho carne». Fue un Ángel quien le 
había traído el mensaje…
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los mensajeros, pero vean ustedes que tuvo velos de carne para 
obrar, para hablar; y hay que hacer la diferencia en el tiempo en 
que cada mensajero habló y de quién se estaba refiriendo.
 Y ahí es donde el escogido de Dios en este tiempo final, 
sin darse cuenta…, quizás algunos no se daban cuenta, o no 
se han dado cuenta, o más tarde se han dado cuenta: de que 
Dios le ha estado abriendo ese subconsciente; y han estado 
entendiendo, comprendiendo, cuando ese mensajero…; por 
ejemplo, el hermano Branham: cuándo él hablaba de él, cuándo 
hablaba del precursor, cuándo hablaba del Arcángel Gabriel, 
cuándo hablaba de ese mensajero que iba a traer las Buenas 
Nuevas.
 Así también los hijos de Dios en este tiempo pueden ver, 
discernir, cuándo nuestro hermano William Soto Santiago 
hablaba del séptimo ángel mensajero como precursor, cuándo 
hablaba de él mismo como el Ángel del Señor Jesucristo, pero 
también cómo hablaba cuando se refería al Ángel del Señor 
Jesucristo en ese cumplimiento del Séptimo Sello.
 Y pueden ir viendo todo lo que Dios por medio de estos 
instrumentos, mensajeros de Dios, Enviados de Dios en este 
tiempo final, estuvieron hablando; lo cual apuntaba a lo que hoy 
estamos viendo y estamos escuchando.
 Esa percepción profética ha estado abriéndose, porque 
ha llegado el momento en que cada hijo e hija de Dios está 
desplegando esos atributos; los cuales estarían siendo 
manifestados —esos atributos—, vean, en cada hijo e hija de 
Dios, así como Él estuvo manifestando los atributos contenidos 
en el nombre Jesús para llevar a cabo esa Obra de Redención.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso es algo muy pero que muy 
importante; porque la Novia, vean… Ya que tocamos esto de la 
Novia y lo que Ella está haciendo en este tiempo; miren, en el 
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 ([JBP] No hay más nada que buscar).
 Y vendrá el ministerio de Moisés también en el 
Día Postrero. Esos son los dos olivos y dos candeleros 
de Zacarías, capítulo 4, versos 11 al 14; y Apocalipsis, 
capítulo 11, versos 1 al 7 o al 14.
 Por lo tanto, estemos bien agarrados de Cristo nuestro 
Salvador, porque nuestro tiempo aquí en la Tierra se 
está acabando. Estemos con nuestros ojos bien abiertos, 
porque va a haber una señal física, y será una Gran Carpa 
Catedral, en donde el Espíritu Santo va a manifestarse 
grandemente.

[JBP] 2014, y cinco años después él se fue. Volvió otra vez ahí 
él a decir: [WSS] “El Espíritu Santo”.
 Recuerden que cuando una persona conoce cómo Dios ha 
obrado en toda la trayectoria de la Biblia, no se le pierde nunca 
el Protagonista. Puede estar en diferentes máscaras, pero 
siempre sabe y conoce, por la forma.
 Podrá tener esa persona su estilo, su don, su naturaleza y 
sus cosas, pero habla siempre en línea con la Escritura. Y ahí lo 
encuentra, ¿adónde? En la Palabra; porque somos Palabra, por 
consiguiente lo vamos a identificar rápido.
 Podrá venir disfrazado de la forma que sea: bajito, altito, 
gordito, anchito, peludo, barbudo, no barbudo, afeitado, gago, 
no gago, ¡como sea!, pero [tú] busca cómo está haciendo las 
obras. Por eso Él decía: “Si no creen en Mí, crean a las obras, 
porque ellas son las que dan testimonio de mí”14.
 ¡Vayan a las Escrituras! ¡Si Él se los dijo: “Escudriñen las 
Escrituras”!15.
 ¿Qué dijo él? [WSS] “Escudriñen los mensajes del hermano 

14 San Juan 10:25
15 San Juan 5:39
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Branham, tengan el libro de Citas, tengan el libro de Las Edades, 
y todos los mensajes; porque ahí van a encontrar cómo fue 
precursado”16, y que cuando Dios estuviera cumpliendo eso no 
les pase por encima.
 [WSS] “El Mensaje fue dado”. Pues te está diciendo que 
¡claro que el Mensaje fue dado! Pues si el Mensaje fue dado y 
te manda a repasar, ¿para qué te manda a repasar? Para que 
cuando Dios cumpla todo, no se te pase por alto; eso es todo. 
Pero cogen la Palabra y le dan una interpretación a su manera 
para justificar su incredulidad.
 Y yo creo que, miren, hablando de esa parte, miren, voy 
a tener que leer eso porque… Vamos a terminar aquí… No, 
voy a tener que ir allí primero. Vamos a ir aquí primero a - en 
algo rapidito. Sabía que íbamos a tener que seguir hablando 
de algo acá. (Eh… vamos a ver. Deja ponerle una “coma” aquí, 
espérate, vamos a ver). Porque vean…

[Dr. José B. Pérez] Aquí está, miren, en este mensaje: 

EL LIDERATO DE LA COLUMNA DE FUEGO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de diciembre de 1975
Ponce, Puerto Rico
 Mientras no podemos ver y entender ciertas cosas 
que Dios reveló a través del hermano Branham todavía 
no hemos conquistado esas cosas, todavía no estamos 
establecidos en esas cosas. Aunque son nuestras, por la 
promesa de Dios, pero todavía no estamos en ellas.
 Ahora, para entrar a ellas tiene que ser por el liderato 
y dirección del Pilar de Fuego, en la forma que Él se esté 

16 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
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a cabo la Obra de Redención.
 Ahora, Juan el Bautista, como precursor de Su Primera 
Venida, él estaba precursando allí a Aquel que llevaría a cabo la 
Obra de Redención.
 El hermano Branham, precursor de la Segunda Venida del 
Señor, estaba precursando a aquel que llevaría a cabo la Obra 
de Reclamo; a aquel [en el] que estaría Dios manifestando los 
ministerios de Moisés y de Elías para llevar a cabo la Obra de 
Reclamo, la separación, la segregación.
 Y aparece ese mensajero allí en medio del pueblo hebreo, 
entre el precursor y el precursado, el cual fue el Arcángel Gabriel. 
Y Gabriel viene a la virgen María a traerle esas Buenas Nuevas, 
y viene a dar esa noticia de todo lo que estaría sucediendo en 
medio del pueblo hebreo, en medio de María (la cual representa 
la Iglesia-Novia); y se fue. Aparece luego Aquel al que Juan le 
estaba preparando el camino: el precursado.
 Y vemos acá cómo, luego del precursor, aparece este 
mensajero trayendo esas Buenas Nuevas, esas noticias. Vean 
que él no hablaba de segregación, de separación, colocando 
cizaña aquí, trigo acá: “Esto es así, esto es así”. Por la Palabra 
siendo traída, no produjo esa separación. Y todos estaban 
súper felices con él, porque “todos eran hijos de Dios”; él les 
habla amor a todo el mundo.
 Pero cuando Dios entonces lleva a cabo el cumplimiento del 
Séptimo Sello, cuando es abierto ese Séptimo Sello, que causa 
silencio en el Cielo: ¡prende esa Luz!, ¡enciende esa Luz de una 
nueva edad, de una nueva dispensación!; entonces ahí el “sal 
pa’ fuera”; y empieza la Palabra a obrar, y empieza a llevar a 
cabo esa separación, esa segregación. Y el único que puede 
hacer eso es el Ángel del Señor.
 Ahora, vean que cuando se habla de “el Ángel del Señor 
Jesucristo”: el Ángel del Señor Jesucristo obró en cada uno de 
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 Y en esa primera y segunda parte en el reverendo William 
Branham, precursor… - o sea, en la Primera Etapa y Segunda 
Etapa en el precursor de la Segunda Venida del Señor, en el 
reverendo William Marrion Branham: ahí él está precursando la 
Venida del Mesías, de la Palabra venidera, de ese Ángel que era 
diferente a los demás, para llevar a cabo Su Obra de Reclamo.
 Ahora, en ninguno de los mensajeros de las edades llevó a 
cabo la Obra de Reclamo. Como tampoco en las siete etapas 
o edades de la Iglesia hebrea ningún mensajero llevó a cabo la 
Obra de Redención; porque en ninguno estaba esa labor para 
ser realizada, sino que era en el Mesías —en Aquel que llevaba 
el Nombre de Redención—, [para] llevar a cabo (ese Hombre 
con ese Nombre) la Obra de Redención, de Salvador.
 Vean que Él lo hizo con Josué, el cual representaba, tipificaba 
y apuntaba a ese segundo éxodo; [para] lo cual tenía que llevar 
a cabo la Obra de entrar al pueblo a la tierra prometida, y tenía 
que tener el nombre con el cual él pudiera llevar a cabo esa 
labor.
 No podía ser Moisés; porque Moisés, su nombre significa 
‘sacado de las aguas’9. Tenía que llevar a cabo la Obra el 
instrumento que tenía que tener y llevar el nombre que llevaría 
a cabo (ese instrumento) la Obra para entrarlos a la tierra 
prometida. O sea que el nombre tenía que ver con la Obra que 
llevaría a cabo ese instrumento.
 Ahora, miren, para el tiempo en donde Dios envió los 
siete ángeles mensajeros (y el último fue el reverendo William 
Branham, séptimo ángel mensajero de la séptima edad de la 
Iglesia gentil), ninguno de ellos llevó a cabo la Obra de Reclamo; 
ninguno de ellos llevó a cabo la separación, la segregación. Y 
tampoco llevaron a cabo, en las siete edades hebreas, llevaron 

9 Éxodo 2:10
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moviendo en el tiempo en que uno está viviendo.
 Ahora, yo sé que el pueblo siempre se desespera, yo sé 
que muchas personas se desesperan, muchos ministros se 
desesperan: “Sí. Vamos a entrar a esto, a entrar a lo otro, 
a entrar a lo otro”. Pero, ¿de qué vale uno tratar de entrar 
a tal o cual tema, tal o cual cosa, si el Pilar de Fuego no 
se está moviendo para eso? Entonces ¿qué es lo que pasa? 
Entonces lo que se forma es un enredo, una confusión.
 Y entonces luego cuando el Pilar de Fuego se mueve 
hacia esa dirección y muestra lo que es, entonces ¿qué es lo 
que pasa? Bueno, el que se movió sin ser el momento, y sin 
el Pilar de Fuego, en la forma que Él se esté moviendo… Si 
se movió antes, sin el Pilar de Fuego haberse movido, ¿qué 
es lo que pasa? Después tiene que hacer una de dos cosas: 
o decir que eso que está viniendo ahora no es de Dios, o 
decir: “Bueno, eso es de Dios, y yo estaba equivocado”. 
([JBP] Una de dos cosas). Y ahí entonces es el problema 
de muchas personas, que por el orgullo personal prefieren 
decir: “No, no, no, no, no. Como yo estaba enseñando o 
diciendo está correcto, y ahora pues eso… yo no tengo 
[nada] que ver con eso”. ¿Ve usted?
 Entonces uno debe de ser cuidadoso en esta hora en 
que uno vive, porque no es cosa de juego, sino es una 
cosa más seria de lo que nosotros nos podemos imaginar; 
porque hoy en día es más grande que lo que fue en aquel 
tiempo; porque hoy en día está aconteciendo en una escala 
espiritual. Y lo mismo que había allá en la escala física, 
está acá en lo espiritual también; y los mismos espíritus 
seductores que sedujeron a aquellos en una condición 
física, material, literal, acá lo están haciendo en una forma 
espiritual…
 [JBP] Ahorita tocamos algo de la Novia, de la… esa edad 
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tierna; vean, esos espíritus seductores.
 [WSS] … acá lo están haciendo en una forma espiritual, 
que es más mala todavía.
 Por eso es que sabemos, por la Palabra de Dios, que 
en este tercer éxodo salieron los tres grupos, como dice 
Dios a través del hermano Branham; así como salieron los 
tres grupos en el primero, y los tres grupos en el segundo. 
Y así como salieron los Datanes y los Coré en el primero, 
en el segundo también salieron, y en el tercero también 
salieron. Y entonces tenemos que ver cuál es la dirección 
del Pilar de Fuego, tenemos que ver el Liderato del Pilar 
de Fuego. Si no lo vemos, estamos perdidos.
 Si no pudieron ver el liderato del Pilar de Fuego a 
través de Moisés, perdidos estuvieron aquellos; y usted 
si hubiera estado allí, si no lo podía ver, perdido también 
hubiera estado.
 Porque… entonces ¿qué pasó? Los que no pudieron 
ver el liderato del Pilar de Fuego a través de Moisés, ¿qué 
pasó? Entonces decían: “No, no, no; como dice Datán y 
Coré es lo correcto, porque ellos también son personas, 
buenos predicadores, son líderes, y que Dios a través de 
ellos también puede obrar”. Dios puede obrar a través 
de cualquier persona, pero Él solamente obra a través de 
quien Él escoja para obrar. ¿Ve? Eso es todo.
 ¿Y quién es el que hace la elección? “No es del 
que quiere, ni del que corre, sino de Dios que tiene 
misericordia”17. Él elige como Él quiere elegir; y nosotros, 
como creyentes de la Palabra, elegimos la Palabra (si 
somos de la Palabra).

17 Romanos 9:16
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que vino a Sodoma y Gomorra. ¿Creen eso? [“Amén”]. 
Fue el mismo que siguió a los hijos de Israel; el mismo 
Dios.
 158 Jesús dijo: “Yo soy aquella Roca que estaba en el 
desierto. Vuestros padres comieron maná y están muertos. 
Y Yo soy el Pan de Vida que he descendido de Dios, del 
Cielo. Yo soy ese Pan. Yo soy esa Roca”.
 159 “Oh, pero Tú dices que has visto a Abraham, y aún 
no tienes cincuenta años de edad”.
 160 Él dijo: “Antes que Abraham fuese, YO SOY”. 
¿Quién era el YO SOY? Aquella Luz que ardía en la zarza, 
hablando con Moisés.
 161 Él es el mismo Jesús en esta noche. ¡Qué declaración 
es esta, verdad! [“Amén”]. Yo reto eso, reto a cualquier 
creyente a creerlo.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Jesús es el Pilar de Fuego».

[JBP] Ahora vean, el Pilar de Fuego, el que le aparece a Pablo, 
le aparece con el nombre Jesús.
 Ahora vean algo ahí. En ese momento, dice Pablo: “¡Señor!”, 
lo llama “Señor”. Ahora, Él se presenta como Jesús.
 Jesús, durante la Dispensación de la Gracia; porque Él 
estaría llevando a cabo esa Obra de Redención conforme a 
esos atributos de ese Nombre, el cual estaba siendo desplegado 
durante toda la Dispensación de la Gracia.
 Ahora, cuando Él envía en esas primeras dos partes, dos 
etapas de la Venida del Señor… En el precursor allá: Juan el 
Bautista, él viene trayendo el Mensaje de precursar la Palabra 
venidera, de precursar el Mesías en Su Primera Venida.
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perfectamente con las promesas de Dios para el Mensaje 
del tiempo del fin.
 164. Noten bien el Mensaje del tiempo del fin (este Sello) 
([JBP] o sea, el Séptimo Sello)… Él nos ha revelado los seis 
Sellos, pero no dice nada del séptimo. El Sello del tiempo 
del fin, cuando empiece será algo completamente secreto, 
según la Biblia. Pero antes de conocer eso… Recuerden 
Apocalipsis 10:1-7: que al fin del Mensaje del séptimo 
ángel TODOS los misterios de Dios serían conocidos. 
Estamos en el tiempo 
del fin —la apertura del 
Séptimo Sello.

[JBP] Escribe: [WSS] «2da Venida de Cristo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje también: 
“DISCERNIENDO EL CUERPO DEL SEÑOR”8, nos dice allí; 
en la página 20, dice:

 [155] Yo solamente estoy en espera de Su señal.
 156 ¿Cuántos saben que Jesús, hoy, es la Columna de 
Fuego que siguió a los hijos de Israel? “Salí del Padre y 
voy al Padre”. ¿No fue eso lo que Él dijo? [La congregación 
dice: “Amén”. –Ed.]. Y cuando Pablo se encontró con Él 
en el camino hacia Damasco, ¿qué era Él? La gran Luz, la 
Columna de Fuego. Él es el mismo hoy, el Espíritu Santo de 
Dios. El Cuerpo de Jesús está sentado a la diestra de Dios, 
en Su Trono en el Cielo; pero Su Espíritu está aquí en la 
Tierra, completando y terminando Su trabajo.
 157 Y aquel mismo Espíritu que vivió en el cuerpo de 
Jesucristo fue el mismo Espíritu que estaba en ese Ángel 

8 [59-0812 “Discerniendo el Cuerpo del Señor”, párrs. 155-161]
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 [JBP] ¿Nosotros elegimos a quién? Al que Dios eligió, 
porque es la Palabra.

 [WSS] Si no somos de la Palabra, si no somos genes 
de Dios, hijos de Dios desde antes de la fundación del 
mundo: elegiremos cualquier otra cosa menos el liderato 
del Pilar de Fuego en la forma que Él esté dirigiendo a Su 
pueblo.

 [JBP] Porque como no son Palabra no van a elegir la 
Palabra. Eso es como que 2 más 2 es 4.

 [WSS] Él nunca ha dejado a Su pueblo sin dirección 
([JBP] Él nunca ha dejado a Su pueblo sin dirección), Él siempre 
ha estado dirigiendo Su pueblo. Y Él siempre lo ha estado 
dirigiendo (¿cómo?) velándose en todos los tiempos. Es 
Dios en morphe.
 Se veló en el Pilar de Fuego, se veló en el templo 
allá en el lugar santísimo y allí estuvo; luego se veló en 
Jesús de Nazaret, luego se veló en los discípulos el Día 
de Pentecostés (los 120), y luego se veló en carne en el 
hermano Branham; y hoy en día se está velando también 
en carne humana.
 ¿Y cómo lo conocemos a Él?, ¿cómo conocemos que 
es Él? Por lo que sale predicado. Si lo que sale predicado 
es la Palabra genuina, correctamente traída, entonces el 
que está detrás ¿quién es? El que está detrás es la Palabra. 
Él es la Palabra.
 Si lo que sale es una perversión enseñada, predicada, si 
lo que sale es antipalabra, pues el que está detrás entonces 
usted sabe que es el anticristo.
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[JBP] En ese tiempo estaban muchos líderes, muchos ministros, 
cada uno por su lado dándole interpretación al Mensaje que 
trajo el precursor. Es un ciclo que se repite nuevamente. Y 
Dios estaba mostrando allí lo que sería cuando el Séptimo 
Sello estuviera siendo manifestado en la Tierra en medio del 
instrumento por el cual Dios estaría cumpliendo esa promesa.
 Ahora, vean ustedes que el Séptimo Sello, todo lo que fue 
mostrado por él allí, mostrando Dios por medio de él, el pueblo 
estaría pasando nuevamente por un ciclo en donde se estarían 
levantando líderes religiosos del mismo grupo para tratar de 
seducir a la Novia y arrancarle lo que fue sembrado por ese 
poderoso Arcángel. Por eso volvemos al Edén; allí lo que hubo 
fue una seducción.
 Ahora miren, ya vamos a ir al otro lado… (¿Este es el 
cuarto? El tercero).

[Dr. José B. Pérez] Miren, en este… ya con esto… con este 
vamos a concluir aquí. Estoy en el mensaje “ELÍAS VENDRÁ 
ANTES DE LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO” (4 de julio del 
2014):

 [WSS] [PÁG. 22] El reverendo William Branham 
vio a la Columna de Fuego, al Espíritu Santo, moverse 
de donde él estaba hacia un lugar pequeño de madera; 
y ahí sucedieron muchas cosas grandes. Y el reverendo 
William Branham fue llevado ahí para ver todo lo que 
estaría sucediendo. Hasta buscó un nombre que él vio allí: 
“¿Recuerdas el Nombre que buscabas cuando estuviste 
allí?”18, le dice el Ángel. ¿Qué Nombre más grande puede 
haber allí que el del Señor Jesucristo?

18 Citas, pág. 40, párr. 321 al final
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lo cual está haciendo; porque el diablo es un imitador.
 Y todo aquel que esté haciendo lo mismo que está haciendo 
el cumplimiento de ese Ángel que era diferente a los demás en 
carne humana en medio de la Iglesia, es un imitador; lo cual, 
si no tienen los ministerios de Moisés, Elías y Jesús siendo 
manifestados en medio de la Iglesia, automáticamente son 
imitadores.
 Ahora, si es un ministro que está viendo, recibiendo, 
creyendo, junto a su congregación, y escuchando todo lo que 
Dios está llevando a cabo en este tiempo final conforme a como 
fue prometido, a como fue precursado por el reverendo William 
Branham (el precursor de la Segunda Venida del Señor, el 
precursor de lo que estaría Dios haciendo, cumpliendo en medio 
de Su Iglesia en una nueva edad y en una nueva dispensación): 
ese ministro, con su grupo, está preparándose para recibir las 
promesas correspondientes a la Dispensación del Reino; lo cual 
es la transformación y el rapto, e ir a la Cena de las Bodas del 
Cordero.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, un poquito más 
abajo ahí [Los Sellos] [PÁG. 471]:

 163. Vale más pararme aquí, porque me siento dirigido a 
no decir más. Recuerden: La razón por no haberse abierto 
el Séptimo Sello y que no nos ha sido dada la revelación, 
es porque nadie lo debe conocer. Y quiero que sepan que 
antes de yo conocer una sola palabra de esto, la visión me 
llegó hace muchos años, ¿se acuerdan? Y ahora aquí está 
igual a lo demás, entrando perfectamente a la Palabra. Y 
Dios conoce mi corazón: yo nunca pensé de tal cosa y 
ahora aquí está. Es mucho más tarde de lo que pensamos. 
Esto muestra que viene de Dios, porque vemos que cuadra 
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vean, en tres días, la misma Obra que llevó a cabo Jesús, lo 
cual fue recoger a los que estaban en el Paraíso, en el Seno de 
Abraham. Así también en el Paraíso están esperando la Venida 
del Señor.
 Él en algunas ocasiones coloca: [WSS] “Tomar el Título de 
Propiedad, llevar a cabo la Obra de Reclamo, resucitar a los 
muertos creyentes…”; pero vean, todo eso tiene un tiempo de 
cumplimiento.
 Hay una labor que se lleva a cabo en cada una de esas 
etapas: levantarse del Trono, tomar el Libro, abrirlo en el Cielo, 
descender del Cielo como ese Ángel Fuerte de Apocalipsis 
10, entregarlo a un hombre, ese hombre se lo come —ese 
Libro—, lleva a cabo la Obra de Reclamo, esos Truenos siendo 
anunciados y dando la Fe de Rapto; y llevando a cabo en todo 
ese tiempo ya… Vean ustedes, en la Obra de Reclamo ya Él no 
está en el Trono de Intercesión. Y luego es llevada a cabo esa 
Obra en la cual, por medio de esa Voz…, como dijo allí frente a 
la tumba de Lázaro: “¡Lázaro, ven fuera!”6.
 Todo eso son etapas del Séptimo Sello en la Tercera Etapa, 
en donde Dios está llevando a cabo esa Obra de Reclamo. 
Pero hay un sinnúmero de cosas que no se están dando a 
conocer, porque el diablo es un imitador; y estarían imitando, 
los instrumentos del diablo, imitando a ese mensajero.
 Él dice en un mensaje: [WSS] «El diablo, imitó en las 
edades»7, y también tratará de imitar o imitará en este tiempo; 

6 San Juan 11:43
7 [Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), pág. 47 (f), pág. 
141 (T4) / Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), pág. 25 (f) (T2) 
/ Estudio Bíblico #335, 2023/ago/20 (domingo), págs. 39-40 (f), págs. 
235-236 (T3) / Estudio Bíblico #385, 2024/feb/11-3 (domingo), pág. 25 
(f), pág. 215 (T2): Citas, pág. 99, párr. 857: Extracto de Los Sellos - “El 
Séptimo Sello”, pág. 467, párr. 147 / Ver cita en la revisión de PR - [WSS] 
«Satán imitará — lo hizo en las edades».]
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 Ahora, ¿sería el Nombre que usó para la Primera 
Venida o el Nombre Nuevo que Él dice que Él tiene? Ahí 
lo vamos a dejar.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren eso con este pedacito de 
mensaje:

LA VID VERDADERA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de marzo de 1992
São José dos Campos, São Paulo, Brasil
 [Y] encontramos que aquella Columna de Fuego, 
cuando estuvo hablando con Moisés, le dijo: “Yo soY el 
que soY. Y le dirás al pueblo: Yo soY me ha enviado”19. 
Pero cuando le apareció a Saulo de Tarso…
 [JBP] Y recuerden, en estos días estuvimos hablando de 
eso. Y miren cómo Dios obra en Su mismo pueblo y salen 
esos Tesoros que están ahí, que fueron traídos, almacenados, 
para ahora darlo a conocer al pueblo y producir eso en cada 
escogido: esa fe que va creciendo hasta obtener en su totalidad 
la Fe de Rapto. Dice:
 [WSS] …“Y le dirás al pueblo: Yo soY me ha enviado”. 
Pero cuando le apareció a Saulo de Tarso, y Saulo de Tarso 
le preguntó por Su nombre, le dijo: “Yo soy Jesús”20. Ahí 
le colocó el Yo soY, y entonces concluyó diciéndole: 
“Jesús”.
 Ahora, a Moisés le dijo: “Yo soY el que soY”. A Saulo 
le dijo: “Yo soy Jesús”. El que era, el que es, y el que 
habría de venir21.

19 Éxodo 3:13-14
20 Hechos 26:15
21 Apocalipsis 1:8, 4:8
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en un escrito que él hizo, él colocó… 
Porque recuerden que la Primera Venida (luego ahí lo…), la 
Primera Venida…, pero lo quiero dibujar. Vamos a ponerlo acá22 
para que se vea con el sol - la luz.
 En la Primera Venida, miren cómo él dibuja ahí; y él escribe 
allí: [WSS] «La 1ra y 2da Venida de Cristo, del Hijo del 
Hombre, son las dos etapas del Sol, y hacen el 8 ocho».
 Y él dibuja una Piedra Angular, dibuja otra Piedra Angular, y 
sale el 8. [Lo va dibujando en la tabla –Ed.]
 Ahora, algo bien interesante… Ah, y él escribe: 
[WSS] «Infinito, eternidad».

Ya luego yo le paso la Escritura - la foto, para que vean ahí el… 
(te paso luego la foto).
 Ahora, miren ustedes algo aquí, que…, cuando yo estoy 
viendo esto, yo me pongo a hacer así [redibuja  el ocho sobre 
el dibujo –Ed.], y ocho es infinito; pero yo me di cuenta que 
cuando yo hago la firma, la firma mía, cuando voy a escribir mi 
nombre, yo hago esto [hace su firma en la tabla –Ed.]. Y yo digo: 
“Pues yo siempre he hecho un ocho”, y nunca me daba cuenta; 
aunque ya hace un… Y cuando veo este escrito, yo dije: “Oye, 

22 [El Dr. JBP acomoda una tabla sobre la cual dibuja –Ed.]
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Elías, 8va Edad» de donde 
yo estaba 

[WSS] «7ma edad». Se fue volando de 
donde yo estaba, y se fue a posar sobre la carpa…

[JBP] Y ahí escribe también, hacia arriba: [WSS] «La Luz 
estaba hablándole a alguien, a un profeta».

Y dibuja también, al lado, una Piedra Angular y las edades.

 [161]. … y dijo: “Te encontraré allí. Esto será la Tercera 
Etapa, y no se lo dirás a nadie”.
 162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: “Esta 
es la Tercera Etapa”. Hay tres cosas muy grandes que 
acompañan la Tercera Etapa. Una de ellas se abrió ayer, 
otra hoy, y queda una cosa que no puedo interpretar, 
porque está en un idioma desconocido. Pero estuve allí 
parado, y lo miré directamente; y esta es la Tercera Etapa, 
lo que viene. Y el Espíritu Santo de Dios… ¡Oh, hermano! 
¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en silencio!

[JBP] Vean, ¿por qué estuvo el Cielo en silencio? Porque se 
estaba llevando a cabo, ahí en ese lugar, en ese tiempo, en 
donde se comenzó esa Obra de Reclamo…; porque ya Él ha 
salido del Trono de Intercesión, ha tomado el Título de Propiedad, 
y ha venido a la Tierra, se lo ha entregado a un hombre, y ese 
hombre ha estado llevando a cabo esa Obra de Reclamo.
 Tiene que haber la Obra de Reclamo primero, para luego 
llevar a cabo esa etapa en donde estará siendo cumplido esa 
Escritura de Apocalipsis 11: que al final de su testimonio, de 
ese ministerio, son muertos; ahora, para llevar a cabo luego, 
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 161. Entonces comencé a llorar; y la cuerda la tenía 
toda enredada. Estaba llorando con la cabeza inclinada, y 
dije: “Dios, perdóname. Yo soy tan torpe. Perdóname”.

[JBP] ¡Qué enseñanza nos da ahí el hermano Branham!: qué 
debe hacer un ministro o un hermano que haga algo que esté 
erróneo, y se humille ante Dios y pida perdón a Dios. Vean, él 
reconoció allí que hizo mal, que había hecho mal.
 Y el Ángel le llamó la atención (en el libro de Citas5, ahí narra 
algunos detalles que aquí no lo habla), le llama la atención, pero 
vean, dice: [WMB] “Con amor”.
 Ahora, vean ustedes algo muy importante… Vamos a seguir 
un poquito más, dice [Los Sellos]:

 [161]. “Yo soy tan torpe. Perdóname”. Tenía esta cuerda, 
y en la mano tenía el zapatito de niño muy pequeño. La 
cuerda que tenía en la mano era como del grueso de mi 
dedo, como de un centímetro, y el agujero en el zapatito 
tenía como un milímetro; y yo estaba tratando de meter 
esa cuerda en ese agujerito. En eso la Voz me dijo: “No 
puedes enseñarles las cosas sobrenaturales a los bebés 
pentecostales. ¡Déjalos!”. Entonces me alzó y me colocó 
en un lugar muy elevado, donde había 
una reunión, y parecía una carpa o una 
especie de catedral. Yo miré, y así a un 
lado parecía que había una cajita, un 
lugar pequeño. Y esa Luz que ustedes 
ven sobre la fotografía estaba hablando 
con alguien más arriba [WSS] «5to 

5 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 
2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 306]
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pero ¿cómo es posible que hasta en mi propia firma Dios estaba 
mostrando la Primera y Segunda Venida!”. Y como José es tipo 
perfecto de la Primera y Segunda Venida, hasta en la firma lo 
tiene como sello.
 Y después, como yo escribo así: “José…”. Ah, espérate, ahí 
me turbé ahí; vamos a hacerla otra vez. Yo hago esto, escribo: 
“José”, y entonces salen hasta las dos “S”; están hasta las dos 
señales que el hermano Branham vio con su sanidad, formando 
las dos “S” y luego salieron23. Es para sanidad del Cuerpo que 
viene esas dos “S”.
 Ahora, todo eso cualquier dirá: “No, pero e-…”. Porque se 
supone que esto es una “B” y esta es la “P”, pero vean cómo se 
forman ahí dos “S” también. Algo aparentemente sencillo, pero 
hay algo ahí en la firma.
 Un día él me dice: [WSS] “Oye, tú escribes la parte de ‘José’ 
dentro”, y estaba la doctora Nelly; y él le dice: [WSS] “¿Tú sabes 
leer la firma (o algo así)? Dile qué significa eso”; él sabía porque 
ya le había preguntado. Y Nelly le dijo: “Él es cerrado”. Y él se 
sonrió y no dijo nada.
 Vean, el Séptimo Sello es en silencio, era un secreto, que 
hasta eso Dios mostró ahí que estaba contenido, sellado, en 
el instrumento; y hasta en la firma estaba encerrado hasta el 
Nombre.
 Ahora, todo esto, vean cómo Dios ha estado abriéndolo; 
porque si en el 2014 él dijo que el tiempo se nos estaba 
acabando, ahora yo les digo: el tiempo se nos está acabando, 

23 [65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párrs. 
191-193 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 28-29 (f) 
(T1)] [Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26-2 (viernes), págs. 43-44 (f), 
págs. 113-114 (T3): [WSS] «SS». [WSS] «Después de los 40 años el 
Cuerpo de Cristo sería sanado del estómago espiritual, cuando viera el 
Espíritu Santo encarnado».]
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nos queda poco tiempo.
 Y los escogidos de Dios tienen que seguir recibiendo lo que 
les falta por recibir, que entiendan bien lo que es el Séptimo 
Sello, que entiendan bien lo que es la Venida del Señor con 
Sus Ángeles, que entiendan bien la Obra que Apocalipsis 11 
está llevando a cabo y llevará a cabo hasta que termine su 
testimonio. Todo eso, cuando lo entiendan completamente, van 
a estar ocurriendo ciertas cosas que ya el pueblo estará listo; 
tendrá también esa Espada de dos filos lista, bien empuñada 
en su mano, para con ese ministerio partir, cortar, abrir: abrir 
brecha, abrir camino hacia el nuevo cuerpo.
 Y recuerden que para recibir el cuerpo teofánico se 
requirió recibir al Señor en Su Primera Venida con el Nombre 
de Redención. Para recibir el cuerpo eterno y glorificado…, la 
persona no puede recibir el cuerpo eterno y glorificado por otra 
vía, por otro camino, sino por medio del instrumento y por medio 
del cumplimiento del Ángel que era diferente a los demás, el 
cumplimiento del Séptimo Sello.
 Puede brincar, saltar, puede decir lo que quiera decir, al final 
Dios va a vindicar quiénes fueron los que serían transformados. 
La evidencia es que serán transformados. Y la evidencia que 
iban a ser transformados ¿cuál era? Que siguieron a la Columna 
de Fuego, siguieron al Pilar de Fuego.
 Y al seguir el Pilar de Fuego, el pueblo hebreo entró a la tierra 
prometida liderado por Josué; y al entrar a la tierra prometida del 
nuevo cuerpo, el pueblo entraría a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo con el Líder, el Espíritu Santo, la Columna de Fuego; lo 
cual él dijo: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos, el 
que está en nuestro medio ahora mismo en la forma del Espíritu 
Santo, cuando Él llegue a ser encarnado en la Persona de 
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siempre me enredo, con los ministros. Yo amo a la gente, 
pero siempre quieren que uno les explique todo.

[JBP] En este mismo creo que él habla… escribe atrás: [WSS] 
«Con los ministros es el problema, quieren explicación».

[JBP] ¡Claro!, quieren que se les explique para después ellos ir a 
sus congregaciones y decir que ellos también lo pueden hacer, 
o ellos tienen también la revelación. Lo cual están haciendo hoy 
en día: escuchan los Estudios, ven todo eso, pero a escondidas; 
y después van al pueblo…, son mentirosos con ellos, y van y 
les hablan; y usan hasta palabras que Dios está usando en las 
diferentes formas, como que es de ellos, pero más bien para 
combatir lo que Dios está llevando a cabo.
 Ahora, todo eso tenía que ser así y tiene que ser así; porque 
así fue en tiempos pasados, y así es en nuestro tiempo. Siempre 
hay personificadores, imitadores.
 Sigue diciendo:

 [160]. Entonces yo dije: “Pues yo no sé. Yo entiendo 
cómo pescar. Lo primero es: Así se hace. Ustedes ven 
que hay muchos peces y hay que halarle duro la carnada”. 
Así es exactamente como se debe pescar. Entonces dije: 
“Ustedes ven que al halar duro la carnada, entonces los 
peces la siguen ([JBP] ¿Ve? Está diciéndole exactamente 
como el Ángel le había mostrado), pero son muy pequeños”, 
así como los que ellos estaban pescando. “Entonces uno 
está listo”. Y en eso le arranqué duro y la carnada se salió 
del agua, y vi que tenía un pez; pero era tan pequeño que 
parecía la piel del pez adornando la carnada. Entonces oí 
la Voz que me dijo: “Te dije que no hicieras eso”.
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hermanos, a algunos hermanos les pasa por alto y dicen: “Eso 
no puede ser así, es que eso está inconcebible. No puede ser 
que Dios esté cumpliendo algo tan grande; y después, con esta 
persona que no llena los requisitos”.
 ¿Quién le ha dicho a usted que “esto no es así”, o “debe ser 
así”, o “no es así”? A Dios le place cumplirlo en la manera que 
ya Él lo tenía desde antes de la fundación del mundo.
 Y en un mensaje él dijo4: [WSS] “Le guste o no le guste a la 
persona, eso es lo que Dios predestinó ya en Su Programa que 
llevaría a cabo en este tiempo final”. Así fue en todas las edades 
y dispensaciones pasadas.

 Sigue diciendo aquí, en la página 470 abajo [Los Sellos]:

 [159]. Me dijo: “No trates de explicar esto. Esta es la 
Tercera Etapa; pero te encontraré allá adentro”. ¿Correcto?
 160. Yo estaba parado con un zapatito de niño en la 
mano, cuando Él me dijo: “Ahora haz tu primer estirón, 
y cuando lo hagas, los peces seguirán la carnada; luego 
cuida bien el segundo estirón porque son peces pequeños; 
pero en el tercer estirón, los captarás”. Entonces todos los 
ministros se congregaron a mi derredor diciendo: “Oh, 
hermano Branham, nosotros sabemos que usted lo puede 
hacer. Aleluya. Sí, hermano Branham”. Y allí es donde 

4 [Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), pág. 30 (f), pág. 
234 (T1)]: [Tomo 47 “Una brecha de veinte años”, pág. 77]: 1985-06-
02 “El Verbo hecho carne”: [WSS] Pero Dios ni complace ni tiene que 
complacer el orgullo y las exigencias de los seres humanos. Dios no tiene 
que hacer lo que la gente diga o quiera que Dios haga. Dios lo único que 
tiene que hacer es lo que Él ha prometido en Su Palabra. Fuera de eso Él 
no tiene que hacer otra cosa, porque Él no está para complacerle el gusto 
a la gente, sino para cumplir Su propósito, Su Programa; le guste o no le 
guste a la gente.
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Jesucristo”24.
 Él ahí puede y podía decir: [WMB] “Cuando Él esté y llegue 
a encarnarse en la Persona (y decir el Nombre Nuevo)…”. Pero 
él no podía hablar ese misterio, porque el Ángel le dijo: [WMB] 
“De esto no vas a decir nada”25.
 [WMB] “Entonces le coronaremos como Rey de reyes”. 
¡Pues claro!, si es que en el tiempo final Él viene como León 
de la tribu de Judá, Él viene como Rey de reyes y Señor de 
señores, y Él viene para sentarse en el Trono de David.
 Todo está siendo abierto en una manera que el pueblo de 
Dios, los escogidos de Dios, esos que tienen la percepción 
profética, lo están recibiendo y están preparándose para ese 
evento.
 Así que esto ha sido algo, vamos a decir, como un… lo 
voy a colocar como la torta que le dio el Ángel a Elías26. Fue 
concentrado que le duró… ¿Qué tenía esa torta? ¡Ja! Revelación 
pura.
 Que Dios nos sustente cada vez más y más, que llegue el 
momento en donde ni siquiera, quizás, vamos a necesitar comer; 
porque con la Palabra, con lo que Dios ya haya encarnado y 
encarne en su totalidad, no vamos a necesitar ni siquiera comer; 
y si tenemos que comer, lo comemos.
 Pero va a haber un tiempo de mucho trabajo, que lo que le 
pedimos a Dios es: ¡Danos de esa Torta que le diste a Elías!, 
para que me sustente, no por 40, no por 50 días, no por 6 meses, 
no por 1 año: por el Milenio y la eternidad.
 Que Dios les bendiga y les guarde.

24 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
25 [Los Sellos, pág. 471, párr. 161] [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-
1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 42-43] [Compilación, 
pág. 287]
26 1 Reyes 19:4-8
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 Y le podemos colocar de tema: “EL ÁNGEL CON EL 
SÉPTIMO SELLO”. “EL ÁNGEL DIFERENTE A LOS DEMÁS 
CON EL SÉPTIMO SELLO VELADO EN CARNE HUMANA”.
 Que Dios les bendiga y les guarde.

 • Ya ese es el cuarto camión. (Puedes darle para allá para 
que vean). Ya ahí pues se está derramando… ese es el cuarto 
camión de diez yardas; y eso pues nos va a tomar toda la 
madrugada. Ya son las 12:43. O sea que, prácticamente, una 
hora: cuatro camiones; otra hora, cuatro camiones más: son 
ocho, son 80 yardas; otro camión más… cuatro, una hora más, 
cuatro más, son 120 yardas. O sea que estamos hablando 
de casi las 6:00 de la mañana más o menos por ahí, como 
habíamos hablado, más o menos ya estaría terminado el piso. 
Así que el tráfico luego en la mañana por la escuela y eso…
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde. Y oren mucho 
por nosotros hoy para que todo salga como siempre: ¡Bien!
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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entonces estos falsos ungidos empiezan a explicarle a la gente 
diciéndole que eso que ese instrumento está diciendo, que es 
el cumplimiento de lo que ellos estuvieron hablando, que sería 
en una nueva edad, en una nueva dispensación: “Eso no es 
así”. Entonces ellos se colocan como imitadores, como Datán, 
Abiram y Coré.
 Los hubo en el tiempo de Moisés, los hubo en el tiempo de 
Jesús y los hay en este tiempo. Y si hay un falso ungido, tiene 
que haber un verdadero ungido.
 Tiene que haber un verdadero billete… por ejemplo, de un 
dólar; si hay un verdadero billete de un dólar y aparece uno falso, 
tiene que haber uno que está mostrando que es verdadero. Para 
haber uno falso es porque hay uno verdadero.
 Ahora vean ustedes cómo todo se repite.
 Siempre, en los cambios de dispensación y en el comienzo 
de una dispensación, siempre hay luchas, en las cuales el 
enemigo de Dios unge a esas personas y las usa para atacar el 
Programa Divino, y no se dan cuenta. Ya cuando se dan cuenta 
es demasiado tarde. Son ciegos guías de ciegos.
 Toda persona que esté siguiendo a un falso ungido, esté 
siguiendo no a lo que precursó el reverendo William Branham, 
lo llevará directito a la gran tribulación.
 Pero aquellos que están siguiendo todo lo que precursó el 
reverendo William Branham, que en una Gran Carpa Catedral 
se estaría trayendo la Enseñanza, se estaría dando la Fe de 
Rapto, y estaría Dios, la Columna de Fuego, obrando en medio 
de Su Iglesia: ese pueblo estaría recibiendo toda esa Palabra, 
toda esa Enseñanza, y ese pueblo va directito a la Cena de las 
Bodas del Cordero. Tan sencillo como eso.
 Vean cómo Dios está cumpliendo lo que Él prometió.
 Pero por cuanto no se está llevando a cabo conforme a las 
interpretaciones y a como lo esperaban muchos ministros y 
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donde el pueblo de Dios estaría viendo a la Columna de Fuego 
en medio de Su Iglesia llevando a cabo esa Obra de Reclamo. 
Página 470, miren, dice:

 159. ¡Oh, qué día en el cual vivimos! 
¡Qué grande cosa! ¿Ahora pueden ver 
el misterio y el secreto? Cuando esto se 
fue, algo me vino y dijo: “No temas”. 
Ahora, yo no oí ninguna voz, pero 
era algo como por dentro. Tengo que 
decirles la verdad así como sucedió. 
Algo vino y dijo: “No temas porque 
esto es la Tercera Etapa” ([JBP] escribe): 
[WSS] «La 3ra Etapa. La Espada 
del Rey». ¿Ustedes se acuerdan de la 
Tercera Etapa? Me dijo: “Has tenido tantos imitadores por 
causa de esto que has tratado de explicar, pero nunca trates 
de explicar esto”.

[JBP] Porque él se puso a explicar la Primera y Segunda Etapa, 
y enseguida salieron imitadores; y el pueblo cambió la mirada, 
del mensajero correspondiente a esa edad, a otros predicadores 
que se pusieron a hacer lo mismo.
 Siempre hay imitadores y personificadores, de los cuales 
en este tiempo también los hay. Pero si hay falsos imitadores, 
falsos ungidos, predicando y dando interpretaciones al Mensaje 
que trajo el precursor y el Mensaje que trajo - las Buenas Nuevas 
que trajo el Arcángel Gabriel, nuestro amado hermano William 
Soto Santiago…; vean ustedes que dando interpretaciones de 
lo que ellos trajeron en su Mensaje…, lo cual estaba apuntando, 
anunciando, lo que vendría más adelante.
 Y cuando Dios está cumpliendo eso que ellos hablaron, 
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LA GLORIA DE LA SHEKINAH
EN EL LUGAR SANTÍSIMO

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 15 de abril de 2016

Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia

Viernes, 12 de abril de 2024
Cayey, Puerto Rico
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Y acá también escribe: 
[WSS] «Nombre Nuevo: YHWH».

[Dr. José B. Pérez] Nos dice también, en este mensaje: 

EL VENCEDOR SENTÁNDOSE 
EN EL TRONO DE DAVID
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 17 de marzo de 2016
Ciudad Juárez, Chihuahua, México
 Cristo es el Sumo Sacerdote de la Iglesia y en medio 
de la Iglesia; y los creyentes en Cristo son un pueblo de 
sacerdotes. Y de en medio de ese pueblo de sacerdotes 
será que en el Día Postrero Cristo sentará en Su Trono, 
en el Trono del Reino terrenal de Dios, en el Trono de 
David y Reino de David restaurado bajo el Nuevo Pacto, 
al Vencedor.
 Será paralelo en todo. Será en la Edad Mesiánica, que 
es la Edad de Piedra Angular, como en la Primera Venida 
de Cristo, en Su ministerio, se estaba viviendo en la Edad 
de Piedra Angular. Fue, no el mensajero precursor, Juan 
el Bautista, el que se sentó en el Trono celestial de Dios, 
sino Aquel al cual Juan el Bautista precursó, al cual Juan 
el Bautista le preparó el camino.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Los Sellos en 
español, nos dice en la página 470 abajo… Vamos a ver aquí 
dónde él nos está narrando esa visión. Porque vean ustedes, 
es en la Edad de la Piedra Angular, es en la Edad Mesiánica, en 
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de carne, que es mortal, es corruptible, es temporal; por 
lo tanto, también ha recibido un nombre temporal. Pero 
para el nuevo cuerpo habrá un nombre eterno; porque 
siempre que nace un cuerpo le ponen un nombre. Así que 
el cuerpo que Dios creará para cada hijo e hija de Dios 
tendrá también un nombre; ese es un nombre nuevo para 
cada hijo e hija de Dios, y será manifestado en el cuerpo 
nuevo que cada hijo e hija de Dios ha de tener.

[Dr. José B. Pérez] También nos dice en la página 360… (Vamos 
a ver aquí, trescientos… sería 351 del que todos tienen…; 
vamos a ver aquí: 356 es; y acá, en este otro, es el 360). Dice 
[Las Edades] [PÁG. 354]:

 128. “Y escribiré sobre él Mi Nombre Nuevo”. Mi 
Nombre Nuevo. Cuando TODO llegue a 
ser nuevo, entonces Él también tendrá un 
Nombre Nuevo; y ese Nombre también 
será el Nombre de la Novia. Lo que aquel 
Nombre es, nadie se atreve a conjeturar. 
Tendría que ser una revelación del Espíritu 
dada tan concluyentemente que nadie se 
atrevería a negarlo. Pero sin duda, Él dejará 
aquella revelación para el día en que Él 

desea mostrar el Nombre. Es suficiente conocer que este 
Nombre será mucho más maravilloso de lo que nosotros 
jamás podríamos imaginar.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Todo nuevo». 
Y escribe: [WSS] «El Nombre Nuevo del Señor».

ESTUDIO BÍBLICO #402
VIERNES, 12 DE ABRIL DE 2024

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes. Un saludo al misionero 
Miguel Bermúdez Marín allá en la congregación que pastorea 
Bernardo Méndez, en Ciudad Juárez, México; toda la 
congregación allá, reciban mis saludos; y también todos los que 
están conectados a través del satélite Amazonas y el satélite 
Eutelsat 8, y los diferentes medios de comunicación.
 Hoy viernes, 12 de abril de este año 2024, tenemos como 
tema:

LA GLORIA DE LA SHEKINAH
EN EL LUGAR SANTÍSIMO

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 15 de abril de 2016

Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia

Escritura: Éxodo 40:33-38

[Dr. José B. Pérez] Allí nuestro hermano William usó la Escritura 
del Éxodo, capítulo 40, verso 33 en adelante, donde nos dice:

 Éxodo 40:33
 33 Finalmente erigió el atrio alrededor del tabernáculo 
y del altar, y puso la cortina a la entrada del atrio. Así 
acabó Moisés la obra.
 34 Entonces una nube cubrió el tabernáculo de reunión, 
y la gloria de Jehová llenó el tabernáculo.
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[JBP] Y ahí él dibuja una Estrella de 
David.

 35 Y no podía Moisés entrar en el tabernáculo de 
reunión, porque la nube estaba sobre él, y la gloria de 
Jehová lo llenaba.

[JBP] En otro de la Biblia escribe: 
[WSS] «Apoc. 15:5-8, 11:19».

 36 Y cuando la nube se alzaba del tabernáculo, los 
hijos de Israel se movían en todas sus jornadas;
 37 pero si la nube no se alzaba, no se movían hasta el 
día en que ella se alzaba.
 38 Porque la nube de Jehová estaba de día sobre el 
tabernáculo, y el fuego estaba de noche sobre él, a vista 
de toda la casa de Israel, en todas sus jornadas.

LA GLORIA DE LA SHEKINAH
EN EL LUGAR SANTÍSIMO

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:

[Mensaje de estudio del domingo, 6 de agosto, 2023]
LA DUALIDAD DEL SEGUNDO ADÁN: EL GRAN 
MISTERIO DE CRISTO Y SU IGLESIA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 12 de agosto de 2010
San Luis Potosí, México
 [PÁG. 26] Y ahora podemos ver por qué en el tiempo 
del precursor de la Venida del Señor no se podía tratar con 
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[JBP] En este otro libro de Las 
Edades, ahí también escribe… 
En “algún día, según Su buena 
voluntad, nosotros también lo 
conoceremos”, dibuja una Piedra 

Angular y las edades; y la flecha de “algún día” hacia la Piedra 
Angular.

Y también escribe: [WSS] «En la Dispensación de la Gracia 
— cristianos», y escribe: [WSS] «(Sta. J.)». O sea, “Jesús”, 
porque “señorita” escribe la [WSS] «J». [WSS] «(Sta. J.)», 
pues “Señorita Jesús”. [WSS] «En la Disp. del Reino — ¿?», 
y escribe: [WSS] «El Nombre Nuevo del Señor».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
[“LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO EN SU IGLESIA EN EL 
DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Pero Dios sabiendo, conociendo, todos los hijos 
que Él tendría, Él desde antes de ser manifestados en carne 
humana aquí en la Tierra —y luego ser manifestados en el 
cuerpo eterno, lo cual es para el Día Postrero—, desde 
antes aun de la fundación del mundo, ya Dios colocó en 
el Libro de la Vida del Cordero el nombre de cada uno de 
ustedes, y el mío también. Y cuando estemos en el nuevo 
cuerpo, cada uno tendrá el nombre eterno, el cual está 
escrito en el Libro de la Vida del Cordero.
 Mientras tanto tenemos acá en la Tierra, todos, el 
nombre que Dios ha permitido que se le coloque al cuerpo 
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recibido al Señor. Y hoy día, cada uno de nosotros, los 
verdaderos creyentes, hemos tenido un cambio de nombre. 
Somos cristianos [WSS] 
«nombre dispensación» 
([JBP] escribe). Es un nombre que es común entre nosotros. 
Pero algún día tendremos otro cambio; ciertamente 
recibiremos un Nombre Nuevo ([JBP] escribe): [WSS] «en 
la adopción, el del Padre». Muy bien puede ser que ese 

nombre fue nuestro nombre original y verdadero, escrito 
en el Libro de la Vida del Cordero desde la fundación del 
mundo. Él conoce el nombre pero nosotros no. Algún día 

[WSS] «8vo Día», según Su buena 
voluntad, nosotros lo conoceremos 
también.

[JBP] Y ahí escribe: 
[WSS] «Todo hijo viene en el nombre de su padre».

Y ahí también había escrito arriba:

[WSS] «Hebreos (Jacob) — Primer nombre de la Iglesia 
(Antiguo Testamento) A.T.», o sea, abreviado.
[WSS] «Israelitas — Segundo nombre de la Iglesia del 
(Antiguo Testamento, y también lo abrevió) A.T».
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el pueblo hebreo.
 Porque Dios tiene en Su Programa la forma en que Él 
va a tratar con el pueblo hebreo: tiene que ser de acuerdo a 
la Palabra, de acuerdo al tiempo, y de acuerdo al mensajero 
que Dios tiene para tratar con el pueblo hebreo.

 [JBP] Para tratar con el pueblo hebreo se requiere un 
mensajero; por consiguiente tiene que ser un mensajero que 
esté en medio del pueblo de Dios, en medio de la Iglesia, y que 
esté, por consiguiente, vivo. “Porque no hará nada el Señor, sin 
que antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”1.

 [WSS] Y tiene que ser de acuerdo a la promesa de los 
Dos Olivos ([JBP] o sea, Apocalipsis 11); a la promesa de 
la venida de Elías en su quinta manifestación, no en su 
cuarta manifestación.
 Página 408 del libro de Los Sellos, y página 449, ahí 
le preguntan, cuando: “¿El cuarto Elías será el mismo 
que…?”. Vamos a leerlo aquí: párrafo 136 de la página 
408, la pregunta 17, dice:
 “17. Hermano Branham, ¿es el séptimo ángel con el 
espíritu de Elías, el mismo Elías enviado a los 144.000 
judíos durante los tres años y medio de la tribulación 
después del rapto? Algunos estamos enredados con esta 
enseñanza.
 138. No. No es el mismo”.

1 Amós 3:7
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[JBP] En el libro de Los Sellos, el hermano William allí escribe, 
en esa pregunta número 17, escribe: [WSS] «El 5to Elías = 
será un judío».

[JBP] Y dice nuestro hermano William:

 [WSS] “[138]. (Por eso no lo dejó el Ángel ir. Tan 
sencillo como eso). Son dos hombres distintos”.

[JBP] Ahora, vean que en el libro de Los Sellos él nos había 
dicho que los 144.000 son sellados antes de comenzar la gran 
tribulación2; y recuerden que esa promesa de sellar a los 144.000 
judíos corresponde a Apocalipsis 11; y el hermano Branham 
rápido pensó que él era el que podía ir allá, porque Dios estaba 
obrando a través de él (en ese ministerio del cuarto Elías) en esa 
edad en donde él fue colocado, y él pensaba que era él el que 
tenía que llevarle el Evangelio a los hebreos3.
 Ahora miren algo, cómo el profeta ahí piensa que el 
cumplimiento de sellar a los 144.000 se cumpliría en él. Siendo 
profeta, cualquier persona puede decir: “¿Pero no se supone 
que Dios le hable al profeta que Dios envía en ese momento, 
todo, y le advierte que no vaya o no haga ciertos trámites para ir 
a un lugar…?, ¿para después decirle que no vaya?”.
 Muchas veces nos hacemos esas preguntas; pero recuerden 
que Dios es soberano, y Él hace como ya Él lo tiene en Su 
Programa; nadie puede decirle el porqué, cuestionarle.
 Miren, una cosa es tú decirle al Señor: “Señor, ¿por qué esto, 
por qué lo otro, por qué lo otro?”. (Pregunta, pregunta, pregunta). 
Pero ¿por qué no le dice?: “Explícanos, Señor; explícanos esto 

2 Los Sellos, pág. 359, párrs. 142-143
3 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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Y también en el lado derecho, 
ahí escribe: [WSS] «Habacuc 
2:14».

Y también escribe: [WSS] «Maná».

[JBP] Sigue diciendo [Las Edades]:

 [194]. ¿De qué otra manera podríamos empezar a conocer 
las riquezas inescrutables de Su propio Ser? 
Todo lo que hemos anhelado saber, todas 
nuestras preguntas no contestadas, todo eso 
será revelado. Será de Cristo, Quien es nuestra 
vida, que lo recibiremos ([JBP] él escribe ahí): 
[WSS] «Edad Eterna». ¡Oh, a veces pensamos 
que empezamos a aprender un poco acerca de 
Él y de Su Palabra aquí, y es tan rico que nos 
hace regocijar; pero algún día cuando nuestra 
carne cambie, aquella Palabra y Él llegarán a 

ser lo que nosotros nunca pensábamos posible!
 195. También dice aquí que Él va a dar al Vencedor una 
Piedrecita blanca y en (no sobre) la piedra un Nombre 
Nuevo, el cual solamente el dueño conoce. Ahora, la idea 
de un nombre nuevo, es una idea bien conocida. Abram 
fue cambiado a Abraham, Sarai a Sara, Jacob a Israel, 
Simón a Pedro, y Saulo a Pablo. Estos nombres trajeron 
un cambio o fueron dados por razón de un cambio. Fue 
solamente después que Abram y Sarai tuvieron sus 
nombres cambiados por el Señor, que fueron listos para 
recibir el hijo prometido. En el caso de Jacob, él tenía que 
vencer, y entonces fue llamado príncipe. En el caso de 
Simón y de Saulo, su cambio vino cuando ellos habían 



El YO SOY, el Hijo de David, en...166

persona. Y luego, cuando cada hijo e hija de Dios reciba 
el nombre que Dios le puso, le colocó, a cada uno de Sus 
hijos; el cual desde antes de la fundación del mundo Él 
le colocó ese nombre… Y no es de extrañarse uno, pues 
así también hacen nuestros padres. Cuando la madre 
está embarazada, ya tienen el nombre para el hijo; y por 
si acaso buscan un nombre de mujer, para si nace nena, 
entonces tienen el nombre femenino.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades editado, en la 
página 331 nos dice (330 en el otro) [PÁG. 230]:

 194. Ahora, también hay el pensamiento de la 
participación futura del maná 
escondido. Yo pienso que será la 
participación eterna de la revelación 
de Jesucristo en las edades eternas 
venideras.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular y las edades, la flecha hacia la 
Piedra Angular.

Y escribe: 
[WSS] «El Maná escondido = la revelación de Jesucristo».

[JBP] En este otro también dibuja 
una Piedra Angular y las edades, y 
una Estrella de David. Y escribe allí: 
[WSS] «Apoc. 19, 14».
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que estás hablando, quiero entenderlo”.
 Esa es una buena forma para uno conocer los misterios de 
Dios: pidiéndole a Dios sabiduría, entendimiento; y Dios se lo va 
a dar.
 Pero vean, pasó allí, que hemos hablado de ese momento 
cuando los discípulos le decían: “¿Por qué les hablas a ellos en 
parábolas?4, ¿por qué estás haciendo eso?, ¿por qué…?”. Pero 
después, más adelante, le hacen la pregunta exacta, la cual le 
llega y le toca la fibra al Señor, y le dicen: “Señor, explícanos 
la parábola del trigo y la cizaña”5. Y Él, vean, conforme a como 
la persona le pregunta, Él entonces se mueve a la escena y 
contesta esa pregunta.
 Dios no está obligado a contestar preguntas que las personas 
le hagan porque le plazca a la persona hacerla y Él está obligado 
a hacerlo; no. Él contesta las preguntas y se mueve a la escena 
cuando uno va con temor y reverencia ante Su presencia, y va 
en el camino correcto o por el camino correcto para que Dios le 
hable directamente a su alma, directamente a su corazón.
 Y contestar todo lo que uno en este tiempo final necesita 
saber, es ir directamente al corazón, al centro, que es el Lugar 
Santísimo, el lugar que está representado en el alma, en el 
corazón del ser humano.
 Estamos colocados en este tiempo final en ese lugar, y ahí 
podemos hablarle a Él y preguntarle a Él; pedirle sabiduría, 
entendimiento, conocimiento, para comprender todo lo que Dios 
está llevando a cabo en este tiempo final.
 Ahora, miren que… ¿por qué el hermano Branham, cuando 
hace todos los preparativos…? —Dios está viendo todo de Su 
profeta—, ¿por qué no lo paró aun esa mañana temprano? Pudo 
haberle dicho ahí mismo: “No vayas, no te toca a ti, no puedes 

4 San Mateo 13:10
5 San Mateo 13:36-43
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ir. Utiliza ese tiempo que vas a gastar montándote en un avión y 
arrancando para allá… No vayas”.
 Pero vean, Dios está mostrando allí que por medio del 
cumplimiento de un ministerio en carne humana iba a llevar a 
cabo esa Obra. O sea, todo eso tenía que suceder para que el 
pueblo viera que eso que estaba Él mostrando allí estaría en una 
ocasión siendo cumplido, o sea, sería llevado a cabo, vendría 
a cumplimiento de esa forma y en esa forma en que él quiso 
ir; porque, si hubiese sido de otra forma, ni siquiera el hermano 
Branham se hubiese tomado el tiempo para comprar el boleto y 
arrancar para allá.
 Él sabía que esa era la forma en que Dios iba a convertir el 
pueblo hebreo a Cristo. Si hubiese sido de otra forma, él no…, ni 
se movía; porque él sabía que siempre Dios, cuando va a obrar 
en medio de la de la raza humana, utiliza a un ser humano.
 Si llega a utilizar un hombre que tiene que venir de otra 
dimensión para llevar a cabo la Obra, pues entonces él no 
hubiese tomado la molestia de irse; sino que se hubiese quedado 
tranquilito: “Bueno, Dios va a cumplir eso con alguien que viene 
de otra dimensión, en un cuerpo glorificado, y va a cumplir eso”.
 Él sabía que Dios obra en cada edad y en cada dispensación 
de la misma forma. Y para sellar a los 144.000 iba a ser de la 
misma forma: con un velo de carne; y ahí dice que: [WSS] «será 
el quinto Elías un judío».
 Por consiguiente, tendrá esa línea, ese ministerio de judío, 
por la tribu correspondiente a ese ministerio.
 Ahora, recuerden que la Bendición de la Primogenitura pasó 
de los hebreos hacia los gentiles; y en medio de la Iglesia del 
Señor, ese ministerio que viene por esa línea de Judá se une con 
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y es el que tiene acceso y tiene esa encomienda de colocarle 
los nombres a ciertos mensajeros, los cuales estarían llevando 
a cabo una labor en medio de la raza humana; tiene que ver con 
los nombres.

 [WSS] Para el caso también de Juan el Bautista, 
el Arcángel Gabriel le dijo al sacerdote Zacarías: “Le 
pondrás por nombre Juan”2. Aunque vendría a ser Elías, 
el ministerio de Elías estaría operando en él, pero no le 
pondría por nombre Elías, sino Juan.
 Y para el nacimiento de Jesús, del Mesías, del cual el 
profeta Isaías había dicho que sería Emanuel Su nombre, 
el Arcángel le dijo: “Le pondrás por nombre Jesús”3. 
Porque Jesús significa ‘Redentor’. O sea que el nombre 
tenía que ver con la Obra que sería llevada a cabo a través 
de ese niño que iba a nacer; cuando ya llegara a la edad 
correspondiente para la Obra de Dios, Él manifestaría los 
atributos contenidos en ese nombre, y llevaría a cabo la 
Obra de Redención.

 [JBP] Vean que el nombre tiene que ver con la Obra 
correspondiente para ese tiempo en el cual Dios ha enviado a 
ese mensajero; y en Su Primera Venida también fue así.
 Ahora, cuando ya llegó a la edad correspondiente, vean, Él 
manifestaría esos atributos contenidos en ese nombre, el cual 
significa ‘Redentor’, ‘Salvador’.

 [WSS] Hemos visto que es muy importante el nombre 
de la persona, porque el nombre de la persona contiene 
ciertos atributos que serán manifestados en la vida de la 

2 San Lucas 1:13
3 San Mateo 1:21, San Lucas 1:31
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 La Obra de Redención en la Cruz del Calvario era para 
darle vida eterna por medio del nuevo nacimiento a todo aquel 
que entrara por la Puerta en Su Primera Venida con el Nombre 
Jesús.
 Ahora, sigue diciendo [“LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO 
EN SU IGLESIA EN EL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Ahora, esto de los cambios de nombre es muy 
importante, pues tiene que ver con la Obra que Dios lleva 
a cabo en la vida de la persona. Por eso es que cuando 
algún hijo o hija de Dios ha tenido un nombre en el cual 
el significado no es bueno, el mismo Dios en algunas 
ocasiones le ha cambiado el nombre; pues fue un nombre 
que los padres terrenales le colocaron, y algunas veces no 
sabían ni el significado; y por esa causa tenía influencia 
sobre la persona y lo inclinaba a la persona de acuerdo al 
significado del nombre.
 Pero cuando hemos visto que los hijos de Dios han 
tenido un buen nombre, hemos visto que ha venido una 
buena influencia sobre esas personas. Y el nombre ayuda 
a la persona en su vida terrenal y espiritual también.
 Por eso encontramos que en muchos casos el mismo 
Dios envió a Su Arcángel Gabriel para decirle a los padres 
del niñito que iba a nacer, el nombre que le tenían que 
poner. Por ejemplo el caso de Abraham: cuando iba a 
tener un hijo, el Ángel de Jehová le dijo: “Le pondrás por 
nombre Isaac”1.

 [JBP] Ahora vean, miren desde dónde viene ese Arcángel 
ministrando, porque es el que tiene acceso al Libro de la Verdad; 

1 Génesis 17:19
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la línea de Efraín, la cual tiene la Bendición de la Primogenitura6.
 Y esa línea de Judá, al pasar a los gentiles, vean, en medio 
de la Iglesia entonces nace ese Hijo que viene por esa línea, 
pero nace en medio de esa otra línea que viene por José, que 
es la línea también de Josué, vean, la cual está representada en 
Efraín, donde está la Bendición de la Primogenitura.
 Y entonces, así como Él vino en Su Primera Venida por la 
tribu de Judá en medio del pueblo hebreo, Él viene entonces, 
aparece en medio de la Iglesia del Señor; viene por medio de la 
Iglesia ese descendiente de esa línea de rey: viene por Salomón, 
David, vean, y llegar a Judá.
 Ahora miren que Judá era el número cuatro; lo cual también 
es algo muy importante; en donde ya hemos visto en diferentes 
Estudios y mensajes, en donde esa cuarta etapa es la etapa de 
la restauración, es la restauración del Árbol-Novia7, y todo lo que 
conlleva esa cuarta etapa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, dice nuestro 
hermano William [(RM) “LA DUALIDAD DEL SEGUNDO 
ADÁN: EL GRAN MISTERIO DE CRISTO Y SU IGLESIA”]:

6 [Gráfico: Estudio Bíblico #360, 2023/nov/17-3 (viernes), pág. 10 (f), 
pág. 114 (T3) / Estudio “Apocalipsis 10 = El Séptimo Sello”, 2023/dic/14 
(jueves), págs. 10-11 (f), págs. 78-79 (T3)]
7 [Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), 
págs. 14-15 (f), págs. 56-57 (T1): 62-0422 “La restauración del Árbol-
Novia”, párrs. 489-492] [Estudio “El tiempo de Redención terminó, 
dice el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), 
págs. 28-30 (f), págs. 128-130 (T2): 62-0422 “La restauración del Árbol-
Novia”, párrs. 504-505, 511-513] [Compilación, págs. 48-49, párrs. 511-
513] [Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 (domingo), págs. 42-43 (f), 
págs. 168-169 (T4): [WSS] «4. La 4ta etapa de restauración de la Iglesia 
con Cristo en Su Ángel».]
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 [WSS] [PÁG. 26] “[138]. (Por eso no lo dejó el Ángel ir. 
Tan sencillo como eso). Son dos hombres distintos”.
 El cuarto Elías no es el quinto Elías, como el tercer 
Elías no es el cuarto Elías, y como el segundo Elías (que 
fue Eliseo) no es el tercer Elías, y como el primer Elías 
no es el segundo Elías: Eliseo. Son hombres diferentes 
en diferentes tiempos, diferentes etapas o edades del 
Programa Divino. Siempre será un hombre, pero con el 
espíritu y virtud de Elías operado por el Espíritu Santo.
 El pueblo hebreo está esperando la venida de Elías, 
pero sabe que no es el mismo Elías literalmente, sino un 
hombre en el cual Dios operará el ministerio de Elías.
 [JBP] Y sigue citando ahí la contestación de esa pregunta 
número 17:
 “[138]. Y cuando el espíritu de Elías vino sobre un 
hombre llamado Juan el Bautista, tampoco fue Elías. Y el 
hombre, el séptimo ángel, el mensajero enviado al final de 
la Edad de Laodicea, no será Elías literal; será más bien 
un gentil a su pueblo.
 139. Entonces, el espíritu de Elías viniendo en esta 
ocasión a esta gente, será un judío. Porque siempre uno 
es enviado a su propio pueblo. Esa es mi revelación”.
 [JBP] Y dice el hermano William allí:
 [WSS] Esa es la revelación del reverendo William 
Branham. Así que el pueblo, la Iglesia del Señor, no 
va a estar esperando el quinto Elías viniendo siendo 
nuevamente el séptimo mensajero de la Iglesia gentil en la 
séptima edad.
 [JBP] O sea, el pueblo no puede estar esperando que venga 
ese ministerio en el séptimo mensajero, porque ya se fue; ni 
tampoco, si es así con él, que se fue, tampoco será de la forma 
en que muchos están esperando que venga: en el doctor William 
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cambios de nombre; pero con alguno se va a quedar.
 Ha tenido: de Elías cambió de nombre a Eliseo; 
luego cambió de nombre otra vez a Juan; luego cambió 
de nombre otra vez a William Marrion Branham; y luego 
cambia de nombre en el Día Postrero…

 [JBP] Ahí ya, ¿ve cómo nuestro hermano William nos habla 
de que el quinto Elías viene con un cambio de nombre? O sea, 
vean, ahí ya estará, en esa manifestación, con un nombre 
nuevo.

 [WSS] … y luego cambia de nombre en el Día Postrero, 
y llevará el nombre que tenga el instrumento donde estará 
el ministerio de Elías manifestado por quinta vez. Porque 
cada vez que hay un cambio de ministerio, hay un cambio 
de nombre también.
 Luego, también será así para Moisés. Moisés también 
tendrá un cambio de nombre. Y el nombre para el 
ministerio de Moisés, en el Día Postrero, será el nombre 
que tenga el velo de carne donde esté ese ministerio siendo 
manifestado.

[JBP] Ahora, recuerden que esos ministerios son los ministerios 
de Moisés y de Elías, de los Dos Olivos de Apocalipsis 11, en 
donde el Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles para llevar 
a cabo Su Obra: la Obra de Reclamo; así como Él vino en Su 
Primera Venida para llevar a cabo la Obra de Redención.
 Tiene que llevar a cabo una labor, una Obra, por medio de 
esa manifestación; y el Nombre tiene que ver con esa Obra.
 Si dice “una Obra” pues es una labor, un trabajo; para luego 
cumplir, luego de finalizar esa Obra, llevar a cabo el cumplimiento 
de esa labor.
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[JBP] Nuestro tema para esta pequeña plática es:

EL YO SOY, EL HIJO DE DAVID,
EN LA OBRA DE RECLAMO CON UN NOMBRE NUEVO

LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO
EN SU IGLESIA EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de mayo de 1996
Monterrey, Nuevo León, México
 Ahora, podemos ver que esto ha estado tipificado a 
través de toda la Escritura; porque miren ustedes una cosa: 
cuando Abraham nació, le pusieron por nombre Abram; 
luego, cuando Dios le cambió el nombre, le añadió una 
“h” y una “a”.
 Luego, en el caso de Jacob: Jacob fue el nombre que 
le colocaron, el nombre que Isaac y Rebeca le colocaron 
a su hijo que nació segundo. Esaú nació primero, y Jacob 
nació después, aunque eran de la misma barriga, mellizos 
(o cuates, como dicen ustedes). Luego, el nombre que 
Dios le colocó a Jacob fue Israel.
 Jacob significa ‘suplantador’, e Israel significa 
‘príncipe con Dios’. Una cosa es el nombre que ponen 
nuestros padres, y otra cosa es el nombre que Dios coloca.
 El nombre que Dios le coloca a uno de Sus hijos tiene 
que ver con el Programa de Dios que Él lleva a cabo por 
medio de esa persona, y que llevará a cabo por toda la 
eternidad.
 Ahora, encontramos que a través de la Escritura hemos 
tenido estos cambios de nombre. También, por ejemplo, 
tenemos para Elías… Elías es el más que ha tenido 
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Soto Santiago. Vean.
 [WSS] Ahora, esos ministerios de Moisés y Elías 
estarán en la Iglesia; porque como los judíos trajeron 
el Evangelio a los gentiles, los gentiles lo llevarán a los 
judíos.
 Lo trajeron los gentiles por medio de Pedro y Pablo, 
que son tipo y figura de Moisés y Elías. Y por medio de 
los ministerios de Moisés y Elías, que estarán operados 
en la Iglesia del Señor por el Espíritu Santo, el Evangelio 
regresará a los judíos ([JBP] ¿Cómo? Por medio de Su 
instrumento, Su velo de carne); será el Evangelio del Reino 
regresando a los judíos, así como el Evangelio de la Gracia 
vino a los gentiles.
 Y entonces es que comprenderán ellos el misterio de 
la Venida del Señor allá dos mil años atrás, el misterio 
del Evangelio de la Gracia; todo eso lo entenderán bajo el 
Evangelio del Reino.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CUATRO, PARTE III”8, allí nos habla de ese camino 
(vamos a ver aquí), el camino que llevaba hacia el Edén, en el 
cual fueron puestos allí querubines. En la página 58, párrafo 
287, dice:

 281 Ahora, mis amadas y preciosas y queridas hermanas 
(déjenme colocarlo de esa manera), no piensen que estoy 
desacreditando la lealtad y la joya llena de gracia y 
preciosa de la feminidad. Estoy tratando de mostrar aquí 
lo que una mujer… ¡Por favor! Y para ustedes en la cinta, 
ustedes mujeres que escucharán esta cinta, no quiero 

8 61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, párrs. 281-289, 294
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regañarlas, soy solamente un siervo del Señor para traer 
Luz. La más baja y la más inmoral y más inmunda cosa 
sobre la Tierra es una mujer cuando ella es mala.

[JBP] Cuando una mujer es mala “es la cosa más inmoral y más 
inmunda sobre la faz de la Tierra”. Ahora, él corrige: no está 
hablando de las damas, de las hermanas; está hablando de las 
mujeres que son malas.

 [281] Y la más preciosa joya que hay para un hombre, 
aparte de su salvación, es una buena mujer. Y yo estoy 
hablándole a esa baja, inmoral, degradada. Y voy a 
mostrarles aquí mismo, mientras estamos en esto, también 
aprovecharé para mostrarles por qué yo… por qué la 
Biblia enseña que las mujeres no sean predicadoras, 
pastoras, maestras o cualquier cosa en la iglesia. Ahora, 
solo escuchen esto:
 “Y el Señor… dijo: He aquí el hombre ha llegado a 
ser uno de nosotros (ahora, Él nunca dijo que la mujer ha 
llegado a ser uno, “el hombre ha llegado a ser uno”)… y 
conoce el bien y el mal… (La mujer no; ella fue engañada. 
¿Lo ve?)”.
 282 Ahora, Pablo dijo: “No permito a la mujer enseñar 
o ejercer ningún dominio, sino… porque Adán fue formado 
primero, y después Eva. Y Adán no fue engañado, sino 
la mujer fue engañada”. Así que ella no llegó a ser 
una de Dios. Ella no conoció ninguna diferencia, ella 
fue engañada. ¿Lo capta? Si es así, diga: “Amén”. [La 
congregación dice: “Amén”. –Ed.]
 “… el Señor… dijo: He aquí el hombre ha llegado a 
ser uno de nosotros, sabiendo el bien y el mal; y ahora, 
pues, que no alargue su mano, y tome también del Árbol 
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quien tú persigues; dura cosa te es dar 
coces contra el aguijón.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Yo Soy».

Y escribe: 
[WSS] «Apoc. 17:14».

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos al capítulo 22 del libro de los 
Hechos, verso 6:

 Hechos 22:6
 6 Pero aconteció que yendo yo, al llegar cerca de 
Damasco, como a mediodía, de repente me rodeó mucha 
luz del cielo;
 7 y caí al suelo, y oí una voz que me decía: Saulo, 
Saulo, ¿por qué me persigues?
 8 Yo entonces respondí: ¿Quién eres, Señor? Y me dijo: 
Yo soy Jesús de Nazaret, a quien tú persigues.

[JBP] Verso 18 abajo, ahí más adelante:

 Hechos 22:18
 18 Y le vi que me decía: Date prisa, 
y sal prontamente de Jerusalén; porque 
no recibirán tu testimonio acerca de mí.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «Vio a Jesús».

Y dibuja una Estrella de David.
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 28 Y entrando el ángel en donde ella estaba, dijo: 
¡Salve, muy favorecida! El Señor es contigo; bendita tú 
entre las mujeres.
 29 Mas ella, cuando le vio, se turbó por sus palabras, y 
pensaba qué salutación sería esta.
 30 Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque 
has hallado gracia delante de Dios.
 31 Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un 
hijo, y llamarás su nombre Jesús.
 32 Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; 
y el Señor Dios le dará el trono de David su padre;
 33 y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su 
reino no tendrá fin.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David 
ahí al lado derecho de ese versículo 
32.

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos al libro de los Hechos; en el 
capítulo 9, verso 3 dice:

 Hechos 9:3
 3 Mas yendo por el camino, aconteció que al llegar 
cerca de Damasco, repentinamente le rodeó un resplandor 
de luz del cielo;

[JBP] Y ahí escribe: 
[WSS] «Apoc. 10:1-11».

 4 y cayendo en tierra, oyó una voz que le decía: Saulo, 
Saulo, ¿por qué me persigues?
 5 Él dijo: ¿Quién eres, Señor? Y le dijo: Yo soy Jesús, a 
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de la Vida, y coma, y viva para siempre”.

[JBP] Al lado de “el Árbol de la Vida” dibuja 
una Estrella de David.

 [282] “Por lo tanto, Jehová lo sacó del Huerto del Edén, 
para que labrase la tierra de la que fue tomado.
 Echó, pues, fuera al hombre, y puso al oriente del 
Huerto de Edén querubines, y una espada flameante… 
una espada encendida que se revolvía por todos lados 
(¿Ven las cuatro bestias? Hay solo cuatro direcciones a 
las que usted puede ir, ¿ve?: al este, al norte, al oeste y al 
sur. Estos querubines tenían una espada encendida en la 
puerta del Huerto…) para guardar el camino del Árbol de 
la Vida”.

 283 Porque si el hombre alguna vez 
agarraba del Árbol de la Vida, entonces 
él podría vivir para siempre.

[JBP] Ahí dibuja otra Estrella de David.

 284 Y estos querubines, por primera vez mencionados, 
fueron colocados en la puerta oriental del Huerto, yendo 
en cuatro direcciones. Yo debí haber hecho eso un poco 
diferente; yo no puedo hacerles justicia a las órdenes de 
Dios y cosas como eso, pero yo solo… es para que sepan 
lo que quiero decir. Allí está el Huerto del Edén. Y esta 
es la puerta aquí mismo, se abre aquí, se abre de par en 
par, y en esta puerta allí había querubines. ¡Querubines! 
Y recuerden, no dice “un querubín”, dijo: “Querubines”. 
Querubines fueron puestos allí para guardar ¿qué? El 
Árbol de la Vida. Eso es lo que ellos debían proteger, 
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el camino del Árbol de la Vida. El camino, ¿quién es el 
Camino? [Un hermano dice: “Jesús”. –Ed.] ¿De dónde 
se reflejaba? Aquí está el lugar santo, aquí están los 
Querubines.
 285 Ahora, vigile, apunte todo esto. Aquí está el santo… 
este lo más santo de los santos, el lugar santísimo; este 
es el lugar santo; y aquí está el mar; y aquí está la luz, 
los candeleros, los siete que reflejan la luz de aquí, aquí 
adentro, aquí adentro, aquí adentro, aquí adentro, aquí 
adentro, aquí adentro. ¿Ve? ¿Qué reflejan ellos? ([JBP] 
Ahora, está mostrando todo lo que es esa parte del Lugar 
Santo en esas siete etapas). Ellos están 
guardando y reflejando con el fuego de 
Dios el camino al Árbol de la Vida.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

 [285] ¿Ve?, no puede venir de aquí (un seminario 
presbiteriano o un seminario pentecostal), tiene que venir 
de Aquí, reflejando la Luz. Correcto.
 286 Ustedes noten, estos querubines que Juan vio aquí 
deben haber estado interesados en guardar el Árbol de la 
Vida, así que su interés debe ser por los seres humanos. 
O lean Génesis, regresando a Génesis de nuevo: “Ellos 
guardaban el Árbol de la Vida, guardaban el camino de 
la Vida”. ¡El camino de la Vida! ¿Cómo es el camino? 
Jesús dijo: “Yo soy el Camino. Yo soy ese Pan que vino de 
Dios, del Cielo. Si cualquiera come este Pan, vivirá para 
siempre”. Ahora hay un camino de regreso a ese Árbol de 
la Vida. ¿Lo captan?

Sábado, 13 de abril de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

El Yo soY, el Hijo de David, en la Obra de Reclamo
con un Nombre Nuevo
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá en Ciudad Juárez, México, y todos los ministros 
reunidos allá; y todos los que están conectados a través del 
satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y por internet.
 Y también allá en el Brasil, la reunión de ministros también 
que tienen, y demás hermanos y hermanas allá en São Paulo, 
Brasil, con el reverendo Oswaldo Natale, en donde se encuentra 
también el reverendo Jesús Barrolleta y su hijo, de Venezuela: 
que Dios los bendiga grandemente; y todos los lugares donde 
están hoy reunidos en los diferentes países; hoy sábado 13 de 
abril de este año 2024.
 Nos dice en el Evangelio según San Lucas, capítulo 1, verso 
26 en adelante:

 San Lucas 1:26
 26 Al sexto mes el ángel Gabriel fue enviado por Dios 
a una ciudad de Galilea, llamada Nazaret,
 27 a una virgen desposada con un varón que se llamaba 
José, de la casa de David; y el nombre de la virgen era 
María.



Estudio Bíblico #402 131

[JBP] Ahora, si Cristo es el camino… Cristo es el Camino, vean, 
en Su Primera Venida, y Él es el Camino en Su Segunda Venida.

 287 Ahora, en esto, quiero mostrar ahora y aclarar esto: 
esto es un altar. Ahora, esto debía haber sido un altar en 
el Huerto del Edén.

[JBP] Está hablando ahí en el púlpito. Vean la comparación que 
hace:

 [287] Les diré el porqué. ¿Recuerdan ustedes que ambos, 
Caín y Abel, subieron aquí para adorar? Así que eso 
mostró que el altar de Dios se movió y fue puesto aquí en 
el Huerto del Edén, y el único camino de regreso al Edén 
es a través del altar. Aquí está de nuevo, ¿ve?, de regreso 
al Edén a través del altar. Y ellos habían de guardar ese 
camino allí, protegerlo, para que no pudieran regresar 
allí hasta que este altar fuese cubierto con sangre.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «El Altar de Dios en el Huerto del Edén».

 288 (¡Oh, Dios!, ¿no puede la gente ver eso?) ¿Ve?, 
¡nada sino la Sangre!

[JBP] Ahora, para recibir ese cuerpo teofánico, y poder entrar, 
vean, y comer del Árbol de la Vida para obtener ese cuerpo 
teofánico de la sexta dimensión, se requiere que hubiera Sangre 
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allí, y entrar por la Puerta en Su Primera Venida; y así se obtenía 
el cuerpo teofánico de la sexta dimensión.

 [288] Tiene que haber una expiación, un propiciatorio 
allí, este altar de juicio debe llegar a ser un propiciatorio 
([JBP] ¿Ven?, ¿lo ven ahí? Siempre tiene que haber un 
Propiciatorio); y cuando este altar, si la Sangre es quitada, 
allí estará, en ese Día de Juicio, el fuego de la ira de Dios 
para guardar ese Árbol otra vez. Solamente una cosa 
entrará por esta puerta al Edén de nuevo, y será a través 
de la Sangre de Jesucristo. ¿Lo ven?
 289 Ahora, noten. Sí, ahora Caín… ¡Oh!, aquí está 
Caín; y aquí está Abel, Abel. Correcto. Ahora, ambos 
muchachos subieron a esta puerta para adorar. ¿Es eso 
correcto? Así que debe haber sido el altar de Dios. ¿Es eso 
correcto? Y delante de este altar ellos edificaron otro altar 

en sustitución. Aquí está el verdadero 
Altar de Dios ([JBP] y dibuja una Estrella 
de David), está en el corazón del hombre. 
Entonces hay otro altar 
aquí abajo, lo cual 
estaba representando el 

Lugar Santísimo en el Lugar Santo.

[JBP] Y dibuja una Pirámide y las edades. Y a la derecha escribe: 
[WSS] «Altar».

[JBP] Ahora, más adelantito, ya en la página 61, nos dice:

 294 Otra cosa, note, aquí está otra evidencia. Caín… 
¡Observen la Biblia! Yo haría que abrieran allí, pero eso… 
no importa, lo encuentran en Génesis. Correcto, observen. 

TEMA

El YO SOY,
el Hijo de David,

en la Obra de Reclamo 
con un Nombre Nuevo

Sábado, 13 de abril de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico



Notas
Estudio Bíblico #402 133

Caín salió, Caín salió de la presencia 
del Señor de la puerta en el Huerto. Así 
que la presencia del Señor debía haber 
estado en el altar, y el altar estaba en 
la puerta. ¡Gloria! ¡Oh! Correcto. Es el 
lugar de la morada de Dios, en Su altar.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Puerta».

[JBP] ¿Dónde estaba la presencia del Señor? En la puerta. La 
Puerta, la morada de Dios; o sea, en Su Altar.

GABRIEL APARECIENDO EN
LA ENCRUCIJADA DEL TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de mayo del 2000
Villahermosa, Tabasco, México
 Ahora, podemos ver que Dios está creando una nueva 
raza; y lo primero que hace es que nos da el cuerpo teofánico 
de la sexta dimensión, que es el espíritu teofánico de la 
sexta dimensión, y así nos da ese cuerpo angelical.

[JBP] Vean, entramos ya ahí, por esa Puerta, para obtener ese 
cuerpo teofánico; lo cual, ya esa Puerta de la Dispensación de 
la Gracia se cerró. Pero ahora se requiere ese otro Propiciatorio. 
[WSS] «otro Propiciatorio viene», él lo escribe en ese 
mensaje de “REVELACIÓN” (CAPÍTULO DOS, creo que es) 
“CUATRO, PARTE II”, donde nos dice9: [WSS] «viene otro 

9 Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 23-24 (f), págs. 
77-78 (T3) / Estudio Bíblico #328, 2023/jul/28 (viernes), pág. 46 (f), pág. 
154 (T5): 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párr. 229 - 
[WSS] «Moisés y Elías». [WSS] «otro Propiciatorio viene».
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Propiciatorio». Y dice: [WSS] «Moisés y Elías».

 Ahora, vean que para entrar y recibir, y comer de ese Árbol 
de la Vida, para recibir ese cuerpo eterno y glorificado: se 
requiere entrar por la Puerta, en donde está ese Altar, en donde 
está Dios manifestado en esa Puerta. Es el lugar de morada de 
Dios, Su Altar, que viene a ser la Puerta.
 Ahora, miren lo que sigue diciendo:

 [WSS] En ese cuerpo teofánico, todos los que están 
en el Paraíso están como los ángeles. Por eso cuando el 
reverendo William Branham estuvo en el Paraíso antes 
de su partida final, vio a sus convertidos allá en cuerpos 
teofánicos (los que ya habían partido) y ellos se pusieron 
muy contentos en ver a su mensajero en el Paraíso. Y 
el ángel que siempre lo acompañaba aquí en la Tierra, 
también estaba allí; porque ese ángel, siendo que tiene un 
cuerpo teofánico de la sexta dimensión, pues fue el que lo 
llevó a la sexta dimensión.
 Y encontramos que nuestro hermano Branham está en 
su cuerpo teofánico en la sexta dimensión y de la sexta 
dimensión, y está viendo a todos los que están allí; y todos 
son jóvenes, no hay niños allí, ni hay ancianos también, 
todos son personas que representan de 18 a 21 años; y 
todos tienen su cabello de diferentes colores de acuerdo 
al color que les corresponde; y las hermanas están con 
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 [WSS] Y cuando una hija de Dios se cuida aquí en la 
Tierra, y mantiene su cabello largo, y no está usando las 
pinturas y cosas así que se usan acá en la Tierra: pues está 
reflejando lo que hay en la sexta dimensión, está reflejando 
lo que el cuerpo teofánico de la sexta dimensión tiene en 
la sexta dimensión.

[JBP] Vean, para que así…, esa cita que leímos de la página 
6 del libro de Citas, en donde él nos habló allí de esa Iglesia, 
cuando dice:

 49 - “[203] … Dios ungirá la Iglesia con el poder de 
Dios…”.

[JBP] Vean, ¿por qué? Por que estamos en el Lugar Santísimo; y 
la Gloria de la Shekinah, la Gloria del Lugar Santísimo, ¿a quién 
va a pegar?…, a pegar ¿dónde? En casa. ¿En qué lugar? En el 
Lugar Santísimo del Templo espiritual, lo cual es Su Iglesia: las 
piedras vivas que corresponden a ese lugar.
 Dice:

  49 - “[203] Y Dios ungirá la Iglesia con el poder de 
Dios…”.

[JBP] Ahí está la Gloria de Dios, la Shekinah.
 “LA GLORIA DE LA SHEKINAH EN EL LUGAR 
SANTÍSIMO”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos en este tema: “LA GLORIA 
DE LA SHEKINAH EN EL LUGAR SANTÍSIMO”, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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[JBP] Por eso ahorita hablamos de ese hijo pródigo. No importa 
cómo llegue la persona allí: Dios le dará ese cuerpo eterno y 
glorificado, esa nueva vestidura. Bañarlo completo de pies a 
cabeza. Pónganle el perfume del Espíritu Santo, y vístanlo con 
vestiduras, con la vestidura del cuerpo eterno.

 [194]. Y cuando uno desprecia la misericordia, lo único 
que le queda es el juicio. ¡Piénselo!

[JBP] Ahora, vean ustedes, todo esto es lo que el hermano 
Branham y también nuestro hermano William nos hablaba; y 
decía que todo el Mensaje de nuestro hermano Branham, como 
precursor de la Segunda Venida del Señor, está vigente27, de 
las cosas que él habló allí; referente a cómo un cristiano debe 
conducirse; y todo lo que él habló en relación a la precursión de 
la Segunda Venida del Señor, traída por el Mensaje que Dios le 
dio.
 Todo lo que él habló; él nos dijo28: [WSS] “Escudriñen los 
mensajes del hermano Branham para que no se les pase por 
alto el cumplimiento del Séptimo Sello, de la Venida del Señor”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en el mensaje “GABRIEL APARECIENDO EN LA 
ENCRUCIJADA DEL TIEMPO”:

27 2005-02-06 “El último Vino es el mejor”: [WSS] Veamos aquí lo 
que nos dice el reverendo William Branham, el cual es un profeta; y 
aunque él partió: está en el Paraíso y sigue siendo un profeta; y lo que el 
Espíritu Santo habló a través de él sigue vigente en medio de la Iglesia 
del Señor Jesucristo.
28 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
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túnicas y también los hombres, túnicas allá, vestiduras 
blancas allá; y las hermanas tienen su cabello largo y no 
tienen pinturas ni nada en su rostro, están en sus cuerpos 
teofánicos; pues así es en el Paraíso.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, en la página 17, 
nos dice:

 47. ¿Lo ven? El Cordero, el Pontífice reteniendo Su 
Sangre como expiación en el Propiciatorio por nuestros 
pecados es el Señor Dios Todopoderoso. Ese es Su oficio 
presente. Eso es lo que está haciendo ahora; clamando 
Su Sangre por nuestros pecados. Pero algún día aquel 
Cordero será el León de la tribu de Judá. Él vendrá en 
poder y gloria y tomará Su autoridad para reinar como 
Rey. Él es el Rey venidero de esta Tierra.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «el Propiciatorio».
Y también escribe: [WSS] «Cordero – León».

 [47]. Ahora, eso no quiere decir que Él no es un Rey 
hoy; porque Él es nuestro Rey, Rey de los santos. Hoy día 
es un Reino espiritual. No es de este sistema mundano, 
así como nosotros tampoco somos de este mundo. Por 
eso es que nosotros nos conducimos diferente que los del 
mundo. Nuestra ciudadanía está en los Cielos. Nosotros 
reflejamos el Espíritu del Reino de nuestro renacimiento, 
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donde Jesús es el Rey. Por eso es que nuestras mujeres no 
se visten con ropa de hombre, ni se cortan el cabello, ni 
usan todos esos cosméticos y otras cosas que el mundo 
ama tanto.

[JBP] Vean, dice y les habla ya a las damas: “Nuestras mujeres”. 
O sea, todo y toda creyente en Cristo, la cual está viviendo en 
este planeta Tierra, está reflejando el lugar y del lugar donde está 
su representación. Si está representada en la sexta dimensión, 
Dios va a ayudar y va a encaminar el camino de esa hermana, 
de esa joven, de esa anciana, para que llegue el momento en 
donde ya dejará de usar esas cosas.
 Vean que en la Dispensación de la Gracia hubo muchas 
cosas que se permitían; y usaron muchos la excusa: “Es que a 
mí me dijo que podía usarlo. Es que a mí me dijo esto. Es que 
a mí me dijo lo otro. Es que aquí dice esto. Es que aquí dice lo 
otro”. Pero la Palabra de Dios, vean, es igual en todo tiempo; 
más bien va engrandeciéndose.
 Y en la Dispensación del Reino, en el Lugar Santísimo, que 
es la etapa en donde estamos, vean, ya todas esas cosas Dios 
está ayudando, tanto a los hombres como a las mujeres, para 
seguir perfeccionándonos; y llegar, vean, las palabras que él 
habló: Santidad, o [WSS] «santificación mata el deseo de 
pecar»10.
 Ahora, una persona que se burla de eso, una persona 
que toma eso como un chiste y habla bien despectivo de todo 
eso, ya se sabe, y ya sabemos, que su espíritu es de la quinta 
dimensión.
 Y los que están luchando para reflejar el lugar de donde 

10 Estudio Bíblico #198, 2022/abr/29 (viernes), pág. 14 (f), pág. 416 (T) 
/ Estudio Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), pág. 61 (f), pág. 65 (T3): 
[WSS] «santificación mata el deseo de pecar».

Estudio Bíblico #402 153

 [194]. Y ellos conocían muy bien el castigo que les 
esperaba; habían oído todo eso. Ellos habían estado en 
cultos como este ([JBP] ¿ve?), y habían escuchado todas 
esas cosas.

[JBP] ¿No están escuchando ahora todo esto que estamos 
hablando ahora? ¿Pero qué? Se burlan y dicen: “Yo puedo 
hacer lo - yo puedo hacer eso y no me pasa nada”. Recuerden, 
siempre viene la advertencia primero.

 [194]. Ellos sabían que estaban encarando las mismas 
cosas que esos profetas habían predicho.

[JBP] O sea, le está diciendo Dios, por medio de la Enseñanza 
bajo Carpa, lo que iban a recibir más adelante, si no se llega y 
se camina por ese camino en la forma que tienen que caminar; 
lo cual le pasó allí. Ella falló, esa mujer falló en atender; y allí 
él le había dicho, le estaba diciendo lo que estaba mal más 
adelante - diciéndole lo que estaba más adelante. O sea que no 
podía caminar por esa senda, por ese camino angosto de esa 
manera, de esa forma.

 [194]. Pero lo habían rechazado ([JBP] ahí están las 
consecuencias por haber rechazado, por haberse burlado); 
despreciaron la misericordia de Dios por última vez.

[JBP] ¿Ve en dónde está la misericordia? Dice: [WSS] «Elías y 
Moisés: el que recibe Su Mensaje recibe misericordia»26.

26 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3)]
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mofa y se rieron de la predicación de la Palabra vindicada 
del Dios viviente. Esos profetas estarán allí y harán toda 
clase de milagros, oscurecerán el sol, y todas esas cosas a 
través de ese tiempo. Luego aquellos clamarán a las piedras 
y a los montes, que los escondan de la misma Palabra de 
la cual antes se habían burlado ([JBP] vean, ahí están las 
personas que se burlaron en ese tiempo), porque ahora lo 
podían ver que venía. Decían: “Escondednos de la ira del 
Cordero”. Él es la Palabra. Ellos se habían burlado de la 
Palabra y ahora allí estaba la Palabra encarnada.

[JBP] Pero recuerden que la Palabra encarnada en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, el cumplimiento de esa 
tercera parte de la Tercera Etapa, de la tercera parte del Séptimo 
Sello; él está impartiendo misericordia por medio de esos 
ministerios, pero llegará el momento en donde esa advertencia 
terminará.

 [194]. Ellos se habían burlado de la Palabra y ahora 
allí estaba la Palabra encarnada. Ellos se habían mofado 
grandemente de esos profetas ([JBP] o sea, de los ministerios, 
de Moisés y Elías), pero ahora había venido la Palabra 
encarnada. ¿POR QUÉ NO SE ARREPINTIERON? No 
pudieron; ya era demasiado tarde. Y ellos conocían muy 
bien el castigo que les esperaba…

[JBP] ¿Por qué lo conocían? Porque este día de hoy, viernes, 
12 de abril de este año 2024, se le vuelve a repetir lo mismo y 
se le da la misma advertencia. O sea, cada vez tienen más y 
más condenación por medio de lo que se le está advirtiendo, se 
le está hablando.
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vienen, vean, Dios sigue ayudándolos y ayudándolas, y llega 
el momento en que dejan de usar todas esas cosas; porque 
dice que “nuestras mujeres”, o sea, esas damas que están 
representadas allí en la sexta dimensión, a las cuales él vio: 
no usaban esos cosméticos y esas cosas. Por lo tanto, ese 
espíritu teofánico que aquí en la Tierra tiene ese cuerpo físico 
de carne, lo cual está allí representando, automáticamente en 
algún momento llega y llegará a que esa persona va a estar 
reflejando perfectamente esa dimensión.
 Y llegará el momento en que ya ni tendrá que usar ninguna 
de esas cosas. Aunque le llamen “esqueleto” o “momias” o 
cosas así tan feas y despectivas; pero no se preocupen, todo 
eso es esa persona que lo dice; o sea, le revierte para atrás; 
porque son espíritus de la quinta dimensión que tratan de 
influenciar a los de la sexta dimensión. Y ya eso lo entendemos 
muy bien, y ya podemos diferenciar las que usan todavía todas 
esas cosas para…, vamos a decir, por contumaz11; o, dice él, 
por… como que “por dar por la cabeza”: “Este puede decir eso 
pero yo comoquiera lo voy a usar”. ¡Pues claro!, si pertenecen a 
la quinta dimensión, y por eso es que lo siguen usando.
 Pero una dama, que sabe que eso está mal y que ve en la 
Palabra que nos estamos acercando más y más a la perfección, 
pues va a buscar todas las formas para empezar a dejar de 
usarlo; las que ya lo han dejado de usar, todas esas cosas; y 
las que no, por ciertas cosas, pues también van a ese camino, 
a esa dirección. Porque están conscientes que tienen esa 
representación allá en la sexta dimensión, y hacia eso van: a la 
perfección.
 Ahora, vean lo que dice aquí, en el mensaje “DIVORCIO Y 
CASAMIENTO” nos dice…

11 [Salmos 78:8, Tito 1:10] [Contumaz: Rebelde, obstinado en 
mantener un error]
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[JBP] En ese mensaje de Las Edades él escribió para… Vamos 
a terminar aquí, porque lo dejamos aquí a mitad de párrafo, dice:

 [47]. Por eso es que nuestras mujeres no se visten con 
ropa de hombre, ni se cortan el cabello, ni usan todos esos 
cosméticos y otras cosas que el mundo ama tanto. Por eso 
es que nuestros hombres no beben ni fuman, y no andan 
en el pecado.

[JBP] Hay un escrito que él escribió en el… “Israel, hijos en el 
desierto”, tuvo que haber sido, o en uno de los mensajes de un 
tomo que él escribió, que [WSS] «ningún hombre debe beber ni 
fumar», algo así está en ese escrito. Está por ahí hablando él, 
cuando el Ángel le dijo al hermano Branham12: “No contamines 
tu cuerpo con bebida, ni fumes, ni nada de eso; porque una 
grande Obra Dios va a tener contigo”.
 Así le dijo el Ángel a Zacarías, hablándole de Juan: “No 
beberá vino ni sidra, y será lleno del Espíritu Santo aun desde el 
vientre de su madre”13.
 Ahora vean cómo todo eso nos está mostrando que va 
a llegar el momento en donde una gran Obra, la Iglesia del 
Señor en este tiempo final, va a llevar a cabo en medio de la 
humanidad. Dice que [WMB] él hará en un año (eso está, vamos 
a ver si lo conseguimos en el libro de Citas) lo que los teólogos 
se tardaron en hacer en dos mil años.
 Vamos a ver aquí…, página 6, párrafo 49, dice [Citas]:

12 [Estudio “El precursor de la Palabra venidera”, 2024/abr/06 
(sábado), págs. 14-15 (f), págs. 118-119 (T1): 59-0419A “La historia de 
mi vida” (párrs. 67-68 en inglés)]
13 San Lucas 1:5-17
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5 de Isaías [Isaías 3:16 –Ed.], dice que ellas andarían 
con “cuello erguido”. Ellas tienen que ser así, de lo mal 
balanceadas que están. ¿Ve? “Van danzando…”, tienen 
que danzar, tienen que menearse de esa manera: “Van 
danzando, mientras hacen son con sus tacos” (¿ven?), las 
hijas de Sion en los días finales.
 237 Y ella se puso en marcha por esa carretera, tan 
fuerte como podía correr. Y después de un rato, el camino 
se estrechó más y más. Ella comenzó a dar vueltas y 
danzando de ese modo, y de repente se fue cayendo por 
un lado.
 238 Y mamá dijo: “Los gritos más horribles que alguna 
vez oyese en mi vida, era esa mujer cayendo dentro de 
aquellas flamas y humo, bajando, bajando, bajando, de 
ese modo”. Dijo que yo me volteé y dije: “¿Ven?”.
 239 A la verdad, ella obedeció todo, excepto una Palabra, 
¿ven? ¡Todo excepto una Palabra! Seguro, las mujeres 
pentecostales pueden ser salvas, santificadas, y llenas con 
el Espíritu Santo, y luego fallar. Absolutamente. “No solo 
de pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra”. ¿Ven? Y 
ella falló. Y como dije (¿ven?), ella hubiese entrado bien 
([JBP] ella hubiese entrado sin todas esas cosas); pero ¿ven?, 
ella falló en no atender el anuncio de lo que estaba más 
adelante.

[Dr. José B. Pérez] ¡Cuántas veces se les ha hablado! ¡No van a 
tener excusa en el Día del Juicio! Porque se cumple la Palabra 
del hermano Branham de la página 369 del libro de Los Sellos 
en español, donde él dice [PÁG. 369]:

 194. Ahora fijémonos en los últimos dos versículos de 
Apocalipsis 6, o sea, lo que sucederá con los que hicieron 
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 [235] “¿Ven? No le crean. Yo les mostraré que puedo ser 
justificada, santificada y llena del Espíritu Santo, y aún 
caminar allí”. Y ella…

[JBP] O sea: “Vean que puedo estar usando esto, y puedo 
seguir escuchando el Mensaje, puedo seguir cantando, puedo 
seguir orando, puedo seguir recibiendo el Mensaje (porque yo 
tengo el Mensaje)… Pueden poner el video tal, de tal fecha a tal 
fecha. ¿Ve que yo puedo hacer también lo mismo? (¿Vieron esa 
parte?) Puedo también cantar. A mí nadie me está prohibiendo 
cantar. Puedo también orar. ¿Ven que puedo hacer lo mismo que 
ellos? Y puedo usar esto que estoy usando, y estoy haciendo 
lo mismo que ellos. Oran, yo oro. Ellos cantan, yo canto. Ellos 
ponen un Mensaje allí, yo pongo un Mensaje también aquí. ¿Ve 
que puedo hacer lo mismo? ¿Ve que puedo caminar por esa 
carretera que él dice que están caminando, y yo también puedo 
hacer lo mismo?”.

 [235] Y ella… Yo solo la dejé ir. ([JBP] ¿Ve? Se dejan 
a esas personas que hagan… sigan). No podía hacer nada 
más con respecto a eso, no la podía detener.

[JBP] Porque el ser humano tiene libre albedrío; de lo cual 
hablamos hace poco de ese tema25.

 [235] Y ella brincó a la carretera, miró hacia atrás a 
donde las hermanas, y dijo: “¿Ven? ¡Se los dije!”. Ella 
empezó a correr, y ella…
 236 Ustedes saben lo que la Biblia dice en el capítulo 

25 [Estudio Bíblico “El Eterno y el libre albedrío”, 2024/abr/07 
(domingo), (T1: pág. 147)] [Estudio Bíblico #401, 2024/abr/07-2 
(domingo), págs. 20-28 (f), págs. 198-206 (T1)]
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 4914 - “203 ¡Oh!, hermano, denme una Iglesia llena 
del Espíritu Santo. Dios hará en un año lo que todos 
los teologistas fracasaron de hacer en dos mil años. 
Usted espere hasta que el ungimiento de la Iglesia 
verdaderamente dé en casa”.

[JBP] Vean ¿cómo va a Dios usar una iglesia que estaba de la 
manera en que estaba? Dios nos ha subido a esa Cámara del 
Rey para prepararnos, ponernos vestiduras nuevas…; como el 
regreso del hijo pródigo, dice: “Vamos a vestirlo con las mejores 
ropas”15.
 Vean, y a todos los hijos de Dios, que han pasado por tantas 
luchas en esta Tierra, y han tenido tantas dificultades y tantas 
cosas, vean, Dios en este tiempo final los ha llevado hacia Su 
lugar, hacia Su recámara secreta, la Cámara del Rey, como esté 
la persona. Dios mira el corazón.
 Y no importa cómo la persona haya llegado aquí a la Edad 
de la Piedra Angular y Dispensación del Reino, no se preocupe: 
hay una vestidura nueva para usted. Dios lo limpiará, sus pies 
polvorientos, su cuerpo, su ser, desde el cuerpo físico, desde su 
espíritu, y el alma, ¡todo su ser! Lo limpiará por completo y le 
colocará una vestidura nueva.
 Ahora, vean que para llegar ahí tiene que, la persona tener 
esa elección divina, esa predestinación divina, desde antes de 
la fundación del mundo; porque no es del que quiere ni del que 
corre, sino del que Dios tenga misericordia16.
 Por lo tanto, no importa en la condición que usted esté: si 

14 [Cita 49: 54-0103E “Preguntas y Respuestas #2”, párr. 203] [Estudio 
Bíblico #361, 2023/nov/19-2 (domingo), págs. 42-43 (f), págs. 230-231 
/ Estudio Bíblico #387, 2024/feb/18-2 (domingo), págs. 19-20 (f), págs. 
51-52 (T4)]
15 San Lucas 15:11-24
16 Romanos 9:16
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usted ha escuchado el llamado a subir a la Edad de la Piedra 
Angular, téngalo por seguro que usted recibirá esa vestidura 
nueva; téngalo por seguro que usted es un escogido de Dios, o 
una escogida de Dios.

 49 - “[203] Ellos tienen fe, el remanente pequeño. 
Después que las puertas de los gentiles es cerrada ([JBP] 
ahí está hablando de la Dispensación de la Gracia; vean que 
eso va a ocurrir), oh, Dios ungirá una Iglesia entonces. ‘El 
que es sucio, ensúciese más’”.

[JBP] Vean, “el que es sucio, ensúciese más”; porque 
esas personas que estando ahora, luego que se terminó la 
Dispensación de la Gracia, y han tomado por inmunda la 
Sangre del Señor, vean, no les importa limpiarse, sino que van 
ensuciándose cada vez más y más. Pero dice que:

 49 - “[203] ‘El que es justo, justifíquese más ([JBP] 
¿ve?, va siempre hacia la perfección); y el que es santo, 
santifíquese más’ ([JBP] porque va más hacia la santificación). 
Y Dios ungirá la Iglesia con el poder de Dios, y cosas 
tomarán lugar; no solamente eso entonces, pero Él lo está 
haciendo hoy”.

[JBP] Ahora, para continuar en esta vida terrenal, conscientes 
que estamos todavía en estos cuerpos terrenales, ahí es donde 
entra en la escena ese nuevo Propiciatorio. Porque tiene que 
haber un Propiciatorio, un Altar. ¡Siempre tiene que estar eso 
presente! Ahora:

 49 - “[203] … Dios ungirá la Iglesia con el poder de 
Dios, y cosas tomarán lugar; no solamente eso entonces, 
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en ese sueño la forma para que las personas puedan entender; 
porque caminando…; vean, tú no puedes explicar eso (lo de 
andar en esa carretera) con maquillaje, para lo que él quiere 
ilustrar aquí.
 Cuando son escalones puedes tienes que usar la parte que 
corresponde al caminar: pues tacones; pero con esa forma no 
se puede pasar ahí.
 Pero vamos a decir que esta iba con todos los requisitos 
para descocotarse, para no llegar allá: Iba con tacos, pantalones, 
maquillaje, pelo cortado, cigarrillo en la boca, vamos a decir, y 
todas esas porquerías de la quinta dimensión.

 [234] Y ella se acercó; y yo le dije: “Espere un minuto, 
hermana. Con eso no puede caminar esa carretera”.

[JBP] ¿Quién le llamó la atención? El portero, Dios a través del 
portero; porque es el Altar, es donde Dios mora, y tiene que usar 
un velo de carne.

 [234] Y yo dije: “Usted, usted no puede hacer eso”.

[JBP] Vea, hay una advertencia, se le ha advertido.

 235 Y ella dijo: “¡Ah!”. Así dijo. Observó al resto de las 
mujeres, y dijo: “No le crean; él es un loco”.

[JBP] Oye, cómo exactamente Dios le permite ese sueño a la 
mamá del hermano Branham, y ve cómo todo eso se repitió, 
o se cumplió en el tiempo del mismo hermano Branham; pero 
luego, ahora, en una escala mayor, ya más públicamente; vean, 
lo mismo hablan hoy del Verbo, de la Palabra.
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dice [“YA SALIDO EL SOL”]24:

 [233] Y estaba predicando aquí mismo en esta iglesia. Y 
ella soñó un sueño: que yo me hallaba aquí parado al lado 
de unos tres escalones. Y estaba parado, predicándole a 
la gente que ellos tenían que subir 
esos tres escalones antes que dieran 
con la carretera ([JBP] y escribe): 
[WSS] «los tres escalones». Y en la carretera había una 
liniecita blanca como aperlada, que corría directo a las 
puertas del Cielo, hacia las puertas aperladas. Y esa perla 
había sido extendida hasta llegar a la parte superior de 
estos escalones. Y ese es exactamente mi Mensaje hoy: 
justificación, santificación, el bautismo del Espíritu 
Santo. Ahora, estaba diciendo que una persona tiene que 
venir por estos tres escalones para poder llegar a caminar 
sobre esa carretera. Y dijo que se acercaba una dama.
 234 Ahora, ustedes saben qué clase de calzado usaba 
la gente hace 35 años. Bien, se acercó una dama, tenía 
puestos un par grande, como los que usan hoy día, zapatos 
de tacos puntiagudos. Y ella se acercó; y yo dije: “Espere 
un minuto, hermana”.

[JBP] En este relato de este sueño que tuvo su mamá, aquí 
coloca los tacos; pero de seguro andaba con sus pantalones y 
su buen maquillaje y todas esas cosas; de lo cual ya hablamos 
en esos extractos, donde nos muestra que eso no lo usaban allá 
en la sexta dimensión.
 Pero aquí Dios le mostró los tacos, vamos a decir, porque 
iba a hablar de la carretera; pues Dios entonces, vean, muestra 

24 65-0418M “Ya salido el Sol”, párrs. 233-239
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pero Él lo está haciendo hoy”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren ustedes aquí, en el mensaje: 
“LA SIMIENTE DE LA SERPIENTE”… Vamos a leer primero este 
pedacito que tengo aquí de “DIVORCIO Y CASAMIENTO”17; 
en la página… vamos a ver aquí, página 29, dice:

 172 Ahora, qué tremenda diferencia existe en este día, 
en este día de concepción. En lugar de tener él el dominio 
sobre ella, ahora ella ha llegado a ser su diosa. Seguro, 
ella lo domina a él. Ahora pueden entender mejor lo que 
he estado machacando. Por medio de su belleza y su 
control de sexo, y su figura que le fue dada por Satán—el 
coproducto que Satán hizo ([JBP] y él escribe allí): [WSS] 
«la mujer es el diseño de Satán, es el coproducto que…» 

([JBP] y ahí no escribe más nada), ella es enviada para 
engañar a los hijos de Dios. Y ella puede mandar más 
hombres al infierno que cualquier otro instrumento que 
Satán tenga. Eso es exactamente correcto.
 173 Estoy hablando ahora de las mujeres inmorales, 
no de ustedes, hermanas. A ustedes les daremos su lugar 
correcto, dentro de unos pocos minutos, en la Palabra 
de Dios. Así que esto estaba en el Plan de Dios desde el 
principio.
 174 Ahora, para cumplir esto hoy en día, ¿cuál es el dios 

17 65-0221M “Casamiento y divorcio”, párrs. 172-177
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de los Estados Unidos? ¿Recuerdan ustedes 
que años atrás yo prediqué sobre eso en el 
Tabernáculo? El dios de este día moderno, una 
mujerzuela sentada allí, con maquillaje y con 
el traje sobre sus rodillas y cosas semejantes 
([JBP] y escribe): [WSS] «el traje sobre las 
rodillas» ([JBP] le llama él “mujerzuelas”. Son unas 
mujerzuelas las que usan ese tipo de vestimenta 
y cosas). Yo dije: “He aquí su dios”. ¡Y eso 
es cierto! Ella está media desnuda en cada 
anuncio; y ella está en la calle en la misma 
forma.

 175 Es un instrumento de Satán. Jesús lo dijo: “Desde 
el principio”. ¿Ven? Ahora vemos que fue así “desde el 
principio”, y acerca de lo cual Él está hablando.

([JBP] Un poquito más, en ese párrafo próximo dice):

 176 Ahora, los paganos hacían una diosa de la mujer, 
¿sabían ustedes eso? Una diosa. Seguro que lo hicieron. 
Ellos la tenían como una diosa, porque tenían actos 
sexuales en la adoración de ellos. Ellos reclamaban que: 
“Ella era una creadora. Que cargaba la simiente en su 
vientre y creaba”. Eso es una mentira. Solamente hay un 
Creador, y ese es Dios. ¿Pero recuerdan ustedes a Pablo 
allá? “Diana de Éfeso”, una imagen de roca, que decían 
que “los dioses del cielo la habían arrojado”. ¿No ven 
ustedes cómo es la adoración pagana?
 177 Y luego nosotros, no sabiéndolo, regresamos 
directamente a la adoración pagana nuevamente, [la 
adoración] a la mujer, siendo ella la criatura más baja de 
la Tierra, la adoración a la mujer. Ella inducirá al hombre 
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allí también, que es en el mensaje “YA SALIDO EL SOL”, la 
página 34 y 35; pueden buscarla también en los Estudios que 
está; donde nos narra allí de su mamá, que había tenido un 
sueño; y ahí él lo relata, de ese camino.
 Ahora vean, es el camino que esos querubines estaban 
guardando para que una persona como esta no llegara y tomara 
de ese Árbol. No podía entrar, y no puede entrar una persona, 
a vivir con un cuerpo eterno y glorificado, entrar y comer con 
tacos, con pantalones, con maquillaje… ¡“Que no se vista que 
no va”! Porque para recibir el cuerpo eterno y glorificado están 
esos ministerios ahí al frente, que no van a dejar pasar a ni uno 
para que reciba esa promesa.
 De esa forma no van a reinar con el Mesías-Príncipe en 
el Milenio. Vendrán luego del Milenio. Van a resucitar (o sea, 
en esa parte de traer nuevamente ese espíritu de esa persona 
en ese cuerpo que habitó), o sea que habrá una resurrección 
general; y ahí será juzgada la persona.
 Pero para reinar… Para estar en la Cena de las Bodas del 
Cordero, y reinar por el Milenio, de esa manera: “que no se vista 
que no va”. E igual los varones, para llegar a obtener el cuerpo 
eterno y glorificado, obtener esa promesa, la cual es para este 
tiempo final, de la manera en que él la estaba hablando ahí, que 
leímos, y otras formas más, tanto mujeres como hombres, que 
están inclinadas hacia esa dimensión quinta: no podrán recibir 
esas promesas. Se requiere reflejar la dimensión de donde 
venimos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean aquí. Y vamos a leer esta 
partecita aquí; porque ya que entramos ahí al por qué ella no 
pudo pasar de cierto lugar. Dice, página 34, para no leer mucho, 
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en ellos. “Pedal pushers”21. Y overoles, “dungarees”22 
[Son pantalones de tela, pasta de algodón –Trad.]. ([JBP] 
Son como licras también, largos).
 Ellos dicen: “Esto es para las damas”.
 124 Yo dije: “No, ustedes están errados. Las damas no 
usan esas cosas. Puede que sí las mujeres, pero no las 
damas”. Eso es cierto.
 125 La Biblia dijo que es una abominación para una 
mujer ponerse semejante ropa; y para un hombre el 
ponerse ropa que pertenece a una mujer.
 126 Los hombres están llegando a ser más afeminados 
cada día, y las mujeres están llegando a ser más masculinas. 
¿Qué es lo que pasa? Vamos a descubrirlo en unos pocos 
minutos, por medio de la Biblia. Las mujeres ya no son 
más mujeres. No me refiero a ustedes, mujeres cristianas. 
Yo estoy hablando acerca de las mujeres en general. Ellas 
quieren actuar como el hombre; ellas quieren cortar su 
cabello como el hombre. Poner sus manos sobre una 
barra, así, y cantar: “Dios bendiga a América”, con un 
cigarrillo en la esquina de su boca.

[JBP] Y la parte donde el hermano Branham también nos habló, 
que eso la hemos leído varias veces23, pero para que la tengan 

21 [“Pedal pusher”] [Pantalones para mujeres o muchachas, que 
llegan un poco más abajo de la rodilla, usados originalmente para andar 
en bicicleta. –Traductor]
22 [“dungarees”: monos, overol]
23 [65-0418M “Ya salido el Sol”, párrs. 231-239] [Estudio Bíblico #234, 
2022/sep/02-2 (viernes), págs. 15-17, 19-20 (f), págs. 81-83, 85-86 (T1) 
/ Estudio “Háblale a la Peña para la adopción”, 2023/oct/18 (miércoles), 
págs. 36, 38-42 (f) (T4) / Estudio Bíblico #369, 2023/dic/17-2 (domingo), 
págs. 46-49 (f), págs. 230-233 (T3) / Estudio “La Luz es la Palabra hecha 
carne”, 2024/feb/10 (sábado), págs. 22-23 (f), págs. 130-131 (T2)]
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en cualquier forma que desee.

[JBP] Y recuerde la Escritura que él… la cita que él escribió, o 
el escrito: que [WSS]18 «el hombre que se aleja de Dios termina 
escuchando la voz de una mujer».
 Y muchas veces, tan machitos que eran antes, que decían 
que el que llevaba los pantalones en su sitio eran ellos, y quien 
los veía; y ahora están con los… como decimos, con el rabo 
entre las patas, escuchando la voz de la mujer, de una mujer.
 Muchas veces ocurre eso en tiempos pasados. Pasó con 
Acab y Jezabel: él acostado en una cama, no comía ni nada 
porque Nabot no le vendió la tierra, y vean, ella allí empezó a 
hablar; y él se puso a escuchar a la mujer19.
 Ahí está el escrito…, creo que fue en esa ocasión…, ¿no 
fue en el de…?, en Génesis, él se refiere allí a Adán y Eva, y ahí 
es que él escribe:

[WSS] «La persona que 
deja a Dios siempre se 
encontrará oyendo la voz 
de una mujer».

Y eso lo vemos también en este tiempo.

 [177] Ella inducirá al hombre en cualquier forma que 
desee. Y no sabiendo, al ver toda esa belleza en el exterior, 
que es un infierno en el interior. Salomón dijo que: “Ella, 

18 [Estudio Bíblico #272, 2023/ene/13 (viernes), págs. 15-16 (f) (T3) / 
Estudio “El canal de Dios: un profeta”, 2023/nov/27 (lunes), pág. 14 (f), 
pág. 94 (T5): [WSS] «La persona que deja a Dios siempre se encontrará 
oyendo la voz de una mujer».]
19 1 Reyes 21:1-29
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sus puertas son las puertas 
del infierno”.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «La mujer = la iglesia. No es 
una creadora. Solo hay un Creador, y Él es Dios».

Y también escribe: [WSS] «Las puertas del infierno».

[Dr. José B. Pérez] Hay otro lugar también acá. En este de “LA 
SIMIENTE DE LA SERPIENTE”20, nos habla allí también: en la 
página 20, miren, dice:

 [119] Este hombre, cuando él fue creado, Dios separó su 
espíritu. Y Él sacó de su costado un pedazo del hombre, y 
de él hizo a una mujer. Luego Él tomó el espíritu femenino, 
delicado, del hombre, e hizo una mujer de ello. Y Él hizo 
al hombre: masculino, fornido.
 120 Cuando usted ve a un hombre que es un poco… 
usted sabe, haciéndose la manicura, o como usted lo 
llame, sus uñas; y, ustedes saben, cuatro en un lado y 
cinco en la otra, alisándose su pelo para abajo; dejando 
su boca abierta en frente, y cosas como esas; uno de estos 
muchachos bonitos. Usted solo recuerde, hermana, algo 
anda mal con esa ave. Hay algo malo. Mejor es que usted 
se cuide de él.

20 [58-0928E “La simiente de la serpiente”, párrs. 119-126] [Estudio 
“El espíritu masculino y femenino en el primer Adán y en el segundo 
Adán”, 2022/sep/03 (sábado), págs. 21-22 (f), págs. 123-124 (T1)]
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[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «Los peinados y maquillaje en los varones».

[JBP] Porque también, si la mujer tiene que reflejar la sexta 
dimensión, también los hombres. O sea, aquí estamos hablando 
ahora de los caballeros.

 121 Y cuando usted ve a una mujer con un cigarrillo 
en el lado de su boca, con un par de overoles puestos, 
y diciendo: “¡Yo te diré, hombre, lo que es!”. Hermano, 
usted vigile a esa mujer. Hay algo malo con ella.
 122 Una mujer está supuesta a ser una mujer, y ella 
está supuesta a vestirse como una mujer. Cuando Dios 
hizo un hombre, Él lo hizo una cosa; y Él hizo a una mujer 
otra cosa. Y cuando Dios vistió a un hombre, Él lo vistió 
de una manera, y a la mujer de otra manera. La Biblia 
dice que es abominación para una mujer el ponerse una 
vestidura que pertenece a un hombre.

[JBP] Ahí dígase, pantalones y todo eso, eso no está correcto. Y 
la mujer que lo hace consciente de que eso el hermano Branham 
lo habló, y que eso es abominación, que eso está mal, vean, el 
tal o la tal tiene un espíritu de la quinta dimensión.

 123 Y ustedes, mujeres, poniéndose esos pantaloncitos 
y cosas, y usándolos aquí afuera, pequeños… ¿Cómo le 
llaman ustedes, “knickerbocker”? [Pantalones]. No, no 
son pantalones cortos. Son esos que tienen piernas largas 
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